New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 5022 - 5135

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

5022 - L'exhortation au travail dans la Vigne - la diffusion de l'Évangile

5023 - Signe de reconnaissance de la Vérité des Communications : Amour, Grâce, Miséricorde

5024 - Qui aime sa vie, la perdra

5025 - Le libre retour à Dieu dans l'amour - Lien indissoluble

5026 - Afflux spirituels, questions - la Vérité

5027 - La Descente du Christ sur la Terre jadis et maintenant – l'Œuvre de Libération

5028 - La lutte contre la foi - la grande misère – reconnaître le Sauveur

5029 - Les Forces du Ciel seront secouées -Renversement des lois de la nature –Déplacement

5030 - Misère inhabituelle – Aide exceptionnelle - l'apport de la Parole de Dieu

5031 - La liaison entre les êtres spirituels et les hommes - la «forme»

5032 - Le spiritisme - la Vérité - l'erreur

5033 - L'aptitude pour la fonction d'enseignement -l'esprit réveillé - la faculté de jugement

5034 - S'insérer dans la Volonté divine - une décision de la volonté

5035 - Le processus de développement jusqu'au perfectionnement - Jésus Christ

5036 - Atteindre le but - l'Amour - la volonté

5037 - La lutte contre l'ennemi des âmes – invoquer Jésus Christ

5038 - Action de Satan – «Je Suis le Bon Berger»

5039 - L'amour pour le monde – Disciples de Satan – l'amour pour Dieu – Victorieux de la matière

5040 - Les Révélations - le livre des pères - la Parole vivante

5041 - Devenir bienheureux – la libre volonté – le loup dans la bergerie des moutons

5042a - L'incorporation comme homme est la conséquence du péché - l'Œuvre de Libération

5042b - L'incorporation comme homme est la conséquence du péché - l'Œuvre de Libération

5043 - La Révélation - la foi vivante

5044 - Action spirituelle - la Lumière - le savoir - le Plan de Salut

5045 - Voyants et prophètes - la Force de la volonté et de la foi

5046 - La Promesse de Dieu, terrestre et spirituelle

5047 - La vocation - la tâche - les porteurs de la Vérité - la perception de la non-vérité

5048 - Explication et raison du lourd sort terrestre

5049 - Beaucoup de voies - un but – Vrais membres de l'Église

5050 - Servir Dieu volontairement - les luttes de l'âme

5051 - La progéniture de Dieu - Grâce, Force - Souffrance et amour

5052 - L'explication du réveil de l'esprit - Entendre la Parole intérieure

5053 - Lumières et ombres - Porteurs de la Vérité

5054 - La nuit - le crépuscule - l'aurore - la Lumière du jour

5055 - La Bénédiction de Dieu repose sur chaque travail dans la Vigne

5056 - «Là où deux ou trois sont réunis en Mon Nom....»

5057 - Paroles intimes et réconfortantes du Père

5058 - La Révélation de la Volonté divine - les Commandements de l'amour

5059 - L'Effusion de l'Esprit

5060 - Le Plan de Salut est fondé sur la libre volonté

5061 - Explication sur les différentes espèces de recevant de la Parole

5062 - Réincarnation oui ou non

5063 - L'Individualité de chaque âme

5064 - La Joie de Dieu dans l'amour de Ses fils

5065 - L'éternel Amour - le motif des Révélations

5066 - Communauté spirituelle – action accrue

5067 - La volonté tournée vers Dieu – les chaînes de l'Amour

5068 - Exercer l'amour – l’unique tâche sur la Terre

5069 - La prière en Esprit et en Vérité – Attitudes pieuses

5070 - La paix de l'âme - la Présence de Dieu

5071 - Dons de Grâce - l'Aide pour la remontée - l'Amour

5072 - Dépassement de la matière – Réveil de l'esprit

5073 - Le regard dans le Royaume de l'au-delà - la foi expérimentale - l'Amour

5074 - Le Nom de Jésus ne doit pas être prononcé en vain

5075 - La Préoccupation du Maître de maison pour Ses serviteurs - le travail dans la Vigne

5076 - Misère des mécréants à leur entrée dans l'au-delà

5077 - Le Retour du Seigneur – le Présent – les témoins de la nouvelle Terre

5078 - La condition pour la Vérité : L'amour - le désir pour la Vérité - la libre volonté

5079 - Appel pour un Avertissement sérieux qui concerne la fin prochaine

5080 - L'entendement ne pourra pas vous donner l'éclaircissement sur la valeur des Enseignements concernant la foi lorsque vous devez vous décider à Me reconnaitre ou bien à Me réfuter, mais seulement un cœur de bonne volonté pour aimer est capable de juger ce qui correspond à la Vérité. Mais à la fin seulement peu d'hommes seront pleins d'amour pour Moi et pour le prochain, parce que l'amour est refroidi parmi les hommes. Et donc seulement peu d'hommes Me déclareront devant le monde, parce que l'entendement de ceux qui vivent au jour le jour sans amour, arrachera tout et attaquera chaque Enseignement qui M’indique comme leur Créateur et Conservateur. Et vu que jusqu'à présent les enseignements de foi ont été offerts aux hommes seulement d’une manière peu claire, il sera facile de les présenter comme insoutenables et de déterminer les hommes à Me refuser. Seulement l'amour peut leur donner la conviction d’être dans le juste savoir, parce que l'homme qui aime, a Mon Assistance. J'éclaire son esprit et il a aussi la volonté de rester fidèle à son Dieu et Père de l'Éternité, parce qu'il L'a reconnu comme Origine de lui-même et aussi comme but final auquel il tend avec une grande ferveur. Me déclarer devant le monde signifie aussi en même temps mener une vie dans l'amour, autrement il manquerait aussi à l'homme la Force pour la résistance. Celui qui M’a reconnu, Me déclare aussi à son prochain, parce que l'amour a aussi en même temps pour conséquence la reconnaissance de Moi-Même et la Force pour la résistance. Pour lui il n’existe plus de problèmes inexplicables, à lui il apparaît clair et limpide ce que d’autres considère comme incompréhensible et croient ne pas pouvoir se représenter. Donc il y aura une grande chute de la foi, parce que chaque homme doit prendre position et se décider publiquement pour ou contre les Enseignements de foi qui M’ont comme Contenu et donc ils doivent être extirpés. Il sera mené une lutte difficile contre les Miens, contre tous ceux qui ne veulent pas renoncer à Moi et qui ne sont pas pénétrés assez à fond dans la Vérité ; et seulement une vie dans l'amour leur fera devenir facile une décision. L'amour cependant est refroidi parmi les hommes et respectivement aussi la foi est devenue sans vie. Une foi morte ne s'affirme pas, elle sera vite extirpée et le troupeau dont Je Suis Moi-Même le Berger deviendra toujours plus petit. Mais Mes moutons reconnaissent Ma Voix, ils suivent leur Berger. Ce sera bien pour ceux qui veulent M’écouter, qui prennent sur eux toutes les persécutions et tiennent bon par amour pour Moi. Je les mènerai dans la juste bergerie comme un bon Berger, Je ne laisserai personne aller se perdre, mais J’accueillerai volontiers dans Mon troupeau ces moutons qui ont suivi Mon Appel, parce qu'ils ont reconnu Ma Voix, parce qu’ils acceptent la foi ou bien la font revivre lorsqu’ils voient la Force de la foi des Miens. Celui qui se tourne vers Moi encore dans le dernier temps avant la fin, Je l'accueille avec Joie et J’éclaire son entendement pour qu'il reconnaisse l'Amour, la Sagesse et l'Omnipotence de Celui Qui doit Être renié par ceux dont l’entendement ne veut pas Me laisser valoir, cependant Il Se révèle aux Siens qui croient en Lui et qui deviennent bienheureux par la foi.__Amen

5081 - «La foi déplace les montagnes....»

5082 - Collaborez à l'Œuvre de Libération du Christ – «Allez et enseignez....»

5083 - L'apport des Révélations - la preuve de la réalité du Règne spirituel

5084 - Les Révélations - la Vérité et l'erreur - le savoir antécédent

5085 - «J'ai besoin de vous» – l’Assistance du Maître de maison pour Ses serviteurs

5086 - L'influence des êtres spirituels est fonction de la volonté des hommes

5087 - Le monde est seulement le moyen pour un but - Vaincre la matière

5088 - L'Appel d'Avertissement à ne pas oublier Dieu - la misère qui arrive

5089 - L'invocation de Dieu assure les Révélations divines - les messagers de Lumière - la Vérité

5090 - Le contact des hommes avec le monde de la Lumière - le processus de la transmission

5091 - Communauté spirituelle – agir ensemble

5092 - La souffrance du Christ

5093 - La Résurrection

5094 - La richesse spirituelle - «Prenez et mangez....» - Le travail dans l'au-delà

5095 - Annoncer l'Évangile – Auditeurs – Partisans – l'Enseignement de l'amour

5096 - Inflammation des rayons de Lumière dans l'au-delà – la faim spirituelle

5097 - La Justice de Dieu - la Longanimité - la Miséricorde

5098 - La Conduite de Dieu

5099 - La filiation divine – les conditions

5100 - Matière – Perte de biens terrestres – Libre volonté

5101 - Le Pont vers Dieu – Jésus Christ

5102 - L'École de l'Esprit

5103 - Dieu parle à travers la bouche d'homme à tous les hommes

5104 - La Parole de Dieu, le Don de Grâce le plus efficace

5105 - La liaison du Ciel et de la Terre - l'Amour – la volonté

5106 - Auto-Libération - Seulement avec Jésus Christ

5107 - Le Langage de Dieu comme celui d’un Père à Son fils – Paroles d'Amour

5108 - La Preuve pour la Parole de Dieu : Amour - Sagesse – Omnipotence

5109 - Amour - Sagesse - Omnipotence, signes de reconnaissance pour les Révélations

5110 - Très forte tempête – le sommeil de mort – les puissances de la nature

5111 - Le rapport filial - l'amour - l'humilité – la juste prière

5112 - Le degré d'amour - la constante augmentation de la Béatitude - Dieu Est insondable

5113 - La Bénédiction de l'amour – le but de l'homme

5114 - «Je suis venu chez les Miens, et les Miens ne M’ont pas accueilli....»

5115 - La lutte contre la foi – l'accomplissement des Promesses

5116 - La Parole de Dieu Est Vérité – la foi vivante reconnaît la Voix du Père

5117 - La Justice de Dieu - la Longanimité – la Miséricorde

5118 - L'acceptation de la Parole divine sans contrainte – la libre volonté

5119 - La volonté de travailler pour Dieu, assure la Protection par les êtres de Lumière

5120 - Le mentor spirituel

5121 - La Force de la foi - l'amour rend la foi vivante

5122 - Répandre l'Évangile est une œuvre de miséricorde

5123 - L'éloignement de Dieu, un état malheureux –Aucune séparation

5124 - La Cour de Dieu par amour pour Ses créatures

5125 - Parcours de développement.... loi d’Il faut.... stade du libre arbitre....

5126 - La misère du dernier temps – Beaucoup seront encore rappelés

5127 - Le travail dans la Vigne – la soumission de la volonté

5128 - Le renforcement de la volonté - la Force par la réception de la Parole

5129 - La Force de Dieu - l'Effusion de l'Esprit

5130 - Action de l'Esprit - les disciples du temps de la fin

5131 - Les piliers de l'Église - le travail dans la Vigne - serviteurs – Moyens

5132 - Action de l'Esprit

5133 - La lumière trop vive - le savoir trop haut – la Protection du Père

5134 - La tâche des médiateurs entre Dieu et les hommes

5135 - Réception spirituelle ou travail mental - Examiner sévèrement

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

L'exhortation au travail dans la Vigne - la diffusion de l'Évangile

B.D. 5022 from 17 décembre 1950, taken from Book No. 57

Répandez l'Évangile et Je veux vous bénir. Vous devez chercher au travers de votre travail dans Ma Vigne à changer l'ignorance de ce qui aide les hommes à la béatitude et qui apporte aux hommes la Lumière ; vous devez les instruire en Mon Nom, vous devez leur annoncer seulement la divine Doctrine de l'Amour et les exhorter à vivre selon cette Doctrine. Les hommes sont devenus de vrais hommes du monde qui tendent seulement à se créer du bien-être et ils ne pensent plus à leur prochain. Mais ils ne savent pas que l’amour propre est la mort de leur esprit ; ils ne savent pas que le but de l'homme sur la Terre est de porter son âme au mûrissement en servant dans l’amour pour le prochain, et ils ne savent pas qu’en ne faisant pas cela ils n’exécutent pas leur tâche et donc la vie terrestre passe inutilement pour l'âme. Si maintenant vous portez aux hommes Mon Évangile, alors vous leur faites connaître leur tâche terrestre, et vous les conseillez et les exhortez à exploiter leur vie pour l'Éternité. Alors vous apportez une Lumière dans l’obscurité dans laquelle les hommes marchent. Et cela est nécessaire pour qu'ils ne puissent pas dire être restés totalement dans l’ignorance sur leur tâche terrestre. Vous devez leur parler d'homme à homme, parce que depuis longtemps ils ont mis de côté la doctrine de l'église ; vous devez leur monter que la vie terrestre est un moyen pour un but, mais pas un but en lui-même ; vous devez leur indiquer leur devoir envers Moi, Qui en tant que leur Créateur et Père de l'Éternité a aussi des Droits sur Ses fils et auquel ils doivent se subordonner, s'Ils Me reconnaissent comme leur Père. Présentez-leur le juste rapport dans lequel ils doivent être avec Moi, expliquez-leur la raison de leur existence humaine et Mon infini Amour et Patience pour conquérir pour l'Éternité Mes créatures. Présentez leur Mon Amour et exhortez-les à l'amour correspondant, qu'ils peuvent Me montrer seulement par l'amour désintéressé pour le prochain. Faites leur remarquer la misère autour d’eux où ils peuvent et doivent intervenir en aidant s'ils veulent conquérir Ma Complaisance, alors vous êtes de vrais annonceurs de Mon Évangile sur la Terre, alors vous êtes Mes vrais disciples qui sont actifs sans arrêt en Mon Nom, qui poursuivent ce que J'ai commencé sur la Terre en indiquant aux hommes la voie de l'amour qu’ils doivent absolument parcourir s'ils veulent devenir bienheureux. Je peux leur parler seulement au travers d'hommes, et ainsi vous devez Me servir, en travaillant sur Mon Ordre pour les âmes qui ne se rendent pas compte du but de leur existence, et que Je ne veux pas laisser aller se perdre, mais que Je voudrais aider au moyen de vous, pour qu'elles arrivent à la connaissance de Mon Évangile et vivent.

Amen

Signe de reconnaissance de la Vérité des Communications : Amour, Grâce, Miséricorde

B.D. 5023 from 18 décembre 1950, taken from Book No. 57

Lorsque vous savez que Je vous parle, vous croyez, mais vous êtes assaillis encore par des doutes, et vous doutez vous-même que Je Suis le Donateur de ce qui vous arrive. Donc il est important d’exécuter d'abord un examen, c'est-à-dire d’observer les signes de reconnaissance qui Me montrent Moi-Même comme le Donateur. L’esprit en vous vous conseillera bien si vous le laissez agir dans chaque examen. Il vous indiquera l'erreur et le mensonge, et là où ceux-ci accompagnent parfois la Vérité du fait de l’influence des forces malignes. Demandez donc conseil à l'esprit en vous, c'est-à-dire reliez-vous à Moi, l'Esprit du Père de l'Éternité, si vous désirez un éclaircissement. Les signes les plus sûrs de reconnaissance de la Source d’Ur de la Véridicité sont Ma Miséricorde et Mon Amour, qui sont toujours mentionnées. Mon Être affectueux et miséricordieux ne laisse tomber aucune de Mes créatures dès qu'il existe encore une possibilité de salut. Malgré cela Je respecte la libre volonté de ces créatures et Je M’adapte à celles-ci. C’est pourquoi certaines Communications vous semblent douteuses lorsqu’elles vous semblent terrestres bien qu’elles proviennent du Règne spirituel et vous sont offertes comme Vérité. Dès que Moi-même Je suis représenté dans de telles Communications comme infiniment bon, elles ne peuvent pas provenir des forces malignes mais des êtres de Lumière qui sont dans la Vérité, qui vous mettent devant les yeux les vicissitudes de l'au-delà comme elles sont compréhensibles par vous, parce qu’en tant qu’homme vous n'aurez jamais une juste image du Règne spirituel, vu que celui-ci va bien au-delà de votre faculté de compréhension. Tous les hommes qui Me cherchent selon leur volonté, Je veux vraiment les protéger des forces obscures et de leur tissu de mensonges qui pourraient nuire à leur âme. Celui qui cherche la Vérité, de celui-ci Je M’approche Moi-même, Moi l’éternelle Vérité, mais Je parle de toute façon aux hommes dans un langage compréhensible qui est aussi reconnu dans le Royaume de l'au-delà comme véridique, même lorsque là d’autres concepts ont cours et qui existent seulement dans le Royaume spirituel et qui peuvent être représentés aux hommes sur la Terre seulement avec des images. Mais ces images correspondent à la Vérité et peuvent donc être considérées comme guidées aux hommes à travers Ma Volonté, de sorte qu’ils ne manquent pas de signe de reconnaissance comme quoi Moi-même Je Me fais toujours reconnaître comme Amour, Grâce et Miséricorde, comme Père qui cherche à conquérir Ses fils. Vous n'avez alors à craindre aucune erreur, car Je Suis Celui Qui vous guide ces Communications du Règne spirituel, parce que Je sais ce qu’il vous faut pour le salut de votre âme.

Amen

Qui aime sa vie, la perdra

B.D. 5024 from 20 décembre 1950, taken from Book No. 57

La volonté de vivre signifie une victoire certaine sur la mort. Sur la Terre de toute façon vous ne pouvez pas empêcher la mort, mais même alors la mort du corps peut être le passage à la Vie, si pour cela la volonté de l'homme est devenue assez puissante pour conquérir la Vie éternelle. Cette volonté de vie est appréciée par Moi, bien que J’aie dit les Paroles : «Celui qui aime sa vie, la perdra et celui qui la perd, la gagnera.» Celui qui pense seulement à sa vie corporelle en pensant pouvoir la conserver, apprendra vite que lui-même est totalement impuissant et il sera ôté de la Terre sans pouvoir se défendre. Ce n’est pas cette volonté de vie qui peut permettre d’être victorieux sur la mort. La vie authentique de l'âme doit être désirée, et pour cette Vie l’homme doit employer sa volonté avec toute sa force, alors pour lui il n’existe plus aucune mort dans l'Eternité, alors il vivra dans la Lumière et dans la Force et pourra être sans interruption actif pour son propre bonheur. Alors il aura vraiment vaincu la mort et la sortie de l'âme de son corps sera un réveil à une nouvelle Vie, allégée de l'enveloppe corporelle, libre de toute matière et dans une insoupçonnée plénitude de Force. Les hommes sur la Terre doivent apprendre à aimer cette Vie et tendre seulement à la posséder un jour, alors ils désireront ardemment la mort, alors ils voudront donner cette vie terrestre pour l'authentique Vie dans l'Éternité. Mais les hommes sont encore trop attachés à la vie de leur corps, ils craignent de la perdre, ils aiment la vie terrestre et pour cela ils la perdront et leur sort sera la mort. Et à nouveau il ne faut pas entendre par là la mort du corps, mais la mort de l'esprit dans laquelle l'âme qui a aimé la vie sur la Terre se précipite inévitablement. Et cette mort est pire que ce que l'homme peut s'imaginer, parce qu'il se sera perdu lui-même, il aura perdu la vie terrestre et son âme sera sans lumière ni force, totalement impuissante et dans la plus profonde obscurité. La mort spirituelle est un indescriptible tourment, parce que l’âme est consciente de celle-ci, c'est-à-dire qu’elle n'est pas anéantie à l'instant de la mort, mais elle continue à végéter dans un état atroce. Le désir pour l’activité qui rend heureux pourra seulement avoir lieu avec une âme vivante, et pour cela il faut la Force qui demeure seulement dans un être vivant, tandis qu'un être sans force est mort. Mais ce que les hommes font sur la Terre au moyen de la force vitale qui leur afflue ne peut subsister que seulement dans l'activité purement mondaine qui augmente certes les biens terrestre-matériels, mais ceux-ci sont sans valeur pour le Royaume spirituel ; mais il peut accomplir une activité spirituelle qui produira des trésors éternels qui garantissent aussi une Vie dans l'Eternité. Pour cela la volonté de l'homme doit être orientée sur la Vie éternelle, pour qu'il utilise ensuite la force vitale pour la conquête de la Force spirituelle. Alors il sera victorieux sur la mort, parce qu'alors une Vie éternelle est garantie et il ne goûtera pas la mort dans l’éternité.

Amen

Le libre retour à Dieu dans l'amour - Lien indissoluble

B.D. 5025 from 21 décembre 1950, taken from Book No. 57

Vous ne Me perdrez jamais plus dans l'Eternité, lorsque vous M’avez une fois trouvé dans la libre volonté. Vous ne pouvez alors jamais plus vous éloigner de Moi, parce que le lien entre vous et Moi est indestructible, il est plus fort que toute tentative ennemie de vous arracher de Moi. Mon Amour vous tient captif, bien que vous restiez des êtres qui veulent rester et penser librement. Mais l'Amour est une connexion qui a de la subsistance dans l’éternité. Vous ne vous pouvez plus vous détacher de Moi, de même que Je ne vous laisserai jamais plus, parce que vous êtes une Partie de Moi, parce que Je vous ai créé pour Ma propre Joie. Mais Ma Joie est illimitée seulement lorsque vous-mêmes avez retrouvé la voie du retour vers Moi, lorsque votre amour pour Moi vous a poussé à revenir, chose qui est le cas seulement lorsque vous venez librement à Moi. Donc un être qui a autrefois établi le lien avec Moi au travers de l'amour, ne peut plus retomber dans l'abîme, parce que Mon éternel Amour le retient. Tant que n'a pas encore eu lieu l'unification avec Moi, une rechute est certes encore possible mais alors l'être s'est éloigné de Moi dans la libre volonté, donc il ne peut pas encore considérer M’avoir trouvé. Et dans cela vous verrez combien il est immensément important que vous vous changiez dans l'amour, parce que seulement ainsi peut avoir lieu l'unification avec Moi qui vous lie dans l’éternité avec Moi, qui vous garde d’une retombée dans l'abîme. L'Amour signifie tout, il est d’une certaine manière la Clé pour l’éternité, pour le Royaume de la Lumière, il est la voie vers Moi, vers le Père qui vous attend pour Etre Bienheureux avec vous. Si vous avez l'amour, alors vous M’avez aussi car Je Suis l'Eternel Amour. Vous pouvez donc vous assurer Ma Présence dès que vous exercez l'amour, et Je ne Me séparerai alors jamais plus de vous. Mais chaque œuvre d'amour suppose la libre volonté et avec cela l'épreuve de volonté est dépassée, vous avez choisi entre Moi et Mon adversaire qui vous contrarie dans chaque œuvre d'amour, si votre volonté n'est pas la plus forte. Celui qui vit dans l’amour s'est libéré du pouvoir de Mon adversaire, il M’a accueilli en lui, Moi-même J’ai pris possession de son cœur et peux agir en lui. Je Suis dans celui qui vit dans l'amour, et ce qui M’appartient, Je ne le laisse jamais plus dans l’éternité. Satan a certes un grand pouvoir, mais il ne parvient pas à éloigner de Moi un homme qui vit dans l'amour, parce qu’il Me porte Moi-Même en lui et il reconnaît très bien Mon adversaire. Donnez-vous à Moi au travers de l’amour, laissez-vous capturer par Moi au travers d’une activité constante dans l'amour et votre sort sera une bienheureuse «captivité», Mon Amour ne vous laissera jamais plus, vous M’appartiendrez et serez de toute façon libre.

Amen

Afflux spirituels, questions - la Vérité

B.D. 5026 from 24 décembre 1950, taken from Book No. 57

Des pensées non exprimées touchent souvent le cœur de l'homme chose dont lui-même n’est pas toujours conscient, mais qui est visible par Moi à chaque instant. Je cherche à y répondre sous la forme de pensées, mais seulement lorsque l'homme lui-même s'en occupe sérieusement car alors Ma Réponse sous forme de pensées peut lui affluer, chose qui cependant n'est pas possible avant. Et donc J’exige des dialogues mentaux avec Moi, il est nécessaire de parler intimement avec Moi, de Me présenter tout ce qui opprime l'homme, pour que Je puisse lui donner la Réponse d’une manière facilement compréhensible. L'homme doit examiner avec l’entendement tout ce qui lui monte du cœur, alors il se le sera approprié à travers son entendement, il arrivera à une pensée claire, il saura ce qui auparavant ne lui était pas clair, il se sentira conseillé par Moi et tout doute disparaîtra, parce qu'il s'est tourné vers la juste Source qui lui donne la Lumière. Il doit mener toute son activité de pensées avec Mon Soutien, alors une juste pensée lui est garantie. Mais il est beaucoup plus difficile de transmettre à un homme un savoir si celui-ci est inactif mentalement, un savoir qui lui est totalement étranger et sur lequel lui-même ne peut pas prendre position pour arriver à une réponse. Alors il est nécessaire d’exclure toute activité de pensées, parce qu'alors les forces du Règne spirituel sont à l'œuvre et elles touchent le spirituel dans homme, pour lequel les organes corporels ne sont pas nécessaires. Ces Forces sont certes en liaison directe avec Moi, parce qu’elles transmettent seulement ce qu'elles reçoivent de Moi. Donc elles établissent la liaison avec l’étincelle spirituelle dans l'homme, ce qui exclut d’une certaine manière l'homme organique et laisse influer des courants spirituels dans l'âme de l'homme. Ces courants spirituels touchent l’étincelle spirituelle et établissent la liaison entre elle et l'Esprit du Père de l'Éternité. (24.12.1950) Les afflux spirituels procèdent donc primordialement de Moi, même lorsqu’ils vous sont transmis à vous les hommes par des êtres de Lumière. Et de tels afflux spirituels signifient toujours des pensées de Vérité et de claire connaissance. Je ne veux pas vous laisser vous les hommes sur rien dans la non-clarté, Je veux éclairer votre intérieur dès que cela est aussi votre volonté. Je veux annoncer aux hommes l'éternelle Vérité, parce que seulement par la Vérité ils peuvent devenir bienheureux. Mais il s'agit toujours seulement de la vie de l'âme qui doit être atteinte par la Vérité et non de la vie terrestre-matérielle, parce que cette dernière doit être vécue ainsi par vous, comme Je l'ai reconnue appropriée pour vous comme but et comme succès depuis l'Éternité. Donc les Enseignements que Moi-même Je vous transmets ou bien qui vous sont donnés par les êtres de Lumière, concernent votre développement spirituel, donc ils devront être accueillis par vous comme Evangile, un Enseignement procédant de Dieu, qui revient de nouveau à Dieu. Celui qui est maintenant sérieusement intéressé par la remontée spirituelle, posera dans ses pensées seulement des questions spirituelles, il mènera une seconde vie auprès de celle terrestre, qui se manifestera certes dans la vie terrestre, parce que les pensées, la volonté et les actes révèlent la disposition spirituelle. Donc pendant que vous pourvoyez à la vie spirituelle, Je pourvois à la vie terrestre, que Je forme maintenant de façon à promouvoir son mûrissement. Trop souvent maintenant les désirs de l'homme s’écartent de Ma Volonté, ils ne laissent pas toujours glisser la vie comme cela lui serait utile, mais Moi Je sais vraiment mieux ce qui lui sert pour son perfectionnement. Alors l'homme tient souvent dialogue avec Moi et désire la Réponse selon son plaisir. Mais ses sens doivent toujours être tournés spirituellement et il doit Me laisser tout le reste. La Lumière qui s’est allumée en lui, doit continuer à briller, non seulement éclairer un destin individuel, mais briller depuis le Règne spirituel en bas sur la Terre et fournir une claire lueur. Mais la Lumière est le savoir, donc il est guidé sur la Terre un savoir qui a une valeur impérissable, qui est et doit être de valeur pour tous les hommes, autrement ce ne serait pas une Lumière d'en haut. Les Force de la Lumière vous le transmettent sur Mon Ordre, et de la Source éternelle il peut affluer seulement la Vérité. Et donc vous les hommes vous devez considérer lors de chaque examen, s’il s’agit de pensées spirituelles ou de questions terrestres pour recevoir la Réponse dès que des doutes vous assaillent. Ce que vous devez répandre parmi votre prochain est seulement du patrimoine spirituel et celui-ci vous arrive dans toute la Vérité. Il peut aussi être des réponses mentales à des questions terrestres, mais cette réponse sert presque toujours seulement à celui qui fait la demande, mais pas au prochain, donc celui qui veut être instruit par le Règne spirituel, ne doit plus considérer le monde et alors il est apte en tant que recevant de Dons spirituels que maintenant il doit répandre comme Mon Evangile, pour aider le prochain.

Amen

La Descente du Christ sur la Terre jadis et maintenant – l'Œuvre de Libération

B.D. 5027 from 24 décembre 1950, taken from Book No. 57

La même misère régnait sur la Terre au temps de Ma Descente, comme elle règne maintenant parmi l'humanité, parce que les hommes marchaient dans la plus profonde obscurité spirituelle, comme aussi maintenant, Et J’ai eu Compassion de cet état, et pour aider les hommes, Je suis Moi-même venu sur la Terre. Je suis venu comme Sauveur, et maintenant il existe pour les hommes une voie de l'obscurité vers la Lumière, que Moi-même Je leur ai montrée. Ils doivent seulement Me servir, et leur misère spirituelle trouvera une fin. Je suis venu comme Sauveur et Je les ai libérés des chaînes de Satan qui a causé leur grande misère spirituelle, et pour extirper ceux qui étaient sans force. J’ai indiqué aux hommes une voie sur laquelle ils pouvaient marcher, qui pouvait être parcourue par eux ; parce que Moi-même Je les ai précédé comme Guide. Je connais cette voie parce que Moi-même J'ai dû la parcourir d'abord, parce que Moi-même Je Me suis incorporé dans l'enveloppe d'un Homme, et donc Je demandais aux hommes seulement ce qui leur était possible d’accomplir. J’ai parcouru le chemin de l'Amour, et ce chemin doit être parcouru par chaque homme qui veut se réveiller de l'obscurité spirituelle à la Lumière de la Vie, qui veut se libérer des chaînes de Mon adversaire, qui veut être sauvé du péché qui est la cause de la profonde misère spirituelle de l'humanité. Je suis venu sur la Terre comme Rédempteur de l'humanité qui aurait été précipitée dans l'obscurité sans Mon Aide. Et J’ai accompli l'Œuvre de Libération pour tous les temps, pour le passé, pour le présent et pour le futur, donc aussi pour les hommes du temps présent, qui se trouve dans la même misère spirituelle et ont d'urgence besoin d'aide s'ils ne veulent pas se précipiter et tomber dans l’abîme du fait de l'action de Mon adversaire. Parce que maintenant le danger est encore beaucoup plus grand, parce qu'aux hommes il ne reste plus de temps, parce que vite le temps de Grâce qui avait été concédé à la race humaine pour la Libération sera passé.

L'humanité se trouve à la fin d'une période de développement, elle se trouve devant un moment important, elle se trouve devant la dernière décision : devant la vie – ou bien la mort ! Il n’existe seulement plus que l’option de rester en vie – ou bien une ruine totale, c'est-à-dire une vie selon la Volonté divine, ou bien une mort matérielle et spirituelle, si l'homme n'émet pas la juste décision. Et à nouveau Je viens comme Sauveur dans la misère, d'abord d’une manière spirituelle, comme Je l'ai annoncée, en Me révélant à ceux qui M’aiment et observent Mes Commandements. À ceux-ci Je Me révèle dans la Parole, et leur annonce la fin prochaine. Mais ensuite Je reviendrai dans les nuages, comme Je suis autrefois monté au Ciel. Je viendrai, et ceux qui Me suivent, qui ont parcouru la voie de l'amour, comme Je l’ai prêché, Je les aide dans leur plus grande misère en les portant chez Moi, loin de la Terre qui reçoit seulement encore des diables en très grand nombre. Je paraîtrai de nouveau comme Juge, mais Ma Venue formera une conclusion de Mon Œuvre de Libération sur la Terre. Parce que pour celui qui ne M’a pas encore reconnu, pour celui-ci Je suis mort en vain sur la Croix, il n'a pas accepté Mon Œuvre de Libération, et donc il reste dans les chaines de Mon adversaire, encore pour un temps inconcevablement long ; il sera lié avec tous les disciples de Satan dans la matière, et la mort spirituelle sera donc le sort de ceux qui ne veulent pas Me reconnaitre. Ils se sont mis volontairement sous son influence car ils ont laissé inaperçu Mon Œuvre de Libération, et donc ils languiront ensuite dans les liens de l'obscurité par leur faute.

Amen

La lutte contre la foi - la grande misère – reconnaître le Sauveur

B.D. 5028 from 25 décembre 1950, taken from Book No. 57

Restez toujours dans la foi dans votre Dieu et Père, Créateur du Ciel et de la Terre et Seigneur du Royaume spirituel en Force et en Magnificence, restez dans la foi en Lui, même dans la misère la plus grande et déclarez-Le devant le monde. Cette exigence vous est imposée à vous les hommes et elle demandera beaucoup de Force, en particulier dans le dernier temps avant la fin. Et seulement les hommes qui Me demandent pour cela la Force et qui accueilleront constamment Ma Parole tiendront bon. Vous tous arriverez encore dans de graves oppressions, vous serez assailli d’une manière terrestre et spirituelle pour vous faire changer d’idée et pour Me dénigrer. Même vous qui êtes croyants, vous aurez à soutenir de graves épreuves de foi qui cependant vous sont imposées plus pour le prochain que pour vous. Vous-mêmes combattrez, parce que vous avez en vous déjà beaucoup de Force, parce que vous êtes en liaison avec Moi et celle-ci ne sera pas interrompue, parce que Je Me tiens au-dessus de vous avec Mon Amour que vous sentez et Me retournez intérieurement. Les épreuves de foi cependant ne peuvent pas vous être épargnées, vu que le prochain doit justement reconnaître votre persévérance, il doit reconnaitre d'où vous tirez la Force et constater son efficacité, parce que vous croyez en Moi. Ce sera comme au temps de Ma Descente, où on ne croyait plus en Moi, même chez ceux qui se déclaraient comme enseignants de leur prochain et qui, à travers leur propre mode de vie, révélaient combien peu profonde était leur foi dans un Dieu d'Amour, d'Omnipotence et de Sagesse.

Ainsi sont les hommes maintenant : des hommes sans foi et qui voudront vous déterminer à renier totalement Dieu, ils auront une position facile et se heurteront contre peu de résistance, parce que la foi est morte, parce que les hommes vivent au jour le jour sans amour. Ils ne croient pas dans un Dieu et Créateur de l'Éternité et encore moins dans un divin Rédempteur Jésus Christ, dans Son Œuvre de Libération et donc ils sont au pouvoir de celui qui veut lier les âmes pour toujours. Il n’y réussira pas, parce que Mon Amour ne laissera pas le spirituel déchu se précipiter plus bas. Et donc Je permets tout ce que Satan invente dans sa haine et dans son travail d’éblouissement. Je le concède, parce que Je veux commencer une nouvelle période de Libération, car il n'y a plus aucun espoir dans un changement des hommes sur cette Terre. Et ainsi il fera rage jusqu'à ce que la mesure soit pleine, et vous les hommes expérimenterez l'effet de sa haine dans toute son âpreté, parce qu'il procédera contre vous qui M’appartenez et sa lutte sera brutale. Malgré cela vous devez attendre ce temps sans peur, parce que J'agis aussi de manière inhabituelle, mais dans l'Amour, et pas dans la haine. Et l'Amour vaincra, Je viendrai comme votre Sauveur, lorsque la misère sera au maximum, mais Je vous annonce aussi toujours de nouveau cette misère, pour que vous ne vacilliez pas dans la foi, mais pour que vous reconnaissiez que tout ce que Je vous annonce par Mes voyants et Mes prophètes se réalise, à travers Mes disciples du temps de la fin qui sont actifs en Mon Nom, pour vous transmettre la Force et la Consolation, lorsque vous êtes dans la misère. Moi-même Je demeure constamment près de vous et cette certitude vous remplira de Ma Force et vous tiendrez bon jusqu'à la fin même dans la lutte contre la foi la plus forte. Je combattrai à votre côté et la Victoire sera la nôtre.

Amen

Les Forces du Ciel seront secouées -Renversement des lois de la nature –Déplacement

B.D. 5029 from 28 décembre 1950, taken from Book No. 57

Le Don de Grâce d'en haut est une Force du Ciel, il vient du Royaume spirituel de la Lumière, du Ciel, contrairement aux démonstrations de force du bas et qui ont leur provenance dans l'enfer. - Donc des êtres de la lumière deviennent actifs dans une mesure exceptionnelle pour que la pure Parole de Dieu soit portée aux hommes à travers les hommes qui sur la terre servent affectueusement la Volonté de Dieu, qui s'ouvrent aux transmissions du royaume spirituel et reçoivent des dons spirituels. Les Forces du Ciel seront transférées, elles deviendront inhabituellement actives dans le dernier temps avant la fin. Cette explication devait être donnée avant les Paroles de Jésus sur les signes de la fin et sur Son retour. C’est une annonce puissante qu'Il a fait, parce qu'il a annoncé des changements qui selon la lettre signifient l’inversion des lois de la nature. Ses Paroles ont toujours un sens spirituel, mais dans le temps de la fin il se manifestera outre la signification spirituelle un second sens, parce que d’une manière inimaginable des phénomènes naturels se manifesteront, et les hommes ne pourront pas les expliquer avec leur entendement. Ils iront contre les lois divines de la nature, mais en fait ce sont seulement des lois de la nature méconnues des hommes, et ces processus sont décrits avec les mots : Les étoiles tomberont du ciel, le soleil et la lune perdront leur lumière. Les scientifiques et leurs semblables ne pourront donner aucune explication, ils ne seront pas en mesure de fournir quelque lumière, parce que là où agit la Force divine ici finit leur sagesse. Ce sont des lois de la nature dont aucun homme ne peut sonder la cause, parce qu'elles entrent en vigueur seulement, lorsqu’une période de Salut est terminée, et où la dissolution des formes matérielles extérieures est devenue nécessaire. Ce sont des apparitions contraires à la nature, mais prévues dans l’éternel Plan de Salut de Dieu, donc inclues dans Sa loi de la nature depuis l’éternité, mais elles sont complètement incompréhensibles pour ces hommes dont l'esprit n'est pas encore éclairé. Pour Dieu aucune chose n’est impossible – donc Il agit toujours et partout et Il pourra accomplir tout, même des choses qui sont hors des lois, autrement Son Omnipotence serait limitée. Malgré cela, Ses Actes restent toujours dans l'Ordre divin, mais à un homme il est impossible de juger cela ; il serait de toute façon insolent d’en douter, parce que ce serait aussi mettre en doute la Sagesse de Dieu. Et du fait que Dieu est en Lui-Même l'éternel Amour, Il fera par conséquent agir Sa Volonté toujours comme Lui le juge nécessaire et bien pour Ses créatures qu'Il veut conquérir pour Lui. Avant la fin il se passera des choses que vous les hommes n'êtes pas encore en mesure d'imaginer. Des choses qui annoncent des phénomènes insolites, presque incroyables et qui peuvent être annoncées seulement avec des mots. Malgré cela la Parole de Dieu est la pure Vérité, et elle se réalise au moment opportun. Même dans le Cosmos il se passera les plus étranges transformations, mais l'humanité de cette Terre pourra observer cela seulement au début de la fin ; cependant elle ne verra pas les derniers changements, sauf les peu qui seront ôtés, et qui pourront suivre le processus de destruction de cette terre et de ses habitants. La terre dans sa vieille forme et sa constitution aura ensuite cessé d'être, et la nouvelle terre comportera seulement des hommes qui sont d'esprit réveillé, et qui connaissent la cause de tout ce qui s'est passé à la fin de cette terre, ils savent la Puissance et de la Magnificence de Dieu, Son très grand Amour, mais aussi Sa Justice.

Amen

Misère inhabituelle – Aide exceptionnelle - l'apport de la Parole de Dieu

B.D. 5030 from 31 décembre 1950, taken from Book No. 57

Une misère spirituelle inhabituellement grande demande une prestation inhabituelle d'Aide, mais seulement là où cette misère peut être suspendue, car en premier la volonté humaine doit accepter cette Aide. Donc, du Règne spirituel il est tout fait pour apporter de l’aide aux hommes, parce que le temps va vers la fin et la Compassion de Dieu est très grande, et Il voudrait apporter le Salut à tous ceux qui doivent s'attendre à un sort horrible s'ils continuent à prêter résistance aux efforts pour leur apporter la Lumière, pour qu'eux-mêmes reconnaissent leur misère spirituelle et changent. L'état de misère est justement la grande obscurité spirituelle, la non-connaissance, dans laquelle les hommes vivent, l'indifférence qu’ils montrent vis-à-vis de leur âme et le chemin de vie qui n'est pas adapté pour qu’en eux il fasse clair, parce que cette Lumière, car seulement une vie dans l’amour peut procurer l'éclairage de l'esprit. Tant que les hommes ne se rendent pas compte de la vraie tâche de leur vie, de leur destination et de leur état spirituel imparfait, ils mènent seulement une vie pour le monde et une telle vie est totalement inutile pour l'Éternité. Ils peuvent donc entrer dans l'au-delà seulement avec l’esprit obscur ou bien avec une faible lueur de connaissance, là où un développement vers le Haut serait encore possible, mais ce n’est pas le cas vu que même là la libre volonté est encore déterminante comme sur cette Terre.

Mais maintenant c’est le temps de la fin et cela signifie que les Portes du Royaume spirituel se ferment, qu’il existe seulement encore la possibilité d’entrer dans les sphères de Lumière ou bien d’être relégué dans les Créations de la nouvelle Terre, et donc toute âme qui n'est pas arrivée à la Lumière sur la Terre, est perdue pour un temps inconcevablement long, car elle ne peut pas continuer son parcours de développement dans le Règne spirituel, mais elle est inévitablement mise dans l'état où elle était auparavant depuis un temps infiniment long, c’est-à-dire qu’elle est de nouveau reléguée dans la matière dure et doit encore une fois parcourir le chemin à travers toute la Création. Dieu sait la maturité de l'âme de chaque homme et Sa Compassion cherche à les sauver toutes de ce sort d’une relégation, mais votre volonté décide et Il ne la touche pas. Il vient constamment à votre rencontre, Sa Lumière est portée partout par des porteurs de Lumière, à tous les hommes il est offert l’occasion de tenir une introspection, de s'occuper d’eux-mêmes en se questionnant en pensées sur la Vie après la mort, à tous les hommes il est apporté un rayon de Lumière par la Parole et l’Ecriture qui doit s'allumer dans leurs cœurs et personne ne pourra dire être resté totalement sans indication. Mais la volonté de l'homme est libre. Et le temps passe avec la vitesse du vent et le dernier Jour s'approche toujours davantage. Celui qui se trouve dans l’obscurité parcourt une voie fausse qui ne mène pas au but. Il doit s’occuper de la Lumière qui frétille, et sa consistance est selon sa volonté, et elle envoie dans son cœur une lueur bénéfique s'il s'ouvre au rayon de Lumière qui le touche en tant que prestation divine d’aide, pour qu'il n’aille pas se perdre. (31.12.1950) D’innombrables messagers de la Lumière viennent près des hommes. Ils sont actifs sur la Terre sur Ordre de Dieu, ils agissent en éclairant, là où il y a le non-savoir, ils donnent la Lumière, là où il y a l'obscurité, ils portent aux hommes la Vérité qu'ils ont reçue directement de Dieu, c'est-à-dire l'éternelle Vérité. Et cela est une Aide extraordinaire car Dieu Lui-Même se baisse près des hommes, et dans la Connaissance de leur grande misère, Il amène aux hommes ce qui leur manque, la pure Vérité, l'unique chose qui mène hors de la misère spirituelle. Tant que les hommes marchent dans l'erreur, dans la non-connaissance de leur destination et de leur Origine, ils manquent le but de leur vie terrestre et sont dans la misère spirituelle. Et l'âme doit porter les conséquences de cette non-connaissance. Donc Dieu, dans Son Amour et Sa Miséricorde leur guide la Vérité, Sa Parole, au travers de médiateurs qui se mettent à Sa disposition, pour aider le prochain. Cela est une Prestation inhabituelle d'Aide, parce que les hommes eux-mêmes ne font rien pour entrer en contact avec le Père céleste, pour recevoir directement de Lui la Vérité. Les hommes croient trop peu et donc cette liaison directe de l'homme avec Dieu n'est plus possible. Mais la Compassion de Dieu et Son Amour trouvent toujours de nouveaux moyens là où l'homme échoue. Il utilise la volonté d'aide de quelques hommes et par eux il offre Sa Parole. Et donc Il allume la Lumière pour chasser l'obscurité qui est étendue sur la Terre. Cette Lumière doit faire s’allumer la flamme dans le cœur, l’amour, mais ce qui provient de l'extérieur doit d'abord trouver accueil dans le cœur, alors l’esprit est éclairé, seulement alors l'obscurité faiblira, seulement alors la misère spirituelle sera suspendue et le salut à l'âme sera apporté à l’âme, lorsque les hommes acceptent la Parole de Dieu et la laissent agir sur eux avant qu’il ne soit trop tard, avant que surgisse la nuit qui dure à l'infini et est outre mesure atroce.

Amen

La liaison entre les êtres spirituels et les hommes - la «forme»

B.D. 5031 from 2 janvier 1951, taken from Book No. 57

Les efforts de la part des êtres de Lumière du Royaume spirituel sont très grands pour obtenir une liaison avec les hommes sur la Terre. Ils saisissent chaque occasion pour se communiquer, parce des hommes de la Terre sont donnés à chaque être de Lumière afin qu’il prenne soin de leur progrès spirituel, mais les êtres de l'obscurité s'approchent aussi des habitants terrestres, parce que beaucoup d'entre eux correspondent à leur être, c'est-à-dire qu’ils ont des propensions qui poussent l'âme vers l'obscurité. Donc dans le Royaume spirituel il y a une lutte pour les âmes des hommes sur cette Terre et les hommes eux-mêmes décident de cette lutte. Aucune âme ne peut être obligée à être bonne ou mauvaise, bien que les êtres de Lumière disposent d’une grande Force avec laquelle il serait possible de déterminer l'âme à suivre leur volonté. Mais ils respectent toujours la volonté de l'homme, vu que cela est la Loi divine. Ainsi les êtres du Royaume spirituel mènent une lutte réciproque, qui est voulue par les hommes eux-mêmes à travers leur volonté. Dès qu'il est établi maintenant une liaison avec le Royaume spirituel, ces êtres s’approchent de l'homme et se communiquent à ceux qui leur concèdent l'accès dans leur mentalité la plus intime. Donc les hommes bons sont sous la protection des êtres de Lumière, ils ne peuvent pas arriver par contrainte au pouvoir du malin ou bien être poussés par des forces mauvaises à de mauvaises actions. Il existe seulement le danger que les hommes eux-mêmes ne soient pas en mesure de distinguer s'ils sont instruits bien ou mal au travers des communications du Royaume spirituel. Ce danger existe, lorsque des êtres spirituels se servent d'une forme humaine, pour s’annoncer par celle-ci. Par «forme» il faut dans ce cas entendre une enveloppe humaine qui a renoncé à sa volonté, qui donc ne se manifeste pas dans son vrai être, mais où l’âme recule et concède à un être spirituel l’autorisation sur son enveloppe extérieure. Un homme bon est protégé par les êtres de Lumière, mais il existe aussi des esprits forts de l'abîme qui sont attirés par les pensées impures d'hommes particuliers dans l'ambiance des premiers. Alors il peut suffire d’un instant pour que cet esprit se pousse dans l'enveloppe et, parce qu'il reconnaît la bonne mentalité en général, il se manifeste sous le masque de la Lumière et cherche à confondre les auditeurs dans leur foi et dans leurs pensées. Ce danger doit toujours être reconnu, lorsqu’il s'agit de communications du Royaume spirituel qui ne se réfèrent pas à des choses terrestres, mais spirituelles. Dès que des êtres spirituels se servent d’un homme dans un état inconscient, il lui en manque ensuite le souvenir, alors lui-même n'a pas connaissance des êtres qui disposent de son corps, tandis que les êtres de Lumière laissent en lui une lueur, pour que lui-même dans l'état de veille puisse faire référence aux choses qui lui ont été transmises par ces êtres. À travers l'intime liaison avec Dieu, les hommes peuvent aussi arriver dans l'état d'accueillir pleinement conscients des Communications en ayant toujours un contrôle sur leur corps, c'est-à-dire que leur volonté n’est pas exclue, pour qu'à l'homme bon qui désire Dieu et la Vérité, seulement des Forces bonnes du Royaume spirituel puissent s'approcher de lui et que chaque force obscure soit repoussée par la volonté de l'homme. Mais Dieu évalue la volonté de l'homme. S'il est pour Lui, alors Sa Protection particulière est garantie aux hommes et ils tirent de chaque liaison spirituelle une Bénédiction pour leur âme. Parce que d’innombrables êtres sont proches de la Terre, préoccupés pour le développement spirituel de ceux qui leur étaient proches sur la Terre, et le besoin de communication de ces âmes est très grand, parce qu'ils veulent avertir les hommes d'un faux chemin de la vie terrestre ; donc ces esprits se font reconnaitre, ils enseignent seulement l'amour et indiquent Dieu, Jésus-Christ, le divin Rédempteur, ils veulent influencer les hommes seulement dans le sens bon et préserveront toujours des dommages les âmes de ces hommes, ils les protégeront donc aussi des attaques du malin.

Amen

Le spiritisme - la Vérité - l'erreur

B.D. 5032 from 3 janvier 1951, taken from Book No. 57

Votre pensée sera juste tant que vous voulez penser bien, tant que vous voulez vous approcher de Moi, parce que dès que votre volonté est tournée vers Moi, vous serez déjà dans la Vérité et vous ne devez craindre aucune erreur, parce que vous la reconnaitrez vite comme erreur. Maintenant celui qui s’en remet pleinement conscient à Ma Conduite, peut aussi être certain que Je le guide bien, donc sans dommage pour son âme. La juste connaissance fait aussi partie du progrès spirituel, donc la faculté d'émettre un juste jugement. Pour aiguiser maintenant cette faculté, il doit être présenté à l'homme lui-même des phénomènes négatifs dans lesquels il doit employer sa faculté de jugement. Parce que tout ce qui lui apparait n'est pas bien. Vraiment dans le temps de la fin un sérieux examen de tout ce qui vient d'en haut sera nécessaire, parce que des Forces bonnes et mauvaises veulent participer au changement de l'homme et il est compréhensible que ces dernières apparaissent sous un déguisement, comme des êtres de Lumière, où des hommes faibles ou crédules accueillent leurs manifestations. Mais ces hommes faibles sont toujours accompagnés d'hommes bons, forts dans la foi, qui ont vraiment une sensation particulière pour les afflux venant du bas et ainsi ils diminuent l’action de la force contraire, ou bien même l'excluent. Et donc Je guide ensemble les hommes qui se sont unis avec les êtres du Royaume spirituel pour tendre spirituellement, pour que l'un serve toujours d'enseignant à l'autre. Mais à chaque homme qui Me désire, Je promets Ma très pleine Protection même contre les forces des ténèbres. Et ainsi des hommes poussés seulement par un désir purement terrestre de tirer utilité pour leur corps de la liaison avec le monde spirituel, qui donc ne sont poussés par aucune tendance spirituelle, mais seulement par la curiosité de citer le monde des esprits, peuvent être guidés dans l'erreur. Parce que ceux-ci en viennent à sentir la forte erreur, sans pouvoir s’en protéger, parce que seulement la mentalité la plus intérieure de l'homme, la tendance vers Moi, garantit la protection. Et ainsi chacun doit s’examiner lui-même jusqu'où il cherche le salut de l'âme et de quel genre est son désir ardent de savoir. Et alors il pourra se donner aussi une réponse, si et jusqu'où il est dans la Vérité et si sa pensée est juste.

Amen

L'aptitude pour la fonction d'enseignement -l'esprit réveillé - la faculté de jugement

B.D. 5033 from 4 janvier 1951, taken from Book No. 57

Une activité d'enseignement exige aussi l’activité de son propre entendement, elle exige d'être totalement pénétré par un savoir que l'homme doit maintenant donner au-delà. L’Ordre d’être actif pour enseigner est reçu de Moi seulement par l’homme dont l'esprit est en premier disposé à augmenter son savoir pour pouvoir exécuter sa tâche, et qui donc se fait d’abord instruire lui-même par Moi avant qu’il puisse exécuter sa tâche. Il doit donc faire participer l’entendement et le cœur, il ne peut pas accueillir le savoir spirituel seulement avec le cœur et exclure l'entendement, donc être un moyen médiocre pour les êtres du Royaume de Lumière, mais en tant qu’homme terrestre il doit évaluer le Don spirituel, et pour cela le soumettre à l'entendement, pour que même celui-ci le reconnaisse et qu’il puisse maintenant l’exposer dans ses rapports avec le prochain en le présentant avec logique et foi. L'entendement ne doit pas être exclu, parce que l'éternelle Vérité, le contenu du patrimoine enseigné, doit être de nouveau accueilli d'abord par l'entendement avant qu’il ne touche le cœur de l'auditeur. Parce que l'humanité n'est pas encore en mesure d’accueillir directement du patrimoine spirituel selon la Vérité, parce que sa transmission se produit d'abord à travers le cœur. Il doit encore être apporté aux hommes de l'extérieur et donc être soumis d’abord à l'entendement, et donc le patrimoine spirituel doit pouvoir résister à chaque examen intellectuel. Donc il faut aussi comprendre que pour diffuser Mon Evangile les hommes doivent être adéquats, eux-mêmes doivent posséder une claire faculté de jugement, leur entendement doit être réveillé, bien qu’en premier un esprit réveillé soit nécessaire, pour pouvoir recevoir la Vérité directement de Moi, pour être instruit comme Mon élève dans la Sagesse la plus élevée. Seulement alors une fonction d’enseignant peut être assignée, car le salut d'innombrables âmes d’hommes en dépend, parce que seulement la Vérité mène au but. Moi-même Je Me prépare donc des disciples pour le temps de la fin, Je sais lorsqu’est devenue nécessaire et urgente une diffusion de la pure Vérité parmi les hommes et Je sais aussi ceux qui sont aptes pour la diffusion, en fonction de leur disposition animique comme aussi corporelle. L’âme et le corps doivent être en accord chez ceux qui doivent Me servir, mais leurs tâches de service seront différentes. Je ne les charge pas tous avec une activité d'enseignement, parce que leurs facultés sont différentes. Malgré cela tous ceux qui M’écoutent, peuvent faire valoir leur influence sur le prochain, en lui donnant au travers de leur chemin de vie le bon exemple, ce qui procure souvent plus de succès que de parler et enseigner. Donc chacun doit servir selon sa faculté, et chacun est mis par Moi à la place où il peut agir, lorsqu’il y est poussé par l'amour pour Moi et pour le prochain. Mais celui qui est destiné à une activité d'enseignement, est introduit par Moi-Même dans sa fonction, et sa volonté et son amour pour Moi garantissent aussi le juste succès.

Amen

S'insérer dans la Volonté divine - une décision de la volonté

B.D. 5034 from 6 janvier 1951, taken from Book No. 57

Un mérite particulier revient à l'homme qui s'insère dans Ma Volonté qui le guide selon sa tâche terrestre. Parce que soumettre sa volonté c’est déjà marcher avec Moi et tout ce qu’il dit ou fait est juste, c'est-à-dire que cela M’est complaisant. Malgré cela l'homme doit être actif, donc il ne doit pas se laisser aller à Moi en restant inactif, en pensant qu’ensuite il sera guidé mécaniquement. Parce que l'homme est un être autonome qui peut vouloir, penser et agir comme Moi et maintenant il doit aussi employer ce Don, mais seulement en accord avec Moi et pas le contraire. Ses pensées et ses actes correspondent alors à Ma Volonté et il voudra ce que Je veux, lorsqu’il s’est inséré en Moi à travers sa mentalité. Si donc cette dernière est bonne, alors ses pensées et ses actes sont bons, parce qu'alors il est poussé de l’intérieur, par Mon esprit, à bien faire et il ne peut jamais plus agir contre Moi. Alors sa résistance spirituelle est suspendue et l'homme agit ensemble avec Moi, chose qui peut être seulement une bonne action. Malgré cela il doit toujours vérifier qu’il reste continuellement tourné vers Moi ou bien si sa volonté flotte vers le monde, chose qui signifie toujours un éloignement de Moi. Donc il ne doit jamais être considéré comme esclave de sa volonté qui peut se tourner librement là où elle est attirée. Et cela signifie que l'homme doit constamment combattre et lutter, qu'il doit toujours de nouveau se tourner vers Moi mais il n'est pas soumis à Moi par contrainte, parce qu’il s'est une fois déclaré pour Moi. Cette lutte est nécessaire seulement sur la Terre et elle devient toujours plus faible plus l'homme s'unit avec Moi au travers d’actions d'amour et de la prière, et à la fin il ne doit pas craindre de se tourner vers le monde, parce que celui-ci a perdu tout charme pour celui qui a trouvé l'unification avec Moi dans la libre volonté. La lutte de la Lumière contre l’obscurité, donc des Forces bonnes contre les mauvaises dans le Règne spirituel, pour conquérir la volonté des hommes, durera aussi longtemps que celles-ci s'unissent avec la Terre car c’est le droit des deux Forces d'agir sur la volonté pour la conquérir pour elles. À Mon adversaire il a été concédé ce droit et il l'emploie de toutes les manières. À l'homme il a été donné la vie terrestre dans le but de pousser sa volonté à décider, donc les deux Forces agissent aussi sur lui respectivement, et l'homme lui-même choisi vers quelle Force il se tourne. Donc c’est une très grande Bénédiction si l'homme qui tend vers Moi, sacrifie sa volonté à Moi, s'il se soumet toujours et toujours de nouveau et avec cela il est évident qu’il s’éloigne de Mon adversaire. Alors il est saisi par Moi et il est guidé à coup sûr vers le Haut, et cela relève de son propre mérite, parce que la décision revient à lui-même et il a vaincu contre les forces de l'obscurité. Sa volonté qui est bien orientée lui assure l’apport de Grâce, qui signifie un renforcement constant de sa volonté de sorte que Mon Amour devient toujours plus visible, là où l'homme menace de devenir faible. Je ne laisse pas tomber l'homme, J’exige seulement de lui qu'il tende constamment vers Moi, pour que Je lui Sois accessible.

Amen

Le processus de développement jusqu'au perfectionnement - Jésus Christ

B.D. 5035 from 7 janvier 1951, taken from Book No. 57

Tout pousse vers le perfectionnement. Cela relève d’une loi éternelle et la Puissance et la Magnificence de Dieu deviendront manifestent. L’Œuvre de Libération se déroule dans un espace de temps infiniment long que vous les hommes ne pouvez pas comprendre, et qui justifie toute apparition et disparition, toute création et persistance, parce qu'il s’agit de faire devenir parfait l'imparfait, de guider de nouveau vers la Force primordiale la Force qui autrefois procéda de Dieu, afin de former de nouveau le spirituel devenu anti-divin par sa propre volonté à la divinité, comme il était primordialement. Le retour à l'état primordial demande un parcours infiniment long pour cette transformation. Mais l'Amour et la Sagesse de Dieu en ont reconnu depuis l'Éternité la nécessité comme aussi les moyens pour atteindre le but. Et donc Son Plan de Salut est établi depuis l’'Éternité, par conséquent d’innombrables périodes de développement sont nécessaires pour guider de nouveau à la perfection le spirituel imparfait autrefois tombé de Lui. Sa Puissance est infiniment grande et Sa Sagesse infranchissable et Son Amour inconcevablement profond pour ce qu'Il a créé. Ce très grand Amour Le détermine à faire toujours de nouveau des tentatives de Salut, lorsque le spirituel résiste à Dieu à travers sa volonté et menace d'échouer dans sa remontée vers le Haut. Alors Il termine d’une certaine manière une période de Libération pour en commencer une nouvelle. Il est un Dieu d'Amour, mais aussi de Justice, Il ne peut pas soustraire Son Amour à aucun être, mais la Force de l'Amour diminue dans les êtres qui lui prêtent résistance, autrement la libre volonté serait en danger. Et donc c’est un processus outre mesure difficile, que de porter au perfectionnement le spirituel imparfait, et il peut durer l'Éternité, mais il peut aussi être atteint en peu de temps avec succès une divinisation totale du spirituel qui doit parcourir inévitablement cette voie de développement pour arriver de nouveau à Dieu d’où il a eu son Origine. Vous les hommes vous êtes tous des êtres spirituels destinés à la perfection, vous tous avez parcouru ce chemin et vous devez encore continuer, tant que vous n'êtes pas arrivé au but, c’est-à-dire être de nouveau unis avec Dieu. Ce chemin peut être très long pour vous, mais dès que vous-mêmes avez le désir de vous donner à Dieu que vous L’avez reconnu comme Père et Créateur de l'Éternité, alors vous parcourez déjà le dernier trait de votre chemin. Vous vous trouvez peu devant votre état de perfection, parce que votre volonté de refus qui était le motif de votre chute de Dieu est cassée. Dieu en tant que l'éternel Amour ne vous laisse pas tomber, bien que vous soyez encore dans le péché. Et donc vous devez L’implorer pour qu’Il vous tire de l’abîme qui vous rend difficile le chemin vers le Haut, vous devez être libéré du poids du péché qui vous écrase au sol et vous rend impossible la voie vers le Haut, et comme cela n'est pas possible par vous seul, vous devez invoquer votre Sauveur, Jésus Christ, qui prend vos péchés sur Ses Épaules et les met ensemble avec à la grande faute du péché de l'humanité, pour laquelle Il est mort sur la Croix. Vous devez L'invoquer, parce que Lui Seul Est votre Salut, Lui Seul vous aide au perfectionnement. Un jour vous serez vraiment en haut dans la Lumière, mais le temps que cela prendra vous le décidez vous-mêmes. Vous n’atteindrez jamais tout seul le but, mais vous pourrez l’atteindre rapidement avec Jésus-Christ. C’est Lui qui a jeté un pont sur le profond gouffre entre vous et Dieu, c’est Lui qui aide tous les hommes au perfectionnement et Qui peut sauver encore dans la dernière heure ceux qui L'invoquent pour de l'Aide. Donc Il crie à tous les pécheurs de venir à Lui, de se libérer de leur faute, pour pouvoir parcourir plus facilement la voie vers le Haut. Il le fait pour chacun qui Le reconnaît, qui croit en Lui et Le prie dans sa misère. Il veut Être le Sauveur pour chacun, Il veut montrer le chemin à chaque homme, Il veut porter la Vérité à chacun, pour que chacun trouve la Vie éternelle avant qu'une période de Libération arrive à sa fin, ce que signifie la mort spirituelle pour tous ceux qui n'ont pas trouvé Jésus Christ.

Amen

Atteindre le but - l'Amour - la volonté

B.D. 5036 from 8 janvier 1951, taken from Book No. 57

J'ai seulement un but, faire de vous les hommes de vrais fils qui soient attachés au Père avec l'amour le plus confiant et qui Lui soient toujours obéissants, c'est-à-dire qu'ils soumettent leur volonté à la Mienne. Ce qui est esprit de Mon Esprit, M’appartient inévitablement, et donc Je cherche à le conquérir, parce que Je ne peux pas le forcer, si Je ne veux pas aller contre Ma Loi d'Éternité qui ne veut pas rendre non-libre ce qui primordialement avait été créé libre. Comment et de quelle manière vous, Mes créatures, vous Me trouvez, Je le laisse à vous-même, mais J’assiste avec Ma Grâce tous ceux qui Me désirent comme leur Père le plus affectueux de l'Eternité. La liberté de la volonté rend déjà compréhensible une différence dans les pensées, la volonté et les actes d'un homme, et en fonction de cela le parcours de développement vers le Haut. Chaque pèlerin terrestre qui M’a choisi comme But parcourt la voie juste vers le Haut, mais tous ne prennent pas le même chemin, tous n’ont pas en même temps la même poussée, mais tous atteignent le but, même si cela a lieu dans un espace de temps différent, pour autant que Ma Volonté ne rappelle pas l’un ou l'autre prématurément de cette Terre. Cela sera compréhensible à chacun qui lutte sérieusement et qui veut M’atteindre de quelque manière, mais seulement une chose garantit la voie juste, c’est un chemin de vie dans l'amour. L'amour est le moyen de poussée le plus efficace, l'amour est la Force qui élève l'homme et lui rend facile la remontée difficile, parce que l'amour est la garantie la plus sûre que Moi-même Je viens à la rencontre de Mes créatures et les soulève jusqu’à Mon Cœur de Père, parce que maintenant J’ai vraiment conquis Mes fils, lorsqu’ils ont adapté leur être au Mien. Celui qui a en soi l'amour, ne doit pas vraiment gravir avec fatigue la montée vers le Haut, il est porté par la Force de l'amour et arrive inévitablement à Moi. Cette voie simple de l'amour qui n'exclut pas sa nature épineuse, tous les hommes ne la parcourent pas et malgré cela ils tendent vers Moi selon leur volonté. Ils atteignent leur but, parce que la volonté pour cela en est la garantie. Ils Me veulent et Je bénis leur volonté, et donc ils font ce qui leur apparaît nécessaire pour la conquête de la Vie éternelle. Ils restent fidèles aux enseignements et à la prescription qui leur ont été décrits comme étant la voie vers le Haut par des hommes qui se vendent comme guides de la voie vers le Haut. Ils ne se détachent pas des cérémonies, mais toujours dans la croyance d'agir en étant complaisant envers Moi. Néanmoins ils se trouvent de toute façon sur la voie juste, bien que celle-ci ne soit pas reconnaissable par eux sans signes extérieurs. Chaque homme qui tend vers le Haut, arrive au but. Et ainsi personne n’enjôle l'autre si sa volonté est sérieusement orientée pour établir l'unification avec Moi. Je sais la volonté de chaque individu et Je bénis celui qui se tourne vers Moi. Ma Bénédiction signifie aussi un apport de Grâce, donc une Aide pour que Mes créatures atteignent le but, qu’elles Me trouvent comme Mes vrais fils et soient acceptées par Mon Amour de Père, parce que Moi-même Je désire ardemment l'unification pour rendre éternellement bienheureux Mes fils.

Amen

La lutte contre l'ennemi des âmes – invoquer Jésus Christ

B.D. 5037 from 9 janvier 1951, taken from Book No. 57

Vous serez toujours victorieux dans la lutte contre le mal lorsque vous invoquez Jésus Christ pour de l'Aide. Il connaît l'ennemi des âmes, qui s’est présenté à Lui Même comme ennemi lorsqu’Il marchait sur la Terre, et qui a poussé les hommes à Le mettre en Croix. Il le connaît et Il sait sa perfidie, son adresse, sa violence et son pouvoir dont il abuse pour repousser les hommes de Dieu et pour vous éloigner de Lui. Il le connaît et donc il l'affronte Lui-Même dans la lutte, dès que vous L’invoquez seulement pour de l'Aide. Vous êtes en danger constant parce qu'il est en guet-apens autour de vous et cherche à vous endommager, il sait ceux qui tendent vers Dieu et cherche à faire tomber particulièrement ceux-ci en voulant les duper sous le masque de la religiosité et il est de toute façon plein de pensées sataniques. Mais Jésus Christ découvre son jeu outrageant et donne une Force de connaissance claire à ceux qui se confient à Lui. Aucun appel qui Lui est adressé ne retentit à vide et aucun ennemi n’est trop puissant pour qu’Il ne puisse l'affronter. Il les vainc tous et Il sort Victorieux du combat. Donc vous ne devez pas craindre l’ennemi de vos âmes quoi qu’il veuille entreprendre contre vous, parce que dès que vous invoquez Jésus Christ pour de l’aide, pour Son Assistance, il vous abandonne, parce qu'il connaît la Force du Nom divin et la craint. Mais celui qui se fie à sa propre force et croît ne pas avoir besoin de l'Aide du Christ, est laissé à lui-même, et lui-même doit entreprendre la lutte contre Satan. Il succombera, parce qu'un homme faible n'est pas à la hauteur de sa force qu'il a aussi reçue de Dieu et que maintenant il exploite d’une manière totalement contraire. Jésus Christ est toujours à coté de vous les hommes pour vous aider, mais vous devez venir à Lui et demander Son Amour et Sa Grâce, vous devez croire en Lui, Qui Est Victorieux de Satan, Qui donc peut vous aider ; et l'Aide ne manquera pas, Il vous défendra contre l'ennemi des âmes dès que vous voulez Le glorifier, dès que vous vous confiez à Lui, pour qu'Il vous aide. Parce qu'à Son Pouvoir tout est soumis et Il domine aussi le règne spirituel du mal, donc les forces de l'obscurité n'ont pas de pouvoir sur vous si vous invoquez le divin Rédempteur Jésus Christ pour Sa Protection contre le mal. Recommandez-vous à Sa Protection et à Sa Grâce et Lui veillera sur vous.

Amen

Action de Satan – «Je Suis le Bon Berger»

B.D. 5038 from 10 janvier 1951, taken from Book No. 57

Je veux vous donner un signal, avec lequel vous reconnaissez Celui Qui vous parle, un signal, qui est irrévocable, pour que vous reconnaissiez aussi Mon Action directe. Mais vous devez faire attention à tout ce que vous rencontrez, parce que J'agis toujours dans le cadre du naturel, pour que vous ne soyez pas amené à croire par contrainte, mais qu’il vous soit facile de croire. C’est Ma Volonté que vous viviez dans une ferme conviction de recevoir la pure Vérité, donc Je veux vous aider là où cette foi est en danger, là où se lèvent des doutes dans votre cœur, où vous devenez faibles à cause de l'influence de Satan. Il a certes un grand pouvoir, cependant il ne s'étend jamais plus sur les Miens parce que dans Mon Amour ils ont la Protection la plus sûre. Soyez donc Miens par votre volonté et votre mentalité, et vous n'avez alors plus à craindre, parce qu'il a un pouvoir seulement sur les indécis et ses disciples tant qu’ils ne M’invoquent pas pour de l'Aide. Si Je ne pouvais pas protéger les Miens contre lui, alors Mon Amour ou Mon Pouvoir serait vraiment inexistant. Regardez autour de vous et occupez-vous de la façon dont il agit, là où le monde est placé avant Moi, là où prédomine le désir pour la matière, là où n'existe aucun amour. Là il est le dominateur et il confond les pensées des hommes. Mais là où il voit clairement une tendance vers Moi, là où Je Suis le But, là où on s’occupe peu de la matière et où l'homme cherche à s'acquitter de Ma Volonté, là c’est Mon secteur et là Satan a perdu son pouvoir, bien qu’il cherche toujours de nouveau à entrer par effraction comme un loup qui veut Me voler Mes moutons. Mais Je Suis le Bon Berger, rappelez-vous de Mes Paroles. Croyez-vous que laisse Mes moutons à Mon ennemi ? Croyez-vous que Je ne surveille pas celui qui veut entrer par effraction dans l'étable des moutons pour causer la confusion dans Mon troupeau ? Je ne serais alors pas le Bon Berger, et vous devriez douter de Ma Parole. Je cherche à reconquérir même les moutons perdus, combien plus Je protégerai de l’ennemi ceux qui veulent être Mien. Le pouvoir de Satan est certes grand, mais Mon Amour est plus grand que lui. Donc même à son pouvoir il est imposé une limite, et donc vous ne devez pas craindre, vous qui désirez Mon Amour. Par votre désir vous déterminez vous-mêmes à quel seigneur vous voulez appartenir ; tout ce que vous désirez et qui lui appartient encore fait de vous ses esclaves. Mais si vous tendez vers Moi et Mon Royaume, alors vous êtes Miens et vous le resterez dans toute l'Éternité, autrement Mon Amour et Mon Pouvoir serait vraiment limité, si les Miens ne pouvaient pas compter sur Moi dans toute misère spirituelle et terrestre. Je Suis le Bon Berger et Je donne Ma Vie pour Mes moutons. N'oubliez pas ces Paroles et vous vous saurez toujours protégés par Moi et vous n'aurez pas à craindre Mon adversaire.

Amen

L'amour pour le monde – Disciples de Satan – l'amour pour Dieu – Victorieux de la matière

B.D. 5039 from 11 janvier 1951, taken from Book No. 57

Seulement un homme qui désire Dieu déploie une vie spirituelle, tandis que le disciple de Satan vit une vie purement mondaine sur cette Terre, même lorsqu’il semble être un représentant de Dieu sur la Terre. Dépasser le monde signifie dépasser aussi Satan qui est un seigneur sur le monde matériel, puisque le spirituel encore non mûr, qui est liée dans la matière lui appartient, bien qu’il lui soit soustrait le pouvoir sur celui-ci. Il est certes encore sa part, parce qu'il est du même esprit, mais il n’est pas accessible à son influence tant qu’il est lié dans la forme. Il est son moyen pour attirer les hommes de son côté, pour attirer le spirituel qui doit prendre une décision entre Dieu et lui. Parce que l'homme est initialement du spirituel non mûr qui désire ce que le monde lui met devant les yeux. Mais il doit le dépasser, alors il appartient au Père de l'Éternité, dont le Règne est spirituel. Donc celui qui aime le monde et ses joies, qui tend vers la matière et vit seulement pour gagner celle-ci, appartient encore à l'adversaire de Dieu, et il lui concède aussi le pouvoir sur lui-même. Mais celui qui désire arriver à Dieu, n'est plus attiré par le monde, il a dépassé le monde, autrement il n'aurait pas réveillé en lui le désir pour Dieu. Par conséquent le refus du monde est aussi un signe d'appartenance à Dieu, lorsqu’il y tend dans la libre volonté. Satan tente l’homme avec le monde, et avec cela il a un moyen d’attraction auquel la plupart des hommes cèdent, parce qu'ils aiment le monde. Mais l’Amour pour le monde et l'amour pour Dieu ne sont pas possible ensemble, et l’amour pour le monde et l'amour pour le prochain se rencontrent seulement rarement ensemble, ou bien le dernier signifie déjà une diminution du premier. Et dans cela vous reconnaissez les disciples de Dieu et les disciples de Satan. Et l'homme ne trouve pas la paix intérieure, la paix de l'âme tant qu’il porte son attention sur les biens du monde, tant qu’il les désire encore, parce que la paix de l'âme provient de Dieu, et Dieu est seulement avec celui qui a tourné le dos au monde. L'homme a certes été mis dans le monde pour exécuter sa tâche terrestre, et celle-ci le force aussi à être en contact avec le monde. Mais lorsqu’il s'agit du désir du cœur, il s'agit des principes intimes et de leur rapport avec les trésors du monde, qui perdront entièrement leur splendeur lorsque l'homme sera rempli de tendance vers le Règne spirituel et ses trésors. Alors il se trouve en même temps dans le monde, mais seulement pour l'accomplissement des devoirs que la vie terrestre lui impose. Mais le monde ne le fascine plus et cela est le signe comme quoi il a dépassé le monde, et par conséquent aussi son seigneur, qu’il s'est détaché de l'adversaire de Dieu, pour établir l'union avec Dieu. Personne ne peut servir deux maitres, et le seigneur que l'homme sert, est clairement visible dans son désir. Le monde terrestre et le Règne spirituel sont si loin l’un de l’autre qu'il est facile de discerner vers lequel tend le cœur de l'homme. Et Satan ne peut jamais régner chez un homme dont Dieu a déjà pris possession au travers de sa volonté.

Amen

Les Révélations - le livre des pères - la Parole vivante

B.D. 5040 from 13 janvier 1951, taken from Book No. 57

Je Suis toujours avec vous, lorsque vous voulez tenir dialogue avec Moi, si votre cœur Me désire. Mais le monde ne Me reconnaît pas, et Mon Être Primordial lui est méconnu, c'est-à-dire que pour les hommes dont les sens et les tendances sont encore le monde terrestre, Je suis devenu étranger, ils ne sont pas en mesure de croire que Je Me révèle à Mes fils, que Je leur parle par le cœur, et donc que Je suis en étroite liaison avec eux. Et donc vous trouverez toujours résistance, si dans vos rapports avec le monde vous mentionnez Mes Révélations. Et cette résistance fera même parfois tomber des doutes dans votre cœur pour la Véridicité de ce que Je vous révèle à travers l'esprit. Mais rappelez-vous toujours que les disciples du monde ne sont pas en mesure de juger, car il leur manque la connaissance, donc leur résistance est facilement compréhensible, parce qu'elle correspond à leur être imparfait. Mais vous ne devez pas vous laisser déterminer par cette résistance à douter de Ma Présence. Celui qui Me désire, trouvera l’accomplissement de son désir, à celui-ci Je Serai présent et J’annoncerai Ma Présence par Ma Parole. Mais Je suis aussi présent auprès de ceux qui désirent M’entendre, qui lisent le livre des pères qui est et reste une pure Révélation de Ma part tant que la Terre existe. Celui qui le lit avec l'amour pour Moi dans le cœur, M’entendra parler Moi-Même, parce que pour lui les mots deviendront vivants en lui, ils lui diront ce que Moi-même Je voudrais lui dire. Chaque homme expérimentera de façon différente la manifestation de Mon Amour, et chacun pourra témoigner qu'il l'a expérimenté. Parce que Je regarde dans les cœurs et là où Je découvre un désir pour Moi et pour Mon Amour, là Je suis toujours prêt à le satisfaire. Un disciple du monde n'a par contre pas la nostalgie de Moi, vu que pour lui le monde lui semble plus désirable. À ceux-ci il est incompréhensible et non-croyable d’entendre la Parole intérieure, de même que Ma Parole dans le livre des pères leur apparait sans charme et sans contenu aussi longtemps qu’ils sont encore disciples du monde. Ils ne pourront ainsi jamais expérimenter les Bénédictions et la Force de Ma Parole et donc ils seront toujours les adversaires de ceux qui sont en étroite liaison avec Moi et qui sont pourvus par Moi avec Ma Parole. Plus on s’approche de la fin, plus petit devient le groupe des Miens et plus grand celui de leurs adversaires qui sont si loin de Moi que Je n'existe plus pour eux, donc ils considèrent comme impossible une manifestation de Ma Part, parce qu’ils ne Me reconnaissent plus Moi-Même. Mais alors les Miens doivent avoir une foi encore plus profonde, que Je récompenserai avec des signes si évidents de Ma Présence que cela leur donnera la Force pour la résistance contre leurs ennemis qui sont maintenant aussi Mes ennemis, parce qu'ils combattent contre Moi, parce qu'ils veulent voler la foi des Miens et ils procèdent brutalement contre eux. Je reste avec vous jusqu’à la fin du monde. Je ne vous abandonne vraiment pas vous qui Me désirez, et dans la Parole Je serai toujours avec vous dès que vous désirez M’entendre.

Amen

Devenir bienheureux – la libre volonté – le loup dans la bergerie des moutons

B.D. 5041 from 14 janvier 1951, taken from Book No. 57

J'ai vraiment seulement un But, c’est de rendre bienheureux les hommes. Mais votre béatitude demande en premier que vous-mêmes la vouliez. Comprenez que ce n’est pas Ma Volonté qui le décide, mais uniquement votre volonté qui est libre. Et pour cette volonté Mon adversaire combat aussi car il ne veut pas renoncer à vous, mais il ne peut pas vous retenir lorsque vous Me désirez. Donc il vous sera aussi compréhensible que et pourquoi il opprime les hommes qui tendent vers Moi et dont la volonté s'est vraiment déjà décidée pour Moi, car il veut les reconquérir. Une béatification est seulement possible dans l’unification avec Moi, et elle est atteinte irrévocablement lorsque l'homme s'est décidé pour Moi. Il n'existe plus aucun danger pour celui qui Me désire, mais il sera exposé aux tentations de toutes sortes tant qu’il demeure sur la Terre, parce qu'alors même Mon adversaire ne cesse pas la lutte, même lorsqu’elle est sans succès. Mon adversaire travaille certes avec perfidie et violence, mais il est d’esprit obscur, autrement il reconnaîtrait la faillite de sa tendance. Je veux vous rendre bienheureux, et vous les hommes M’en donnez le droit en tournant vers Moi votre volonté pour vous attirer à Moi. Satan, qui reconnaît que vous êtes perdus pour lui, ne cède pas, parce qu'il sous-estime Ma Force d'Amour, parce qu'il croit enlever ce qui M’appartient. Et son moyen est de causer la confusion, de répandre des doutes dans le cœur des hommes et ainsi d’ébranler la foi en Moi. Mais de nouveau votre volonté est le facteur décisif. Si elle M’appartient, alors vous reconnaissez aussi vite son faux jeu, et vous vous détournez de lui. Ce qui vous était incompréhensible vous deviendra clair et vous serez libéré de son pouvoir, il ne peut pas vous retenir, parce que vous tendez vers Moi. Donc celui qui veut venir à Moi, atteindra aussi son but, bien que Satan fasse rage dans le dernier temps avant la fin. Parfois il sera difficile à reconnaître, parce que souvent il passe furtivement sous un masque et saisit une pensée fugitive qui pourrait servir à son but. Il travaille avec beaucoup d’astuce et de violence et se sert comme moyens de ceux qui ne sont pas pleinement instruits dans la Vérité, parce que l'erreur lui assure une cachette dont il a besoin pour mener sa bataille. La pure Vérité ne fait pas se lever l'erreur, parce qu'elle est toujours reconnue par celui qui est dans la Vérité. Mais la plus petite erreur lui garantit l'accès, et alors il cause une confusion incurable comme un loup qui surgit dans l’étable des moutons et cause la peur et l’effroi. Malgré cela il ne peut causer aucun dommage lorsque Mes moutons se réfugient vers Moi, vers leur Berger qui les protège de tout danger. Donc à nouveau seulement la volonté est déterminante, et dès que celle-ci est tournée vers Moi, Satan a perdu tout pouvoir sur l'homme. Vous devez donc savoir cela, parce qu'alors vous parcourrez toujours la voie juste, parce que Je Suis votre But, parce que vous ne pouvez alors ni tomber ni trébucher, parce qu'alors Je marche avec vous, parce que Moi-même Je veux vous aider à la béatitude. Donc ne craignez aucun pouvoir contraire, confiez-vous seulement à Moi, votre Dieu et Père de l'Éternité, donnez-vous à Moi et tendez vers Moi. Alors votre volonté M’appartient, et Je ne vous laisse pas vraiment tomber dans les mains de Mon adversaire, qui veut vous éloigner de Moi. Mon Amour vous saisit, et Ma Force d'Amour sera aussi Victorieuse sur lui, parce que rien ne peut lui résister dans l’éternité.

Amen

L'incorporation comme homme est la conséquence du péché - l'Œuvre de Libération

B.D. 5042a from 15 janvier 1951, taken from Book No. 57

Votre être comme homme est la conséquence du péché. Vous deviez prendre une forme imposée, une forme qui est temporaire, qui donc a été créée par Moi seulement pour la durée de votre séjour en elle et qui restera toujours caduque, parce que sa substance est matière, donc quelque chose de spirituel non mûr qui a besoin d'un temps outre mesure long pour vivifier un corps humain en tant qu’âme. Votre forme extérieure est un poids pour le spirituel qui s’y trouve enfermé, une chaine qui lui impose une contrainte, donc l'état du spirituel n'est pas la béatitude. Il se trouve dans le jugement et celui-ci est la conséquence du péché, de la rébellion d'autrefois contre Moi et de l'éloignement de Moi. Le péché est une transgression contre l'Amour. L'Amour est quelque chose de majestueux de Divin, il est la Substance Primordiale de Moi-Même, donc une transgression contre l’Amour est aussi une transgression contre Moi, et elle ne peut pas rester impunie selon la Justice divine. Le péché ne peut pas être produit par Mon Amour, donc il doit être expié, autrement il ne serait pas donné Satisfaction à Ma Justice. Cet Acte de Justice maintenant a lieu par la relégation du spirituel qui M’a une fois prêtée résistance, dans une forme matérielle qui signifie toujours une chaine pour le spirituel. Celle-ci est donc une conséquence du péché et avec cela tout le spirituel qui est lié à l’homme dans la Création matérielle, est dans le Jugement. Il expie pour ainsi dire la faute qu’il a chargé autrefois sur lui au travers du péché de la rébellion d'autrefois contre Moi. Toutefois le processus d'expiation pourrait durer un temps infini s’il ne trouvait pas sa fin avec la dernière incorporation en tant qu’homme, vu que la faute est immensément grande et que son expiation ne pourrait pas être effectuée dans le bref temps de la vie terrestre ....

L'incorporation comme homme est la conséquence du péché - l'Œuvre de Libération

B.D. 5042b from 16 janvier 1951, taken from Book No. 57

Ce que cette grande faute a exigé devait donc être réalisé au travers d’un Sacrifice d'Expiation inconcevablement grand, pour que selon la Justice divine Je puisse être Satisfait ; le péché devait être suspendu d’une certaine manière et payé un immense prix pour le rachat de la liberté des êtres qui se trouvent dans la relégation. La faute du péché devait être éteinte. Et l'Homme Jésus a accompli cette Œuvre pour l'humanité entière. Vous les hommes ne pouvez pas mesurer la Grandeur de cette Œuvre d'Amour, parce qu'il vous manque toute compréhension pour la grandeur de la faute. Toute la substance animique qui Me résiste encore, vit dans cette faute du péché, inconsciemment dans l'état lié, ou consciemment dans l’Etat de libre volonté en tant qu’homme, parce que celui-ci se rend compte de son état de faiblesse, de son absence de Force et de Lumière, tant qu’il est encore bloqué sous le charme du péché. Le fait qu’il ne veuille presque jamais l'admettre, est une preuve de son absence d'amour et c’est aussi une preuve de son impiété, chose qu’il ne faut pas toujours entendre comme conséquence d’une vie coupable sur la Terre. Le grand péché de la rébellion d’autrefois contre Moi a causé l’Etat lié, et ce grand péché doit d'abord être extirpé, avant que l'être arrive à la Lumière et à la Force.

L'Homme Jésus savait la grande misère et l'indicible besoin dans lequel se trouvait le spirituel mort ; Il savait aussi pourquoi il était impossible d’expier la faute pendant la vie terrestre et en conséquence que l'être ne pouvait pas monter vers le Haut dans le Règne spirituel, parce que le poids du péché l'attirait toujours dans l'abîme et il ne pouvait pas se défendre contre les forces du bas. Jésus savait l'état malheureux du spirituel devenu lié à travers sa volonté et Il voulait l'aider. Il voulait prendre sur Lui l'immense faute du péché, pour lui apporter la Libération. Son Amour était surhumain, Il a porté à exécution une Œuvre qui consistait en misères et en souffrance surhumaines. Il M’a porté un Sacrifice d’expiation. Il a racheté tous les hommes du péché. Mais la libre volonté de l'homme n'est pas exclue. L'Œuvre de Libération doit être reconnue et l'homme doit s’en servir, il doit aussi porter sous la Croix du divin Rédempteur sa très grande faute du péché, il doit lui-même se reconnaître et se déclarer devant Lui comme pécheur, en tant qu’homme faible et imparfait, qui est et reste lié, si Jésus Christ n’a pas Pitié de lui et ne vient pas à lui comme Médiateur miséricordieux Qui Est prêt à éteindre sa faute dès que l'homme croit en Lui en tant que Rédempteur, qu’il Lui confesse repenti son impiété et demande Pardon de sa faute. Seulement la reconnaissance et la confession de sa faute est le signe de la foi en Jésus Christ. L'homme doit L'invoquer depuis l'abîme, il doit implorer Son aide dans sa misère spirituelle. Il doit se confier à Lui, il doit savoir et reconnaitre qu'il se trouve dans l'abîme et qu'il a besoin de Son Aide, il doit étendre les mains vers Lui et Lui demander Sa Compassion, alors il reconnaît aussi sa faute, son état imparfait qui est la conséquence du grand péché qui était le motif de l'incorporation de chaque homme sur la Terre et il doit implorer dans une intime prière l'Assistance de Jésus, pour monter en haut vers Moi, car Moi-même dans l'Homme Jésus Je suis venu vers Mes fils sur la Terre pour éteindre l’immense faute du péché. Et cette Libération viendra à tous ceux qui reconnaissent leur péché, et qui donc au travers de l'admission de leur faute s’en détachent volontairement car cela leur fait apparaitre leur culpabilité et ils demandent Pardon, chose qui leur est concédée par Jésus Christ.

Amen

La Révélation - la foi vivante

B.D. 5043 from 17 janvier 1951, taken from Book No. 57

Je suis toujours présent, dès que vous Me cherchez mentalement. Alors la liaison entre l’étincelle spirituelle en vous et l’Esprit du Père de l'Éternité est établie. Mais une leçon peut avoir lieu seulement lorsque vous la désirez, c'est-à-dire lorsque vous vous ajustez en tant qu’organe de réception en écoutant ce que vous annonce Mon esprit, en vous occupant de vos pensées si vous n’entendez pas encore Ma Parole sonnante. Chaque pensée ne peut pas valoir comme une leçon de Ma part, mais ces pensées se lèvent en vous après une intime prière et des questions pour lesquelles vous désirez une Réponse. Elles sont Ma Réponse et vous devez les reconnaître comme telles. Donc d’une certaine manière vous Me poussez à une Manifestation spirituelle, dès que vous tenez dialogue avec Moi, donc dès que vous désirez une Réponse à des questions. Je ne Me manifeste pas à ceux qui ne veulent pas croire que Je leur parle, parce qu'ils n'écouteraient pas ce Discours, ou bien s’il résonnait indubitablement dans leur cœur, il les forcerait à la foi, chose qui serait totalement sans valeur pour l'âme. Donc Je ne donnerai pas de preuves évidentes, avec lesquelles l'homme pourrait bien être fortifié dans la foi, parce qu’il serait soumis dans une certaine mesure à une contrainte de foi. Une foi conquise librement est beaucoup plus efficace et elle prépare à l'homme une bienheureuse certitude à une intime liaison avec Moi. Ma tendance constante est de vous porter vous les hommes à la foi vivante, donc parfois Je dois apparemment M’éloigner de vous pour que vous croyiez, car autrement vous n’arriveriez autrement pas à une telle foi qui obtient tout ce qu'elle veut. Je suis certes toujours présent, mais Je laisse parfois se lever en vous la sensation d'être seuls, pour que vous désiriez intimement Ma Présence, pour pouvoir ensuite la percevoir. Parce que seulement alors vous vous déterminez lorsque Je vous révèle Ma Présence. C’est seulement vous qui Me poussez à parler et donc vous entendez Ma Voix, dès que vous la désirez. Si maintenant vous la reconnaissez comme Ma Voix, il dépend de nouveau seulement de vous-mêmes, de la profondeur de votre foi, de reconnaître en Moi un Être rempli d'Amour, lequel veut S’annoncer à Ses créatures pour conquérir leur amour. La foi en Mon Amour considère que tout est possible, même qu'un Père se révèle à Ses fils.

Amen

Action spirituelle - la Lumière - le savoir - le Plan de Salut

B.D. 5044 from 19 janvier 1951, taken from Book No. 57

Je vous parle à travers Mon esprit avec toujours le même Amour et une Patience inchangée. Mes Paroles sont toujours seulement des Moyens de Grâce pour vous aider à arriver à la Béatitude. L'Amour pour vous Me pousse pour que Je Me révèle à vous et pour que vous Me reconnaissiez, J'agis en vous, parce que Mon adversaire cherche aussi à agir sur vous de l'extérieur, cependant il ne peut jamais se manifester par l'esprit en vous. Parce que l’étincelle spirituelle en vous est active seulement lorsque vous établissez la liaison avec Moi par des actions d'amour ou bien par une intime prière. Donc une action spirituelle est toujours la manifestation de Moi-Même et donc elle est au-dessus de n'importe quel doute. Mais l'adversaire peut aussi influencer les pensées de l'homme, lorsque celui-ci les considère comme provenant purement de l'intérieur et donc il s’agit d’examiner ce qu'il faut entendre par action spirituelle, chose pour laquelle Mon adversaire n'a aucune capacité et il ne l'aura jamais.

Mon adversaire ne peut pas faire se lever quoi que ce soit dans le cœur humain, il peut seulement réveiller des pensées en lui ou bien les porter à l'entendement, parce qu'elles somnolent déjà en lui, c'est-à-dire qu'elles sont déjà imprimées dans le cerveau au travers d’événements extérieurs ou bien par l'activité mentale sur la base d’expériences ou bien de savoir transmis de l'extérieur. Donc dans l'homme il doit exister quelque chose que l'adversaire stimule à travers son influence et il est compréhensible qu’il peut porter au souvenir dans l'homme seulement ce qui sert à sa tendance, qui est de l'éloigner de Moi ; donc il ne l'influencera jamais dans Ma Volonté. Mais l’action spirituelle a trait à des évènements mentaux que l'homme n'a pas conquis de quelque façon auparavant et qui ne peuvent jamais lui être transmis de l'extérieur, à moins que ceux-ci soient portés à sa connaissance au travers de l’action spirituelle de quelqu’un d’autre.

L’activité spirituelle consiste à guider dans l'éternelle Vérité, elle cherche à éclaircir des choses qui sont restées jusqu'à présent obscures, résoudre des problèmes qui vont au-delà de l'entendement de l'homme. L’Action spirituelle est en outre la conquête d'une connaissance profonde sur le sens et le but de la Création et sur le rapport primordial entre le Créateur avec celui qu’il a créé. C’est une Sagesse supérieure qui arrive à l'homme de l'intérieur, parce que même ce qui est apporté comme savoir de l'extérieur devient connaissance seulement si l’esprit dans l'homme l'éclaire, si donc Je peux agir dans l'homme à travers l'esprit. À un homme auquel il n'a été jamais transmis auparavant un tel savoir, il ne peut jamais lui être transmis par Mon adversaire, car il n'en a pas la faculté, donc il ne peut jamais donner cette connaissance de l'intérieur à un homme qui lui est soumis, parce que lui-même ne la possède plus, vu qu’il est tombé et cette chute a entrainé chez lui l'obscurité de l'esprit. Lui-même se trouve dans des pensées erronées et il cherche à les transmettre aux hommes, et il transmettra à l'homme seulement des pensées qui correspondent à son obscurité et qui le repoussent de Moi. Mon adversaire fuit la Vérité et donc il ne guidera jamais l'homme qui veut s’éloigner de Moi. Mais la Vérité est un savoir qui Me présente comme le plus affectueux, le tout-puissant et outre mesure sage Créateur du Ciel et de la Terre. La Vérité est un savoir qui donne la Lumière, donc porte à l'homme la connaissance de Mon Plan de Salut de l'Éternité. Parce que celui-ci apprendra aussi à Me reconnaître Moi-Même comme un Dieu d'Amour Qui veux aussi Être reconnu de Ses créatures, pour qu’elles M'aiment, se tournent vers Moi et tendent à l'unification avec Moi, chose qui est le premier et le dernier but de tout le créé, parce que cette unification signifie la Béatitude éternelle que Je veux préparer à Mes créatures.

À travers l’étincelle spirituelle dans l'homme, celui-ci est inséparablement uni avec Moi, mais il se réveille seulement à la Vie en Moi, lorsque lui-même établit la liaison avec l'Esprit du Père de l'Éternité. Et pour que vous les hommes vous le reconnaissiez, J'agis à travers Mon esprit en vous, pour que vous croyiez en Moi et que vous Me désirez. Je Me révèle à vous dans Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance.

Amen

Voyants et prophètes - la Force de la volonté et de la foi

B.D. 5045 from 21 janvier 1951, taken from Book No. 57

Il vous faut une fermeté particulière dans la foi pour venir à la rencontre du prochain en tant que voyant et prophète, parce que le monde terrestre matériel avec tous ses représentants est en grande opposition avec ce qui est prédit par avance par les prophètes, et cela est refusé comme fantaisie et le prophète est raillé et moqué. Et cette prédisposition des hommes de mentalité mondaine peut aussi facilement ébranler un voyant et un prophète s'il n'est pas solide dans la foi et s'il ne se retire pas toujours de nouveau dans silence, pour rester en liaison avec ce monde qui lui a transmis ce qui est en train d'arriver. La force de la foi de ces médiateurs entre Moi et les hommes est réveillée par Moi, il doit agir avec conviction sur le prochain de sorte que celui-ci considère comme possible tous les événements qu’il prédit, pour qu'il donne foi à leurs paroles. Et donc seulement des hommes forts dans la volonté et dans la foi peuvent accomplir cette fonction, parce qu'ils ne se laissent pas impressionner par les menaces lorsqu’ils seront combattus avec acharnement. Je veux en donner la connaissance déjà d'abord aux hommes, Je veux les avertir et leur donner l'occasion pour changer leur volonté. Donc Je dois aussi avoir des représentants sur la Terre au travers desquels Je peux parler aux hommes et leur indiquer ce qui est en train d'arriver. À travers ceux-ci Je veux leur annoncer la fin prochaine et la grande misère qui précèdera, qui en partie est due à la nature, et en partie causée par l'humanité elle-même devenue diabolique ; Je veux leur donner l'éclaircissement sur le motif et sur l'effet, Je veux aider les hommes de toute façon, pour qu'ils arrivent à la juste connaissance et entreprennent le travail sur leur âme. Et donc Je Me fais reconnaitre Moi-Même aux hommes à travers des voyants et des prophètes, parce que celui qui est de bonne volonté saura aussi qu'ils ne parlent pas par eux-mêmes, mais que Moi-même Je Me manifeste au travers d’eux. Parce qu'ils représentent un monde entièrement différent de celui dans lequel les hommes se sentent bien, ils prédisent Mon Règne qui n'est pas de ce monde, et leurs paroles sont Mes Paroles avec lesquelles Je voudrais encore attirer les hommes dans Mon Camp, avant qu’il ne soit trop tard. Il sera bien difficile pour Mes domestiques de rester solides dans la foi dans le temps de la fin, mais ils sont Mes représentants que Je remplis avec Ma Force et Je leur donne la faculté de résister dans leurs rapports avec le monde. Ils doivent aussi être fortifié par le Règne spirituel, parce que les hommes dans le temps de la fin sont si loin de Moi qu'ils ne laissent valoir plus rien de spirituel et cette prédisposition enlèverait à Mes domestiques toute sécurité s'ils n'étaient pas pleins de Mon Esprit et de Ma Force, s’ils n’étaient pas dans la connaissance et prêts à rencontrer toutes les résistances possibles. Celui qui les écoute et prend à cœur leurs paroles, fera bien, parce que la fin arrive irrévocablement et la misère précédente lui donnera la confirmation que ce n'est pas seulement des Paroles qui coulent de la bouche des voyants et des prophètes. Et plus la lutte contre Moi, contre la foi et contre toute tendance spirituelle sera dure, plus solides seront ceux que J’ai Moi-même choisi pour annoncer la fin, la grande misère et le Jour du Jugement. Leur foi sera forte et vaincra les hommes et elle les arrachera du pouvoir de l'obscurité. Mais malheur à ceux qui n'écoutent pas, parce que leur fin sera horrible.

Amen

La Promesse de Dieu, terrestre et spirituelle

B.D. 5046 from 22 janvier 1951, taken from Book No. 57

Ce que Je vous ai promis s'acquittera dès que vous vivrez selon Ma Parole. Donc vous ne devez pas craindre la misère terrestre ni celle spirituelle, parce que Je vous pourvois avec tout ce dont vous avez besoin pour le corps et l’âme si vous vous sentez comme Mes fils et vous vous efforcerez de vous acquitter de Ma Volonté. Mes Promesses sont toujours attachées à l'accomplissement de Mes Commandements, à une vie conforme avec Ma Parole dans la libre volonté. Je vous promets la Vie éternelle et Je Me charge aussi de la préoccupation pour le corps tant que vous demeurez sur la Terre. Car Je Suis le Seigneur sur le temps et sur l'Éternité et Mon Amour ne cessera jamais pour vous à qui Je veux préparer un sort bienheureux. Mais tant que vous marchez sur la Terre, vous devez vous conquérir la Vie dans l'Éternité. Et donc Je vous donne la Force et la Grâce, si vous voulez devenir bienheureux. Je vous pourvois avec tout ce dont vous avez besoin, pour que maintenant vous puissiez chercher tranquillement le salut de votre âme, pour que vous puissiez travailler sur votre âme afin qu’elle devienne mûre pour l'entrée dans la Vie éternelle. A travers Ma Promesse Je veux vous donner le Courage, la Force et la confiance dans toute misère, parce que Ma Parole est Vérité et elle se réalise. Donc il n'existe rien qui puisse vous opprimer ; parce que Je vous ai promis de porter chaque poids et de détourner de vous toute misère, Je vous ai promis la Nourriture spirituelle et corporelle et enfin la Béatitude céleste. Vous devez arriver à la contemplation de Dieu et être éternellement bienheureux dans Mon Amour. Mais J'exige de vous que vous M’aimiez et que vous Me serviez en humilité et obéissance, que vous veniez à Moi comme des fils et ayez le désir de Mon Amour de Père. J'exige de vous l'amour pour le prochain auquel vous devez communiquez l'amour pour Moi. J’exige seulement peu de vous, pour pouvoir vous donner incommensurablement beaucoup, car J’ai promis qu'aucun œil d’homme n’a jamais vu et aucune oreille d’homme n’a jamais entendu ce que J'ai préparé pour ceux qui M’aiment.

Amen

La vocation - la tâche - les porteurs de la Vérité - la perception de la non-vérité

B.D. 5047 from 23 janvier 1951, taken from Book No. 57

Celui qui se sent appelé à travailler pour Moi et Mon Royaume peut aussi être certain à tout instant de Ma Bénédiction et de Mon Assistance, parce que celui que J’ai Moi-même choisi, sera aussi fortifié par Moi et rendu apte pour sa fonction et il sera poussé de l’intérieur à être actif spirituellement et à guider le prochain à la foi en Moi, et cela est un signe de sa vocation pour Moi que maintenant il peut accepter comme entièrement sure. Mais des tâches sont liées à sa vocation, certaines obligations qu’il doit accomplir pour être pour Moi un fidèle et diligent serviteur. Sa tâche principale consiste dans la diffusion de l'Évangile qu’il reçoit directement de Moi sous la forme la plus pure. Donc tout d'abord il doit M’écouter, lorsque Je veux lui transmettre l'Évangile d'en haut, lorsque Je l'instruis et le rends apte pour sa fonction. Il doit élaborer avec le cœur et entendement ce qu’il a entendu de Moi, pour pouvoir le donner d’une manière vivante au prochain, vu que seulement la transmission vivante fait impression sur l'auditeur et peut aussi le stimuler à une ardente activité spirituelle. Il ne doit pas devenir tiède et négligent dans son travail, parce que sa connaissance mûrit selon sa ferveur au travail. Et la connaissance de la Vérité le rend ensuite capable pour juger tout ce qui est représenté comme Vérité aux hommes, mais souvent il est très loin de la Vérité. Celui qui est chargé par Moi de répandre la pure Vérité, sera aussi certainement dans la très pleine connaissance et aura la faculté d’émettre un juste jugement tant que lui-même M’est un fidèle ouvrier et cherche à s'acquitter de Ma Volonté. Et donc il a aussi le devoir de procéder contre ce qu’il reconnaît comme mensonge et erreur grâce à l'éclairage de l'esprit. Il doit être critique dans le jugement du patrimoine spirituel mental, alors il reconnaîtra avec certitude le faux selon sa perception, parce que Je mets ce Don dans le cœur de celui que J’ai appelé pour le travail dans Ma Vigne. Vous les hommes vous avez souvent des pensées erronées, parce que vous ne vous défendez pas contre l'influence du bas, qui a pour but de confondre votre pensée. Un juste désir pour la Vérité et un sincère amour pour Moi vous protège de cette influence. Mais le désir pour la Vérité n'est pas outre mesure fort en vous les hommes et donc vous tombez souvent victimes des chuchotements de ces forces qui cherchent à causer la confusion pour vous séparer de l'éternelle Vérité. Donc J’envoie des porteurs de la Vérité parmi vous les hommes pour qu’ils vous apportent la Vérité sur Mon Ordre, car eux-mêmes sont compénétrés par la Vérité pour qu'ils remarquent d’où provient la non-vérité. Donc vous qui vous sentez appelés par Moi pour le travail spirituel, vous devez aller intrépides contre ce qui n'est pas en accord avec l'unique Vérité que Moi-même Je vous transmets d'en haut. Cela est votre devoir qui est lié avec votre vocation, autrement votre activité visant à guider le prochain dans la Vérité serait inutile. Restez actifs avec ferveur pour Moi et Mon Royaume et votre connaissance augmentera comme aussi votre faculté de jugement, vous verrez clairement et limpidement toute non-vérité et vous ne devez alors pas craindre de procéder contre ouvertement, parce que Moi-même Je mets la perception dans votre cœur et Je bénirai toujours votre travail pour Moi.

Amen

Explication et raison du lourd sort terrestre

B.D. 5048 from 24 janvier 1951, taken from Book No. 57

Celui à qui est destiné un sort lourd sur la Terre, se l’est vu attribué seulement pour le bien de son âme, parce que chaque jour vous porte plus près de la fin, et la fin est proche. Et savez-vous si vous vivrez encore à la dernière fin ? Savez-vous si vous ne serez pas d'abord rappelés et donc votre vie terrestre peut être mesurée brièvement ? Pensez toujours que votre dernier jour peut déjà être demain, car ensuite vous serez reconnaissants d'avoir atteint un certain degré de maturité qui vous donne le droit d’entrer dans le Royaume de la Lumière. Rappelez-vous que la vie terrestre est seulement un moyen pour un but et qu’elle ne dure pas éternellement. Tout est passager, joie et souffrance, plaisir et douleur, seule l'âme est impérissable et ses souffrances doivent diminuer. Pour cela le corps doit souffrir tant que l'âme séjourne sur la Terre dans son enveloppe. À celui à qui sur la Terre la souffrance est épargnée, n’a pas à attendre une mort indolore, parce que l'âme montre encore trop de scories qu’elle porte avec elle dans le Royaume spirituel. Mais la souffrance dans l'au-delà sera énormément atroce et peut durer un temps infiniment long, si une âme est obstinée et trouve donc peu d'aide. Les hommes doivent encore passer à travers une grande misère, parce que le temps court et il mènera rapidement à la fin. Mais seulement l’âme qui est déjà purifiée par la peine et la souffrance aura la force de résister dans le dernier temps, parce qu'une telle âme peut être irradiée par Ma Force, tandis qu'une âme qui se trouve dans une épaisse enveloppe, n'est pas effleurée par Mon Rayonnement. Donc l'homme doit aussi considérer chaque jour comme un Don de Grâce et en être reconnaissant, il doit utiliser bien le temps parce qu'il ne sait pas l’heure de sa fin, parce qu'un jour il se repentira de chaque jour qui ne lui a procuré aucun progrès spirituel. Souffrance et amour portent l'âme au mûrissement, et donc vous les hommes devez supporter patiemment ce qui est chargé sur vous, parce que c’est pour votre mieux, tout ce que Ma Volonté émet sur vous, peut vous servir au perfectionnement.

Amen

Beaucoup de voies - un but – Vrais membres de l'Église

B.D. 5049 from 25 janvier 1951, taken from Book No. 57

Complétez-vous, et ne vous séparez pas ; marchez ensemble, et vous ne marchez pas sur des voies différentes, vu que vous avez tous le même but : celui d'arriver à Moi, et de contempler Ma Face pour être bienheureux dans l’Éternité. Sachez que J’évalue chaque homme selon son être intime, et que Je ne rejette personne, même s’il ne se tourne pas encore vers Moi ; celui-ci est encore un fils errant qui a aussi besoin de Ma Grâce et de la Miséricorde, mais pas de Ma Colère. Donc J’assiste aussi chaque fils errant, et Je le pousse doucement sur la voie qui mène à Moi. Chacun est récompensé différemment, mais cela ne doit pas vous faire croire que de ce fait il ne pourrait pas arriver au but. Celui qui Me désire, Je l'attire en haut. Par conséquent ne combattez pas les uns contre les autres et ne vous séparez pas, mais combattez ensemble lors de la dernière bataille sur cette Terre. Pour Moi il existe alors seulement un troupeau dont Je Suis le Guide, ceux-ci sont dans la foi en Moi, en Jésus Christ, et ensuite ils portent aussi Mon Nom sur le front. Je considère seulement une chose chez les hommes, et cela est important : Jusqu'où leur foi est vivante, et le fait de confesser Jésus Christ avec la bouche ne les range pas encore dans le groupe de Miens, cela est attribué à ceux qui sont de vrais chrétiens parce qu’ils mènent une vie dans la succession de Jésus, et sont arrivés avec cela à une foi vivante. Seulement cela est décisif pour être compté dans Mon petit troupeau dont Je Suis le Berger. Et tant que les communautés se combattent, il leur manque une foi vivante, parce qu'alors il leur manque encore la connaissance de ce que J’entends par «l'Église» fondée par Moi. Les vrais membres de Mon Église vont ensemble, bien qu’ils appartiennent à des confessions et à des orientations spirituelles différentes, les vrais membres se cherchent réciproquement, et sont heureux lorsqu’ils se sont trouvés. Les vrais membres sont aussi en intime contact avec Moi-Même, parce qu'ils désirent Ma Parole, et ils la reconnaissent aussi comme vraie Nourriture et vraie Boisson. Les vrais membres de Mon Église ne se heurtent pas en extériorité, et ils ne donnent aucune valeur à l'extériorité, mais ils sont remplis seulement d’Amour pour Moi, comme aussi d'amour pour le prochain. Et par conséquent leur esprit est réveillé, et il les instruit bien, de sorte qu’ils se reconnaissent réciproquement et n’ont rien l'un contre l'autre. Alors ils tendent ensemble vers le Haut, en aidant l'autre, lorsque la montée est difficile. Alors ils tendent vers le but le plus sublime, vers la Maison du Père, et maintenant Je viens à leur rencontre et Je Me montre à eux, parce que Je M'approche de celui qui Me désire sérieusement, alors Je viens à-lui comme Ami et Frère, et Je le prends comme un Père sur Mon Cœur, et Je ne le laisse ensuite plus s’éloigner de Moi dans l’éternité.

Amen

Servir Dieu volontairement - les luttes de l'âme

B.D. 5050 from 27 janvier 1951, taken from Book No. 57

Être actif dans la libre volonté pour Moi et Mon Royaume sans n'importe quelle contrainte intérieure et extérieure, est le vrai travail de Libération que vous, Mes ouvriers dans Ma Vigne, devez dérouler pour votre Bénédiction et celle de votre prochain. Je ne peux pas vous déterminer, comme Je ne vous gêne pas dans votre tendance contraire à Moi ; Vous devez vouloir Me servir par votre propre poussée et être toujours prêt pour Moi, autrement vous mettez encore le monde au-dessus de Moi et vous ne pouvez alors pas être des serviteurs aptes. Je connais votre volonté, Je connais vos luttes intérieures et les agressions qui s'approchent de vous de l'intérieur et de l'extérieur, mais Je vous mets aussi dans la position de pouvoir effectuer le travail spirituel, parce que Je vous transmets un extraordinaire Don de Grâce qui vous donne la Force et la Lumière, de sorte que vous puissiez bien reconnaitre le chemin, même lorsque des ombres obscures l’assombrissent. Le dernier temps sur la Terre est un temps de lutte d’une très grande signification, les forces obscures combattent pour chaque âme, mais vous les hommes n'êtes pas sans protection contre celles-ci, parce que Moi-Même J'agis avec évidence et Suis toujours prêt avec Mon Aide là où vous menacez de succomber. En outre le temps ne durera plus longtemps. Une bataille véhémente est le signe qui est nécessaire pour l'âme, parce que Moi Seul sait ce qui est nécessaire, parce que vous Me reconnaissez toujours dans les évènements qui vous oppriment, parce que rien ne vient sur vous sans sens. La vie terrestre procède apparemment tranquillement, toutefois la vie animique de ceux qui veulent M’appartenir est plus agitée. La vie terrestre cherche à conquérir les hommes pour elle, elle cherche à faire tourner vers elle toutes les pensées et donc l'âme doit aussi être agitée, pour qu'elle ne reste pas inactive afin de ne pas être capturée par le monde. Vous devez Me reconnaitre partout, y compris dans la souffrance, alors vous la supporterez tranquilles et résignés et votre âme mûrira et Me saisira toujours davantage Elle sentira Ma Présence et sera calme et pacifique malgré la tempête et la lutte dans la vie terrestre. Je tiens toujours sur vous Ma Main protectrice, mais Je ne vous forcerai jamais ou bien Je n’agirai jamais sur vous par contrainte pour que vous deviez Me servir, mais vous devez faire librement par amour pour Moi ce qu’exige la misère spirituelle parmi les hommes, c’est à dire leur donner l’annonce du pur Évangile qui vous arrive comme un Don extraordinaire de Grâce d'en haut pour aider l'humanité. La misère spirituelle est grande, votre travail sera souvent sans succès, mais ce qui est entrepris pour le salut des âmes errantes, n'est pas fait inutilement. Un jour vous reconnaîtrez les résultats et les âmes que vous avez sauvées de la misère spirituelle vous remercieront, parce que Ma pure Parole est bénie avec Ma Force et deviendra efficace là où il y a seulement la moindre volonté de Me reconnaitre et d'arriver à Moi.

Amen

La progéniture de Dieu - Grâce, Force - Souffrance et amour

B.D. 5051 from 28 janvier 1951, taken from Book No. 57

Atteindre la progéniture de Dieu demande un grand autodépassement et un travail toujours continu sur son âme, c'est-à-dire un constant contrôle de ses pensées, de ses paroles et de ses actes. L'homme doit tendre au bien du cœur et donc il doit être aussi totalement dans l'amour, il doit déposer toutes les mauvaises caractéristiques, l'être doit être pur et vrai dans tout son être, il doit rester en constante liaison avec Moi, autrement il est sans Force, bien qu’il soit de bonne volonté. Il doit Me tirer toujours la Force à travers des actions dans l'amour ou bien avec la prière, c'est-à-dire être en liaison mentale avec Moi et demander la Force. Vous les hommes pouvez obtenir beaucoup sur la Terre, mais Ma Grâce doit toujours vous soutenir, et elle ne vous est jamais retenue, si seulement vous la désirez. Sans Grâce vous êtes faibles et si vous ne demandez pas la Force vous ne pouvez pas la recevoir. Donc vous devez entrer inévitablement en liaison avec Moi, mais alors vous pouvez aussi être sûr de recevoir la Force, pour vous acquitter de votre tâche sur la Terre, pour vous former en fils de Dieu, auxquels sont ouvert toutes les Béatitudes dans le Royaume spirituel. La progéniture de Dieu est le plus haut degré de la perfection que vous pouvez atteindre sur la Terre, donc il vous sera aussi compréhensible que cette réalisation du degré de perfection demande une vie terrestre extrêmement difficile et ainsi il vous sera compréhensible certains destins d'hommes bons et croyants qui doivent souffrir outre mesure pendant leur vie terrestre. L'amour et la souffrance cristallisent l'âme et ils la rendent réceptive pour la Lumière, l'amour et la souffrance dénouent l'épaisse enveloppe et spiritualisent l'âme de sorte qu’elle puisse entrer totalement libérée dans le Royaume spirituel. Une vie terrestre tranquille, exempte de souffrances, ne peut jamais procurer un degré de maturité qui donne le droit à la progéniture de Dieu, à un état qui permet de demeurer directement dans Ma Proximité, de pouvoir créer dans une Béatitude illimitée comme Moi et dans Ma Volonté. La vie terrestre est seulement brève et même si elle était encore plus difficile et plus douloureuse, ce ne serait de toute façon rien en comparaison de cette Béatitude qui est le sort de ceux qui atteignent le degré de la progéniture de Dieu sur la Terre. Mais il y est toujours de nouveau dit que seulement avec Mon Soutien, avec Ma Transmission de Grâce et de Force, vous êtes capables d’atteindre ce degré et que donc vous devez toujours rester en liaison avec Moi, parce que sans Moi vous ne pouvez rien faire.

Amen

L'explication du réveil de l'esprit - Entendre la Parole intérieure

B.D. 5052 from 29 janvier 1951, taken from Book No. 57

Réveillez l’étincelle spirituelle en vous à la Vie et vous ne douterez plus que Moi en tant que Père Je vous parle comme à Mes fils, parce que l'esprit en vous s’unit avec l'Esprit du Père de l'Éternité, il reçoit Ma Parole et il la donne à l'âme, qui donc entend maintenant Ma Parole comme elle procède de Moi. C’est donc l'âme qui entend toujours Mon Rayonnement d'Amour qui se manifeste sous la forme de Ma Parole ; mais l'homme comme tel n'est pas toujours en mesure de comprendre le langage de l'esprit et donc l'âme doit transmettre à l'homme la Parole transmise mentalement, il doit s’adapter à sa faculté de recevoir mentalement le Don spirituel. Et si l'âme veut ce qu’annonce l'esprit, alors elle reçoit sans restriction, mais l'homme ne le sait pas nécessairement, bien qu’il forme l'enveloppe extérieure de l'âme, parce que ce qui rend l'âme extraordinairement heureuse lui serait souvent incompréhensible. Mais alors l'âme a déjà expérimenté une fortification inhabituelle, et maintenant elle cherche à agir sur l'homme extérieur, pour que celui-ci exécute volontairement le désir de l'âme. Alors l’entendement de l’homme se retire et celui-ci commence à écouter en lui, il cherche à comprendre la voix de l'âme et alors il se rend compte de ce que l'âme a reçu du Royaume spirituel. Alors l'esprit, l'âme et le corps sont en syntonie et alors l'homme peut recevoir une sagesse insoupçonnée, parce que l'esprit en lui ne se repose plus une fois qu’il a été réveillé à la Vie. Alors le corps ne peut plus rester longtemps insensible à la Parole divine, il est touché par le Rayon de Mon Amour et sa Force commence à agir, de sorte que l'esprit devienne toujours plus vivant et l'âme augmente aussi en Lumière et en Force, parce que chaque Rayonnement de Ma Part signifie la Lumière et Ma Force est transmise à l'homme. Alors l'âme réussit à se rendre compréhensible à l'homme, à le déterminer à s’occuper de toutes les impressions dans le cœur et si maintenant l'homme écoute de l'intérieur, il peut entendre très clairement Ma Parole en lui et la faire maintenant arriver aussi à l'entendement. Alors le cœur et l’entendement sont actifs, alors l’étincelle spirituelle réveillée à la Vie a accompli un énorme changement de l'être, elle a formé l'âme et le corps selon sa volonté qui est aussi Ma Volonté, en un vase d'accueil pour Ma Force, elle a déterminé l'âme, ses pensées, ses sentiments et la volonté de l'homme à se subordonner à Moi et alors même le corps exécute Ma Volonté et ainsi l'homme devient consciemment recevant de Ma Parole, de Mon Rayonnement d'Amour, qui est dans une certaine mesure l'élixir de la Vie pour l'âme, c'est-à-dire que la Vie éternelle lui est assurée. Un tel réveil spirituel peut se dérouler comme prévu lorsque les pensées de l'homme se tournent vers Moi dans la libre volonté et s’il demande Ma Force et Ma Grâce, Mon Esprit. Alors Ma Force coule avec évidence sur lui, parce qu'homme lui-même le veut, et alors l’âme comme le cœur de l’homme est capable de comprendre tout de suite Ma Parole, parce que la Force de l'Esprit a un effet insaisissable qui peut changer un homme tout de suite en vase d'accueil de Mon Esprit, dès qu'il a seulement la ferme volonté de Me servir avec cette faculté, donc lorsqu’il est actif en sauvant son prochain. Cette volonté est une raison pour un Don de Grâce d’un genre des plus insaisissables. Il ne permet aucune restriction, parce que Mon Esprit Est illimité et justement seulement la volonté de l'homme le détermine à Agir. Et ainsi la volonté de l'homme est déterminante quant au genre d’Action de l'Esprit et à la manière dont doit avoir lieu la valorisation du Don de Grâce, et en fonction de cette volonté chaque homme reçoit les Dons de l'Esprit pour être pour le prochain un témoignage vivant du succès produit par un vrai rapport avec Moi, son Créateur et Père de l'Éternité.

Amen

Lumières et ombres - Porteurs de la Vérité

B.D. 5053 from 30 janvier 1951, taken from Book No. 57

Dans le crépuscule vous ne percevez pas les ombres, mais seulement lorsque vous êtes dans la Lumière. Cette dernière doit irradier votre âme pour que chaque ombre soit consommée, malgré cela une ombre s'insinuera toujours de nouveau car ces figures obscures sont dans la croyance de pouvoir éteindre la Lumière lorsqu’elles-mêmes se mettent devant. Elles peuvent certes offusquer temporairement une Lumière, mais là où elle est une fois allumée dans le cœur d'un homme, là aussi les ombres sont découvertes et empêchées de s'étendre. Un homme qui est une fois devenu voyant, ne se laisse plus dominer par l'obscurité, parce qu'il la reconnaît à temps et il va à la rencontre de la Lumière qui provient d'en haut. Donc ne craignez pas les ombres, elles ne sont pas essentielles et ne sont plus un sérieux danger pour un porteur de Lumière, elles seront toujours là où brille une claire Lumière, mais elles ne pourront jamais subsister dans sa lueur. Celui qui s'est imposé la tâche de porter la Lumière parmi les hommes, est servi par une quantité innombrable d’Ange de Lumière, parce que l'homme veut servir Dieu. Et ainsi il reçoit directement la Lumière de Dieu, et avec celle-ci il va parmi les hommes pour allumer partout dans les cœurs de nouveau une lueur qui doit éclairer le noir de la nuit qui recouvre l’étendue de la Terre. Et donc le porteur de Lumière sera toujours accompagné d'ombres jusqu’à ce qu’un jour la nuit disparaisse et que la clarté du jour embrasse tous les hommes, jusqu'à ce que la Lumière brille aussi clairement que la nuit et soit transformée dans un jour rayonnant. Il n'existera alors plus d’ombres. Mais tant qu’il fait encore nuit dans le cœur des hommes, lui-même est persécuté par des ombres qui veulent imposer une lumière dans la nuit. Tant qu’il fait encore sombre dans les hommes, tant qu’ils marchent dans l'obscurité spirituelle, des doutes viennent de partout lorsqu’un porteur de Vérité vient parmi eux et veut éclairer leurs cœurs. Et les doutes sont nourris en toute hâte de la part de l'obscurité, parce que leur effort consiste à éteindre n'importe quelle Lumière. Le mensonge et l'erreur s’élèveront contre la Vérité, mais devant la claire splendeur de la Vérité ils se dissoudront. Parce que la Lumière consomme chaque ombre. Et chaque doute qui se lève dans le cœur de l'homme, doit seulement être subordonné à la Lumière d'en haut et il fera clair dans le cœur, parce qu'aucune ombre obscure ne résiste à cette Lumière. Là où est la Lumière, là il y a l'ombre et donc ne vous étonnez pas du pourquoi beaucoup d'hommes marchent dans l'obscurité, lorsqu’ils préfèrent la nuit et ils restent obscurs en esprit tant qu’eux-mêmes ne perçoivent pas le bénéfice de la Lumière et y tendent, parce que sans Lumière aucune âme ne trouve la voie vers la Vie éternelle, qui est toujours éclairée par des porteurs de Lumière, pour que chacun puisse la parcourir et abandonnent pour toujours les ombres de la nuit.

Amen

La nuit - le crépuscule - l'aurore - la Lumière du jour

B.D. 5054 from 31 janvier 1951, taken from Book No. 57

Celui qui ne reconnaît pas la nuit, ne sait pas apprécier la Lumière. Remonter de l'abîme à la Lumière demande toujours en premier lieu un parcours à travers l'obscurité et la percevoir comme un tourment. L'âme cherche à se libérer de ce qui lui prépare un tourment, en particulier lorsqu’elle est touchée par un Rayon de Lumière qui a réveillé en elle un bénéfice qu’elle voudrait augmenter et donc elle suit avec ferveur le rayonnement de Lumière, donc elle fuit lentement l'obscurité. Ce chemin de la nuit à la Lumière peut demander peu de temps, comme aussi un temps infiniment long, mais c’est toujours un acte de libre volonté et il est laissé à l'homme si et quand il laisse se dérouler en lui ce changement. Parce que l'homme est mis dans le monde avec des devoirs et des tâches et le but de sa vie terrestre est de s'en acquitter. Malgré une fervente activité terrestre son âme peut tendre vers l'obscurité, parce que ce qui donne la Lumière à l'âme sont les biens spirituels, mais jamais les biens terrestres. Donc l'homme peut être incessamment actif, mais refuser à l'âme de toute façon l'unique chose dont elle a besoin, la Nourriture spirituelle qui la met dans un état de Lumière. Alors tout reste sombre en elle, pour elle il existe seulement le monde comme le voit l'homme avec ses yeux charnels. Mais si l'homme est intéressé au bien de son âme et la pourvoit selon son désir, alors il donne du spirituel au spirituel en lui, alors l'âme sort de l'état d'obscurité, la nuit s'éclaire, une suave Lumière crépusculaire fait place à l'aurore et ensuite le soleil de l'esprit se lève rayonnant, en éclairant et en nourrissant tout avec sa Force vitale. Alors l’âme est montée de la plus profonde obscurité au grand jour et la Lumière signifie la Béatitude. L'homme est certes stimulé par son âme, mais celui-ci ne suit pas toujours ce stimulus ; alors on dit que son âme cède à ce que veut le corps. Tant qu’il fait sombre en lui, la volonté peut être orientée faussement, parce qu'il lui manque la connaissance, la Lumière, le savoir sur ce qui est adapté à l'âme. Mais celle-ci est de nouveau toujours influencée par l'esprit en elle pour suivre la Lumière et l'homme doit procurer ensuite seulement l'occasion à l'âme de recevoir les rayonnements de la Lumière, par la lecture ou bien les discours spirituels, qui sont toujours un Don de la Grâce d'en haut et ils peuvent allumer une Lumière dans l'âme qui est de bonne volonté. Seulement la Lumière est la Béatitude, l'obscurité est le tourment, et en celui qui se trouve encore dans le tourment, en celui-ci il fait encore sombre et chaque éclairage de l'esprit desserre le tourment, parce qu'il signifie connaître la Vérité, et la Vérité rend libre.

Amen

La Bénédiction de Dieu repose sur chaque travail dans la Vigne

B.D. 5055 from 3 février 1951, taken from Book No. 57

Je veux vous guider et vous devez vous laisser guider sans résistance. Je connais le cœur de ceux qui veulent travailler pour Moi et avec Mon Amour et Ma Grâce Je suis avec eux et Je leur assigne à chacun un travail qu’ils sont en mesure d’effectuer pour Moi et Mon Royaume. Donc vous qui voulez Me servir, vous ne parcourez aucune voie selon votre propre volonté, mais c’est Ma Volonté qui vous guide et vous l'exécutez. Donc vous agirez toujours seulement guidés par Ma Volonté, dès que vous Me demandez Conseil et Ma Bénédiction avant toute activité. Alors vous pouvez vouloir, penser et agir selon votre propre appréciation et cela correspondra toujours à Ma Volonté, parce que celle-ci est active en vous. Votre tâche consiste dans le fait de donner au prochain la connaissance de la Bénédiction de l'activité spirituelle, de l’exhorter à entreprendre le travail sur son âme et de lui indiquer l'urgence de cela, parce que la fin est proche. Celui qui est pénétré dans la Vérité spirituelle, doit la transmettre aussi au prochain pour que soit promue la Vie de l'âme, parce que le corps est périssable, mais l'âme est impérissable. Tout ce qui maintenant est fait pour donner la connaissance au prochain est béni par Moi, parce que l'aide signifie pour les âmes errantes de sortir du noir de la nuit et d’arriver dans la Lumière du jour. Votre travail doit toujours être de porter la Lumière dans le noir spirituel, et toute activité en ce sens correspond à Ma Volonté. Moi-même J’ai allumé une Lumière dans beaucoup de lieux, elle brille toujours d’en haut sous la forme de Ma Parole qui donne l'Éclaircissement à tous ceux qui la désirent. Cette Lumière doit être portée partout où il y a encore l'obscurité. Donc Je bénirai toute activité qui est pour la diffusion de Ma Parole qui vous est offerte d'en haut comme preuve de Mon très grand Amour pour vous les hommes. Je parle aux hommes, et vous annonce l'urgence d'une Aide extraordinaire, mais vous les hommes vous devez y participer vous-mêmes dans la libre volonté pour que Mon Aide soit perceptible et apporte le Salut aux hommes spirituellement aveugles. J’ai besoin de vous, Mes domestiques, pour que vous soyez actifs comme médiateurs lorsque vous recevez Mes Dons du Ciel et pour que vous les distribuiez à votre prochain auquel Je ne peux pas parler Moi-même, parce qu'ils ne sont pas en mesure d’entendre Ma Voix. Vous devez lui tendre des verres pleins de l'Eau de la Vie que vous pouvez puiser quotidiennement, pour que lui-même trouve le repos sur le chemin à travers cette vie terrestre. Vous devez aussi exhorter à se revigorer à la Source de la Vie ceux qui courent au-delà inattentifs, vous devez leur indiquer cette Source qui est ouverte pour le salut des âmes des hommes, elle est accessible à chacun et elle garantit la fraîcheur, parce que tous auront besoin de beaucoup de Force et de fortification dans le temps qui arrive et ils peuvent la recevoir seulement là où le courant de Grâce se déverse du Ciel, où Moi-même Je Me trouve et leur crie : Venez tous à Moi vous qui êtes fatigués et chargés, Je veux vous revigorer. Moi-même J’envoie des messagers de Lumière sur le long chemin à travers la vallée terrestre à la rencontre de ceux qui sont fatigués et restent sans Force et qui ont d'urgence besoin d'une fortification. Vous devez leur éclairer la voie, et alors ils marcheront d’une manière juste sur le chemin qui mène à Moi. Ils peuvent maintenant recevoir constamment la Nourriture pour leur âme. Vous devez être actifs sur Ordre de votre Seigneur pour rassembler les fatigués et les affamés de la route, vous devez les inviter au Dîner à Ma Table, vous devez apporter au prochain l'Évangile en Mon Nom, vous devez être actif sans arrêt comme Mes disciples du temps de la fin, et M’annoncer aux hommes, pour qu'ils ne trouvent pas les portes fermées, lorsque Moi-même Je viendrai pour prendre demeure près d'eux. Alors Je vous guide ensemble, pour que vous soyez actifs ensemble en Mon Nom et Moi-même Je Serai toujours avec vous avec Ma Grâce et Ma Bénédiction et Je guiderai tous vos pas. Toute chose que vous entreprendrez en Mon Nom, sera juste et bénie par Moi.

Amen

«Là où deux ou trois sont réunis en Mon Nom ....»

B.D. 5056 from 7 février 1951, taken from Book No. 57

Là où deux ou trois sont réunis en Mon Nom, là Je Suis au milieu d'eux. Vous-mêmes attirez Ma Présence, lorsque vous M’appelez dans le cœur, si vous vous réunissez par amour pour Moi, là où vous faites de Moi l'Objet de vos discours. Je Suis au milieu de vous et Je M’inclus Moi-Même dans vos discours, parce que Je vous rempli de Force et Je guide bien vos pensées. Donc vous pouvez être toujours certain de Ma Présence, et aussi du fait que Je chasse tout ce qui voudrait vous opprimer de la part des forces obscures, parce que là où brille Ma Lumière, le noir, c'est-à-dire le spirituel qui veut vous endommager, fuit. Alors vous êtes impossibles à atteindre par son influence maligne et vous êtes ouvert au Rayonnement de Lumière du Royaume spirituel. Alors vous percevrez aussi Ma Parole dès qu'elle procède de Moi et vous sentirez sa Force et son effet. Moi-même Je Me tiens au milieu de vous et distribue Mes Dons de Grâce, en offrant à chacun selon son besoin, et votre âme doit se réjouir, parce que Moi-même Je lui donne la nourriture. Alors vous vous nourrissez tous à la Table du Seigneur. Je distribue et vous recevez le Pain et le Vin, Ma Chair et Mon Sang, vous êtes Mes hôtes que J’ai invités au Dîner et qui ont répondu volontairement à Mon Invitation et donc ils seront abondamment pourvus par Moi avec des Dons du Ciel, avec Ma Parole qui est une délicieuse nourriture pour votre âme. Lorsque Je Suis près de vous, vous ne devez jamais languir, parce que votre Père pourvoit vraiment abondamment Ses fils qui L'aiment et veulent Lui être obéissants. Si vous vous rassemblez en Mon Nom, alors vous vous affirmez comme des fils à Moi, votre Père, et Mon Cœur se réjouit de votre amour et Je viens à vous, pour vous annoncer aussi Mon Amour. (07.02.1951) Chaque appel d'un cœur affectueux, tout désir de Moi, Je le satisfais, parce que Je veux parler avec vous et Je veux que vous M’écoutiez. Je Suis toujours avec vous, lorsque vous Me concédez l'entrée là où vous êtes. Là où est prononcé Mon Nom avec la bouche ou bien aussi dans le cœur, là est le lieu où Je Me tiens volontiers, bien que vous ne soyez pas en mesure de Me voir avec les yeux physiques. Chacune de vos pensées M’attire à vous, donc vous ne devez pas douter de Ma Présence. Et là où les hommes se retrouvent pour tenir dialogue sur Mon Règne, il M’est donné la possibilité de M’exprimer Moi-Même, parce que leurs cœurs sont totalement sans résistance vis-à-vis de Ma Force divine, et cette Force leur dénoue la langue, ils parlent poussés par Mon Esprit, leurs pensées sont bien orientées, parce qu'ils ne peuvent jamais plus se trouver dans l'erreur là où Moi-même J’agis. Mon Action est grande lorsqu’un homme s’est donné à Moi dans l'amour. Ma Bénédiction repose toujours sur les discours spirituels, vu qu’ils sont pour Moi une preuve que Mes fils désirent être dans la Vérité, qu’ils M’aiment et qu’ils pensent à Moi. Là où deux ou trois sont réunis en Mon Nom, là Je Suis au milieu d'eux. Vous devez prendre ces Paroles au sérieux parce qu'elles sont Ma Promesse qui peut vous donner courage et force en tout temps, vous n'êtes jamais seuls lorsque vous pensez à Moi. Et alors vous pouvez aussi attendre avec une pleine confiance Mon Aide, parce que lorsque Je Suis avec vous, Je vois et entends votre souffrance, Je connais chaque demande du cœur et Je la satisfais selon votre foi. Je Suis au milieu de vous. Plus forte est la foi dans Ma Présence, plus forte sera aussi votre foi dans Mon Aide, lorsque vous êtes dans la misère. Mais Je veux que vous Me la demandiez et que vous montriez ainsi votre foi dans Ma Présence. Et donc Je bénis ceux qui s'ouvrent et écoutent Ma Réponse, qui sont prêts à entendre Ma Voix lorsque Je veux vous parler, parce que Je parle toujours au moyen de la bouche de votre prochain à travers ses paroles et ses réponses, ou bien aussi par un Discours direct à celui qui écoute Ma Voix de l'intérieur. Je veux Me révéler à vous les hommes et Je suis toujours prêt, mais Je ne trouve pas toujours des hommes qui soient prêts à M’écouter. Je leur fournis en abondance des Paroles d'Amour et de Sagesse, des Paroles de Conseil et de Courage, comme Je l’ai promis, parce que dès que Je Suis au milieu de vous, Je ne veux pas Me cacher, et vu que vous n'êtes pas en mesure de Me voir, vous devez M’entendre. Et bienheureux ceux qui croient et se retrouvent en Mon Nom, parce que Je les bénis, et ils perçoivent Ma Bénédiction comme une Force qui se manifeste par un désir vers le Haut, vers Moi et vers la Vie éternelle.

Amen

Paroles intimes et réconfortantes du Père

B.D. 5057 from 8 février 1951, taken from Book No. 57

Vous devez regarder vers Moi dans toute misère et ne pas vous laissez aller à des pensées préoccupantes qui vous empêchent de tendre spirituellement, qui vous rendent faibles et inconstants, parce que c’est le monde matériel qui vous retient d’une certaine manière prisonnier. Toute préoccupation terrestre est superflue tant que vous reconnaissez en Moi votre Père, donc vous pouvez rester confiants dans toutes les misères terrestres. Vous devez toujours mettre devant vos yeux Mon grand Amour, vous devez vous-mêmes vous considérer être dans cette Plénitude d'Amour et vous devez savoir qu'il n'existe pas de misère que Je ne pourrais pas résoudre. Et que Je fais tout ce que vous Me demandez pour pouvoir Me servir sans préoccupation. J’ai de tout temps une Oreille ouverte pour vos demandes et vos misères et Je ne vous laisserai jamais appeler en vain, parce que Je veux que vous croyiez avec une foi vivante pour pouvoir expérimenter la Force d'une telle foi. Je veux vous aider et Je vous aiderai. Et si vous croyez cela fermement, vous bannirez toute misère et vous vous unirez toujours plus intimement avec Moi, chose que Je veux obtenir pour que vous soyez solides et pleins de Force, lorsque surgira sur vous le temps de la misère qui est inévitable pour l'humanité entière. Cherchez toujours Mon Aide et regardez confiants vers Moi, et Mon Aide sera évidente, parce que pour cela Je vous enlève tout, pour pouvoir vous donner sans limites.

Amen

La Révélation de la Volonté divine - les Commandements de l'amour

B.D. 5058 from 9 février 1951, taken from Book No. 57

Vous devez vous acquitter de Ma Volonté qui vous est révélée si vous voulez devenir bienheureux. Et donc vous devez éviter tout ce qui est en contradiction avec Ma Volonté et ainsi exercer d’une certaine manière constamment une critique sur vos pensées, votre volonté et vos actes. Parce que cela doit toujours être en accord avec Mes Commandements qui demandent l’amour pour Moi et le prochain. Vos pensées et vos actes doivent toujours avoir pour principe l'amour pour Moi et le prochain, ils doivent vous pousser à un juste chemin de vie qui correspondra alors toujours à Ma Volonté. Une autocritique est une Bénédiction extraordinaire et là où vous découvrez seulement la moindre absence d'amour, cela signifie déjà une légère résistance contre Moi, une non-observation de Ma Volonté et un danger pour votre âme. Vous devez toujours être en mesure de justifier vos pensées, votre volonté et vos actes, vous devez travailler sur vous-mêmes, pour que vous dérouliez le changement de l'être sur vous-même, pour que vous deveniez parfaits. Ma Volonté est seulement de vous guider dans l'Ordre éternel, et cela consiste dans une vie dans l'amour. Votre chemin de vie est déterminé par l'amour si vous montrez au prochain le bien et cherchez toujours à vous acquitter de Ma Volonté, à entrer de nouveau dans l'Ordre éternel et à devenir de nouveau des êtres divins que vous étiez autrefois avant de vous être éloignés de Moi, avant d’être sortis de Mon Ordre. Mais maintenant, dans votre état rebelle, cet Ordre vous est révélé, vous recevez connaissance de Ma Volonté divine, il vous est présenté les conséquences d’une juste orientation de la volonté ainsi que celles d’une orientation inverse, car il vous est enseigné le vrai chemin de vie et maintenant vous pouvez mener votre vie terrestre dans une très pleine liberté de volonté mais vous devrez aussi en porter ses conséquences. Si vous M’aimez Moi et votre prochain, alors vous vivrez selon Ma Volonté, parce que vous ne pouvez alors pas autre chose qu’être dans Mon Ordre éternel, parce que l'amour est la Loi primordiale, c’est la perfection, la Lumière et la Force. Alors vous assumez de nouveau votre nature primordiale, vous devenez de nouveau comme Je vous ai créé, parce que vous êtes procédés de la Plénitude de Ma Force d'Amour comme des êtres sublimement parfaits qui, cependant, devait rester dans Mon éternelle Volonté pour rester parfait. Mais ils ont autrefois abusé de leur libre volonté et ils sont tombés de Moi, mais J’ai accru Mon Amour pour ces êtres et vu qu’ils doivent de nouveau irrévocablement entrer dans Mon Amour pour retrouver la perfection perdue, Je leur révèle constamment Ma Volonté. Je donne aux êtres au stade de la libre volonté en tant qu’homme le Commandement de l'amour pour Moi et pour le prochain, pour qu’ils retrouvent de nouveau la voie du retour vers Moi, pour qu'ils s’unissent de nouveau à l’Être primordial dont ils sont issus, pour qu'ils deviennent de nouveaux des êtres bienheureux comme ils ont été au début.

Amen

L'Effusion de l'Esprit

B.D. 5059 from 10 février 1951, taken from Book No. 57

Je veux agir en vous et ouvrir en vous Mon Amour et Ma Force, Je veux vous mettre dans un état où vous pouvez sentir Ma Présence et être bienheureux. Moi-même Je veux agir en vous, c'est-à-dire que Ma Force doit vous rendre vivant, elle doit donner la Vie à votre âme, parce que sans Mon Action en vous vous êtes des morts, bien que l'homme vive. Je veux réveiller l'âme à la Vie, et vu que sans Moi elle ne peut pas vivre, Moi-même Je dois pouvoir Être en vous, ce qui a aussi pour conséquence Mon Action en vous. Moi-même Je Suis un Esprit et donc Je peux Être en vous seulement en Esprit. Vous ne devez pas Me chercher visiblement dans le Corps, car Je peux avoir pris demeure en vous et vous donner la Vie au moyen de Mon Action en vous. Et alors vous pourrez parler avec conviction de Ma Présence, parce que vous en apportez une preuve évidente : l'éclairage intérieur au moyen de l'esprit, vous mûrissez dans la connaissance intérieure, conquise dans un savoir qui ne peut jamais être apporté par un homme, à moins qu’en lui il se soit déjà déroulé le même processus, et qu’il vous transmette ensuite la connaissance conquise de cette façon. Mon Esprit réveille les hommes à la Vie, mais Mon Esprit est éternellement inséparable de Moi et par conséquent, celui qui a été éclairé par Mon Esprit, doit avoir reçu la Lumière de Moi-Même, il doit avoir concédé Mon Action en lui, chose qui est à nouveau seulement possible, lorsqu’en l'homme demeure l'amour, en celui-ci Je veux agir Moi-même au moyen de Mon Esprit. Sans Amour Mon Esprit ne peut jamais Se manifester, sans amour la Voix divine dans l'homme devient muette, et sans amour il manque aussi toute compréhension pour ce qui est apporté à un homme par un prochain réveillé spirituellement. Parce que Mon Esprit est un immense Feu d'Amour, il est plein de Force et d’Efficacité, mais toujours seulement lorsqu’il est dans Son élément, lorsqu’il se réveille dans un cœur qui est de bonne volonté et capable d'aimer, autrement l'Esprit se retire et se ferme totalement contre tout ce qui dans l'homme est anti-divin.

Donc lorsqu’on parle de l'Effusion de l'Esprit, cela signifie toujours la plus étroite unification avec Moi, pour que Mon Action puisse se dérouler dans l'homme, pour que Moi-même Je prenne soin de l'homme et Je lui procure la connaissance, que Je le rende un homme savant qui est dans la très pleine Vérité, qui parcourt maintenant en connaissance de cause sa voie terrestre vers le but avec le regard tourné en haut, qui se détourne du monde et tende vers le Règne spirituel, parce qu’en lui il fait clair et il a reconnu le Règne spirituel comme sa vraie Patrie à laquelle maintenant il tend avec toute sa Force. Il devient vivant dans sa volonté, ses pensées et ses actes. Il travaille en connaissance de cause sur lui pour se former, pour qu'il puisse constamment s'unir avec Moi, parce que Mon Action en lui le rend heureux et il ne veut maintenant plus se séparer de Moi. Mon Action en lui est donc évidente lorsque l'homme tend vers le Haut ; il ne Me prête alors plus aucune résistance et il M’accueille dans son cœur, et alors il sera compénétré de Mon Amour et de Ma Force, il se trouvera dans la connaissance et l'obscurité aura disparu de lui pour l’éternité.

Amen

Le Plan de Salut est fondé sur la libre volonté

B.D. 5060 from 11 février 1951, taken from Book No. 57

Mon Plan de Salut est établi depuis l'Éternité, mais il se base sur la libre volonté de l'homme. Je ne détermine pas la volonté humaine pour l'adapter à Mon Plan d'Éternité, mais J’insère dans celui-ci la libre volonté de l'homme, il se déroule donc en fonction de cette volonté. Parce que Je sais depuis l'Éternité, comment elle sera constituée à la fin de chaque période de Libération, malgré les influences les plus avantageuses et toutes les possibilités pour le changement de la volonté. Je n'agis d’aucune manière déterminante. Chaque événement sur cette Terre se déroule dans la plus libre volonté. Dans l'Univers entier il ne se déroule rien d’arbitraire, mais chaque événement est basé sur Ma Sagesse qui guide tout, pour mener l'entité au développement le plus haut possible, pour obtenir un changement de la volonté qui est l’objectif et le but de la vie terrestre. Même le savoir de Ma Part de l'échec de la vie terrestre pour d’innombrables âmes n'empêche pas pour Ma part l’expiration des différentes périodes de Libération, parce que les âmes doivent arriver à une décision déterminée, bien qu’elles échouent et doivent expérimenter une nouvelle possibilité pour arriver un jour au but. La libre volonté conditionne de telles possibilités, que J’ai bien reconnu depuis l'Éternité et donc le chemin de développement de chaque âme est prévu dans les moindres détails pour arriver au but, sans forcer le succès. Parce que Je ne peux pas décider du succès, bien que Je le connaisse, lorsque Je veux le connaître. Mais pour Moi l'Éternité est égale à un instant, et ce qui n'est pas atteint dans une période de développement, pourra être atteint dans une autre phase de Libération qui se répète toujours de nouveau, mais elle doit toujours se dérouler selon le Plan, parce que la libre volonté n'est pas exclue, comme aussi Mon Amour et Ma Sagesse ne se retirent jamais car ils ne peuvent pas se cacher et ceux-ci créent toujours de nouvelles possibilités plus favorables pour le développement de la libre volonté de la manière juste. Le Plan de Salut de l'Éternité vise seulement à la Libération des âmes et au retour vers Moi, le temps mis pour atteindre le but est pour Moi sans importance, mais pour vous extrêmement significatif, parce que pour les hommes, tant que vous êtes encore imparfaits, le concept de temps joue un rôle, donc vous pouvez vous trouver durant un temps infiniment long dans un état malheureux que vous devez donc vivre à travers des temps de souffrance qui finissent avec l'instant de la Libération de votre âme, de la guérison, qui est le but de Mon Plan d'Éternité et que Je voudrais promouvoir sans interruption, si votre volonté ne se rebelle pas contre Moi. Le processus de guérison peut être extrêmement long et compliqué, mais il peut aussi avoir lieu en peu de temps, chose que cependant vous déterminez vous-mêmes. Et même si Je connais le succès ou la faillite, cela n’est pas décidé de toute façon par Mon Plan de Salut d'Éternité, parce que Je Suis éternellement immuable, et ce que Ma Sagesse a une fois reconnu comme juste, Ma Force d'Amour le portera aussi à l'exécution parce qu'elle mène irrévocablement au but, même si pour cela il se passe des Éternités. Un jour le monde sera racheté, et toute la substance animique sera unie avec Moi, parce qu'à Mon Amour rien ne peut résister dans l’éternité.

Amen

Explication sur les différentes espèces de recevant de la Parole

B.D. 5061 from 12 février 1951, taken from Book No. 57

Ma Fille, tu accueilles Mes Paroles sans résistance et tu leur concèdes l’effet sur toi. À toi il t’a été assigné une tâche que, seulement une personne qui a établi le lien avec le Règne spirituel avec le cœur et l'entendement, peut exécuter, elle doit tenir compte de l'état des sentiments des hommes sur la Terre, mais eux-mêmes doivent avoir aussi le désir pour le Règne spirituel, et cela est nécessaire dans le dernier temps avant la fin, dans laquelle les hommes ont presque interrompu toute union avec Moi, dans laquelle la foi dans une vie spirituelle et dans un futur spirituel est presque totalement perdue. Je connais l'état de misère de l'humanité, et Je dois pour l'aider employer des moyens qui promettent le succès sans limiter la libre volonté. Un tel moyen est l'apport de la pure Vérité d'en haut au moyen de médiateurs réceptifs qui peuvent être appelés médiateurs puisqu'ils trouvent plus facilement accès aux cœurs des hommes au moyen de leur façon d'être, pour conquérir ceux qui sont encore loin de Moi. Rappelez-vous bien que les hommes qui tendent vers Moi se trouvent déjà dans une sphère où Mon Action est facilement reconnue, mais les hommes encore loin de Moi se trouvent en dehors de cette sphère, et il est donc nécessaire que certains aient accès à ces deux sphères pour parler comme cela est compréhensible pour eux et leur dire qu’ils ont eu leur Origine en Moi. Je sais pourquoi Je te choisis pour cette mission, parce que Je connais le cœur des hommes qui examinent tout d'abord intellectuellement avant de se l’approprier, et dont l'entendement ne peut pas être inversé pour pouvoir agir avec succès sur les âmes. L'Œuvre de Libération de tels hommes est très difficile, mais pas sans espoir, parce que Ma Grâce agit là où l’oreille s’ouvre, de sorte que Mon Don de Grâce puisse toucher aussi le cœur. Maintenant Ma Volonté est que soit mentionné Mon Action, même là où le monde exerce encore une forte influence. Dans le temps de la fin l'annonce de Mon Évangile de la manière traditionnelle a peu de succès, voire même aucun. Les hommes qui se trouvent dans le monde et sont en contact avec les hommes du monde, ne seront pas facilement inconsidérés par ceux qui ont peu de contact, s’ils parlent sur Mon Ordre, parce que leur sphère spirituelle est déjà différente car c’est une sphère dans laquelle les hommes du monde ne peuvent pas s'identifier et donc ils se sentent plutôt repoussés qu'attirés. Ces sphères maintenant sont formées d’impulsions sentimentales qui peuvent donc être bonnes ou mauvaises, affectueuses ou pauvres en amour. C’est toujours l'être d'un homme qui forme cette sphère dans laquelle maintenant se bouge son âme. Mais si Je choisis une personne qui veut Me servir pour une mission, alors Moi-même Je forme autour de lui une sphère qui correspond à cette mission, dans laquelle celui qui veut Me servir Moi et Mon Règne peut être actif avec succès; cela ne veut pas dire que Je Me serve d'un homme qui est totalement en dehors des sphères spirituelles, vu que celui-ci ne pourrait pas être actif en Mon Nom, mais J’étends Mon Voile sur la Lumière qui entrerait trop claire et resplendissante et qui causerait vraiment une confusion parmi les hommes du monde et cela serait un empêchement pour les conquérir. Pour de telles missions Je choisis des hommes qui sont devenus Miens par leur propre volonté, que Mon Amour a saisis, et que maintenant Je peux employer comme moyens dans le dernier temps avant la fin. Moi-même J’agis en eux et à travers eux. Et cela doit t’être donné comme explication à la question, pourquoi tous les hommes n’ont pas les mêmes impulsions de sentiment et malgré cela une plénitude de Force d'Amour qui n’est manifestement pas devenue active. Parce que Je regarde dans le cœur, et Je connais la volonté de l'homme, dans quelle mesure elle est tournée vers Moi, et selon cette volonté est aussi son appel pour Mon Règne.

Amen

Réincarnation oui ou non

B.D. 5062 from 13 février 1951, taken from Book No. 57

Il vous est donné une Lumière d'en haut là où il fait encore sombre en vous. Mes messagers ont été chargés de rendre accessible la Lumière à tous ceux qui la désirent. Tout ce qui contribue à éclairer l'esprit vous est transmis pour que vous soyez bien en mesure de distinguer la Vérité de l'erreur et reconnaissiez toujours Celui qui est l'Éternelle Vérité Même.

Vous, Mes fils terrestres, vous êtes destinés à la plus grande béatitude et Je veux vous la préparer. Mais le degré de béatitude est toujours fonction de votre volonté, parce que celle-ci Je ne la décide pas. La plus sublime béatitude récompense aussi les plus hautes demandes faites à votre volonté, parce que pour atteindre la filiation de Dieu qui vous assure l'héritage du PÈRE, vous devez être parfait comme votre Père céleste est parfait. J’exige beaucoup de vous Mes fils terrestres, mais Je vous donne infiniment davantage. Ce que J’exige de vous est la totale soumission à Ma Volonté et votre transformation en amour au plus haut degré. Les degrés de béatitude peuvent être infiniment différents dans la Vie éternelle, mais toujours selon le degré d'amour que vous avez laissé enflammer en vous et que vous déployez dans l'activité.

Cette activité d'amour montre votre degré de maturité et avec cela aussi votre degré de béatitude, de cela il résulte que la filiation divine exige une totale vie d'amour sur la Terre, pour que l'être humain pendant sa vie terrestre soit transformé en amour à Mon Image, en Mon vrai fils pour lequel J'ai préparé chaque Délice comme Je l'ai promis. Un seul parcours terrestre doit permettre d’apporter à cette âme la filiation divine, parce que ce haut degré de maturité ne peut plus être atteint dans le Royaume de l'au-delà, bien qu’un être puisse arriver là aussi à une plénitude de Lumière inespérée.

Mais lorsqu’un être de Lumière qui a une mission de guide s'incarne encore une fois sur la Terre dans la chair, il peut se gagner la filiation divine, chose qui demande une vie terrestre extrêmement douloureuse et difficile au-delà de l'activité salvatrice sur la Terre, et qui est le motif de son incarnation répétée. Seuls des êtres qui sont dans un haut degré de Lumière tendent à une incarnation répétée sur la Terre, mais seulement par amour pour les hommes errants, auxquels ils veulent apporter de l’aide dans ces temps de très grande misère spirituelle.

Une âme qui dans le Royaume spirituel reçoit la Lumière est bienheureuse dans un certain degré et cette béatitude est suffisante pour stimuler en elle la volonté d'aider des êtres qui languissent encore dans l'obscurité, car elle reconnaît l'état de ceux-ci et elle veut les élever. Il n'existe aucune âme ayant atteint la Lumière qui n'ait pas en elle cette volonté d'aider, parce que la réception de la Lumière indique l’amour et l'amour veut toujours s'exprimer. Chaque action d'amour dans le Royaume spirituel augmente la béatitude des êtres et un tel être ne demande jamais plus à revenir sur la Terre, vu qu’il voit un immense champ de travail pour sa force d'amour et perçoit la constante augmentation de la plénitude de Lumière et de béatitude. Mais aucun être ne revient sur la Terre contre sa volonté, parce que cela serait contraire à Mon Ordre divin. Chez les êtres de Lumière de bas degré cette volonté ne se rencontre pas, sauf que certains êtres spirituels extrêmement hauts descendent sur la Terre pour exécuter une mission telle que celles mentionnées ci-dessus. Dès qu'une âme a vraiment fait sien un degré minimal de connaissance, elle connait la possibilité d'un développement ultérieur dans le Royaume spirituel, parce qu'alors en elle l'amour s'est allumé, autrement elle serait encore totalement dans l'obscurité.

Mais si maintenant une âme est encore aveugle en esprit, alors il peut se lever en elle le désir pour la Terre, mais jamais dans le but d’un mûrissement spirituel. C’est seulement son désir pour la matière qui l'attire vers la Terre et à ce désir aucune suite n’est donnée de Ma Part, parce que ce désir est plus facilement vaincu dans le Royaume spirituel que sur la Terre et sans le dépassement de ce désir il n'y a aucune Lumière et aucune remontée spirituelle. Celui qui, sur la Terre, a manqué de se conquérir une étincelle de connaissance et donc a peu d’actes d'amour à son actif, sera aussi dans l'au-delà dans une profonde obscurité et un retour de celui-ci sur la Terre ne serait pas un acte de Miséricorde, mais plutôt un acte contraire à Mon Ordre éternel qui exige un progrès constant et exclut toute rétrogradation due à Ma Volonté.

Une réincarnation dans ce cas serait une solution injuste suite à la faillite de l'âme sur la Terre, elle ne procèderait d’aucune marque d’Amour et de Grâce de Ma Part, mais elle serait une immense aggravation pour l'âme qui pour une deuxième fois devrait prendre sur elle la responsabilité sans sécurité d’atteindre son but. Elle n’atteindrait pas son but, parce qu’il est compréhensible qu’une incarnation répétée requerrait d’elle des exigences plus grandes pour compenser ce privilège inhabituel, toutefois sa volonté resterait toujours libre. Elle aurait donc à soutenir deux fois une épreuve de volonté, chose qui serait équivalente à une volonté de Ma part de doubler le temps de la vie terrestre pour un homme et donc de contrevenir à une loi existante de la Nature. En outre une âme qui a échoué une fois sur la Terre, serait de nouveau enchaînée à Mon adversaire et sa volonté serait affaiblie, parce que la voie vers Moi, le divin Rédempteur, serait entravée par Satan par le biais du monde, parce que pour lui elle aurait un désir ardent, comme aussi pour la matière.

C’est toujours la volonté de l'être qui décide, mais cette volonté ne demande pas un retour sur la Terre si cette âme possède seulement une lueur de connaissance. À une âme qui erre encore totalement dans l'obscurité, il n'est pas concédé une réincarnation, parce que Ma Sagesse connaît le danger et presque toujours l’absence de succès d'un parcours terrestre répété et Mon Amour ne promeut pas une telle rétrogradation, mais plutôt seulement une remontée.

Ma Loi éternelle est construction et progrès. De Ma Part sont favorisées seulement des possibilités de développement vers le Haut, qui cependant peuvent aussi rester sans succès, mais alors du fait de la volonté de l'être. Seule sa volonté peut causer une rétrogradation, mais jamais Ma Volonté. Des cas individuels d'un retour sur la Terre ont une raison particulière, mais ils ne justifient pas l’hypothèse que toute âme puisse de nouveau revenir sur la Terre arbitrairement, lorsqu’elle a parcouru une fois ce chemin sans ou avec peu de succès.

L’hypothèse que l'âme s'incarne toujours de nouveau est renforcée par le fait qu'elle doit continuer son développement vers le Haut dans le Royaume de l'au-delà, et cela demande toujours une activité assignée, qu'elle exécute dans une nouvelle incarnation sur une des innombrables Créations qui servent toutes de station de mûrissement pour le spirituel. Mais l'activité et les tâches sont d'espèces différentes que celles de la Terre et elles ne peuvent pas être rendues compréhensibles à vous les hommes, mais l'amour servant reste toujours seulement la base du Salut et du mûrissement.

J'ai à Ma disposition d’innombrables possibilités pour agir favorablement sur les âmes qui ont laissé la Terre dans un état d'immaturité. La possibilité de vie sur cette Terre offre un succès alléchant exceptionnel, mais si vous le laissez passer, il ne peut jamais plus être récupéré d’aucune manière par exemple en pensant que l'être puisse s'incarner à volonté plusieurs fois sur la Terre où une doctrine de la réincarnation le guide dans l'erreur, on ne peut pas déduire à partir de cas individuels motivés une réincarnation de toutes les âmes sur cette Terre, ce qui serait plutôt désavantageux qu'avantageux pour l'âme.

La décision issue de la libre volonté d'une âme doit être prise sur la Terre et elle peut aussi être prise dans une vie terrestre avec l'aide du divin Sauveur Jésus Christ. Celui qui la refuse, se prive d’une Grâce extraordinaire et doit lutter dans l'au-delà, jusqu'à ce qu’il arrive à la connaissance et demande l’Aide du Seigneur.

La mort de Jésus sur la Croix est un événement d’un Sens extraordinairement prodigieux pour le Salut de tout le spirituel, parce que ce Salut nécessite seulement la volonté de l’homme. Mais si la volonté a échoué, il doit en subir les conséquences : le développement vers le Haut est indiciblement difficile dans le Royaume spirituel et il peut sombrer dans l’abîme le plus profond, ce qui a pour conséquence un nouveau parcours au travers de toute la Création matérielle, une réincarnation incertaine et un état de tourment qui dure infiniment longtemps jusqu'à ce que le stade d’homme lui apporte de nouveau la libre volonté et donc une possibilité renouvelée de décider selon cette libre volonté.

Aucun être ne sera perdu pour l’éternité, mais pour arriver à la béatitude, c’est la volonté de l'homme lui-même qui le détermine. La Loi de l’Ordre éternel restera toujours la même, parce qu'elle est fondée sur Ma Sagesse et sur Mon Amour qui sont éternellement immuable.

Amen.

L'Individualité de chaque âme

B.D. 5063 from 14 février 1951, taken from Book No. 57

Lorsque Ma Volonté Créatrice est devenue active, Ma Sagesse vit aussi le succès de tout ce que Mon Amour et Ma Force avait créé. Je vis le parcours de développement du spirituel mort, Je vis aussi la retombée partielle dans l'abîme, Je vis une armée d'esprits primordiaux crées s'affronter en luttant dans l'Univers. Je vis l’action démoniaque partout dans le Règne spirituel et dans les Créations de genre terrestre-matériel. Je vis en haut et en bas, Je vis des formes se modifier constamment, et Ma Sagesse reconnut en pleine Lumière l'immense Œuvre de Salut comme étant l’unique manière de conduire au succès, Mon Amour se réjouit et de ce fait Ma Volonté continua à être active en créant. Je prévis le succès depuis l'Éternité. Mais Je vis aussi les innombrables esprits primordiaux créés s'opposer à Moi, ce qui nécessite un temps infiniment long avant qu'ils se rendent à Moi sans résistance. Mais cela ne M’irrite pas, parce que pour Moi le temps est exclu, parce qu’un jour J’atteindrai Mon but. Mais le Plan de Salut pour ce spirituel qui s'oppose à Moi diffère considérablement de celui du spirituel moins endurci, parce que celui-ci nécessite des périodes infiniment plus longues pour le développement jusqu'à un salut définitif, et chacun demande un processus différent de salut en fonction du précédent. Parce que le péché devient toujours plus grand, plus il est abusé de la libre volonté, et le stade final comme homme apporte à l'être spirituel aussi la conscience, parce que Je lui ai donné l’intelligence grâce à laquelle il peut discerner le juste de l'injuste. Avant que l'âme d'un homme puisse être formée, ses différentes substances doivent avoir parcourues toutes les Créations ; l'âme doit chercher à rassembler toutes ses particules qui ont par le passé appartenues à un être spirituel crée dans la liberté. Et cet être primordial reçoit de nouveau au stade d’homme l'auto-conscience de soi qu'il ne possédait plus dans les stades précédents de son développement. Lui-même reste ensuite dans le Règne Spirituel de l'au-delà un être individuel conscient de lui-même, bien qu’après la fusion il crée et agisse avec l’ensemble du spirituel mûr. Il se reconnaît lui-même comme celui qu’il fut autrefois et il est indescriptiblement bienheureux dans cette auto-conscience. La dernière épreuve de la vie terrestre pourrait même ne pas être dépassée, bien qu’elle n’ait pas été trop lourde, et alors Mon Œuvre de Salut n'aurait pas été possible dans un unique parcours de développement et l'être devra soutenir un second processus de salut beaucoup plus difficile. Il devra de nouveau séjourner dans de nouvelles Créations matérielles, c'est-à-dire que l'âme sera de nouveau dissoute en d’innombrables particules et selon leur constitution de nouveau engendrées dans différentes formes, et le parcours de développement vers le haut recommencera de nouveau. Une âme qui M’est devenue infidèle en tant qu’homme a maintenant accru de beaucoup son péché de la chute de Moi, il est compréhensible qu’elle doive maintenant souffrir bien davantage que dans les stades de développement des périodes précédentes. Mais maintenant Mon Amour illimité est à l’œuvre pour aider cette âme dans sa remontée, de sorte que de nouveau à la fin du chemin terrestre dans la loi d'obligation l'âme retrouvée puisse s'incarner dans un corps de chair pour soutenir la dernière épreuve de volonté sur cette Terre. Cette âme peut plus tard dans l'état de maturité donner un regard en rétrospection sur tous les chemins terrestres qu’elle a parcourus dans les périodes précédentes, mais c’est le même être qui se reconnaît seulement dans un certain état de lumière dans lequel il lui est donné la possibilité de se souvenir. L'âme qui entre après la mort du corps dans le Règne de l'au-delà, reste ce qu’elle est mais elle peut monter toujours plus haut, et dans l’unité avec des êtres de même maturité rendre heureux d’innombrables êtres sur la Terre comme aussi dans le Règne spirituel. Mais elle reste toujours le même être et elle ne perdra pas son auto-conscience. Mais si elle descend dans l'abîme, alors ses pensées deviennent confuses. Elle ne se reconnaît plus elle-même et dans les cas extrêmes elle peut de nouveau se durcir en matière solide, donc de nouveau commencer un parcours de développement dans de nouvelles Créations sur la Terre. Seulement dans un degré déterminé de maturité l'être se reconnaît lui-même, dès que l'âme peut s'incarner en tant qu’homme, pour lequel l'homme a une claire auto-conscience que l'âme ne se perd plus, à moins qu'elle ne retombe dans la plus profonde obscurité, dans laquelle elle ne se reconnaît plus elle-même comme ce qu’elle est et ce qu’elle était. Je rassemble de nouveau tout le spirituel qui, dans le passé, est allé se perdre. Je veux de nouveau le reconquérir comme il était procédé de Moi. Je veux attirer sur Mon Cœur des êtres angéliques ardents d'amour dans la plus grande perfection, et J’atteindrai ce but, même s’il doit se passer des éternités, parce que Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance sont illimités et jamais Ma Volonté de Création ne cessera jusqu'à ce que le dernier être spirituel soit sauvé et devenu Mon Fils.

Amen

La Joie de Dieu dans l'amour de Ses fils

B.D. 5064 from 16 février 1951, taken from Book No. 57

J'ai vraiment Ma Joie dans l'amour de Mes fils terrestres pour Moi et Je Suis toujours prêt à attiser toujours davantage cet amour pour Moi, parce que cela signifie pour Mes fils une plus grande béatitude lorsqu’ils s'unissent toujours davantage avec Moi et reçoivent la preuve de Mon Amour correspondant, lorsqu’ils M’entendent, lorsqu'ils perçoivent en eux Ma Voix comme Don le plus délicieux. Seulement l'Amour prépare la Béatitude, et donc il doit être aussi allumé en vous, en vous doit éclater un feu qui répand Lumière, votre cœur doit désirer l'unification avec Moi, parce que celui-ci est amour, et il désire ardemment l'unification avec Moi. Chaque fils terrestre qui Me reconnaît comme Créateur et Père de l'Éternité, veut aussi être uni avec Moi et cela fait augmenter en lui la Force, il demande involontairement à revenir à l'état dans lequel il se trouvait au début lorsqu’il était encore dans un très plein amour envers Moi comme signe de sa perfection. Il est sorti volontairement de cet état, a détourné de Moi son amour, il s'est détourné de Moi et est devenu malheureux, vu que seulement l'amour peut préparer la vraie Béatitude. Mais Je voudrais de nouveau vous donner du très pur bonheur, Je voudrais vous faire goûter le Délice de Mon Amour, qui demande cependant votre amour correspondant pour pouvoir être efficace. Je voudrais émouvoir vos cœurs qui battent à Ma rencontre ; Moi Seul voudrais capturer vos sens, Je voudrais, que chacune de vos pensées soit pour Moi, que vous vous poussiez vers Moi et que vous M’offriez vos cœurs, Je voudrais vous posséder pleinement et pour toute l'Éternité. Donc Je veux, que vous fassiez éclater l’amour pour Moi, que vous tourniez toutes vos pensées vers Moi, que Je Sois pour vous la Chose la plus désirable, que vous Me cherchiez avec tout le sérieux, et lorsque vous M’avez trouvé, que vous ne Me laissiez jamais plus ; Je veux que le cœur et l'esprit poussent vers Moi pour que Moi-même puisse laisser rayonner Mon Amour en vous, pour faire de vous des êtres bienheureux. Et donc Je cherche continuellement votre amour et Je Me réjouis de chaque fils qui se laisse tirer par Moi sur Mon Cœur. Et Mon Amour Paternel ne laissera jamais plus ce qui est une fois revenu volontairement vers Moi.

Amen

L'éternel Amour - le motif des Révélations

B.D. 5065 from 17 février 1951, taken from Book No. 57

Reconnaissez Celui Qui vous parle comme l'éternel Amour Même, Qui S’annonce à vous pour vous aider. Ne doutez pas en tant qu’auditeurs que Moi-même Je demeure parmi vous dans la Parole, mais rappelez-vous qu'une misère spirituelle outre mesure grande Me pousse à Me révéler à vous, car vous-mêmes vous vous trouvez dans cette misère, parce que vous êtes peu avant à la fin. Vous marchez totalement indifférents à travers votre vie terrestre et vous ne vous intéressez pas à ce qui se produira avec votre âme après la mort du corps ; vous vous préoccupez seulement de votre vie terrestre, de la conservation et du bien-être du corps qui est périssable, mais vous ne vous occupez pas de ce qui est impérissable. Si vous saviez les terribles conséquences de votre prédisposition, alors vous comprendriez aussi combien grande est la misère spirituelle et vous comprendriez aussi que Je veuille vous aider à en sortir. Donc Je cherche à vous présenter par les Révélations vers quel destin vous allez à la rencontre, Je cherche à vous rendre compréhensible l'effet de votre fausse prédisposition et il ne peut pas être autre chose qu'un état de souffrance outre mesure atroce dans l'au-delà ou bien une nouvelle relégation dans la matière solide. Je cherche à vous donner la connaissance au travers des Révélations de Mon éternel Plan de Salut, pour que vous compreniez pourquoi tout est ainsi et que Ma Volonté tend seulement à l'éternel salut de votre âme. Moi-même Je viens à vous et vous le révèle, parce que vous ne Me donnez autrement pas foi, parce que vous ne pouvez humainement pas expliquer intellectuellement la liaison et vous ne pouvez d'autre part pas être instruit humainement selon la Vérité. Mais vous devez Me reconnaître lorsque Je vous parle, même si cela se produit à travers la bouche d'homme, qui est seulement le moyen dont Je Me sers et Moi-même Je vous parle parce que c’est nécessaire ; parce qu'il n'y a plus beaucoup de temps jusqu'à la fin. Et vraiment dans le dernier temps Mon adversaire vous opprimera fortement et cherchera à vous distraire de la juste connaissance, de la Vérité, pour aveugler totalement votre esprit et vous faire aller sûrement à la rencontre de la ruine éternelle. Et vu que la nuit autour de vous est terriblement obscure, J’allume dans tous les lieux une lueur pour éclairer le noir et celui qui tend vers la Lumière, qui ne s’y soustrait pas et qui ne fuit pas son effet, sera éclairé en esprit. À lui la Vérité sera révélée et pour lui la grande misère spirituelle sera suspendue. Donc Je Me révèle à vous toujours de nouveau et vous devez croire que Je Suis Celui Qui vous parle, votre Créateur et Père de l'Éternité, dans le Cœur duquel vous êtes comme des fils qui sont en danger et que donc Il veut aider avant qu’il ne soit trop tard.

Et lorsque Je vous exhorte à l'amour, vous pouvez très bien reconnaître que c’est l'éternel Amour Même qui vous parle, parce que Mon adversaire ne pousserait pas vraiment les hommes à s'acquitter de la Loi de base de l'amour, que lui-même a enfreint et à laquelle il s'oppose fondamentalement. L'Amour procède seulement de Moi et l'amour reconduit de nouveau à Moi. Donc Mon adversaire ne vous poussera pas vraiment vers Moi, parce qu'il ne vous enseigne pas l'amour. Et ainsi laissez tomber tous doutes et croyez inconditionnellement que c’est seulement l’éternel Amour qui vous parle, lorsque les Paroles sont bonnes et pleines de Sagesse, lorsqu’elles vous anoblissent et font tourner vos pensées vers Moi Qui suis votre très affectueux Père de l'Éternité. Lorsque votre cœur est touché par Ma Parole, alors vous avez le signe plus sûr de Ma Présence et même le droit et le devoir de croire ce qui vous est annoncé par Mes Révélations. Parce que Je Suis aussi l'éternelle Vérité, la Lumière de l'Éternité, Qui brille dans tous les cœurs pour repousser d’eux le prince de l'obscurité. Je veux venir à vous comme Sauveur dans la misère spirituelle, et vous ne devez pas Me refuser l'entrée de votre cœur, vous devez M’ouvrir en grand la porte et laisser entrer la Lumière rayonnante, vous devez chasser la nuit et aller à la rencontre d’un jour clair, vous devez Me trouver à travers Mes Révélations pour ensuite être soulagé de toute misère spirituelle.

Amen

Communauté spirituelle – action accrue

B.D. 5066 from 18 février 1951, taken from Book No. 57

Agir dans l'union produira toujours des succès plus grands, bien que le travail de chaque homme pour Mon Règne soit béni et donc il est aussi mis dans le cœur de chacun de Mes fils d'être actif sans arrêt dans Ma Vigne. Mais dès que les Miens se mettent ensemble pour Me servir, l’un complétera l'autre et il pourra l'aider là où celui-ci est faible. Toute activité individuelle ou en union, est soutenue par des êtres de Lumière de l'au-delà, et donc vous les hommes êtes guidés de la manière selon laquelle les êtres de Lumière le reconnaissent utile pour votre bénédiction et comme cela est un succès pour les âmes de Mes fils. Vous tous devez vous mûrir réciproquement, vous devez apprendre à vous reconnaître vous-mêmes, vous devez vous servir d'exemple l'un à l'autre, comme vous devez aussi vous faire remarquer réciproquement vos erreurs, mais dans l'amour et dans une assistance fraternelle, pour que l'un aide l'autre vers le Haut. J’ai besoin d'une armée de combattants forts qui s'engagent pour Moi devant le monde, lorsqu’un témoignage leur est demandé. Et ces forces combattantes doivent déjà d'abord s'unir solidement, pour qu'elles ne soient pas attaquées l'une ou l'autre et rendues incapables de combattre au moyen de l'influence de Mon adversaire, pour que ni l'une ni l'autre ne cède dans sa tendance spirituelle, parce qu'il lui manque toute possibilité d'agir car toute seule souvent elle ne le reconnaît pas. L'unification spirituelle des Miens augmente aussi la Force de l'individu, il voit en même temps l'effet de Ma Grâce et la Force d'amour dans ses frères et lui-même tend le plus possible au perfectionnement poussé par Mon Amour qui agit visiblement là où les hommes sont réunis en Mon Nom. Mais à vous tous des tâches doivent être données que vous devez accomplir consciencieusement comme celle de porter votre propre ambiance dans la Lumière que vous avez laissée ou bien pas encore trouvée, chacun doit agir dans son petit entourage.

Amen

La volonté tournée vers Dieu – les chaînes de l'Amour

B.D. 5067 from 20 février 1951, taken from Book No. 57

Pour Moi il est suffisant que votre volonté soit tournée vers Moi, que vous désiriez la Vérité et, pour pouvoir entrer en contact avec Moi, que vous tendiez à devenir semblable à Moi. Alors même Ma Volonté est prête pour vous pourvoir, et vous permettre d’atteindre sans fatigue votre but, l’unification définitive avec Moi, qui vous assure dans toute l'Éternité la Lumière et la Force. Tourner vos pensées vers Moi est un succès pour votre âme, parce que Je ne Me laisse pas appeler deux fois, Je viens dès que votre pensée est tournée vers Moi, parce que cette pensée est déjà comme si vous étendiez vos mains en haut. Votre décision de volonté est en Ma Faveur, vous vous détournez par vous-mêmes de Mon adversaire et Je saisis cette occasion, pour vous attirer entièrement à Moi, parce que vous avez renoncé à votre résistance, dès que vous Me cherchez en pensées.

Mon Règne n'est pas de ce monde, si vous Me cherchez en pensées, alors vous mettez le monde terrestre déjà consciemment derrière vous, parce que le monde ne laisse se lever aucune pensée vers Moi, c'est-à-dire que celui qui est enchaîné à lui, ne pense pas à Moi, car il est soumis à celui qui gouverne le monde. Un homme qui appartient encore entièrement au monde, ne peut pas entrer en contact avec Moi, parce que Je n'existe pas pour lui tant qu’il tourne son amour au monde. Il peut certes connaître Ma Doctrine, mais il lui manque la foi dans la Vérité de cette Doctrine, et donc Je n'existe même pas dans ses pensées autrement qu'une figure fantaisiste, dont il n’a aucune conviction de l'Existence. Mais s'il cherche à Me sonder sérieusement, alors il s'est déjà détaché du monde, Je peux l’attirer en haut parce que maintenant rien ne l'entrave dans la juste connaissance, son amour est tourné vers Moi, Qu’il tend à atteindre. Donc Je sais lorsque se déroule la séparation de Mon adversaire et alors Je peux faire valoir Mon Influence, mais sa volonté doit décider vers qui il se tourne. Je viens toujours de nouveau vers un homme qui veut entreprendre une autre direction de pensées qui ne soit pas seulement tournée vers le monde. Je Me fais remarquer par lui d’une manière quelconque, pour qu'il réfléchisse sur l'Être Qui l'a fait se lever. Et s'il est arrivé une fois à cette pensée, Je ne le laisse plus, alors Je lui ai enfilé une douce chaîne, qui cependant ne le presse pas, mais qui lui permet de Me suivre infatigablement sans résistance. Lui-même ne veut plus se libérer de cette chaîne, il s’est laissé librement capturer par Moi, parce que sa volonté Me cherchait et Je Me suis laissé trouver. C’est la chaîne de l'amour, la Force qui coule au travers de lui, qui procède de Moi et trouve l'écho dans son cœur. Et il ne veut jamais plus fuir cette Force d'amour, parce qu'elle fait du bien à son âme et c’est la façon dont Je le «Saisis», Je le tiens avec Mon Amour pour qu’il tourne vers Moi ses pensées, parce que l'amour n'est jamais une contrainte, parce qu'il agit seulement là où la résistance a été annulée.

Amen

Exercer l'amour – l’unique tâche sur la Terre

B.D. 5068 from 21 février 1951, taken from Book No. 57

Il y a seulement un chemin pour arriver à Moi, et vous devez le parcourir, autrement Mon Royaume vous reste fermé, et vous allez vers l'abîme. La voie de l'amour doit être parcourue absolument, parce que c’est l'unique voie qui mène à Moi. Parcourir la voie de l'amour signifie faire dérouler sur soi-même un changement de l'être, parce qu'au début de l'incorporation en tant qu’homme l’amour propre est prédominant et il doit être déposé, pour que le vrai amour puisse être ouvert en vous car il est la marque d’une créature divine. L’amour désintéressé pour le prochain témoigne de ce changement de l'être et donc il doit toujours et constamment être exercé, si vous voulez venir près de Moi et être accueilli dans Mon Royaume où le plus sublime bonheur bienheureux est votre sort. Exercer l'amour est donc la tâche qui vous a été donnée pour le temps de votre marche terrestre, d'être toujours seulement actif dans l'amour désintéressé, de donner, d'aider et ainsi réveiller continuellement l'amour correspondant. Je ne vous ai imposé aucune autre tâche, parce que si vous vous acquittez de celle-ci, vous faites tout ce qui est nécessaire pour dépasser la dernière épreuve de volonté sur la Terre ; parce que celui qui exerce l'amour, tend vers Moi-Même Qui Suis l'Éternel Amour. Seulement au moyen de l'amour vous établissez la liaison avec Moi, chose qui était primordialement votre sort, seulement au moyen de l'amour vous devenez de nouveau ce que vous étiez au début, des êtres divins en pleine possession de Force et de Lumière. L’amour pour le prochain demande un certain autodépassement, parce qu'homme doit sacrifier ce qu’il possède, parce qu'il doit se détacher de ce que lui-même aime, pour le donner au prochain qui est dans la misère, mais il gagne mille fois davantage que ce qu’il a donné, parce qu'avec chaque œuvre d'amour il s'approche davantage de Moi-Même, avec chaque œuvre d'amour la distance de Moi diminue, et avec chaque œuvre d'amour il reçoit aussi la Lumière et la Force, qui sont des écoulements de Mon Éternel Amour. Il renonce au terrestre et reçoit en retour du spirituel de sorte que la richesse conquise le rend capable de pouvoir lui-même distribuer du spirituel et maintenant il travaille déjà comme domestique pour Moi, chose qui produit toujours seulement un profond amour pour Moi et pour le prochain. Sans amour vous ne pouvez pas devenir bienheureux, mais vous tous portez dans le cœur une étincelle d'amour et celle-ci peut éclater très vite dans une flamme claire, alors elle saisit tout et donne à la flamme une nourriture toujours nouvelle, pour qu'elle brille clairement et soit maintenant visible par chacun.

À travers l'amour vous donnez aussi au prochain ce qui lui manque et vous lui donnez avec cela la force, alors la conscience de Ma Présence se réveille aussi en vous, et alors vous avez échangé quelque chose de Précieux contre ce que vous avez donné. Votre amour M’a attiré Moi-Même, et l'amour en vous permet maintenant une unification qui n'était pas possible auparavant. L'amour établit la liaison avec l'Éternel Amour, chose qui a pour conséquence toujours la plus sublime béatitude.

Amen

La prière en Esprit et en Vérité – Attitudes pieuses

B.D. 5069 from 22 février 1951, taken from Book No. 57

Je ne M'occupe pas des gestes pieux, ils sont seulement des vêtements extérieurs fastueux qui voilent la vue dans le cœur. Celui qui pense à Moi vraiment intimement et qui Me parle avec des mots simples, non alambiqués, tout mouvement extérieur ou gesticulation lui sont étrangers. Le cœur n'en a pas besoin, il se tourne directement vers Moi et Me crie ses misères ou bien son amour et son adoration. Et Je perçois chaque pensée qui monte vers Moi depuis le cœur. Mais là où un sentiment intérieur devient reconnaissable à l'extérieur, là il est donné beaucoup de valeur à l'opinion du prochain, vu que Je n'ai Moi-même pas besoin de telles démonstrations extérieures puisque même sans celles-ci le cœur de l'homme est ouvert devant Moi. Vous voulez alors seulement convaincre le prochain d'un apparent rapport de confiance avec Moi et ainsi vous venez vers Moi avec des sentiments diffus, et vous donnez trop d'importance au jugement du prochain. En outre votre prière perd aussi en intériorité, parce que la liaison intime avec Moi vous fait oublier tout autour de vous, et vous fait apparaître chaque gesticulation extérieure insensée et déplacée. Donc tant que vous manifestez vers extérieur ce qui doit vous bouger seulement intérieurement, vous n'avez pas encore trouvé l'intime union avec Moi dans vos pensées, car celle-ci ne permet aucune extériorité, parce qu'alors vous êtes totalement saisis par Moi, de sorte que vous oubliez le monde autour de vous. Alors vous êtes de vrais fils de votre Père, et l'amour pour le Père ne donne plus de place à autre chose. Certes, vous ne devez pas oublier votre prochain et avoir toujours un œil et une oreille ouverte pour ses besoins, vous ne devez pas passer au-delà en étant inattentif lorsqu’il vient vers vous plein de douleur, vous ne devez pas l'ignorer ou bien être arrogant dans votre confrontation, mais vous devez l’assister avec humilité, patience et miséricorde, le servir selon vos forces et par amour pour lui. Mais si vous désirez entrer en intime contact avec Moi, votre pensée doit être seulement pour Moi et rien d'extérieur ne doit déranger cette solidarité intime. Je veux que vous Me priiez en esprit et en vérité et cela doit se produire dans la chambrette silencieuse où personne n’est témoin du dialogue entre le cœur du Père et celui du fils. Et tout ce qui est apparence doit tomber de vous, parce que Je Suis l'éternelle Vérité et Je veux être invoqué en toute Vérité.

Amen

La paix de l'âme - la Présence de Dieu

B.D. 5070 from 23 février 1951, taken from Book No. 57

Vous trouverez tous la paix, la paix de l'âme que le monde n'est pas en mesure de donner. Vous êtes Miens lorsque vous vous unissez intimement avec Moi, lorsque vous avez la volonté de Me servir et d’être pour Moi des ouvriers diligents dans Ma Vigne. Cette paix viendra tout à coup sur vous et sera animée d'une profonde foi, d'une foi qui ne vous fait plus apparaître Ma Présence comme irréelle, mais vous avez conscience très profondément en vous que vous pouvez tenir à tout instant un dialogue avec Moi et que vous n'êtes jamais abandonnés par Moi. Alors le monde ne vous dérange plus et Ma Parole que vous pouvez recevoir constamment, est une substitution pour tout ce qui vous est refusé du point de vue terrestre. Mon Esprit coule sans interruption en vous et même le corps se subordonne maintenant à la Force de l'Esprit, il ne désire plus rien et Me laisse tout, quand et comment Je veux le pourvoir. Alors vous avez trouvé la paix de votre âme qui ne connaît plus sa propre volonté mais cherche à s'acquitter seulement de la Mienne et elle est donc active sans interruption et elle agit dans l'amour. Ce qui surgit encore sur vous, ne doit pas vous effrayer ; les esprits de rage et de colère doivent être repoussés de chaque cœur qui désire la paix de l'âme ; il doit avoir lieu un acte purement spirituel qui peut produire souvent seulement une grande agitation qui est néanmoins une très grande Bénédiction pour l'âme. Et pour qu'ensuite vous vous affirmiez, Je suis toujours de nouveau prêt pour de l'Aide qui vous fait arriver la Force et la Grâce d’en haut et Je vous montre que Je suis toujours présent et que vous n'êtes jamais abandonnés. Il n'existe rien que Je ne puisse suspendre, et il n'existe aucune misère qui soit si grande qu’elle ne puisse être dépassée. Donc toute préoccupation terrestre est superflue, mais vous devez toujours être préoccupés spirituellement et faire ce que J'exige de vous. Ma Parole est pour vous la Garantie que vous faites partie des Miens que Je pourvois à tout instant. Et donc croyez et ne craignez pas, quoi qu’il puisse venir sur vous ; Je sais tout et aussi pourquoi cela vient sur vous, et sans Ma Concession il ne se passe rien. Mais Je peux aussi dévier de vous la souffrance et Je veux le faire, pour que vous croyiez et que vous vous approchiez toujours davantage de Moi, pour que vous M’entendiez ouvertement et que vous vous rendiez compte de Ma Présence constante, lorsque la misère qui précède la dernière fin viendra sur vous. Mais alors vous devez agir pour Moi et Mon Règne et donc vous êtes vous-mêmes dans une foi profonde et inébranlable qui a ensuite toujours comme accompagnatrice une profonde paix de l'âme.

Amen

Dons de Grâce - l'Aide pour la remontée - l'Amour

B.D. 5071 from 23 février 1951, taken from Book No. 57

Là où Ma Grâce est repoussée, là une remontée spirituelle est impossible, bien qu’une remontée terrestre soit enregistrée ouvertement, parce que les forces de l'obscurité s'insèrent vite là où il M’est opposé résistance. Donc l'avantage terrestre ne peut pas être imputé à la Grâce divine, parce que le monde n'est pas Mon Royaume et Ma Grâce est un Don d'en haut, du Royaume qui n'est pas de ce monde. Recevoir Ma Grâce signifie accueillir directement de Moi-Même la Force qui est nécessaire pour la remontée spirituelle, donc elle ne doit jamais être méprisée. Mais les hommes qui ne croient pas en Moi, ne veulent pas laisser valoir l'expression «Grâce», qu'ils considèrent comme quelque chose à dédaigner, parce qu'eux-mêmes sont encore d'esprit arrogant. Et donc ils repousseront Mon grand Don de Grâce, Ma Parole, car ils croient de ne pas en avoir besoin et donc seulement peu d'hommes la valorisent comme elle doit être valorisée pour la transmission de la Force. L'orgueil spirituel se rebelle contre le Don de Grâce du Père céleste, poussé par Mon adversaire qui ne veut pas laisser passer la pure Vérité et donc cherche aussi à entraver les hommes à venir à son contact. Malgré cela à chacun d’eux il est offert l'occasion de se servir de Mon Don de Grâce ; chacun doit y puiser la Force, chacun doit mûrir dans son âme et recevoir toujours de nouveau de nouvelles Grâces, bien que celles-ci ne soient pas nécessairement reconnues ouvertement. Les pensées bien guidées de l'homme sont une Grâce de Ma Part, qui doit aussi être accueillie consciemment, mais elle doit aussi être demandée. Parce que le désir fait toujours de nouveau affluer de nouvelles Grâces à l'homme et le rend résistant envers chaque tentation qui s'approche encore de lui dans une grande mesure bien qu’il veuille fuir l'adversaire et trouver l'accès dans Mon Royaume. De Ma Part sont toujours et toujours de nouveau employés des moyens qui peuvent procurer le succès lorsqu’ils sont bien utilisés. Et donc la volonté de l'homme lui-même est déterminante, tant qu’il est dans la Grâce, parce que Je Suis attendri envers chacun qui ne s'oppose pas ouvertement contre Moi. Parce que Je veux seulement promouvoir la remontée animique, Je veux aider Mes fils terrestres à se libérer en peu de temps de tout ce qui appartient encore au monde ; Je veux les assister toujours et continuellement comme Sauveur et les Aider. Mais Je veux aussi qu'ils M’écoutent et fassent ce que leur conseille Mon Amour qui voudrait les saisir tous et il le fait lorsqu’il ne trouve pas résistance. Mais celui qui a une fois perçu Mon Amour, ne laisse passer aucune occasion de venir en possession de la Grâce, parce qu'il reconnaît son efficacité, et veut aussi arriver en haut dès qu'il M’a seulement une fois reconnue et sait son but sur la Terre. Et celui-ci atteindra aussi son but et deviendra bienheureux par Ma Grâce.

Amen

Dépassement de la matière – Réveil de l'esprit

B.D. 5072 from 24 février 1951, taken from Book No. 57

Celui qui se trouve dans la matière et lui concède trop de pouvoir sur ses pensées, pourra difficilement se rendre compte de l'esprit en lui car celui-ci est en totale opposition avec la matière. Donc celui qui veut réveiller en lui l'esprit, doit avoir d'abord dépassé la matière, il ne doit plus être son esclave, mais il doit être le patron sur elle. Elle ne doit plus le dominer. Il doit pouvoir s’en séparer facilement et ainsi s’en libérer tout seul en partageant ce qu'il possède en biens matériels, avec son prochain qui souffre la misère et qu’il peut aider en lui transmettant des biens terrestres-matériels. Ce processus d’activité d'amour dans les rapports avec son prochain est nécessaire pour donner à l'esprit en lui la vie, parce que de cette façon l'homme se forme lui-même pour que Mon Esprit puisse agir en lui, parce que l’étincelle spirituelle en lui est en union inséparable avec Moi, son Père-Esprit de l'Éternité. Il est compréhensible que le Divin dans l'homme, s'il veut S’exprimer, doive Se révéler à quelque chose de Divin, parce qu'une liaison du Divin avec quelque chose d'imparfait n'est pas possible, mais l'Amour transforme l'imparfait dans un être divin. Sans amour Mon Esprit dans l'homme ne peut pas S'annoncer, mais l'amour dans l'homme entre en activité dans les rapports avec le prochain, et ainsi celui-ci Me montre de l'amour et par conséquent il peut être aussi pourvu par Ma Manifestation d'Amour. Ma Force peut couler sur lui et se manifester par l’action de l'Esprit. L'amour désintéressé pour le prochain peut être exercé toujours seulement par cet homme qui est devenu patron de la matière, et alors l'esprit en lui peut devenir actif. Avec cela Moi-même Je Me mets en liaison intime avec l'homme, parce que son esprit est Ma Part. Vous les hommes reconnaissez-vous maintenant ce que vous gagnez si vous vous libérez de la matière ? Reconnaissez-vous combien sont nuls les biens terrestres, et qu’en renonçant à eux c’est Moi que vous gagnez ? Vous renoncez à peu et vous recevez en retour infiniment beaucoup ; le plus précieux devient votre propriété, Mon Amour, qui se déverse dans vos cœurs et qui vous offre une richesse spirituelle démesurée. La matière vous est donnée pour mettre à l'épreuve votre volonté, mais vous pouvez l'employer pour une activité salutaire, avec cela vous pouvez adoucir beaucoup de misère et agir dans l'amour sur la Terre. Alors la matière vous crée des biens spirituels, parce qu'avec elle vous l’employez pour de bonnes œuvres, alors entre vos mains elle est le moyen pour arriver à des trésors spirituels, mais toujours seulement lorsque vous vous en défaite, parce que la matière et les biens spirituels ne peuvent jamais être conquis en même temps tant que l'homme permet que son cœur soit encore captif de la matière. Elle doit être dépassée, et cela est votre tâche sur la Terre, si vous voulez porter au réveil l’étincelle spirituelle en vous et avec cela établir la liaison avec Moi, si vous voulez Me concéder le droit de demeurer dans votre cœur. Alors vous avez tout conquis, alors vous créez seulement pour le Règne spirituel, alors vous avez soutenu l'épreuve de la vie terrestre. Parce que lorsque J’ai pris une fois demeure en vous, Je ne vous laisse plus. Parce que vous êtes plein de Mon Esprit et vous aspirez à Mon Royaume qui n'est pas de ce monde – alors vous revenez à la Maison du Père, d’où vous êtes procédés autrefois, et Je ne repose pas avant que vous soyez redevenu Mien pour l'éternité.

Amen

Le regard dans le Royaume de l'au-delà - la foi expérimentale - l'Amour

B.D. 5073 from 25 février 1951, taken from Book No. 57

Si vous pouviez regarder dans le Royaume qui est au-delà de la Terre, qui reçoit toutes les âmes qui sont décédées de la Terre, seulement alors vous reconnaîtriez combien grande est votre responsabilité envers l'âme tant que vous vivez sur la Terre. L'obscurité vous bouleverserait dans l'âme, mais le Règne de la Lumière réveillerait en vous le désir pour ces champs que vous pouvez très bien procurer à l'âme lorsque vous vivez d’une manière juste sur la Terre, c'est-à-dire lorsque vous employez d’une manière juste votre volonté, lorsque vous vous acquittez de votre tâche terrestre. Mais ce Royaume doit vous rester fermé, pour que vous ne soyez pas poussé par contrainte vers un chemin de vie particulier, parce que seulement la libre volonté est déterminante pour votre sort dans l'Éternité. Le règne de l'horreur comme aussi le Règne de la Béatitude doivent vous rester fermés, mais vous en obtenez assez souvent connaissance par Mes messagers. Vous pouvez le croire ou bien non, mais en tant qu’hommes intelligents vous devez toujours compter sur la possibilité que ce que vous enseignent les annonceurs de la Parole de Dieu soit la Vérité, parce que vous ne pourrez pas démontrer le contraire. Et ainsi vous devriez aussi tenir compte dans la vie terrestre de cette connaissance sur la continuité de la vie après la mort en tourment ou en Béatitude, vous devriez vous préparer de sorte que vous n'arriviez pas dans le danger d’être accueillis par le règne de l'obscurité. Vous devez chercher à croire, parce qu'une telle foi expérimentale est toujours mieux qu’une absence de foi. Vous devriez vivre bien, même lorsque vous ne pouvez pas croire qu'il existe un jour dans le Règne spirituel une rétribution de vos actions sur la Terre. Alors la foi viendrait toute seule, parce qu'elle procède de l'amour. Et être bon sur la Terre signifie mener une vie dans l'amour. Même si vous ne pouvez pas vous forcer à la foi, vous pouvez de toute façon vous forcer à de bonnes actions, même si vous ne sentez initialement pas en vous le sentiment de l'amour. Vous pouvez donner, aider votre prochain dans n'importe quelle misère, vous pouvez l’aider par des paroles et des regards affectueux et réveiller en lui l'amour, et vous sentirez que le fait d'avoir accompli une bonne action vous fait du bien vous-mêmes. En vous éclatera l'amour et tout à coup vos pensées ne seront plus en opposition contre ce qui vous est demandé de croire. Parce que les Forces de l'au-delà vous aident à arriver à la connaissance, c'est-à-dire que seulement les Forces du Règne de la Lumière ont une influence sur un homme qui s’efforce d’être bon. Les forces de l'obscurité par contre pourront agir avec succès toujours là où les hommes vivent contre Ma Volonté et dont les paroles et les actes sont sans amour et qui sont donc aussi d'esprit assombri. En eux la foi faiblira toujours plus, parce que l'obscurité cherche à retenir leur âme et donc elle leur cachera aussi la connaissance. Mais un jour leur sort sera horrible et il ne pourra pas être évité, parce que c’est de nouveau la libre volonté de l'homme qui procure à lui-même ce sort. Lumière et obscurité seront toujours en opposition réciproque, et l’homme devrait déjà penser au fait que la non-connaissance d'une vie après la mort est un état d'obscurité, tandis que l'homme qui croit fermement et irrévocablement à une Vie après la mort, possède déjà une Lumière, parce que sa foi est conviction. Et il se trouve aussi dans la Lumière, parce qu'une telle foi est la conséquence de l'amour, et l'amour est un feu qui rayonne la Lumière. Et la Lumière signifie la connaissance, un savoir qui correspond à la Vérité.

Amen

Le Nom de Jésus ne doit pas être prononcé en vain

B.D. 5074 from 26 février 1951, taken from Book No. 57

Mon Nom ne doit pas être prononcé en vain. Cela est donné à vous des hommes comme un Commandement dont l'observation témoigne de votre amour pour Moi et la non observation est comptée comme péché contre Moi. Parce que Mon Nom doit vous être saint, il doit être tenu en honneur dans le Ciel et sur la Terre. On peut donc abuser de Mon Nom, mais toujours pour le dommage de l'âme de ceux qui cherchent à M’abaisser. Donc même Mon adversaire peut se permettre d'empiéter et de parler de Moi d’une manière dénigrante, c'est-à-dire qu’il ne croit pas en Moi, il Me renie, il est Mon adversaire et parlera de Moi d’une manière qui blesse l'homme croyant, et un jour il devra lui-même en répondre, parce que cela est un abus de Mon Nom et témoigne de la résistance contre Moi. Mais Je ne l'entrave pas lorsqu’il abuse de Mon Nom ou bien lorsqu’il le prononce en tant que manteau de couverture de sa religiosité. Mais dès qu’il l'emploie pour souligner un mensonge, dès que Mon adversaire cherche à se procurer la crédibilité en prononçant Mon Nom, vous-mêmes devez examiner très précisément si vous-mêmes ne lui donnez pas motif d'employer ce moyen pour vous conquérir. Vous devez vous examiner vous-mêmes pour voir si vos désirs et vos vices de toutes sortes ne vous attirent pas vers celui qui veut vous ruiner dans l’éternité. Car son aspiration est de détruire totalement la foi en Moi, la foi dans la Divinité de Jésus Christ, dans Son Pouvoir et dans Sa Force illimités et dans Son très grand Amour. (26.02.1951) Mon Nom est ultra-saint et il ne peut pas être prononcé par un esprit du monde inférieur en respectant la signification la plus profonde de ce Mot, il ne peut pas être employé comme Nom de Dieu, comme Nom de l'Être le plus sublime et le plus parfait, parce qu'alors cet être obscur Me reconnaîtrait Moi-Même comme son Dieu et Père de l'Éternité. Le Nom peut cependant être prononcé comme «un simple nom», et cela est une tentation qui est souvent couronnée de succès. Un tel être donc peut se présenter aux hommes sous ce nom, mais il ne peut pas vous duper en tant que Dieu dès qu’il est invité à se présenter comme Dieu Père ou bien comme Fils de Dieu. Il doit être pris en compte que chaque être obscur s'éloigne dès que le Nom Jésus est tenu devant lui avec une foi vivante en Lui en tant que Fils de Dieu et de Rédempteur du monde. A l’énoncé de la Divinité de Jésus chaque esprit malin fuit, mais le Nom qui est porté légèrement seulement comme nom est sans effet, comme vice versa même un être du monde inférieur peut s'attribuer le Nom de Jésus, sans vouloir se présenter lui-même comme Fils de Dieu. Le mot sans l'Esprit est seulement un mot mort, mais vous les hommes vous devez vous occuper de l'Esprit et pas de la lettre morte. Tout ce qui est vrai, doit avoir la Vie ; un être qui se trouve dans la nuit de la mort, ne comprendra jamais la pleine Vérité et ainsi aussi pas la très grande Sainteté de Mon Nom. Donc il prononcera totalement ignorant Mon Nom, le plus souvent pour leurrer les hommes, mais inconscient en quoi consiste l'illusion, parce qu'il prononce seulement faussement ce Nom, pour ne pas devoir prononcer son propre nom, mais il ne peut pas saisir ce que le Nom qu’il prononce exprime. Malgré cela à un tel être il peut être énoncé Mon Nom dans une profonde foi en Moi, et il fuira la Lumière et il n'opprimera plus les hommes. Mais les hommes doivent exécuter eux-mêmes l'examen, vous devez savoir, si vous-mêmes vous vous unissez profondément et intimement avec Moi, de sorte que vous permettiez que Moi-même Je puisse être présent en vous. Vous n'avez alors à craindre aucune duperie provenant des êtres spirituels impurs. Et si vous vous sentez opprimés ou désespérés, alors invoquez-Moi dans une foi confiante et dans une profonde dévotion en Mon Nom, et Je chasserai de vous chaque être obscur, parce que vous-mêmes employez l'arme que Je vous ai recommandée. Parce qu'aucun être qui n'est pas encore racheté, ne peut résister à Mon Nom.

Amen

La Préoccupation du Maître de maison pour Ses serviteurs - le travail dans la Vigne

B.D. 5075 from 1 mars 1951, taken from Book No. 57

Je Suis l'Amour Même et l'Amour ne peut rien vous refuser à moins que votre âme en soit endommagée. Vous devez vous imaginer Mon très grand et infini Amour, lorsque vous commencez à vaciller dans la foi, afin que Je vous aide, lorsque votre confiance est minimale et que vous craignez la misère terrestre. Je ne laisse pas les Miens dans la misère, mais Je les libérerai toujours à l'instant juste. Mais lorsque Je vous laisse arriver dans la misère terrestre, cela n'est pas arbitraire, mais c’est une Préoccupation pour le salut de votre âme, comme aussi une sage Prévoyance de rendre légère votre vie pour pouvoir Me servir sans empêchement. Vous êtes entrés à Mon Service et en tant que Mes serviteurs, vous vous êtes confiés à l’Assistance de votre Seigneur. Et Je vous pourvoirai toujours de sorte que vous puissiez vous acquitter de votre service, autrement Je Serais vraiment un très mauvais Maître de maison. Or J'ai besoin de vous, J’ai besoin de votre travail pour Moi et Mon Royaume, parce qu'à beaucoup d'âmes il doit être apporté encore le salut dans leur misère spirituelle. Souvent il vous manque la foi dans cela, souvent vous devenez tièdes et vous considérez encore le monde comme trop important, souvent vous doutez de l'importance de votre tâche et alors il doit toujours de nouveau vous arriver des misères terrestres qui consolident la foi en Moi et qui vous donnent une plus grande poussée pour le travail spirituel, parce que celui-ci devra être effectué avec toujours plus de ferveur, plus on s’approche de la fin. Et lorsqu'on va vers la fin, Je veux toujours et toujours de nouveau vous le rappeler à la mémoire. C’est seulement le calme avant la tempête qui vous fait devenir parfois indifférents, et atténue vos légers doutes dans le cœur, comme quoi le monde s’affirmera et comme quoi tout le spirituel pourrait être irréel. C’est seulement encore un bref sursis, un bref temps qui doit être utilisé jusqu'au bout par Mes serviteurs. Et pour qu'ils puissent agir tranquillement, pour que le travail dans Ma Vigne ne devienne pas un poids pour eux, mais une joie, Je prends sur Moi chaque poids terrestre et assiste Mes domestiques, comme un bon père assiste ses fils. Et dans la confiance dans cela vous ne devez pas être craintif ni découragés, parce que tout M’est soumis et Je peux vraiment guider tous les événements pour qu’ils soient une Bénédiction pour les hommes. Vous devez reconnaître avec évidence Ma Préoccupation et vous rendre intérieurement compte de Mon Amour et vous devez récompenser Mon Amour en exécutant avec ferveur ce pour lequel Je vous ai appelé, en cherchant à transmettre à votre prochain ce que Je vous offre d'en haut, parce qu'il est nécessaire que les hommes soient nourris avec la Nourriture d'en haut qui est la seule à donner à Force et la connaissance à leurs âmes. Vous devez leur offrir le Pain du Ciel que vous-mêmes recevez de Moi, vous devez distribuer dans l'amour pour le prochain ce que vous tourne Mon Amour. Alors vous travaillez dans Ma Vigne pour la Bénédiction du prochain, alors vous êtes Mes vrais domestiques qui peuvent toujours être certains que Je les pourvois dans le temps et même dans l'Éternité.

Amen

Misère des mécréants à leur entrée dans l'au-delà

B.D. 5076 from 2 mars 1951, taken from Book No. 57

Vous tous devez collaborer en aidant au salut des âmes errantes. Chacun qui croit en Moi et donc aussi à une vie de l'âme après la mort, doit aussi chercher à transmettre cette foi à son prochain, alors il accomplit une œuvre d'amour miséricordieux pour le prochain. Si vous saviez combien plus léger est le sort de ces âmes qui portent en elles seulement une étincelle de foi lors de leur détachement de cette Terre, alors vous vous donneriez du mal pour allumer cette étincelle en vous, et plus grande elle est, plus clair il fera en vous à votre entrée dans le Royaume de l'au-delà. Mais celui qui croit ne doit pas se reposer avant qu'il ait conquis son prochain pour la foi. Il doit travailler avec ferveur et avec cela il gagnera une grande récompense, parce que les âmes qu’il a conquises le remercieront mille fois. Adoucir la misère spirituelle est vraiment agir dans l'amour, vu que les effets durent l'Éternité. Et la misère spirituelle dans laquelle se trouvent tous les hommes auxquels il manque la foi, qui ne sont pas convaincus d'un Être qui est outre mesure Parfait, qui ne croient pas à leur responsabilité devant un Trône de Juge à la fin de leur vie terrestre, qui déroulent une vie mondaine en ne considérant pas leur tâche de développement de l'âme vers le Haut, et qui n'ont pas diminué leur dette du péché qui est le motif de leur vie terrestre, mais qui l'ont encore augmentée, parce qu'ils sont tombés victimes de mon adversaire qui veut les détruire dans l’éternité. Ces hommes se trouvent dans une grave misère, mais l'amour du prochain peut les aider. Participez à l'Œuvre de Libération du Christ et cherchez à l’expliquer à votre prochain, vu que vous-mêmes avez la connaissance du grand Amour et de la Miséricorde de Celui Qui vous a créé. Ne Me présentez pas à eux comme un Dieu qui punit, mais comme un Père affectueux, Qui appelle Ses fils pour qu’ils reviennent dans la Maison du Père qu'ils ont abandonnée librement, et aidez-les à arriver de nouveau à la foi, alors vous vous conquérez une grande récompense parce que vous effectuez un travail dans Ma Vigne, que Je ne laisserai certainement pas sans récompense, vu qu’avec cela Je reconquiers Mes fils, pour lesquels J’ai de la nostalgie et Je cherche continuellement à avoir leur amour. Aidez-Moi à regagner ces fils, pour que Je puisse les rendre éternellement heureux avec Mon Amour.

Amen

Le Retour du Seigneur – le Présent – les témoins de la nouvelle Terre

B.D. 5077 from 2 mars 1951, taken from Book No. 57

Vous tous devez être des témoins de Ma Force et de Ma Magnificence, vous devez vivre Mon Retour, en partie en Esprit et en partie dans la Chair, parce que le temps va maintenant vers la fin, et cela se passera, comme Je l'ai annoncée toujours et continuellement. Vous devez voir Mon Retour et en témoigner dans le Paradis sur la nouvelle Terre, parce que ceux qui Me restent fidèles jusqu'à la fin, Je les transfèrerai sur la nouvelle Terre, où ils devront annoncer Ma Parole à leurs descendants, comme ils le font maintenant sur Mon Ordre. Je sais ce qui est adapté pour cela, et Je saurai bien protéger Mes serviteurs de la ruine. Je pourvoirai Mes disciples du temps de la fin avec une Force extraordinaire, pour qu'ils puissent dérouler leur fonction, pour qu'ils combattent courageusement contre tous ceux qui sont hostiles envers Moi, et qui déploient leur haine sur Mes serviteurs. Mais aucun de Mes serviteurs ne décédera de la Terre avant que sa mission ne soit accomplie. Toutefois les derniers sur cette Terre devront être les premiers sur la nouvelle Terre, et leur tâche sera aussi d'annoncer Ma Parole, même si c’est d’une autre manière, parce qu'elle sera acceptée avec joie et désir, elle sera reconnue comme ce qu’elle est : comme la preuve de l'Amour du Père Qui veut rendre heureux Ses fils. Tous reconnaîtront Ma Voix, lorsque Je parlerai par eux aux hommes sur la nouvelle Terre. Parce que tous ont soutenu l'épreuve du feu sur cette Terre, et ils Me sont restés fidèles donc leurs récompense sera grande et ils auront une vie harmonieuse dans le Paradis sur la nouvelle Terre qu’aucun homme ne peut encore imaginer mais qui est décidé pour eux, pour que soit révélée Ma Puissance et Ma Magnificence et cette vie les rendra heureux. Et Moi-même Je serai avec eux. Je viendrai dans les nuages et les porterai à la Maison, et Je resterai avec eux, parce qu'ils sont devenus Mes fils au travers de la fidélité qu’ils M’ont montré dans la dernière lutte contre la foi ! Parce qu'ils auront témoigné sans peur pour Moi, ils M’auront confessé sans M’avoir vu d'abord. Et donc ils Me contempleront dans toute la Gloire, avant que soit venue la dernière fin. Parce que ce que J’annonce, s'accomplit, Je reviendrai, et vous le verrez. Vous ne croyez encore pas que le temps soit si proche durant lequel vous devrez voir les frayeurs du dernier temps, et où cette Terre sera détruite par Ma Concession. Vous ne croyez encore pas que ce qu’annoncent Mes voyants et Mes prophètes concernent le temps actuel, et que vous les hommes du temps actuel verrez de grandes choses, qu'aucun homme ne peut imaginer, parce que cette Terre jusqu'à présent n'a encore rien vu de semblable. Mais avec terreur et stupeur l'humanité pourra vite suivre les événements qui rendront vite crédible une dissolution de la Terre, et ensuite on ira très rapidement à la rencontre de la fin. Mais Mes élus survivront à ce temps, parce que c’est Ma Volonté, et parce que ce temps doit avoir des témoins qui sont élus, pour parler de ces événements, pour que Ma Puissance et Ma Magnificence soient révélés aux descendants de la race humaine sur la nouvelle Terre. Parce que cela doit rester conservé et transmis pour leurs descendants, parce que même alors viendra de nouveau un temps où le péché surabondera et où on ne s'occupera pas de Moi. Alors le témoignage de ceux-ci doit être pour les hommes un Avertissement et une mise en garde quant au destin qu’auront ceux qui M’oublient totalement. Alors il devra être mentionné la ruine de la vieille Terre et du dernier Jugement qui décidera de la vie et de la mort, du bonheur de la béatitude ou de la damnation.

Amen

La condition pour la Vérité : L'amour - le désir pour la Vérité - la libre volonté

B.D. 5078 from 3 mars 1951, taken from Book No. 57

Lorsqu’aux hommes il manque la juste connaissance, alors c’est toujours un signe qu'à eux il manque aussi la chaleur de l'amour, le feu qui rayonne la Lumière. Celui qui désire la Vérité, à celui-ci elle est guidée, parce que Je ne laisse pas inécouté un tel désir. Donc celui qui n'est pas dans la Vérité, ne l'a aussi jamais cherchée, parce que Moi en tant que l'éternelle Vérité Même, Je Me laisse trouver par ceux qui Me cherche. Chaque homme qui cherche à sonder quelque chose intellectuellement, croit désirer la Vérité ; mais son entendement ne la produit pas, le cœur doit être participant et cela signifie que Moi-même Je dois Être invoqué pour le Soutien, parce que Je Me révèle ensuite à travers le cœur et Je transmets au chercheur la Vérité. Sans amour ni désir pour la Vérité, sans Mon Soutien, un homme n'arrivera jamais à la connaissance et donc vous pouvez facilement reconnaître, dans quel rapport le prochain est envers Moi-même, lorsqu’il a une activité d'enseignement. Vous qui êtes instruits par Moi-Même, qui recevez Ma Parole d'en haut, vous avez un vaste savoir et vous pouvez parler avec une juste connaissance. Donc vous remarquerez aussi combien est répandue l'erreur dans le monde, vous la reconnaîtrez clairement et limpidement comme erreur et vous voudrez soumettre votre savoir conquis à celui qui marche dans l'erreur. Vous pouvez le faire, parce que Moi-même Je vous soutiens, parce que Je veux que la pure Vérité trouve l'accès parmi les hommes. Mais tenez-vous loin de là où les hommes insistent trop fortement sur leur savoir, parce que là vous n'obtiendrez pas beaucoup, parce qu’il n’y a plus de volonté pour la pure Vérité, mais ils veulent seulement que leur savoir soit juste. Là vous auriez une position difficile si Je ne vous assistais pas en vous mettant des Paroles en bouche, avec lesquelles vous pouvez les étonner. Ils ne pourront pas vous répondre avec une juste sagesse, mais ils se serviront seulement de mots mémorisés qui en eux-mêmes ne sont pas entièrement clairs, et vous en désirez l'éclaircissement. La Vérité sera de toute façon accessible à chaque homme, mais cela suppose justement seulement la volonté pour celle-ci. Mais là où la volonté est liée, et là où un patrimoine spirituel est présenté comme Vérité et où il est demandé de le reconnaître, là difficilement la Vérité peut trouver l'accès, parce que l'homme n'est pas en mesure de reconnaître qu'avec cela il se livre à l'adversaire qui veut que l’hommage lui soit rendu au travers de l'obscurcissement de l'état d'esprit de l'homme. Si pour la réalisation de la vraie connaissance, pour la possession de la pure Vérité, il est exigé un cœur rempli d'amour, alors cela permet de reconnaître combien rarement les hommes sont dans la Vérité parce qu'il existe rarement les conditions pour cela, ce qui sera évident un jour. L'humanité marche dans une totale cécité là où elle pourrait être en possession de la pure Vérité avec la pleine conviction intérieure de ce qui est guidée comme Vérité directement d'en haut ou bien par des messagers. Mais l'amour se refroidira toujours davantage parmi les hommes et cela signifie qu'on trouvera toujours plus rarement la Vérité, parce que la Vérité est impensable sans l'amour, parce qu'elle est donnée seulement à ceux qui vivent dans l'amour.

Amen

Appel pour un Avertissement sérieux qui concerne la fin prochaine

B.D. 5079 from 4 mars 1951, taken from Book No. 57

Le temps du chemin terrestre pour vous les hommes sera vite terminé, parce que vous allez à la rencontre d’un événement extraordinaire auquel seulement peu d'hommes survivront. Cet événement est disposé depuis l'Éternité comme une pierre de frontière, comme la fin d'une époque de Libération et le commencement d’une nouvelle. Donc, les hommes de cette Terre auront à s'attendre à un fin improviste de leur vie terrestre et la continuation de leur existence dépendra simplement de la volonté de l'homme lui-même, parce que seulement la fidélité pour Dieu garantit une Vie ultérieure, mais seulement peu en ont la volonté et seulement pour ces peu il existe une continuation de la Vie dans le Paradis de la nouvelle Terre, tandis que tous les autres subiront la mort, physique et aussi spirituelle et cela sera fonction de leur volonté qui a désiré la matière, qui maintenant sera leur part, car elle sera donnée comme enveloppe au spirituel pour un tourment durable. Vous les hommes vous ne croyez pas à une fin prochaine de cette Terre, mais cela vous est dit toujours de nouveau, pour que vous utilisiez encore le bref temps et que vous vous occupiez sérieusement en pensée vers quel destin vous allez à la rencontre. Vous créez et agissez pour votre bien-être terrestre et vous ne pourrez plus longtemps vous réjouir de votre possession terrestre. Vous les hommes vivez seulement une vie terrestre et malgré cela vous avez devant vous, très près, de toute façon sa fin, vous les hommes vous enquêtez et ruminez et vous cherchez à résoudre des problèmes, mais vous vous occupez toujours seulement de questions mondaines. Vous ne pensez pas et ne vous demandez pas ce qui vient après. Donc il ne peut vous être donné aucune réponse. Malgré cela il vous est toujours de nouveau fait remarquer par des messagers de Dieu la course à vide de votre vie et toujours de nouveau il vous est présenté la fin prochaine. Mais vous n’y croyez pas et les peu qui y croient, sont moqués et méprisés. Mais le Jour viendra irrévocablement qui signifie la destruction de tout ce que vous pouvez voir. Le jour de la fin de la vieille Terre et le naufrage de toute vie sur et par-dessus de la Terre. Une période terrestre est en train de finir, mais vous les hommes vous ne pouvez pas calculer l'heure de la fin, même si vous y croyez. Mais il vous sera toujours de nouveau dit qu'il vous est concédé seulement encore un bref temps jusqu'à cette heure. Vous écoutez et vous en doutez. Il s’agit de votre vie terrestre et aussi de la Vie éternelle. Prenez à cœur ces Paroles et élaborez-les dans vos pensées et ne vous faites pas surprendre par le Jour qui arrivera tout à coup et vous arrachera du milieu de l'ivresse et de la joie du monde. Si vous ne pouvez pas croire à la fin, alors imaginez un rappel soudain de la vie terrestre, et demandez-vous si alors vous pourriez subsister ! Croyez que la vie n'est pas finie avec le Jour de la mort, mais que vous-mêmes vous vous créez une Vie ultérieure ou bien vous pouvez aussi tomber dans la mort spirituelle qui, toutefois, ne signifie pas un anéantissement de l’être, mais seulement un être qui végète dans un tourment infini et dans l'obscurité. Et de ce sort Dieu veut vous préserver, lequel voudrait Être un Père affectueux pour toutes Ses créatures et Il trouve peu de foi en elles. Ma Parole arrive toujours de nouveau d'en haut et Je crie à vous les hommes : Vous n'avez plus beaucoup de temps, donc utilisez le très bien, agissez et créez tant qu’il fait encore jour, parce que la nuit arrive, et vous ne pourrez plus agir !

Amen

L'entendement ne pourra pas vous donner l'éclaircissement sur la valeur des Enseignements concernant la foi lorsque vous devez vous décider à Me reconnaitre ou bien à Me réfuter, mais seulement un cœur de bonne volonté pour aimer est capable de juger ce qui correspond à la Vérité. Mais à la fin seulement peu d'hommes seront pleins d'amour pour Moi et pour le prochain, parce que l'amour est refroidi parmi les hommes. Et donc seulement peu d'hommes Me déclareront devant le monde, parce que l'entendement de ceux qui vivent au jour le jour sans amour, arrachera tout et attaquera chaque Enseignement qui M’indique comme leur Créateur et Conservateur. Et vu que jusqu'à présent les enseignements de foi ont été offerts aux hommes seulement d’une manière peu claire, il sera facile de les présenter comme insoutenables et de déterminer les hommes à Me refuser. Seulement l'amour peut leur donner la conviction d’être dans le juste savoir, parce que l'homme qui aime, a Mon Assistance. J'éclaire son esprit et il a aussi la volonté de rester fidèle à son Dieu et Père de l'Éternité, parce qu'il L'a reconnu comme Origine de lui-même et aussi comme but final auquel il tend avec une grande ferveur. Me déclarer devant le monde signifie aussi en même temps mener une vie dans l'amour, autrement il manquerait aussi à l'homme la Force pour la résistance. Celui qui M’a reconnu, Me déclare aussi à son prochain, parce que l'amour a aussi en même temps pour conséquence la reconnaissance de Moi-Même et la Force pour la résistance. Pour lui il n’existe plus de problèmes inexplicables, à lui il apparaît clair et limpide ce que d’autres considère comme incompréhensible et croient ne pas pouvoir se représenter. Donc il y aura une grande chute de la foi, parce que chaque homme doit prendre position et se décider publiquement pour ou contre les Enseignements de foi qui M’ont comme Contenu et donc ils doivent être extirpés. Il sera mené une lutte difficile contre les Miens, contre tous ceux qui ne veulent pas renoncer à Moi et qui ne sont pas pénétrés assez à fond dans la Vérité ; et seulement une vie dans l'amour leur fera devenir facile une décision. L'amour cependant est refroidi parmi les hommes et respectivement aussi la foi est devenue sans vie. Une foi morte ne s'affirme pas, elle sera vite extirpée et le troupeau dont Je Suis Moi-Même le Berger deviendra toujours plus petit. Mais Mes moutons reconnaissent Ma Voix, ils suivent leur Berger. Ce sera bien pour ceux qui veulent M’écouter, qui prennent sur eux toutes les persécutions et tiennent bon par amour pour Moi. Je les mènerai dans la juste bergerie comme un bon Berger, Je ne laisserai personne aller se perdre, mais J’accueillerai volontiers dans Mon troupeau ces moutons qui ont suivi Mon Appel, parce qu'ils ont reconnu Ma Voix, parce qu’ils acceptent la foi ou bien la font revivre lorsqu’ils voient la Force de la foi des Miens. Celui qui se tourne vers Moi encore dans le dernier temps avant la fin, Je l'accueille avec Joie et J’éclaire son entendement pour qu'il reconnaisse l'Amour, la Sagesse et l'Omnipotence de Celui Qui doit Être renié par ceux dont l’entendement ne veut pas Me laisser valoir, cependant Il Se révèle aux Siens qui croient en Lui et qui deviennent bienheureux par la foi.__Amen

B.D. 5080 from 5 mars 1951, taken from Book No. 57

«La foi déplace les montagnes ....»

B.D. 5081 from 7 mars 1951, taken from Book No. 57

Vous avez besoin seulement d'une chose, laisser revivre la foi avec cette force qui ne permet plus aucune peur et aucun abattement. Alors votre vie sera facile, parce qu'alors vous vaincrez tout avec cette foi qui fait de vous des recevants directs de Ma Force et ensuite tout vous est possible. Rien n’est Impossible à Moi et à Ma Force et donc aussi à vous, si vous vous servez justement de Ma Force à travers une forte foi. Vous êtes une Partie de Moi et vous serez forts comme Moi dans la même mesure où vous vous unissez avec Moi ; si vous ne vous mettez pas loin de Moi, mais restez unis avec Moi, alors Ma Force coulera à travers vous et pourrez utiliser cette Force. Seulement votre propre doute, votre ignorance et votre incrédulité vous empêchent d'utiliser Ma Force qui est à votre disposition sans limite. «Vous pourrez déplacer les montagnes, si seulement vous croyez ....». Ces Paroles ne sont pas une expression, mais la très pleine Vérité. Vous êtes des créatures divines, dans lesquelles Je veux et peux agir, si vous ne M’opposez aucune résistance. Mais Mon Action signifie laisser prévaloir les caractéristiques divines qui somnolent en vous comme une Partie de Moi-Même mais que vous ne développez pas parce que votre foi est faible. Agir inhabituellement en vous sans votre foi serait nuisible pour votre âme. Vous-mêmes devez faire revivre en vous la foi, et vous le pouvez lorsque vous vous unissez avec Moi par une activité d’amour, parce que la foi devient vivante par l'amour. Si donc vous êtes faibles dans la foi, l'amour en vous n’a pas encore bien éclaté, trop d'amour de soi prédomine encore en vous, vous n'êtes pas encore unis avec Moi, et vous n'avez pas confiance encore pleinement en Moi, raison pour laquelle votre foi est facilement ébranlée. L'amour rend la foi vivante, et vous pouvez exercer l'amour en vous privant de ce qui vous est cher et avec cela vous rendez heureux le prochain souffrant de la misère, en donnant pour recevoir en échange quelque chose d’outre mesure précieux, une forte foi, qui ne vous fait plus douter de Mon Amour, de Ma Sagesse et de Mon Omnipotence. Plus vous vous changez en amour, plus intimement vous vous unissez avec Moi, alors vous vous rendez compte de Ma Présence et agissez et voulez maintenant avec Moi, donc il vous sera aussi possible d’exécuter tout ce que vous entreprenez. Alors vous devez seulement vouloir et tous les éléments vous obéissent, aucun pouvoir ne pourra vous opposer résistance, parce que par une forte foi vous profitez de Moi-Même, et vous savez que Ma Force et Mon Pouvoir sont illimités et qu'à Ma Volonté, qui maintenant est aussi la vôtre, tout doit obéir et il en sera ainsi. Alors vous pourrez aussi déplacer les montagnes, parce que contre Ma force il n'y a aucune résistance et vous pourrez la vaincre lorsque à travers l'amour vous faites devenir la foi si vivante que maintenant Moi-même Je peux agir en vous.

Amen

Collaborez à l'Œuvre de Libération du Christ – «Allez et enseignez ....»

B.D. 5082 from 10 mars 1951, taken from Book No. 57

Ce que vous faites pour Moi et Mon Royaume est toujours une participation à l'Œuvre de Libération du Christ, c’est une continuation de ce que l'Homme Jésus a commencé sur la Terre. C’est de répandre l'Évangile, et de guider les hommes vers Lui, le divin Rédempteur Lui-Même, c’est donc un retour vers Celui qui est à l'Origine de tout ce qui est créé. Cette participation à l'Œuvre de Libération est importante, et extrêmement bénie, parce qu'agir sur les hommes d'en haut est devenu une impossibilité, donc des médiateurs qui sont en contact avec le Royaume spirituel tout en étant aussi en contact avec les hommes sur la Terre sont nécessaires, et ainsi à eux il peu être apporté le bien spirituel d'en haut. Répandre l'Évangile est la tâche de ceux qui veulent Me servir, qui se mettent à Ma disposition comme collaborateurs, et que donc J’envoie dans le monde avec l’ordre : «Allez et enseignez à tous les peuples ....» ce qui signifie, parlez là où il vous en est donné l'occasion, donnez l'annonce de Moi et de Mon Action directe sur vous, sur tous ceux que Je guide vers vous. Prenez au sérieux ce travail, parce qu'il n'y a plus maintenant beaucoup de temps. Moi-même Je veux vous aplanir les voies, pour que votre travail ne soit pas entravé, pour que vous-mêmes ayez toujours la possibilité de travailler sur Mon Ordre pour la bénédiction du prochain. Maintenant c’est encore seulement un travail préliminaire que vous pouvez effectuer, parce que l'heure de votre action publique n'est pas encore venue. Mais vous devez effectuer consciencieusement et diligemment ce travail préliminaire. Vous devez toujours vouloir, alors vous aurez aussi la force et l'opportunité d'être actif pour Moi, parce que beaucoup d'hommes sont affamés et languissent de nourriture pour l'âme, et Moi-même Je guide tous les fils et apporte le Pain du Ciel à ceux qui le désirent. Je donne en abondance, donc occupez-vous aussi de distribuer le Don délicieux à ceux qui ne se tournent pas vers Moi et qui doivent donc le recevoir de vous, si Je ne veux pas les laisser tomber en ruine. C’est une activité de salut qui fait de vous également des collaborateurs de Jésus, Ses disciples et Son aide, parce que d’innombrables âmes sont en grande misère. Ce que vous faites pour répandre Ma Parole, sera béni par Moi. Cela vous apportera la juste récompense, bien qu’elle ne soit pas visible sur la Terre. Vous devez vous sentir également comme Mes serviteurs qui exécutent seulement la Volonté de leur Seigneur. Mais vous sentirez Ma Volonté dans le cœur, et ce à quoi le cœur vous pousse, exécutez-le immédiatement, parce que c’est Ma Voix qui vous parle, qui vous pousse au travail pour Moi et Mon Royaume. Ne craignez pas la misère terrestre et les désavantages terrestres, mais confiez-vous toujours à Moi qui connais toutes vos préoccupations et y pourvois dans le temps juste. Celui qui travaille pour Moi est dans la juste Mesure, et cela n’est pas visible pour que le travail pour Moi puisse être exécuté totalement sans contrainte, dans la libre volonté, s'il doit être un succès pour l'Éternité. Celui qui aspire à une récompense, n'est pas apte pour Mon Œuvre de Libération qui suppose seulement un profond amour pour Moi et pour le prochain pour avoir un effet. Il ne reste plus beaucoup de temps, donc Ma Volonté doit être exécutée avec toujours plus de ferveur, elle est et sera toujours : «De porter l'Évangile dans le monde – d'instruire les ignorants, et de l'expliquer aux égarés». Parce que seulement la Vérité a un effet salvateur, et donc la Vérité que Je vous guide d'en haut à vous les hommes, doit être diffusée, parce que Je vous aime et Je veux vous sauver de l'esclavage de l'obscurité.

Amen

L'apport des Révélations - la preuve de la réalité du Règne spirituel

B.D. 5083 from 13 mars 1951, taken from Book No. 57

La nécessité de Mon Action directe sur vous résulte du fait que la foi est devenue dégradée, que pour les hommes il est difficile croire ce qui leur est enseigné du coté ecclésiastique et donc ils refusent en même temps le vrai et le faux, s'ils ne sont pas aidés par le fait que la Vérité leur est transmise par des voies inhabituelles et eux-mêmes peuvent maintenant décider de l'accepter ou bien de la refuser. Les hommes doivent être excusés lorsqu’ils sont de bonne volonté et qu’ils se heurtent à des enseignements de foi déformés, qui appellent instinctivement en eux un refus. Mais tout seul ils ne sont pas capables de juger pour reconnaître des enseignements faux des vrais, bien qu’un homme actif dans l'amour puisse avoir un juste sentiment. Mais le monde agit si puissamment sur les hommes que tout le spirituel leur semble irréel et il est donc nécessaire de faire devenir «réalité» le spirituel, donc de guider aux hommes une Communication évidente, une Révélation divine qui peut leur faire croire au Règne spirituel. À travers les Révélations il leur arrive des éclaircissements et ceux-ci rendent ensuite possible un examen de la Vérité et de l'erreur qui marchent l'une auprès de l'autre dans le monde et qui doivent être reconnue. L'apport des Révélations est une preuve de la réalité du Règne spirituel. Moi-même Je prends soin des hommes qui veulent croire, mais qui ne sont pas touchés par les enseignements de l'église de telle sorte qu’ils puissent croire. Ce que J'exige des hommes de croire, est à accepter comme bon avec bonne volonté et seulement peu de preuves. Je veux transmettre ces dernières à ceux qui ont de la bonne volonté et qui, maintenant, écoutent les Enseignements et agissent en conséquence, ils apprendront aussi à reconnaître et ils pourront croire. Le Règne spirituel n'est pas irréel s’il existe seulement une lueur de connaissance et il devient toujours plus réel, plus l'homme acquiert la connaissance. Moi-même Je Me révèle aux hommes, J’établis la liaison avec le règne terrestre, avec l'homme qui porte en lui-même le désir d'une liaison avec Moi. Celui-ci maintenant Me sert comme médiateur pour tous les autres hommes qui sont en mesure d'enseigner mais qui ne font rien pour se mettre en liaison avec les Forces enseignantes, parce que le Règne spirituel n'a pour eux encore aucune réalité. Mais le médiateur peut leur procurer une preuve s'ils la désirent, le médiateur peut transmettre au prochain des résultats spirituels qui procèdent du Règne spirituel, qui procèdent de Moi-Même. Et donc les hommes reçoivent des Révélations de Ma Part et ce qu’ils croient maintenant, est devenu pour eux une conviction ; maintenant ils savent ce qui est Vérité et ce qui est erreur, ils reconnaissent que tous les enseignements de foi ne doivent pas être rejetés, ils savent leur liaison avec le règne spirituel et maintenant ils deviennent de vivants représentants de ce qui, pour eux, est devenue conviction. Et dès qu’ils M’ont une fois reconnu Moi-Même comme l'Origine de toute la Vérité, ils voudront parler pour Moi et transmettre aussi au prochain un savoir qui provient du Règne spirituel et qui est de toute façon plus réel que le savoir terrestre. Celui qui est une fois dans la Lumière, ne veut plus s’en passer, mais il veillera à ce que la Lumière envoie ses rayons aussi dans l'obscurité la plus profonde, il donnera de son savoir, parce qu'il l'a reconnu comme Vérité.

Amen

Les Révélations - la Vérité et l'erreur - le savoir antécédent

B.D. 5084 from 14 mars 1951, taken from Book No. 57

Lorsque Je Me révèle, Je tiens compte de l'état spirituel de celui qui Me laisse lui parler. Le savoir que le recevant possède avant Mes Révélations, ce qui est de Moi c’est à dire ce qu’il a reçu de Moi comme patrimoine spirituel sera toujours reconnaissable, cela s'adaptera presque toujours à son savoir qui ne doit pas de toute façon dévier de la pure Vérité, même si son savoir antécédent n'est pas entièrement exempt d'erreur. Les Communications arrivent au recevant de sorte qu’elles correspondent dans leur contenu à la pure Vérité, même si celui qui pense autrement peut interpréter les mots comme il voudrait les avoir. L'esprit réveillé cependant reconnaît la Vérité et donc il déduira aussi toujours le juste Donateur, il reconnaîtra les Communications comme des Révélations divines. Mais si l'esprit d'un homme n'est pas encore réveillé, alors il considère aussi ses propres pensées comme des Révélations divines, mais seulement lorsqu’elles deviennent de la pure Vérité, parce que cela est un moyen de Mon adversaire pour emmêler les hommes dans l'erreur, pour confondre leurs pensées et déformer la Vérité. Et pour cela il se sert de nouveau de tels hommes qui dans leur ferveur fanatique représentent l'erreur, ils sont d’une certaine manière des moyens de bonne volonté dans la lutte contre la Vérité. Mais ceux-ci doivent être reconnus, parce qu'ils sont plus fanatiques que bons. Et chez eux il ne rayonnera aucun éclairage spirituel. Celui qui les écoute et est affamé de Vérité, restera insatisfait et il n'aura pas l'éclaircissement, donc il ne recevra aucune Lumière. Ce qui procède de Moi, donne à l'homme la Lumière et dans cela on reconnaît déjà la Vérité. Je parle sous la forme la plus compréhensible à celui auquel Je veux la révéler, et si lui-même est de bonne volonté et amant de la Vérité, lui-même reconnaîtra aussi où ses pensées étaient jusqu'à présent erronées. Il accueillera les Révélations avec le cœur et l'esprit et deviendra savant, parce qu'il devient aussi capable de juger et il peut apprécier lorsque le patrimoine spirituel reçu est tourné contre son vieux savoir. Mes moyens seront toujours ces hommes qui Me portent un cœur rempli d'amour et de ferveur pour servir, parce que Je peux leur parler comme un père parle avec ses fils. L'amour éclaire l'esprit et là où celui-ci peut agir dans l'homme, l'erreur sera vite reconnue comme telle et l’homme s'en libérera, parce que la Vérité le rend heureux et laisse volontiers aller le faux savoir. Mais Je veille sur les Miens et Je les garde des mauvaises influences lorsqu’ils veulent Me servir et donc vous pouvez accepter toujours tranquillement comme Vérité ce qui témoigne de Moi, ce qui indique Mon Œuvre de Libération et Mon infini Amour pour vous, Mes créatures qui sont dans la misère et que Je veux aider à arriver à la Béatitude. Partout Mon Amour est reconnaissable là où est aussi à l'Œuvre Mon Esprit, et là où agit Mon Esprit il y a la Vérité.

Amen

«J'ai besoin de vous» – l’Assistance du Maître de maison pour Ses serviteurs

B.D. 5085 from 16 mars 1951, taken from Book No. 57

J'ai besoin de vous. La misère sur la Terre est gigantesque et peut être soulagée seulement à travers votre collaboration, parce que Je ne peux pas agir avec Mon Omnipotence sur les âmes des hommes, mais leur libre volonté doit être stimulée, chose pour laquelle vous devez aider. La misère est grande, et J’ai seulement peu de collaborateurs sur la Terre, qui veulent aider dans cette misère spirituelle. Mais ces peu sont sous Ma Protection, Mon Amour de Père les pourvoit et ils ne seront jamais sans Protection. Si vous saviez combien J’évalue votre travail spirituel, vous n'auriez plus le moindre doute sur Ma Providence Paternelle pour vous. Vous ne craindriez pas un seul instant, et vous attendriez avec une pleine confiance toujours l'Aide dans la misère terrestre, parce que vous devez effectuer ce travail spirituel sans interruption. Donc Je veillerai à ce que vous puissiez le faire, parce que de votre travail dépend l'aide pour beaucoup d'âmes qui ne peut pas leur être apportée autrement. Le travail pour Moi et Mon Règne est exécuté sur la Terre seulement d’une manière très négligée, parce que seulement rarement la misère spirituelle est reconnue dans toute sa grandeur. Seulement peu d'hommes sont dans la connaissance, et seulement peu d'hommes savent le sens et le but de la vie terrestre, et le sens et le but de la Création. Seulement peu d'hommes sont donc en mesure d'informer leur prochain de ce savoir et donc seulement peu d'hommes peuvent être de vrais annonceurs de l'Évangile, parce que pour pouvoir exécuter cette fonction, il faut la connaissance de la part de l'annonceur lui-même. De cela vous pourrez maintenant déduire que Je veille très attentivement sur ceux qui sont aptes pour une telle fonction d'annonceur, parce qu'ils ont accueilli de Moi-Même ce savoir. La Doctrine déjà déformée n'est pas pleinement efficace comme moyen de salut pour les âmes errantes, seule la pure Vérité peut leur apporter un gain, seule la pure Vérité est le moyen pour suspendre la misère spirituelle. Et celui qui est maintenant devenu porteur de la Vérité par sa volonté et son amour pour Moi est un fidèle collaborateur que Je ne veux pas vraiment perdre, parce que Je ne voudrais pas perdre beaucoup d'âmes encore errantes, mais Je veux encore les reconquérir avant qu’il ne soit trop tard. J'ai besoin de vous, vous Mes collaborateurs sur la Terre, et Je vous le dis toujours de nouveau, J'instruis Mes porteurs de Lumière sur la Terre, parce qu'ils doivent édifier à la Ma Place le «Règne de Dieu» parmi les hommes, et ces porteurs de Lumière sont à Mon service, et donc Je prends soin d’eux, Moi leur Seigneur. Celui qui donc travaille pour Moi, ne doit craindre aucune préoccupation terrestre. Celui qui travaille pour Moi doit aussi se confier pleinement à Moi, il doit regarder comme un fils vers son Père et être toujours certain qu'il est lui-même protégé comme un fils par le Père. Et la force de sa foi lui donnera le calme, y compris dans toute misère terrestre que Je soulagerai lorsque le temps sera venu.

Amen

L'influence des êtres spirituels est fonction de la volonté des hommes

B.D. 5086 from 17 mars 1951, taken from Book No. 57

Vous êtes constamment entourés d’êtres qui veulent conquérir l'influence sur vous, que vous devez appeler à vous au moyen de vos pensées, qu’elles soient bonnes ou mauvaises. Vous êtes toujours influencés par des êtres de Lumière ou bien aussi par des êtres obscurs pour vous faire tourner vers la Lumière ou pour vous en détourner, et les efforts de ces êtres seront toujours plus forts, plus vous tendez vers la Lumière. Alors même les forces obscures sont stimulées à une activité plus grande pour enlever de nouveau la Lumière à ceux qui la désirent, parce que les forces obscures haïssent la Lumière et cherchent à l'éteindre. Mais les êtres de Lumière sont d’autant plus actifs pour donner leur protection là où il s’agit de répandre la Lumière, et là où un homme sur la Terre est en contact avec le Règne spirituel comme porteur de Lumière, là il se déroule souvent des luttes véhémentes, parce que les deux parties se donnent du mal pour conquérir ces hommes, parce que la lutte entre la Lumière et les ténèbres dans le temps de la fin est particulièrement importante et chaque Pouvoir espère enregistrer le maximum pour lui. Les êtres de Lumière ont certes la Force pour repousser tout ce qui est obscur et l'entraver dans son action, mais il est aussi concédé au pouvoir obscur le droit d'agir sur les sens des hommes, et à l'homme il est laissé la décision, c’est pourquoi la lutte doit donc se limiter à l’influence les deux parties. Mais l'obscurité travaille avec astuce et violence, elle tend aux hommes des pièges les plus dangereux, elle les dupe souvent avec des lumières qui visent à les éblouir, elle cherche à confondre ses pensées, elle ne combat pas ouvertement, mais elle se cache souvent sous un masque. Et donc le danger est très grand pour l'homme qui n'a pas une volonté solide de désirer Dieu. La volonté toute seule fournit le motif pour décider quel pouvoir remporte la victoire. Celui qui désire sérieusement arriver à Dieu, donne aux êtres de Lumière au moyen de sa volonté la suprématie sur ces êtres de l'obscurité, alors les êtres de Lumière peuvent employer leur pouvoir et repousser les forces mauvaises, chose qui cependant ne leur est pas concédée tant que la volonté de l'homme ne s’est pas encore décidée librement. Des oppressions de la part du monde inférieur auront encore toujours lieu, mais toujours seulement sous forme d'inquiétudes avec lesquelles les êtres se vengent pour leur faillite. L'homme a une forte protection avec les êtres de Lumière, dès qu’il se confie librement à eux, dès qu'il les invoque pour cette protection contre le pouvoir obscur. Avec cela il leur donne le droit et le pouvoir d'utiliser leur Force et l’homme peut se donner tranquillement à leur protection. Le monde de Lumière est toujours prêt à aider, il attend seulement l'appel qui peut déjà être exprimé en pensées dans un ardent désir pour le bien et une demande pour la protection contre tout mal. Alors l'homme n'est plus menacé par aucun danger, parce que le pouvoir de l'obscurité se casse sur cette volonté pour le bien qui inclut en lui le désir pour Dieu. Il est seulement en danger tant que lui-même est encore indécis, pour que sa volonté doive se décider. Alors les deux forces combattent pour lui, pour sa volonté, et ce sera bien pour celui qui se décide pour ce qui est juste, parce qu’il sera toujours aidé à atteindre le but, parce qu'il sera aidé par le monde de la Lumière.

Amen

Le monde est seulement le moyen pour un but - Vaincre la matière

B.D. 5087 from 18 mars 1951, taken from Book No. 57

Le monde ne vous donnera jamais et encore jamais la satisfaction, parce qu'à la fin il vous prend tout ce que vous possédez comme bien terrestre. Le monde gratifie seulement votre corps charnel, mais pas l'âme, et vu que le corps de chair disparaît, l'âme se retrouve pauvre et nue à la porte de l'Éternité si sur la Terre elle ne s'est pas procuré des biens spirituels. Le monde vous donne seulement en apparence, mais en réalité il vous enlève le droit à la Vie éternelle. Vous vous trouvez certes au milieu du monde, il vous a été donné d’une certaine manière comme lieu de séjour, et l'âme a dû donner son accord pour parcourir un temps d'épreuve dans ce monde. Elle peut dépasser ce temps d’épreuve avec succès si homme considère le monde terrestre seulement comme un moyen pour un but, comme le moyen d’une épreuve, s'il ne le fait pas devenir le maître sur lui-même mais reste toujours son seigneur, sinon il se fait l’esclave de ce qui l'entoure, mais compte tenu de sa tâche terrestre il doit toujours aspirer à surmonter la matière terrestre, il peut aussi l'utiliser bien là où elle est à sa disposition, mais dans le sens voulu par Dieu, c'est-à-dire en aidant à dissoudre la matière elle-même en considérant tout le terrestre-matériel comme ce qu’il est en réalité, du spirituel jugé qui parcourt la voie de la Libération et est reconnaissant pour chaque occasion qui lui procure une activité servante. Alors la matière ne deviendra jamais maître sur l'homme, et celui-ci cherchera quelque chose qui lui soit plus désirable, parce qu'il ne peut pas disparaître. Alors il amènera à l'âme des biens qui signifient une vraie richesse et qu’elle conservera après avoir déposé son corps de chair. En étant dans cette connaissance, l'homme ne considère plus la matière comme la satisfaction de son désir, c’est seulement un moyen nécessaire pour parcourir avec succès le chemin terrestre et donc pour lui le monde avec tous ses charmes et ses séductions perd sa valeur. Il sait que ce sont seulement des biens apparents et en même temps un fort danger de perdre aussi les biens impérissables. Donc vous ne devez pas aimer le monde, parce que cet amour vous procure seulement la perte de la Vie éternelle ; vous devez apprendre à le reconnaître comme ce qu’il est, comme le règne de l'adversaire de Dieu, comme un amas de spirituel non mûr qui voudrait de nouveau attirer en bas le spirituel déjà plus mûr. Vous devez apprendre à le reconnaître comme une lumière d’éblouissement et de dupe qui cherche à ne pas faire reconnaître à vos âmes la vraie Lumière ; vous devez savoir que le monde passera un jour et donc vous devez aspirer à ce qui est impérissable. Alors le monde terrestre ne sera plus pour vous un danger, au contraire, vous-mêmes pourrez contribuer à aider beaucoup la matière terrestre à se développer vers le Haut, en lui créant des occasions pour servir, c'est-à-dire en donnant aux choses matérielles leur destination, en vous créant des objets utiles pour que le spirituel en eux serve et de ce fait marche vers le Haut. Cherchez à mener tout à sa destination, et en faisant cela pensez surtout à votre son âme, pour qu'au milieu du monde elle se libère des désirs terrestre, qu'elle apprenne à reconnaître le Règne spirituel comme son lieu de séjour et tende de nouveau vers celui-ci avec la sérieuse volonté d’atteindre la réunification avec Dieu qui est l’objectif et le but de la vie terrestre.

Amen

L'Appel d'Avertissement à ne pas oublier Dieu - la misère qui arrive

B.D. 5088 from 19 mars 1951, taken from Book No. 57

À tous il vous arrive l'Appel d'en haut : ne M’oubliez pas, pour que vous ne soyez pas désespérés et seuls lorsque la grande misère viendra sur vous. Parce que personne ne pourra vous aider d’un point de vue terrestre dans cette misère. Alors vous dépendrez seulement de Mon Aide, mais vous n'invoquerez pas Celui qui pourrait vous aider, parce que vous l'avez oublié. M'oublier signifie être esclave de celui qui est Mon adversaire. Parce que si vous M’oubliez, Mon adversaire vous a conquis et vous devez lui être soumis. Mais il ne peut pas vous aider dans la grande misère qui arrive, et donc vous serez seuls et abandonnés et exposés inévitablement à la ruine, si dans la dernière heure vous ne vous tournez pas vers Celui Qui vous a donné la Vie. Parce que la misère sera très importante et votre désespoir envers celle-ci peut vous pousser à penser à Moi, parce que Moi-même Je viens près de vous dans cette misère pour que vous vous rappeliez de Moi. La nature vous parlera avec une voix de tonnerre, son bruit et son tumulte fera jaillir en vous la terreur, mais vous ne pourrez pas fuir, partout la mort vous menacera et les hommes ne pourront pas vous aider et vous sauver de votre situation dans laquelle Je ne vous ai pas mis sans intention. Vous devez de nouveau vous rappeler de Moi, que vous connaissez bien, mais que vous avez oublié, vous devez reconnaître Mon Action et Mon Règne dans les éléments de la nature. Vous devez M’expérimenter, parce que Moi-Même Je Suis Celui Qui vous parle à travers les éléments de la nature. Et vous devez écouter cette Voix et ce sera bien pour celui qui la reconnaît comme Ma Voix, ce sera bien pour celui qui se sent interpelé et laisse pénétrer Ma Voix dans son cœur, ce sera bien pour celui qui ne Me fait pas parler en vain mais qui rentre en lui et tient dialogue avec Moi. Je veux l’instruire plein d'Amour, Je veux lui tenir devant les yeux son péché pour être passé dans ce monde sans Moi, mais Je veux aussi l’accueillir dans Mon petit troupeau et il ne se repentira jamais d'avoir suivi Mes puissantes Paroles d'en haut. Alors vous serez solidement avec Moi et Mon adversaire n'aura plus aucun pouvoir sur vous, parce que celui qui M’a trouvé, Me reste aussi fidèle, il ne sera jamais seul ni abandonné, et la misère sera pour lui supportable, parce que Moi Qui l'envoie sur vous les hommes pour vous-mêmes, Je peux aussi de nouveau la suspendre, lorsque le temps sera venu.

Amen

L'invocation de Dieu assure les Révélations divines - les messagers de Lumière - la Vérité

B.D. 5089 from 20 mars 1951, taken from Book No. 57

Ceux qui Me cherchent, Me trouveront s'ils désirent entendre Dieu, Je Me révélerai à ceux qui ont de la nostalgie pour Mon Amour de Père, Je les accueillerai dans Mon Cœur et leur donnerai tout en plénitude, Amour et Grâce. Cela est donc le signe de reconnaissance de Mon Action, du fait que le Père céleste pense toujours à Ses fils et que ceux qui veulent entrer en liaison avec Lui sont Ses fils. Donc un esprit obscur ne peut jamais répondre lorsqu’un homme M’invoque ou Me questionne, lorsqu’il tient dialogue avec Moi et attend Ma Réponse. Ses pensées sont tournées vers Moi, sa prière en Esprit et en Vérité est aussi la garantie que Je Suis Celui Qui Se révèle à lui. Si maintenant Moi-même ou bien Mes messagers de Lumière s’approchent de l'homme, c’est la même chose, parce que les messagers de Lumière sont Mes domestiques à travers lesquels Je transmets aux hommes sur la Terre ce qui leur sert. Et donc ces messagers de Lumière sont aussi garants de la Vérité, parce qu'ils exécutent rien d’autre que Ma Volonté et eux-mêmes sont dans la très pleine Vérité, donc ils peuvent aussi la transmettre si la Vérité est désirée. Aux hommes une liaison directe avec Moi parait incroyable, mais pour ceux-ci elle n'est pas impossible. Il est compréhensible que Je ne Me révèle pas à ceux qui ne croient pas dans une Action directe de Ma Part, parce qu'ils ne donneraient aucune foi à une Révélation et ils expliqueraient seulement humainement ce qui est une action spirituelle. Mais celui qui croit qu'aux hommes Je M’annonce Moi-Même ou bien par des messagers de Lumière, qui Me prie dans cette foi, n'attendra pas en vain Ma Réponse. Je M’approche de lui avec Joie, parce que Je vois sa disponibilité pour M’écouter et sa foi portera de riches fruits. À chacun qui M’invoque, Je M’approche et celui-ci peut entendre Ma Voix lorsqu’il écoute dans son cœur et fait attention à ce que lui indique le cœur. Il ne M’entend naturellement pas avec les organes corporels, son âme doit s’occuper des sentiments et lorsque l'homme écoute profondément croyant, l'âme pourra lui communiquer les sentiments, parce qu'alors le corps est aussi tourné vers Moi volontairement et alors Je peux aussi lui donner la faculté de comprendre ce que l'âme lui indique dans le langage spirituel. Écouter Ma Voix est un simple processus pour l'homme qui est intérieurement uni profondément avec Moi, mais difficilement compréhensible pour un homme du monde, et seulement peu trouveront la foi parmi ceux qui disent recevoir des Communications du Règne spirituel. Parce que ceux-ci doivent posséder une faculté qui manque aux hommes du monde, faculté qui est conquise seulement par la foi et l'amour de Moi, qui cependant ne peut pas être niée lorsqu’elle existe une fois, parce qu'alors il existe des témoignages du Règne spirituel que l'homme qui est totalement détourné de Dieu ne laisse pas valoir, donc il ne Me reconnaît pas et par manque d'amour il lui manque aussi la foi. Vouloir convaincre celui-ci que Je Me manifeste Moi-même est une fatigue perdue, mais aucun homme ne doit être effrayé ou fatigué de Me chercher, parce que Je Me laisserai trouver dès que son désir est sérieux et que ses efforts sont persévérants.

Amen

Le contact des hommes avec le monde de la Lumière - le processus de la transmission

B.D. 5090 from 21 mars 1951, taken from Book No. 57

Le monde de Lumière veut entrer en contact avec vous, mais seulement lorsque vous-mêmes voulez la même chose, alors le contact est établi et ensuite peuvent avoir lieu des contacts réguliers en pensées qui procurent les plus grands succès spirituels pour les hommes sur la Terre qui ont besoin de Lumière. Ils n'existent pas d’autres frontières entre la Terre et le monde spirituel, que celles que vous des hommes tracez vous-mêmes. Il dépend de vous de suspendre chaque limitation, pour que votre âme puisse s'élever sans entrave dans le Règne spirituel chaque fois et autant de fois qu’elle le veut. Chaque âme peut importer avec elle du Règne spirituel d’innombrables Trésors sur la Terre, elle n'en est pas empêchée, bien que souvent les hommes eux-mêmes interdisent à leur âme d'employer ces Trésors, parce qu'ils ne reconnaissent naturellement pas leur valeur. Donc il est beaucoup plus difficile pour les êtres de Lumière de rendre claire aux hommes l'immense valeur des Dons spirituels, que de les transmettre. Parce que seulement lorsque les hommes la connaissent, ils tendent à la liaison avec le Règne de Lumière et demandent de tels Dons. Et une telle prière qui montre aussi la foi dans ceux-ci, est adressée aux êtres de Lumière pour qu’ils envoient des Dons spirituels sur la Terre. Ils doivent être demandés et attendus avec une pleine foi. Seulement alors il est établi le contact entre les hommes terrestres et le monde de la Lumière, et alors un contact spirituel régulier peut avoir lieu, où des Forces savantes instruisent les ignorants, où sont guidées à la Terre des Vérités spirituelles d’Origine divine pour la Bénédiction des hommes qui les reçoivent et les transmettent. Alors l'homme lui-même peut dépasser les frontières que Dieu a autorisées s'il Lui demande Son Soutien. Les êtres de Lumière ne peuvent pas se communiquer à l'homme contre sa volonté, par conséquent c’est l'homme lui-même qui doit élargir les frontières qui semblent naturelles en voulant que les êtres de Lumière se manifestent et en croyant qu'ils peuvent se manifester. Les êtres de Lumière sont toujours disposés et attendent avec la plus grande patience que l'homme devienne avide de savoir et envoie des questions en pensées dans l'Infini, seulement alors ils peuvent lui répondre et la réponse sera vraiment une réponse qui satisfait le questionnant, pour le stimuler à une liaison mentale toujours plus souvent, et pour qu'il donne l'autorisation aux êtres de Lumière d’une instruction mentale constante et à une stimulation toujours continue pour travailler dans le champ spirituel. Alors l'âme se détachera plus souvent de la Terre et cherchera à pénétrer dans les sphères spirituelles qui ne lui sont pas fermées. Et ce qui est supportable pour les hommes comme Vérité leur est maintenant transmis et avec cela ils arrivent à un savoir global qui reste à chaque âme en tant que richesse spirituelle, même lorsqu’elle aura un jour abandonné son enveloppe extérieure, le corps humain. Ce qui est offert par le Règne spirituel, est un patrimoine impérissable et dépasse chaque savoir terrestre conquis, bien que les hommes du monde ne le reconnaissent pas, vu que pour cela il ne peut être fourni de preuves. Mais l'Origine du savoir spirituel est la Source la plus pure, c’est l'éternelle Vérité Même, Qui laisse arriver ce savoir aux hommes à travers les messagers de Lumière. Dieu Lui-Même au travers de Son Amour et de Sa Sagesse est actif dans la conduite des hommes dans la Vérité pour leur assurer une richesse qui les fera devenir un jour des créatures bienheureuses dans l'Éternité. Parce qu'Il ne pourvoit pas les Siens seulement d’une manière terrestre, mais Il veut les préparer pour le Règne spirituel, Il veut les former pour être des habitants du Règne de la Lumière, que Lui-Même pourra irradier avec Sa Lumière d'Amour et donc déjà sur la Terre ils doivent établir cette liaison, de sorte que Lui-Même puisse agir par Ses messagers de Lumière. L'homme lui-même doit vouloir, alors même les Forces qui peuvent se rendre compréhensibles s’approchent et il conquerra infiniment beaucoup en patrimoine spirituel et il cherchera toujours davantage à devenir un authentique citadin du Ciel, parce que la Lumière lui afflue de plus en plus et lui fait désirer la Lumière éternelle Primordiale dont il est une fois procédé.

Amen

Communauté spirituelle – agir ensemble

B.D. 5091 from 22 mars 1951, taken from Book No. 57

Une communauté spirituelle peut produire beaucoup de Bénédiction, parce qu'elle répand Mon Évangile dans la Parole et dans l'action. Mais Je n’appelle pas une communauté spirituelle les membres d'une association organisationnelle, mais seulement des hommes qui, en union spirituelle, tendent au même but, à la Vérité et donc qui Me sont proches et veulent aussi Me porter près de leur prochain. Parce qu’il peut exister des organisations sans membres qui tendent vraiment au spirituel, or Je reconnais seulement la tendance spirituelle comme un vrai désir de Moi. L'unification de personnes qui s'échangent sérieusement sur des thèmes spirituels, qui portent dans le cœur un silencieux amour pour Moi et désirent ardemment être liées avec Moi, sont une communauté spirituelle qui Me satisfait, et Ma Bénédiction reposera toujours sur ces hommes et chacun de leur travail spirituel sera béni. Là où ils se réunissent, là Je Suis Moi-Même au milieu d'eux et Je fournit la juste direction à leurs pensées, Moi-même Je M’inclus dans les discours, Je M’exprime à travers une personne particulièrement adonnée à Moi qui, d’une certaine manière, agit seulement en enseignant sur les autres et qui sera aussi toujours reconnue, parce que les autres sentent que c’est Mon Action, parce qu'ils se sentent consulté et sont convaincus de la Vérité de ce qu’ils entendent. Une telle communauté spirituelle effectuera toujours un grand service pour Moi, parce que le succès sera toujours plus grand que lorsqu’un seul homme travaille pour Moi et Mon Royaume. Mais chaque individu doit de nouveau chercher à conquérir des disciples pour Moi, chaque individu doit tendre à agrandir la communauté spirituelle et mener à Moi toujours de nouveaux ouvriers, parce que J’ai besoin de beaucoup de faucheurs dans le dernier temps, parce qu'il faut encore accomplir un travail qui demande le plus grand engagement de toute la force et qui est nécessaire partout, avant que vienne la fin. Ensemble vous pouvez conquérir de grands succès, parce qu'un individu est toujours considéré par le prochain avec des yeux méfiants et à ses paroles il est donné moins de crédibilité. Mais lorsqu’il s’unit à d’autres qui pensent comme lui, tout ce qu’il dit et fait acquiert plus de signification. Donc cherchez à trouver des hommes qui pensent comme vous, qui tendent à la même chose, à Me servir et à agir d’une manière salvatrice sur la Terre dans le dernier temps avant la fin. Vous-mêmes y gagnerez beaucoup, et vous conquerrez aussi toujours de nouvelles âmes que vous mènerez à Moi, que vous pourrez préparer par votre mission à être des collaborateurs pour Moi et Mon Royaume, et à qui vous pouvez annoncer l'Évangile, pour qu'ils le donnent à tous ceux qui sont dans la misère spirituelle. Ce qui n'est pas possible à un individu, ils l'obtiendront plus facilement ensemble, ils trouveront plus facilement la foi et ils seront toujours fortifiés par Moi, parce que Je bénis tous ceux qui Me servent.

Amen

La souffrance du Christ

B.D. 5092 from 23 mars 1951, taken from Book No. 57

Les souffrances de Christ sur la Croix ne peuvent pas être rendues assez compréhensibles aux hommes sur la Terre, parce que dans leur imperfection ils ne saisissent pas ce que signifie pour un Homme parfait de devenir Victime du péché, parce que la malveillance des hommes a d’une certaine manière vaincu sur Lui, Lequel ne leur a causé aucune souffrance. L'Âme de Lumière de l'Homme Jésus frissonnait devant les malversations de l'enfer, mais elle ne s'y est pas opposée. Elle a laissé passer tout sur Lui, mais elle était saisie d'une horreur devant tant de saleté et de méchanceté des hommes. Elle souffrait indescriptiblement bien davantage que le Corps à travers ce qui lui était fait. L’Âme errait au milieu de l'obscurité, et Sa Lumière ne supportait pas l'obscurité ; malgré cela elle ne fuyait pas, parce qu'elle voulait boire le Calice jusqu'au bout, pour racheter les hommes. Elle-Même a renoncé à la Lumière, autrement il n'aurait pas pu se passer sur Elle ce que l'Amour de l'Homme Jésus voulait qu'il arrive pour porter un Sacrifice à Dieu pour les péchés de l'humanité. Donc elle a fait devenir inefficace Sa Lumière et Elle se trouvait au milieu de l'obscurité, qui la tourmentait et la fit outre mesure craindre, ce qui augmentait encore mille fois Sa souffrance, parce que les tourments de l'Âme dépassaient les souffrances corporelles, chose que pourrait comprendre seulement un homme parfait. Mais Jésus Était parfait comme est parfait son Père dans le Ciel, et malgré cela Il était encore sur la Terre au milieu du péché. Son Règne était celui de la Lumière, la Terre était le règne de Satan, et dans ce règne il fut fait violence à l'Âme de la Lumière. Et cela comblait d’une horreur démesurée l'Être le plus pur et le plus limpide qui n’ait jamais vécu sur la Terre. Il devait Se faire toucher par des mains dont il avait horreur, parce qu'elles s’étendaient à sa rencontre depuis l'enfer et elles Le saisissaient, Il devait écouter des paroles qui Le blessaient profondément ; Il était d’une certaine manière détaché de Son Monde et exposé sans Protection à l'obscurité, chose qui, depuis l'Éternité, était Sa Volonté pour accomplir l'Œuvre de Libération, mais cela ne le rendait pas moins vulnérables, parce qu'il était effrayé et torturé jusqu'à l'épuisement. C’est pourquoi Jésus a prononcé les Paroles : «Mon Dieu, Mon Dieu, pourquoi M’as-Tu abandonné ....» Il ne savait plus rien de Sa Mission à cet instant, il sentait seulement la séparation de Dieu, de la Lumière dont Il avait la nostalgie et vers Lequel Il criait dans Sa misère. C’était la chose la plus cruelle qu’un Homme ait eu à supporter sur la Terre, parce que chez Lui ce n’était pas seulement la souffrance du Corps qu’Il devait supporter, mais l'Âme souffrait encore bien davantage, chose pour laquelle l'humanité n'a aucune compréhension. Et donc aucun homme, pour combien il ait à souffrir, n’atteindra jamais ce degré que l'Homme Jésus a supporté, lequel le savait déjà depuis très longtemps et pour lequel Il priait dans Son Humanité : «Père, laisse passer loin de Moi ce Calice, mais que non pas Ma Volonté, mais Ta Volonté soit faite ....» C’était en même temps la Volonté de Son Âme qui s'était totalement soumise à Dieu pour accomplir l'Œuvre de Libération, et il s'en est remis à Son sort, parce que son Amour pour l'humanité souffrante était très grande, mais aussi la faute du péché était si grande que seulement des tourments et des souffrances les plus extrêmes pouvaient valoir comme Sacrifice d'Expiation que l'Homme Jésus a porté. Mais la profondeur de la souffrance était incommensurable, de même Son Amour était si incommensurable qu'il Lui faisait prendre sur Lui toutes les souffrances du Corps et de l'Âme pour racheter l'humanité de la mort éternelle.

Amen

La Résurrection

B.D. 5093 from 25 mars 1951, taken from Book No. 57

Il a vaincu la mort, Il est rené le troisième jour comme Il l'avait prédit à Ses disciples, et toutes les prophéties se sont réalisée, le monde a été racheté, Il a cassé le pouvoir de la mort avec cela il faut entendre qu'Il a combattu et obtenu la victoire sur l'enfer, la victoire sur Satan qui a mis les hommes dans l'état de mort à travers son influence qui avait causé en général la mort du spirituel qui avec sa propre force ne pouvait pas se porter à la Vie, parce que Satan le tenait lié. Et l'Homme Jésus a cassé ce pouvoir et il a pu le casser parce que dans Sa vie terrestre Il s'est uni avec Son Père de l'Éternité et donc avec Sa Force Il a entrepris la lutte avec Satan, mais Il s'est approprié la Force pour cela, parce qu'Il était rempli d'Amour et avec cela Il est devenu Recevant de la Force de Dieu. En tant qu’homme Il a donné la preuve aux hommes qu’il était possible de se libérer des chaînes de Satan, s'ils parcouraient comme Lui la voie de l'amour qui les mettait en possession de la Force de Dieu qui rend tout possible, y compris de la libération du prince de l'enfer.

Jésus Christ était ressuscité des morts, Il est sorti glorieusement de la tombe et est venu au milieu des Siens. Il devait certes d'abord subir la mort terrestre, parce que celle-ci formait la couronne de Son Œuvre de Libération, parce qu'Il voulait porter le Sacrifice d'Expiation à Dieu pour les péchés des hommes. L'Homme Jésus Est mort, mais le Spirituel transfiguré de nouveau est rené de la tombe et a paru aux Siens visiblement, pour fortifier leur foi. En Lui s'est déroulé visiblement le processus qui se déroule sur chaque homme dont l'âme s’est spiritualisée à travers l'amour, lorsque l'enveloppe corporelle tombe. L'âme renaît à la Vie éternelle. L'âme ne peut mourir, elle peut seulement encore être dans le pouvoir de l'adversaire de Dieu, alors son état ne peut pas être appelé vie, car il est encore dans la nuit de la mort, mais par sa faute. Parce que le Rédempteur Jésus Christ s'est sacrifié pour tous les hommes et Il a conquis pour eux la Vie éternelle. Et ainsi les hommes peuvent se servir pour eux des Grâces de l'Œuvre de Libération. S'ils ne le font pas, c’est qu'ils ne Le reconnaissent pas comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde et ne Le prient pas pour Son Aide, alors ils sont encore soumis à l'adversaire de Dieu, et la mort n'a pas été encore vaincue pour eux. Il s'est montré à Ses disciples, ils Le voyaient, parce qu'Il S'est présenté à eux visiblement. Et tous ceux qui pouvaient Le voir, avaient la maturité de pouvoir contempler la Lumière spirituelle, autrement ils auraient succombés à Sa Vue. Il a emporté avec Lui Son Corps, Son Âme aurait certes pu apparaitre d’une manière reconnaissable, mais alors les hommes n'auraient jamais cru dans la Résurrection de Jésus qu'Il a promis à ceux qui vivaient selon Son Enseignement. La Résurrection de l'Âme était assurée, mais en signe de la Vérité de Ses Paroles même Son Corps est rené, et cela est encore plus compréhensible, parce que même Son Corps s’était spiritualisé et n'avait plus besoin d’'un développement ultérieur sur la Terre. Corps, Âme et Esprit étaient unis et tournés vers Dieu le Père, et donc Il pouvait monter au Ciel dans toute la Gloire visible des Siens et donc donner un dernier témoignage de Sa Divinité, un témoignage comme quoi Il a vaincu la mort et donné la Vie éternelle à ceux qui croient en Lui et Le suivent à travers un chemin dans l'amour sur la Terre. Parce que ceux-ci renaîtront aussi à la Vie éternelle, ils ne goûteront plus la mort dans l'Éternité, parce que Jésus Christ a vaincu la mort.

Amen

La richesse spirituelle - «Prenez et mangez ....» - Le travail dans l'au-delà

B.D. 5094 from 26 mars 1951, taken from Book No. 57

L'acceptation des Communications du Règne spirituel signifie une incommensurable richesse, si elles ont leur Origine en Moi, la Source Primordiale de tout savoir qui correspond à la Vérité. Parce que ces Communications vous transmettent à vous les hommes un savoir qui est le fondement pour la Béatitude éternelle ; ils vous procureront une richesse avec lequel vous pouvez travailler déjà sur la Terre et après la mort de votre corps dans le Règne spirituel. Ce sont des Trésors spirituels dont vous mesurerez la valeur seulement lorsque vous aurez déposé le terrestre et que vous vous trouverez dans un Règne entièrement différent de ce qu'est pour vous la Terre, où tout le matériel est exclu et où on agit et crée seulement de manière spirituelle, où vous avez besoin de Trésors totalement différents pour pouvoir mener une Vie juste, et où ces Trésors spirituels vous rendront infiniment heureux, parce qu'eux seuls vous garantissent une Vie dans l'Éternité. Seulement ceux-ci vous rendent capables d'être actifs selon Ma Volonté. Et donc Je veux vous rendre accessibles les Trésors spirituels déjà sur la Terre et vous conquérir une richesse qui fait de vous des citoyens les plus bienheureux du monde spirituel, comme cela est votre destination depuis l'Éternité. Donc Je ne veux pas seulement vous distribuer des Trésors spirituels, mais Je veux rendre l’augmentation de savoir de tous les hommes dépendante de ceux-ci, comme vous valorisez peu le savoir, Je veux vous le donner pour que vous transmettiez les Dons et que vous en receviez davantage. Je veux transmettre aux hommes la Vérité d'en haut, pour qu'elle soit reçue non falsifiée et soit une Bénédiction. Que les hommes eux-mêmes la déforment toujours de nouveau, ne doit pas Me retenir de la guider toujours sur la Terre dans toute la pureté et les recevants pourront toujours disposer d'un grand Trésor qu’ils doivent distribuer à leur prochain, vraiment comme Je l’ai fait avec les Paroles : «Prenez et mangez, prenez et buvez, faites cela en Mémoire de Moi ....» Vous devez recevoir et distribuer ce que vous offre Mon Amour d'en haut, Ma Parole que vous ne pouvez pas mesurer dans sa valeur. Alors travaillez déjà sur la Terre selon votre destination première, alors vous augmenterez beaucoup votre richesse spirituelle, et à votre décès vous pourrez regarder en arrière une vie terrestre bénie, vu que vous y aurez recueillis des Trésors spirituels que vous emporterez avec vous dans l'Éternité. Tant que vous demeurez sur la Terre, vous ne vous rendez pas pleinement compte de la valeur des Dons spirituels, malgré cela vous devez croire ce que Je vous dis et tendre avec ferveur à augmenter votre possession et vous ne serez pas déçus, mais vous reconnaîtrez que sa valeur dépasse tout ce que la Terre n’a jamais pu vous offrir et vous laisserez volontiers en arrière tout le terrestre pour la possession spirituelle qui vous attend là et vous rend éternellement bienheureux. Pour croire il doit vous suffire de Ma Parole, autrement Mes Dons ne pourront pas vous arriver dans le degré qui vous garantirait une profonde foi. Donc conquérez-vous des Biens spirituels tant que vous êtes sur la Terre, pour que vous entriez richement bénis dans le Règne spirituel, lorsque votre vie terrestre sera terminée.

Amen

Annoncer l'Évangile – Auditeurs – Partisans – l'Enseignement de l'amour

B.D. 5095 from 29 mars 1951, taken from Book No. 57

Annoncez aux hommes Mon Évangile, et s'ils l'acceptent, toute misère sera éliminée. Ils ne doivent cependant pas être seulement des auditeurs, mais ils doivent être des artisans de Ma Parole, si celle-ci doit avoir un effet sur eux et contribuer à la paix de l'âme. Être artisan de Ma Parole signifie vivre dans l'amour, dérouler des œuvres d'amour désintéressé pour le prochain, dépasser l'amour de soi et ainsi changer l'être pour qu’il devienne pur amour, comme il était au début. Donc il vous manque l'amour lorsque vous vous trouvez dans la misère spirituelle et terrestre, parce que cette dernière Je la fais venir Moi-même sur vous, pour que vous entriez en vous-même et reconnaissiez votre misère spirituelle. Et ainsi annoncer Mon Évangile au prochain signifie leur transmettre Ma Doctrine de l'Amour et leur indiquer combien outre mesure important est un chemin de vie dans l'amour tant que l'homme séjourne sur la Terre. Avec cela vous obtenez tout, connaissance et force déjà sur la Terre et un jour dans la Vie éternelle dans la Béatitude. Ma Doctrine d'Amour est de toute façon connue parmi les hommes, mais elle n'est pas suivie ou bien seulement rarement. Et donc ses effets ne peuvent ne pas être reconnus et l'âme est dans la plus grande misère, parce qu'elle se précipite dans la nuit de la mort, lorsque l'homme conclut sa vie terrestre. Tant que l'homme vit, la vie après la mort ne lui procure aucune préoccupation. Cependant il doit déjà s’y préparer sur la Terre s'il veut se réveiller à la Vie éternelle, parce que c’est pour cela que lui a été donnée la vie terrestre. Mais sans amour son âme est déjà morte sur la Terre. Il lui manque la Lumière, et la constante obscurité est égale à l'absence de connaissance, c'est-à-dire que le savoir de l'éternelle Vérité procède de l'amour. Mais comment les hommes pourraient-ils recevoir la Vérité ou bien la reconnaître comme Vérité s'il leur manque toute faculté, et s’ils marchent sans amour ? Donc instruisez-les d'abord, pour qu'ils puissent s'exercer dans l'amour, instruisez-les pour qu'ils puissent s'acquitter de Mes Commandements, instruisez-les pour qu'ils puissent devenir bienheureux seulement par l'amour, car seulement l'amour leur ouvre le savoir sur la Vérité et comment pourraient-ils venir à Moi, si eux-mêmes ne se forment pas dans l'amour, dites-leur qu’il s'agit du salut de l'âme et pas du bien-être du corps et que seulement l'amour aide l'âme à la remontée. Alors soyez actifs sur Mon Ordre en tant qu’annonceurs de la Vérité, et alors vous agissez d’une manière salvatrice, lorsque vous-mêmes vivez une vie exemplaire et pouvez ainsi expérimenter en vous la Vérité de la divine Doctrine de l'Amour. Vous êtes autorisés sans limitation à introduire votre prochain dans le savoir qui a son Origine en Moi, pour que sa faculté de compréhension pour ce savoir s'oriente entièrement selon son chemin de vie, parce que seulement l'amour fournit la clarté de l'esprit, donc seulement un homme affectueux aura la compréhension pour la Sagesse d'en haut, raison pour laquelle en premier vous devez leur prêcher l'amour, pour ensuite les guider dans la Sagesse la plus élevée, pour qu'ils passent de l'état d'ignorance à la connaissance qui les rendra heureux et les fera tendre à un savoir toujours plus profond. L'amour est la clé de la Sagesse, la Sagesse est la Lumière qui rend bienheureux. Donc l'homme peut arriver à la béatitude seulement par l'amour, tandis qu'une vie sans amour est un état de misère spirituelle, l'âme s’en rend compte seulement lorsqu’elle doit abandonner l'enveloppe terrestre.

Portez Mon Évangile dans le monde. Répandez Ma Doctrine de l'Amour et exhortez les hommes à s'exercer dans l'amour désintéressé pour le prochain ; alors vous contribuez incommensurablement à la Libération des âmes errantes, alors vous êtes Mes vrais disciples qui sont actifs sur la Terre sur Mon Ordre dans le dernier temps avant la fin.

Amen

Inflammation des rayons de Lumière dans l'au-delà – la faim spirituelle

B.D. 5096 from 30 mars 1951, taken from Book No. 57

La faim spirituelle des êtres dans le Règne spirituel est souvent très grande, en particulier lorsqu’ils se trouvent dans une ambiance obscure et qu’au travers de l’inflammation de rayons de Lumière pour de brefs instants ils ont remarqué un allègement de leur état. Alors ils ont la nostalgie de la Lumière, alors est réveillé en eux le désir de pouvoir seulement demeurer dans un endroit où des êtres ignorants sont instruits, vu que de telles instructions signifient aussi pour les auditeurs un transfert de Force lorsqu’elles sont accueillies avec une sérieuse volonté. Maintenant le désir de telles instructions augmente toujours davantage, et une telle faim spirituelle est visible par chaque être de Lumière et elle ne restera jamais non rassasiée. Et ainsi même dans l'au-delà peuvent avoir lieu continuellement des instructions qui cependant coïncideront toujours avec celles guidées à la Terre, parce que là comme ici elles sont communiquées seulement pour transmettre la Vérité, là où les êtres désirent la Lumière. L'obscurité opprimera toujours les êtres et la Lumière fera se lever en eux toujours le bien-être ; mais la Lumière doit toujours être désirée. Cela vaut pour les hommes sur la Terre comme aussi pour les êtres dans le Règne de l'au-delà, car l’état des êtres sur la Terre correspond aussi à celui qui existe dans le Règne spirituel. Une âme qui déjà sur la Terre a cherché la Vérité, sera aussi désireuse de Vérité dans l'au-delà et elle pourra lui être transmise et en fonction de sa richesse de Lumière, elle peut aussi l'augmenter toute seule en la donnant aux pauvres âmes, auxquelles il manque encore la connaissance. Et ainsi, celui qui sur la Terre a pris en possession du bien spirituel, n’hésitera pas dans le Règne spirituel à communiquer son savoir aux autres âmes qui arrivent moins riches dans l'au-delà. Il les instruira de la même manière qu’il a lui-même été instruit. Et à ces instructions participent tous ceux qui veulent échapper à l'obscurité, qui désirent la Lumière et qui sont donc guidés par Dieu là où ils reçoivent l'instruction selon leur degré de maturité par des êtres de Lumière qui sont déjà dans le savoir et perçoivent comme une bonne action la transmission de la richesse spirituelle. Chaque liaison de la Terre avec le Règne spirituel a un effet d'un stimulus indescriptible même dans l'au-delà, parce que les êtres dans l'obscurité voient s’enflammer des rayons de Lumière et ils tendent vers leur origine et cherchent à s'unir au cercle d'où sort le rayon de Lumière. À eux il n'est jamais refusé l'accès tant qu’eux-mêmes veulent recevoir, mais les plus zélés veulent ensuite instruire aussi les autres, mais auparavant eux-mêmes doivent acquérir le savoir nécessaire et se l’approprier dès qu'ils en ont la sérieuse volonté pour se conquérir la richesse spirituelle. Tous reçoivent selon leur volonté, et ainsi chaque âme peut s'exposer au rayonnement de la Lumière jusqu'à ce qu’elle soit compénétrée par la Lumière, c'est-à-dire qu’à chaque âme est annoncée l'Évangile même dans le Règne spirituel. Celle qui l’accepte, arrive inévitablement à la béatitude, à la Lumière, à la Vie éternelle.

Amen

La Justice de Dieu - la Longanimité - la Miséricorde

B.D. 5097 from 31 mars 1951, taken from Book No. 57

Je Suis un Dieu de Justice et de toute façon outre mesure longanime et miséricordieux. Je pardonne toujours avant de concrétiser le Jugement annoncé, parce que Je veux donner encore à tous les hommes l'occasion de reconnaître leur injustice, de s'en repentir et de la réparer, pour qu'il soit donné satisfaction à Ma Justice et que Je puisse tourner Mon Amour vers Mes créatures. Mais après cela Ma Longanimité et Ma Miséricorde se retirent et ensuite Je tiens irrévocablement le Jugement pour rétribuer le bien et le mal et ensuite Je laisse libre cours à Ma Justice et récompense ou punis chacun selon son mérite et ses actes. Le Jour de la rétribution, Je ne serais pas autrement que Celui Qui Est, parce qu'aucun homme ne peut pécher impunément sur la Terre, comme inversement tout être bon trouve sa récompense, parce que J’aime Mes créatures. Donc l'Amour n'exclut pas Ma Justice et même le dernier Jugement sur cette Terre est un Acte de Miséricorde, parce qu'une chute totale dans l'abîme est arrêtée, bien que l'être soit pourvu de sorte qu’il puisse un jour atteindre la Hauteur qui est le but pour lequel les hommes sont sur la Terre. Ma Justice doit triompher, autrement J’apparaitrais comme Celui qui agit contre ce qui est Juste et donc J’approuverais le mal ou bien Je devrais le laisser sans punition. Souvent Ma Justice a été mise en doute, lorsque Ma Longanimité et Ma Miséricorde n'émettent pas rapidement sur les hommes ce qui doit venir un jour et se produira. Parce qu'à Ma Justice il doit être donné Satisfaction. Et donc Je renvoie toujours et toujours de nouveau le jour qui doit apporter l'équilibre. Ma Longanimité et Ma Miséricorde doivent être reconnues des hommes qui crient pour Ma Justice, ils doivent savoir Mon Amour, Qui voudrait sauver le spirituel qui se trouve dans le plus grand danger et qui donc souvent est méconnu. Mais lorsque sera venu le dernier Jour, alors Mon Amour se retirera et laissera le pas à la Justice. Et cela arrivera, parce que Je l'ai annoncé. Chaque péché trouvera sa punition et chaque bonne œuvre sa récompense et Ma Justice sera manifeste.

Amen

La Conduite de Dieu

B.D. 5098 from 1 avril 1951, taken from Book No. 57

Moi-même Je veux vous guider et vous pouvez vous confier sans préoccupation à Ma Conduite. Là où il vous manque la Lumière sur la voie à travers la vallée terrestre, Je marche devant vous comme une Flamme qui éclaire, et toute obscurité autour de vous disparaîtra, la voie qui mène vers le haut est devant vous claire et limpide, et en Ma Compagnie vous ne pouvez pas vous tromper. Et ceux qui M’aiment Me suivront volontairement; ils ne détournent pas leur regard de Moi, Je les précède, ils ne regardent plus en arrière vers le monde qui se trouve derrière d'eux, ils ne connaissent pas d’autre désir que de revenir avec Moi dans la Maison Paternelle, qu’une fois ils ont librement abandonnée et qui maintenant leur ouvre grand ses Portes, pour les accueillir de nouveau pour l'Éternité. Mais seulement ceux qui M’aiment, Me suivent. Ceux qui sont sans l'amour dans le cœur ne Me reconnaissent pas, sans amour ils ne peuvent pas voir la Lumière qui rayonne de Moi, sans amour ils ne tendent pas vers le Haut, mais ils cherchent une voie large qui est fascinante, qui tient toujours de nouveau devant leurs yeux de nouvelles images qui charment leur cœur et leurs sens, sans amour ils poursuivent des lumières de dupe et ils ne voient pas la voie qui mène toujours plus en bas dans l'abîme ; à eux il manque un juste Guide, parce qu'ils ne le suivent pas. Or c’est l'amour qui vous fait accepter Ma Conduite, qui vous protège aussi de chaque fausse route, qui vous mène sûrement au but et vous devez donc vous exercer dans l'amour pour le prochain, jusqu'à ce qu’éclate en vous une flamme claire dans le cœur, jusqu'à ce que vous-mêmes soyez devenus amour et que vous vous soyez conquis le droit d'être guidé par Moi. Celui qui se trouve sans défense à un croisement doit seulement tourner son regard en haut, d'où brille vers lui une Lumière douce, il doit seulement invoquer dans le cœur le Guide et Je le prends affectueusement par la main et Je le pousse doucement sur la voie droite. Ma Lumière lui tombera dans le cœur, elle s'éclairera en lui, il comprendra ce qui ne lui était pas encore clair, son esprit sera éclairé et sans retard il fera ce qui lui semble bon et juste. Parce que Ma Lumière brille et elle lui montre la voie juste.

À vous tous qui vous vous aimez réciproquement et Me portez dans vos cœurs, à vous tous Je M'associe comme Guide à travers la vie terrestre, et vous ne devez pas craindre de vous perdre, dès que vous M’avez donné le droit de vous guider sur les voies de la vie. Vous êtes Mon petit troupeau, que Je précède comme le Bon Berger. Et Je ne laisse aucune brebis de Mon Troupeau tomber entre les mains de l'ennemi, Je vous protège de son influence, Je vous protège avec toute l'Attention et Je ne laisse rien d’hostile s’approcher de vous, Je Suis Votre Protection sur chaque chemin que vous parcourez, et Je vous guide providentiellement au-delà des épines et des rochers, et même si parfois la voie ne semble pas praticable, avec Mon Aide vous vaincrez toutes les dénivellations et les difficultés, avec Mon Aide vous arriverez en sécurité et indemnes au but. Moi-Même Je vous guide dans la Maison Paternelle, que vous n’abandonnerez maintenant jamais plus dans l’éternité, parce que Je Suis avec vous, Je suis Celui que vous aimez et Auquel va votre amour dans l'Éternité.

Amen

La filiation divine – les conditions

B.D. 5099 from 3 avril 1951, taken from Book No. 57

Rien d’autre ne peut vous procurer la filiation divine que le fait de menez une vie selon Ma Volonté, une vie dans l'amour, un rapprochement de Moi et une insertion dans Mon Ordre éternel qui est fondé sur l'amour. Devenir Mon fils et entrer dans tous les droits du Père, impose des conditions aux créatures qui veulent se conquérir en tant qu’homme cette facilité. Et ces conditions peuvent être très faciles, mais aussi infiniment difficiles. C’est l'accomplissement de Mes Commandements, que Je demande aux hommes, c’est la transformation de l'être en amour, pour que l'homme soit reconnaissable comme Mon fils par chacun avec lequel il est en contact. Ce Commandement de l'amour doit être accompli, autrement il n'est pas possible de se rendre semblable à Moi, vu que Je Suis l'Éternel Amour Même. Un intime mouvement du cœur est toujours nécessaire, parce qu’avec cela les enveloppes autour de l'âme de celui qui lutte encore se dénouent ou s’épaississent, et ce mouvement du cœur doit se lever dans l'homme sans quelque contrainte, alors il est précieux, pour lui-même aussi bien que pour le prochain qui souffre, il doit sentir le vrai amour, pour reconnaître aussi sa force. L'amour est l'unique moyen de libération, l'amour est l'unique voie qui mène à Moi, et l'amour doit être exercé par chaque homme qui veut devenir bienheureux. Et Je ne peux pas dévier de Ma condition, parce que la liaison avec Moi peut être rétablie seulement par l'amour, et cette liaison fait partie de l'état de la filiation de Dieu. Une chose résulte de l'autre, et de même que l'amour apporte la Lumière et la Force à celui qui l'exerce d’une manière désintéressée. La Lumière et La Force sont également une Part de Mon Être d’UR (de l'Éternité), comme elles l’étaient pour vous, Mes créatures, lorsque vous vous trouviez encore dans l'état de perfection. Vous étiez pleins de Force et de Lumière, tant qu’en vous rayonnait l'Amour, mais vous avez perdu la Lumière et la Force, lorsque l'amour en vous ont diminué. Pour les hommes toutes ces choses sont des concepts séparés, la Lumière, la Force et la Béatitude, mais elles sont liées ensemble d’une manière indiscutable, et une vie d'amour, un accomplissement de Mes Commandements, vous rappelle de nouveau tout ce qu'une fois vous avez perdu. Et vous pouvez de nouveau recevoir une immense richesse, si vous les mettez de pair avec Moi, en tant que l'éternel Amour, donc vous devenez de nouveau ce que vous étiez au début, Mes fils, qui peuvent barboter dans la béatitude, parce qu’en eux demeurent en plénitude la Lumière et la Force. La filiation divine est le degré le plus sublime de la béatitude, que Mes créatures peuvent atteindre. Je vous impose certes des exigences, mais elles ne sont pas inatteignables, parce que Je vous assiste toujours avec Mon Amour et Ma Grâce, parce que Je n’exige de vous rien qui aille au-delà de vos forces, mais J’adapte toujours Mes Demandes à votre état spirituel. Mais dès que vous cherchez à mener une vie d'amour, tout vous sera aussi plus facile, parce que l'amour est aussi Force et au moyen de l'amour vous pouvez toujours augmenter votre force. En outre au moyen de l'amour vous M’attirez Moi-Même, vous attirez le Père, et le Père vous attire, et alors vous atteignez avec certitude votre but, vous devenez Mes fils et vous prenez totalement possession de Mon Cœur, et Je ne vous refuse pas, parce que Je désire Mes fils qui sont le produit de Mon Amour, et Je veux préparer pour eux des béatitudes illimitées pour toute l'Éternité.

Amen

Matière – Perte de biens terrestres – Libre volonté

B.D. 5100 from 6 avril 1951, taken from Book No. 57

Tout ce que vous sur la Terre appelez votre propriété, peut vous être enlevé si cela est Ma Volonté, et vous ne pouvez pas vous rebeller, mais vous devez vous adapter. Mais Je vous fais toujours remarquer que vous ne devez pas attacher votre cœur à des biens terrestres parce qu'ils ne sont pas constants. Mais vous pouvez vous assurer une richesse spirituelle qui ne peut pas vous être enlevée, que vous pouvez toujours augmenter, en particulier dans le temps de grande misère qui viendra sur vous. Alors vous pourrez distribuer – et ceux qui offrent des trésors du Règne spirituel recevront une grande bénédiction. Parce que ceux-ci vous aident à atteindre la Vie éternelle. – Des biens terrestres ne peuvent pas vous préserver de la mort, mais des biens spirituels pourront vous préserver de la mort de l'esprit. Tout ce qui est terrestre se détruira et vous les hommes vous vous trouvez aussi dans le danger de devoir laisser la vie du corps. Alors toutes vos possessions viendront à manquer. Mais si vous restez en vie vos pensées seront orientées autrement, parce qu'alors vous reconnaitrez la Vérité de Ma Parole qui vous a toujours fait remarquer cette adversité. Je sais qui en sera frappé par Ma Volonté. Mon but n'est cependant pas de vous nuire, mais seulement d'avantager votre âme. Je sais où chaque homme est encore vulnérable et Je dois donc lui causer des blessures telles qu’elles tuent son désir pour la matière, qu’elles le guérissent du souffle pestilentiel de ce monde. Beaucoup le considéreront certainement comme un destin cruel et dur, mais ils auront un jour une meilleure connaissance devant les yeux. Et ils Me remercieront pour Ma violente intervention dans leur vie qui autrement serait passée sans succès pour l'âme. Je vois comment l'humanité se précipite toujours davantage dans la matière, comment elle y tend et travaille seulement toujours davantage pour son accroissement sans se préoccuper du fait que la fin est proche. C’est un gâchis de force totalement inutile parce que très vite ce que vous les hommes vous désirez avec ardeur disparaîtra devant vos yeux. Vous laissez passer jour après jour sans vous conquérir des biens pour votre âme, jour après jour vous tournez vos yeux vers le monde et vous ne pensez pas au sort de votre âme après la mort de laquelle vous tous êtes si proche d’un point de vue terrestre aussi bien que spirituel. Je peux toujours seulement vous mettre en garde, mais Je ne peux pas vous forcer ni vous donner des confirmations évidentes de la Vérité de ce que Je vous annonce, pour que vous vous changiez seulement par peur, pour échapper au malheur. Vous devez vouloir librement par vous-mêmes, pour devenir bienheureux, vous devez désirer librement par vous-même d'être uni à Moi, à votre Créateur et Père de l'Éternité, alors vous vous acquitterez aussi librement de Ma Volonté et changerez l'amour propre, l'amour pour le monde, en amour désintéressé pour le prochain. Alors vous tendrez à des biens spirituels et vous n'aurez pas besoin de craindre la fin comme aussi la perte de biens terrestres que le futur temps de misère apportera avec lui. Je sais bien ce que Je peux et veux laisser à chaque homme, mais vous ne le savez pas et Je dois vous préparer parce qu'il vous sera tout enlevé, mais il vous restera une richesse qui est éternelle et qui ne pourra jamais vous être enlevé. Pourvoyez seulement encore pour ces biens, et vous expérimenterez à chaque instant Ma Bonté et Ma Miséricorde, Mon Amour de Père qui vous pourvoit fidèlement, qui vous donnera toujours ce dont vous avez besoin, qui ne vous laissera jamais dans la misère, vous qui voulez M’appartenir, vous n'avez alors pas besoin de craindre ce qui se produira, parce que vous ne pouvez plus rien perdre, parce que vous avez tout conquis.

Amen

Le Pont vers Dieu – Jésus Christ

B.D. 5101 from 7 avril 1951, taken from Book No. 57

Vous devez emprunter le Pont qui mène à Moi, parce qu'il n'existe aucune autre voie pour arriver à Moi. L'Homme Jésus a édifié ce Pont pour vous, Il a vu la crevasse infiniment vaste qui vous séparait de Moi ; Il savait qu'elle ne pourrait jamais être vaincue par vous les hommes, et que vous ne pourriez jamais arriver jusqu’a Moi et que donc vous devriez languir éternellement loin de Moi si vous n'aviez pas été aidés. Alors Lui-Même a diminué la distance entre vous et Moi, Il a édifié un Pont sur la crevasse, et a rendu praticable l’entrée sur ce Pont pour tous ceux qui avaient le désir pour Moi. Pour tous il existe seulement cette unique voie, que Jésus a parcouru avant vous, celle de l'unification intérieure avec Moi, qu’on trouve à travers l'amour et la prière en Esprit et en Vérité.

Il existe un Pont sur lequel vous les hommes vous pouvez entrer en contact avec Moi. Vous n'êtes plus bannis sans espoir de Ma Proximité, vous pouvez vous approcher à tout instant de Moi, et Jésus vous en a indiqué la manière, Il a vécu pour vous une Vie d'Exemple, que vous devez aussi vivre si vous voulez vous unir avec Moi. Vous êtes totalement sans force sur le bord de la crevasse et si maintenant vous levez vos yeux en haut où Je Suis, où la crevasse est finie, alors vous devez demander la Force pour pouvoir la dépasser chose qui est seulement brève, mais difficile. En pensées vous devez vous tourner vers Celui qui peut vous pourvoir avec la Force, si vous ne vous la conquérez pas par vous-mêmes, vous devez Me prier pour l'apport de Force ou bien vous conquérir la Force à travers des actions d'amour. Mon Amour alors ne vous laissera jamais sans Force, jamais vous ne manquerez de Grâces, si seulement vous voulez les recevoir. A cause de l'Homme Jésus qui a conquis pour vous des Grâces sans mesure à travers Sa mort sacrificielle, J’entends chaque prière de vos cœurs que vous M’envoyez, une brève et intime prière à Moi vous procure ces Grâces, parce qu'avec cela vous témoignez de votre volonté de M’atteindre, de dépasser la crevasse, vous voulez venir à Moi et Je vous aiderai, parce que Moi-même J'ai la nostalgie de vous qui êtes encore loin de Moi. Je ne détourne pas Mon Regard de vous parce que vous êtes impies et que vous vous êtes librement éloigné de Moi, mais J’étends Ma Main à votre rencontre, et vous devez seulement la saisir pour arriver au but. Le Pont est certes étroit et pierreux ce qui rend la voie qui mène en haut pas très facilement praticable, mais malgré cela vous pourrez passer si vous laissez Jésus Christ vous précéder dès que vous Le choisissez comme Guide et que vous Le suivez. Alors la remontée sera facile, parce qu'Il vous aide à porter chaque poids. Je Suis Moi-Même Celui Qui viens à votre rencontre, si vous désirez l'unification avec Moi et la réalisez à travers l'amour et la prière. Moi-même J’attends Mes fils sur ce Pont vers Moi, parce que Mon Amour dure dans l’éternité pour ce que J’ai créé.

Amen

L'École de l'Esprit

B.D. 5102 from 9 avril 1951, taken from Book No. 57

Vous devez réussir l'École de l'Esprit, si vous voulez vous conquérir le droit de séjourner dans le Règne spirituel comme êtres spirituels bienheureux irradiés de Lumière pour l'Eternité, et qui peuvent créer avec puissance et force en harmonie avec Ma Volonté. Cette «École de l'Esprit» est pour vous l'existence terrestre qui pèse sur vous comme un poids insupportablement lourd, mais qui peut produire aussi un haut succès si seulement vous tendez avec la meilleure volonté vers votre perfection spirituelle, si vous ne vous laissez pas écraser par les adversités de la vie, et si vous considérez la vie terrestre non pas comme un but en lui-même, mais comme moyen pour un but. Vous devez toujours vous rappeler que c’est seulement une brève phase durant laquelle vous vivez sur cette Terre dans l'auto-conscience, mais que cette phase est décisive pour l'éternité. Rappelez-vous que dans ce bref temps terrestre il vous est demandé de choisir dans la libre volonté, chose que vous pouvez réussir seulement lorsque vous êtes influencés par les deux côtés et lorsqu’un côté conquiert la victoire sur vous. Il est compréhensible qu’il s’ensuive une lutte, que vous devez mener vous-mêmes en tant qu’hommes. Votre perfectionnement spirituel réside donc seulement dans votre main, mais il est soutenu de toute façon par Moi, même si vous ne le voyez pas. Parce que Je veux vous conquérir, et ne pas vous perdre. Donc vous devez être convaincu que Je forme le destin de chaque homme pour qu'il puisse atteindre son but, le perfectionnement spirituel sur cette Terre, si sa volonté se décide de la manière juste. Et ainsi Je sais aussi quels dangers vous pouvez encourir et il est possible que Je détourne de l'homme de tels dangers, mais il n'est pas exclu que grâce à sa volonté, il puisse arriver à la même chose. Mais son destin de vie est toujours approprié pour produire un perfectionnement le plus haut possible. La vie terrestre est seulement une brève phase dans l'Éternité, et cela même lorsqu’elle porte avec elle un destin très lourd, les souffrances n’équivalent pas à la béatitude que l'homme peut se créer dans la juste utilisation de la volonté. Je ne laisse pas le destin à l’arbitraire ne serait-ce que pour une seule de Mes créatures. J'assiste chacune toujours et constamment, parce que Je veux que l’Ecole de l'Esprit soit un succès, et que l'homme se rappelle toujours qu'il ne se passe rien et que rien n’est permis sans Ma Volonté qui a toujours pour but un succès spirituel, alors il a toujours la possibilité de se mettre en pensées en liaison avec Moi et de se rendre enclin à Ma Volonté, parce qu'ils sont tous des Créations d’un «Père», Qui s’abaisse affectueusement sur Ses fils, dès qu’un léger appel touche Son Oreille, un appel d'aide dans la misère spirituelle ou terrestre. Vous n'êtes pas seul ! Vous avez Quelqu’Un Qui vous aime et veut le meilleur pour vous. Pourquoi ne l’appelez-vous pas et ne Lui présentez-vous pas vos misères ? Ne vous laissez pas pousser par Lui dans la misère terrestre, mais laissez vous pousser vers Moi, elle ne vous écrasera alors plus aussi durement, parce que Je vous aide à porter la croix qui a été chargée sur vous par le destin selon Mon Sage Conseil et Ma Reconnaissance, chose qui vous sert pour le perfectionnement spirituel. La silencieuse reddition à Ma Volonté est ensuite votre choix, celui d’une juste décision de votre volonté, alors vous montrez que vous n'êtes alors plus contre Moi, que vous avez renoncé à toute résistance et que vous M’avez reconnu. Vous avez passé l’examen de l'École de l'Esprit avec succès et votre fin sera légère.

Amen

Dieu parle à travers la bouche d'homme à tous les hommes

B.D. 5103 from 11 avril 1951, taken from Book No. 57

Moi-même Je veux parler au travers de vous aux hommes qui ont besoin de Ma Parole et donc Je vous guide maintenant vers ceux qui vous écoutent et qui de toute façon ont accueilli Mon Discours. Il y en aura seulement peu que vous pourrez instruire, donc seulement peu à qui Je peux Me manifester, même si c’est à travers votre bouche, pour que la Parole d'en haut ne les touche pas d’une manière insolite ; ils sont seulement peu, mais Je les connais et Je frappe à la porte de leur cœur et désire l'accès. Parce que celui qui écoute Ma Parole, M’entend Moi-Même et celui qui laisse agir en lui Ma Parole M’a concédé l'entrée, et maintenant Ma Présence sera pour lui une Bénédiction. Donc vous avez une belle tâche lorsque vous agissez pour Moi en union avec Moi et Mon Royaume. Parce que ce n'est pas vous qui parlez, mais Moi-même parle à travers vous, mais toujours seulement avec votre volonté pour laquelle Je vous bénis, si elle est pour Moi et pour la Libération des âmes errantes. Mais d'abord vous-mêmes vous devez être convaincu de Ma Parole, alors vous devrez par vous-même faire tout ce qui est aussi Ma Volonté, alors vous serez poussés à parler de Moi et de Mon Action sur vous, alors vous voudrez vous communiquer à votre prochain et ensuite vous aurez préparé tout pour que Moi-même puisse maintenant parler par vous. La foi en Moi est nécessaire pour pouvoir parler avec conviction, donc vous-mêmes devez d'abord croire pour l'instant vous employer avec ferveur pour Moi et Ma Doctrine, parce que Je ne peux pas Me manifester à travers un homme mécréant, parce que la moindre résistance rend Ma Force inefficace, donc aucune de vos paroles ne serait un succès auprès de votre prochain si vous-mêmes doutiez de la Vérité de ce qui est présenté. Mais la Force de Mon Esprit vous remplit de sorte que vous croyez. Je peux parler au travers de vous et Je peux de nouveau vous faire sentir la Force de Ma Parole et alors vous êtes de vrais représentants de Mon Évangile, de Ma Doctrine d'amour et elle ne manquera pas son effet sur votre prochain. Vous ne pouvez rien faire tout seul par vous-mêmes, une Force spirituelle doit toujours vous vivifier et vous-même déterminez quelle Force coule à travers vous. Mes représentants, Mes domestiques et Mes disciples du temps de la fin, sont dans la foi et dans le désir de Moi et donc Je peux les combler avec Ma Force et alors ils ne voudront ni ne feront rien d’autre que Ma Volonté. Ils seront des ouvriers forts dans Ma Vigne, vu qu’eux-mêmes se sentent des domestiques de leur Seigneur qu’ils aiment et auquel ils veulent être éternellement fidèles. Maintenant ils exécutent toujours Ma Volonté et tout ce qu'ils font, d’une certaine manière Je l'ai fait Moi-Même. J'agis avec eux et en eux et chaque travail dans Ma Vigne sera béni.

Amen

La Parole de Dieu, le Don de Grâce le plus efficace

B.D. 5104 from 13 avril 1951, taken from Book No. 57

Tous ceux qui désirent Ma Grâce, la recevront et la mesure de Ma Grâce est illimitée, parce que J'aime les hommes et Je veux les aider à atteindre la béatitude. Mais sans Grâce aucun homme ne peut devenir bienheureux. Donc vous devez utiliser tous les moyens qui servent à la réalisation de la Grâce, vous devez demander toute Aide à Moi, bien que vous-mêmes vous puissiez vous conquérir la Grâce à travers un chemin de vie dans l'amour, vous devez toujours vivre sur la Terre d’une manière qui M’est complaisante, pour devenir des aspirants du Trésor de Grâce qui est à la disposition de vous tous, mais pour cela vous devez prier consciemment, autrement elle resterait inefficace en vous. Vous devez invoquer Jésus-Christ, le divin Rédempteur, qui Est d’une certaine manière le Trésorier des Grâces que Lui-Même a conquis pour vous sur la Croix. Vous devez vous rendre compte de votre faiblesse et demander l'Aide pour que vous atteigniez la Hauteur, chose que vous ne pourrez jamais accomplir tout seul. J'aime Mes créatures et Je veux qu'elles vivent, mais Je ne veux pas qu'elles tombent dans la mort. Or la Vie demande la Force et vu qu’il s'agit de la vie de l'âme, à celle-ci il doit être apporté la Force, autrement elle tombe en ruine et se précipite dans la mort spirituelle. Toutefois La Force peut venir seulement de là où elle a son Origine, de Moi, l’éternelle Source d’Ur de Lumière et de Force. Par conséquent vous devez vous tourner vers Moi et Me demander la Force ou bien vous la conquérir au moyen d'actions d'amour, parce qu'avec cela vous vous unissez avec Moi et vous recevez donc directement la Force de Moi, Qui Suis l’Amour Même. Je vous la distribue, Je la donne à chaque demandeur, parce que sa demande est la condition qui lui assure l'afflux infini. Je vous donne la Force directement ou indirectement.

Le Don de Grâce le plus efficace, le Don dont vous pouvez tirer directement la Force, est Ma Parole, d’où provient Ma Force d'Amour et avec cela le Moyen le plus sûr pour arriver en haut. J'ai mis Ma Bénédiction sur cette Parole, et chacun qui l’accepte expérimente le merveilleux Effet de Ma Parole sur lui-même. Vous les hommes vous avez tous besoin de beaucoup de Force et c’est une Grâce particulière qui vous apporte Ma Parole même sans votre volonté de l'accueillir, mais en vous elle peut devenir efficace seulement lorsque vous vous rendez compte de votre état de faiblesse et que dans l'accueil de Ma Parole vous cherchez et espérez de l'Aide. Alors la Parole est devenue pour vous la Donatrice de Force. La Parole est un extraordinaire apport de Grâce parce qu'elle cache en soi une Force inhabituelle que chacun qui écoute attentivement, peut recevoir lorsqu’elle lui est offerte et qu’il l’agite diligemment dans son cœur. Ma Parole est la liaison entre Moi et vous les hommes ; Je descends en bas vers vous, parce qu'avec votre seule force vous ne pouvez pas remonter la pente, parce que le chemin vers Moi est infiniment long tant que vous êtes encore faibles. Mais lorsque Ma Force d'Amour vous assiste, vous pouvez atteindre sans fatigue votre but. Mais celui qui refuse Ma Grâce et avec cela aussi tout ce qui vient d'en haut, la refuse comme signe visible de son incrédulité, il ne peut pas devenir bienheureux, parce que dans sa faiblesse il ne peut pas s'élever du sol sur lequel l'a jeté Mon adversaire lorsqu’il M’a renié. C’est un vrai reniement lorsque Ma Parole n'est pas acceptée comme procédant de Moi, lorsqu’un homme dans son arrogance ne se plie pas devant son Créateur, lorsqu’il ne saisit pas Sa Main miséricordieuse, lorsqu’il croit de ne pas avoir besoin de Son Aide, et donc il ne peut recevoir aucune Grâce et aucune Force. Alors il reste faible et incapable de parcourir le chemin vers le Haut, alors il est gravement chargé avec le péché de l'arrogance qui l'écrase au sol. Il ne peut alors pas être aidé, parce qu'il ne veut pas se laisser aider, parce que sans Ma Grâce personne ne peut devenir bienheureux.

Amen

La liaison du Ciel et de la Terre - l'Amour – la volonté

B.D. 5105 from 16 avril 1951, taken from Book No. 57

Le temps du silence est cassé, le monde de Lumière se révèle, il n'existe plus de frontières que l'homme ne puissent pas dépasser. Le Ciel et la Terre s'unissent et Moi-même Je descends en bas vers les hommes dans la Parole. Il n'existe plus rien de caché, il n'y a aucun gouffre infranchissable. Les hommes peuvent connaître la Vérité dès qu’ils le veulent. Acceptez cette idée, vous les hommes, que Je veux guider la Vérité à vous tous et que Je ne la cache à personne, mais une condition doit être réalisée, c’est que vous cherchiez la Vérité. Donc J’ouvrirai la Source de la Vie toujours là où est visible la faim et la soif pour l'Eau vivante. Mais Je ne forcerai jamais un homme à accepter la gorgée de repos s’il ne la désire pas, même si elle est offerte contre sa volonté. De cela il résulte que Je Suis bien disposé à distribuer, que J’annonce à tous les hommes ce qu’ils doivent faire pour devenir bienheureux, mais cela leur reste seulement offert et il n’est imposé aucune influence ou contrainte pour rendre l'homme de bonne volonté d'accepter, ce qui serait le cas si cela était donné au travers de phénomènes inhabituels, contre nature. Des signes extraordinaires se feront certes toujours remarquer, il se produira bien des choses qui semblent magnifiques pour celui qui croit, parce qu'il observe tout ce qui se produit comme étant lié avec Ma Volonté, mais le mécréant ne voit pas quelque chose d'insolite et Je ne l'influencerai jamais particulièrement, parce que cela n'aurait jamais un effet avantageux sur son âme. Tout ce qui se trouve dans le champ spirituel parcourt un chemin de développement prescrit jusqu'à une certaine marche et à la fin Ma Volonté est efficace sur lui. Mais lorsqu’il a dépassé cette marche, Ma Volonté recule et l'homme peut vouloir et agir librement. Tout ce qui signifie pour lui une contrainte, ce qui changerait obligatoirement sa volonté et ses pensées, Je ne l'approuve pas dès qu’il est procédé humainement sur le prochain, mais de Ma Part la liberté de la volonté est respectée sérieusement. Mais Je bénis tout changement diligent de la volonté, parce qu'il peut mener au but, au Retour du fils au Père dont il s'était éloigné. Et donc Je cherche de fervents serviteurs sur la Terre qui veulent Me soutenir dans le temps de la fin qui est commencé car c’est important pour l'humanité entière. Et leur collaboration consiste dans le fait de porter une Lumière partout dans l'obscurité, c'est-à-dire de répandre la pleine Vérité qui a son Origine en Moi, Qui Suit l'éternelle Vérité. Maintenant la Lumière brille dans beaucoup de lieux, mais là où elle est portée par Mes serviteurs sur la Terre, là doit absolument brûler l’étincelle d'amour qui peut seulement s'allumer dans la Lumière et qui devient une flamme claire, autrement à la Lumière l'accès est barré, autrement elle brille sans effet sur le cœur de l'homme. Seulement un homme capable d'aimer peut rayonner la Lumière et seulement un cœur de bonne volonté pour aimer perçoit l'effet de ces rayons et sa volonté d'aimer devient action, le rayon de Lumière devient toujours plus fort et brille dehors dans l'obscurité. Donc il ne peut exister aucune contrainte dans la diffusion de la Lumière d'Amour, de Mon éternelle Vérité, mais seulement l'amour donne et seulement l'amour reçoit, mais l'amour n'est subordonné à aucune contrainte. Et vu que la Vérité procède de l'Amour, la Vérité ne peut pas trouver l'accès dans la contrainte dans les hommes et donc il est aussi impossible qu’au travers de Ma Volonté soit initiée une action spirituelle qui rendrait non-libre la volonté des hommes, en faisant se dérouler devant les yeux des hommes des choses contraires aux lois de la nature, donc elles doivent être reconnues comme non-naturelles. Mais tant qu’une telle connaissance est incertaine, tant qu’il existe d’autres explications pour les processus insolites, il n'existe aucune contrainte évidente de foi. Bien qu’à travers Ma Volonté il soit constamment donné des indications qui peuvent faire réfléchir et rendre croyants, il ne doit de toute façon jamais être agi sur les hommes dans la contrainte de la part des messagers de Lumière dans le Ciel et sur la Terre. Les messagers d'en haut instruiront les hommes jusqu'au dernier, jusqu'à la fin ils lutteront pour chaque âme, jusqu'à la fin chaque individu aura à sa disposition des Grâces sans limites et Moi-même J’agis jusqu'au dernier jour par Mon Esprit sur les hommes. Mais jusqu'au dernier moment l'homme conserve sa liberté de volonté qui ne doit pas être influencée, bien qu’il soit visible qu'il échouera, parce qu'il abuse de nouveau de la liberté de sa volonté. Mais alors il devra aussi en porter les conséquences selon Mon éternel Ordre, qui est immuable.

Amen

Auto-Libération - Seulement avec Jésus Christ

B.D. 5106 from 18 avril 1951, taken from Book No. 57

Personne ne pourra se racheter avec sa propre force, et malgré cela il dépend uniquement de sa volonté si la vie terrestre apporte définitivement la Libération à un homme de l'état lié qui était la conséquence de la chute d'autrefois de Dieu. La Libération signifie donc la libération du pouvoir de Satan qui séparait les êtres spirituels de Dieu, qui les a faits devenir infortunés et malheureux. Accomplir cette Libération par sa propre force était impossible pour le spirituel qui était autrefois tombé, tant que Jésus Christ n'était pas descendu sur la Terre, pour accomplir cette Œuvre en tant qu’Homme. Il S’est levé comme Adversaire contre Satan et Il l'a vaincu, Sa volonté était si forte qu'Il lui a prêté résistance, qu’Il a porté au développement en lui l'Amour comme une Partie de Dieu dans une mesure qui rendait impuissant l'adversaire de Dieu, parce que l'Amour est la Force de Dieu.

Attiser cet amour est possible à chaque homme, donc chaque homme pourrait aussi se racheter lui-même, s'il le voulait. Mais à cause de sa volonté affaiblie à travers le péché d'autrefois, l'homme est soumis à l'adversaire de Dieu et sa force ne suffit pas pour se libérer de lui, parce que la volonté d'aimer est insuffisante car elle est l’héritage de celui qui il est dépourvu de n'importe quel amour. À travers Jésus Christ cependant l'homme a été mis dans la position d'augmenter sa volonté d'aimer dès qu’il se sert des Grâces de l'Œuvre de Libération, dès qu'il L’a comme Assistant, Lequel est mort pour lui sur la Croix et a payé le prix du rachat avec Son Sang aux adversaires de Dieu pour toutes les âmes. Celui-ci ne peut plus le tenir lié si l'homme veut se libérer. Donc la Libération de l'homme sur la Terre est certes une œuvre de la libre volonté qui devient active dans la juste direction seulement lorsque Jésus Christ est invoqué pour Aider l'humanité. Alors l'homme se rachète lui-même, chose que cependant il ne peut pas faire sans Jésus Christ, parce qu'alors Satan l'a encore en son pouvoir, pouvoir qui a été cassé seulement par Jésus, donc l'homme doit se mettre derrière Lui, pour sortir du pouvoir de Satan. L'auto-libération sans Jésus Christ est une impossibilité, mais avec Lui elle peut être possible, cependant l'homme doit d’abord avoir la volonté de se libérer, autrement même le divin Rédempteur ne peut pas dérouler sur lui l'Œuvre de Libération, bien qu’Il soit mort sur la Croix pour tous les hommes. Mais à aucun homme il n’est refusé de profiter des Grâces conquises par Lui, c’est pourquoi toute l'humanité a aussi une part dans l'Œuvre de Libération du Christ, chose qui cependant ne signifie pas que des hommes soient rachetés contre leur volonté. Dans la libre volonté ils peuvent se donner à Jésus Christ, mais rester aussi fidèles à Satan qui était d’une certaine manière participant dans la Création du spirituel, parce que pour cela il a reçu la Force de Dieu, mais il a utilisé cette Force selon sa volonté et donc il a posé dans les êtres volontairement la résistance contre Dieu, chose dont Jésus Christ veut les racheter à travers Son très grand Amour. L'Œuvre de Libération a été portée pour tous, de toute façon aucun être n’est racheté par contrainte, mais lui-même doit avoir la volonté d'être racheté à travers le Sang de Jésus Christ, autrement l'Œuvre de Libération a été portée en vain pour ces êtres, parce qu'ils reconnaissent encore en Satan leur patron et ils n'ont aucun désir d'échapper à son pouvoir.

Amen

Le Langage de Dieu comme celui d’un Père à Son fils – Paroles d'Amour

B.D. 5107 from 18 avril 1951, taken from Book No. 57

Je Suis près de vous tous, Je Suis si près que vous êtes en mesure de M’entendre si vous écoutez Ma Voix de l'intérieur. Il est compréhensible que Je vous parle de cette façon, comme un Père affectueux parle à Ses fils, simplement, franchement et malgré cela rempli d'Amour, pour que Mes fils aient confiance en Moi, pour qu'ils Me reconnaissent aussi comme un Père Qui aime Ses fils. Et vu que Je veux qu'ils Me comprennent, Mes Paroles résonnent de nouveau dans leurs cœurs de la façon dont un fils peut les saisir, de sorte qu'elles ne puissent pas être mal interprétées et qu'elles rendent heureux le fils. Ma Plénitude d'Amour se manifestera d’une manière entièrement différente lorsque vous pourrez la supporter, mais tant que êtes encore sur la Terre le Son de Ma Parole est adaptée à l'état de votre âme et selon sa capacité d'aimer elle résonne perceptiblement dans le cœur ou bien touche l'esprit comme un souffle mental. Moi-même Je Suis avec vous lorsque vous entendez Ma Voix, Je Suis présent et Je vous parle avec des Paroles d'Amour, de Courage, d'Avertissement et Je vous instruis, parce que vous devez toujours sentir Ma Présence comme un apport de Grâce et de Force. Celui qui désire beaucoup, reçoit aussi beaucoup. Celui qui M’ouvre son cœur désire Mon Amour, à celui-ci il afflue d’une manière illimitée et Mon Amour se manifeste dans la Parole. La Plénitude de Mon Amour se manifeste, la Lumière de Mon Feu d'Amour rayonne dans le cœur de celui qui s’ouvre à Moi et veut M’entendre. Mais la Lumière est Sagesse, et la corne d'abondance de la Sagesse divine est inépuisable et elle offre toujours de nouveaux trésors à celui qui tend ses mains. Mais il vous est toujours offert la richesse spirituelle d’une manière tangible parce que Je veux que vous Me compreniez lorsque Je vous parle. Donc la Lumière brillera partout, Je ne ferai aucune différence dans la distribution de Mes Dons, partout où ceux-ci sont désirés de Moi et où l'amour d'un cœur de fils les demande au Père. Mes fils Me comprendront toujours, autrement ils ne reconnaîtraient pas le Père, Lequel cependant veut être reconnu par eux. Donc Ma Parole est aussi l'Eau vivante qui coule de la Source si claire et limpide que chacun peut se revigorer, parce que chacun y trouve ce qui lui est nécessaire pour le développement de son âme, pour l'Encouragement le Courage, l'Amour et la Sagesse, la Grâce et la Force.

Tant que vous marchez sur la Terre, vous êtes encore des enfants mineurs, auxquels Je peux donner et donnerai, mais seulement lorsqu'ils sont réceptifs pour Ma Parole d'Amour et de Sagesse. Ainsi vous devez toujours seulement vous considérer comme des fils et accueillir avec gratitude tout ce que vous offre le plus fidèle Amour du Père. Vous ne devez pas désirer de la nourriture spirituelle que vous ne pouvez pas encore digérer, du savoir spirituel dont vous n'avez pas encore besoin sur la Terre, vous ne devez pas désirer sonder l’Omnipotence de Mes Œuvres avant d’avoir atteint une maturité spirituelle déterminée qui vous rend capables de contempler spirituellement, vous devez vous contenter avec ce que Je vous donne, ce que Je reconnais pour vous comme étant une bénédiction et ce que Mon Amour tient prêt pour les fils qui ont établi le juste rapport avec Moi et qui, avec cela, permettent la Présence de Moi Même. Vous devez demander en tant que fils et recevoir reconnaissants les Dons que Mon Amour Paternel distribuent autant de fois que vous les désirez.

Amen

La Preuve pour la Parole de Dieu : Amour - Sagesse – Omnipotence

B.D. 5108 from 20 avril 1951, taken from Book No. 57

Il doit être reconnu comme étant Ma Parole seulement ce qui témoigne de Mon Amour, de Ma Sagesse et de Mon Omnipotence. Parce que dans le dernier temps beaucoup de discours seront présentés comme étant Ma Parole, vu que Mon adversaire est constamment actif pour causer la confusion parmi les hommes qu'il peut atteindre plus facilement à travers la déformation de Ma Parole, parce qu’avec cela il empêche les hommes de Me reconnaître Moi-Même et par conséquent de s'approcher de Moi dans l'amour et de chercher la liaison avec Moi. On n'aspire jamais à un Être dont l'Amour, la Sagesse et l'Omnipotence sont mis en doute ; mais vu que Je veux que vous Me désiriez, Moi-même Je dois Me révéler aux hommes. Je dois Me donner à reconnaître comme un Père et Créateur outre mesure aimable, sage et tout-puissant, pour conquérir aussi votre amour qui nous unit dans l’éternité. Tout ce qui maintenant vous montre Mon Être, tout patrimoine mental qui a pour contenu Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Omnipotence, vous pouvez le considérer comme procédé de Moi, vous pouvez croire que ce sont des Révélations de Ma Part, que Je fais arriver aux hommes pour les conquérir dans l’éternité pour Moi. Mais des enseignements de foi qui font douter ne serait-ce qu’un tant soit peu de Mon Amour, de Ma Sagesse ou bien de Mon Omnipotence, ne sont jamais et encore jamais procédés de Moi et de Ma Volonté de les annoncer aux hommes. Par de tels enseignements Mon adversaire se manifeste pour repousser la Vérité et guider les hommes dans des pensées erronées. Je Suis un Dieu d'Amour et Je ne pourrais jamais et encore jamais donner aux hommes des lois sous la menace de punitions éternelles. Je ne pourrais jamais les attirer à Moi par la peur, parce qu'un Père affectueux veut conquérir l'amour de ses fils, mais pas leur soumission sur la base de la peur. Chaque enseignement où manque la Sagesse divine, est erroné et il ne contribue pas à faire éclater l'amour dans l'homme, parce que seulement Quelque chose d’extrêmement parfait peut Être reconnu en tant qu’Être divin, seulement Quelque chose d’extrêmement parfait peut être le But de la tendance spirituelle, un Être qui n'a ni commencement ni fin et qui donc inspire des pensées à l'homme même au-delà de la mort. Et si vous les hommes examinez le patrimoine spirituel sur sa Vérité, alors demandez-vous sérieusement si dans cela vous pouvez reconnaître l'Amour, la Sagesse et l'Omnipotence de Dieu et accepter tranquillement ce qui vous le montre, parce que Je veux que vous Me reconnaissiez, et Je Me présenterai toujours à vous qui êtes en mesure de M'aimer, mais vous ne devez pas Me craindre. Mais si Je suis présenté comme un Juge irascible et qui punit, alors ce ne sont pas des Révélations de Ma Part, elles sont insinuées par quelqu’un qui est ennemi de Vérité, qui combat avec astuce et violence, qui ne combat pas à visage découvert, mais avec un masque, pour qu'il ne soit pas reconnu et à ses paroles il ne doit pas être donné foi. Seulement un Être que vous pouvez aimer du plus profond du cœur, Est votre Dieu et Père de l'Éternité. Aspirez à Celui-ci, et vous reconnaîtrez aussi toujours Ses Révélations qui augmenteront toujours votre amour pour Lui, parce que le Père Lui-Même vous attire à Lui.

Amen

Amour - Sagesse - Omnipotence, signes de reconnaissance pour les Révélations

B.D. 5109 from 21 avril 1951, taken from Book No. 57

Vous devez percevoir Mon Amour, vous devez reconnaître Ma Sagesse et expérimenter le témoignage de Ma Puissance et de Ma Force, pour que vous croyiez que l'éternelle Divinité Même se révèle à vous par l'esprit. Rien n’est sans signification dans ce que vous expérimentez, dans ce qui se passe autour de vous et qui se déroule en vous. Et si vous êtes une fois initiés dans les Mystères de Mon Plan de Création et de Salut, alors il vous est aussi facile de reconnaître dans chaque événement Ma Main, ainsi que Ma Conduite visible, parce qu'alors vous savez aussi que Mon Amour ne laisse rien de non-entrepris pour tourner vos cœurs vers Moi, et que tout, même la souffrance la plus grave, est seulement une Manifestation de Mon Amour qui veut vous conquérir dans l’éternité. Si un jour vous regardez en arrière vers votre vie terrestre, alors vous verrez aussi avec évidence Ma Sagesse, parce qu'alors vous reconnaitrez la liaison de chaque événement avec le processus de mûrissement de votre âme et rien ne vous apparaîtra plus comme arbitraire, mais tout sera reconnu par vous comme ayant pour but de vous apporter le salut et de procurer votre mûrissement. Alors Ma Force et Ma Puissance vous deviendront évidentes si maintenant vous vous occupez du cours de votre vie qui vous semblait souvent insupportable et qui est de nouveau devenu supportable au travers des circonstances que vous les hommes sur la Terre considériez comme dues au hasard ou à votre propre volonté, alors qu’elles étaient guidés par Ma Volonté, pour vous aider à monter en haut. Tous les hommes pourraient expérimenter sur eux-mêmes Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Action dans l'Omnipotence et en témoigner, si seulement ils étaient diligents dans la foi, parce que Je mène tout selon Ma Volonté et il ne peut rien se passer sans Ma Volonté ou Ma Concession. Et dans cela Mon Amour et Ma Sagesse sont toujours déterminants, l’homme doit seulement croire aussi longtemps que l'homme lui-même ne se subordonne pas librement et consciemment à Ma Conduite. Alors il recevra une preuve que tout est à sa Disposition et que cela ne relève pas du hasard, et il en trouvera en lui-même la preuve, parce qu'un homme qui se subordonne consciemment à Moi, voit et sent ce que d'autres ne perçoivent pas. Et donc maintenant il peut aussi parler avec conviction de Mon Amour, de Ma Sagesse et de Mon Omnipotence. Il peut le faire, parce qu'il en a la preuve, parce que le destin de sa vie lui fait toujours de nouveau reconnaître Moi dans Mon Entité et donc il se donne inconditionnellement à Moi, parce qu'il M'aime. Et Je récompense son dévouement pour Moi avec Ma Force d'Amour, qui maintenant coule à travers lui. J'agis en lui par l'esprit. Je Me révèle à chacun qui croit dans Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Omnipotence et qui donc ne doute plus que l'éternelle Divinité se révèle à Ses créatures. Chaque Révélation de Moi-Même est aussi un témoignage de Mon Amour, de Ma Sagesse et de Mon Omnipotence, parce que Mon Action et Mon Règne se manifeste de sorte qu’ils fassent toujours reconnaître Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Omnipotence. Lorsque Je Me révèle aux hommes, alors Je leur donne une explication ouverte sur Mon Action et Mon Règne comme sur les processus qui expliquent le motif et le but final de chaque Œuvre de Création, et Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Omnipotence deviennent avec cela si évidents qu’il ne peut plus exister aucun doute, que la foi n'est maintenant pas seulement foi mais qu’elle est devenue conviction, que l'homme est maintenant arrivé à la connaissance de Moi-Même, dès que lui-même permet que Je Me révèle à lui.

Amen

Très forte tempête – le sommeil de mort – les puissances de la nature

B.D. 5110 from 22 avril 1951, taken from Book No. 57

Il doit passer une très forte tempête sur les hommes, pour réveiller leur âme de leur sommeil de mort, avant que la dernière tempête destructive survienne sur la Terre. Ce sera Bien pour ceux qui se réveillent et parcourent encore la voie avec ferveur, ce sera bien pour ceux qui Me reconnaissent Moi-Même dans la tempête et qui se plient volontairement à Moi, parce qu'ils ne seront pas cassés, mais ils se redresseront de nouveau et tendront vers le Haut. Auparavant Je caresserai encore tous les dormeurs avec Ma Main suave et Je chercherai à les déranger, mais s’ils ne s'occupent pas de Mon doux Toucher alors ils devront être effrayé, Je devrai les reprendre durement, si Je veux empêcher qu'ils soient éternellement perdus, que leur sommeil se transforme en mort et que soit impossible un salut à la Vie. Je M’efforce continuellement d'ébranler les hommes de la léthargie de leur esprit, et là où Je ne suis pas écouté, Je frappe plus fort, Je Me fais remarquer à travers la souffrance et la misère, en venant près d’eux à travers Mes messagers. Je veux seulement qu'ils réfléchissent sur eux-mêmes, sur leur fin et leur destination, pour qu'ils se rendent compte de façon vivante, qu’eux-mêmes ont une tâche à accomplir pendant leur vie terrestre. Déjà seulement la pensée à celle-ci les fait devenir actifs, parce qu'ils peuvent déterminer leur volonté à commencer le travail sur l'âme, dès qu'ils ont reconnu que cela est leur vraie tâche terrestre. Ils doivent seulement se réveiller et regarder autour d’eux avec clairvoyance pour découvrir partout erreurs et manques, et mettre la main pour les éliminer. Mais dès que se lèvera l'énorme tempête sur la Terre, elle réveillera même le dormeur le plus ivre, et il commencera par regarder autour de lui pourquoi il a été dérangé de son sommeil. Il ne lui restera alors plus beaucoup de temps pour son travail, surtout s'il est en retard. Mais les signes seront très clairs pour le stimuler encore à la foi, s'il n’est pas entièrement éloigné de Moi. Je ne veux pas sa destruction, Je veux seulement son salut, mais celui qui ne veut pas se laisser sauver s'expose à la destruction, chose qui arrivera ensuite à cause de sa faute. Auparavant Mes messagers d'amour appelleront avec une voix limpide les dormeurs : préparez-vous à la Venue du Seigneur, ouvrez-Lui les portes de votre cœur et faites-Le entrer, demandez-Lui la Force et la Grâce, pour qu'Il ait Pitié de vous, et ouvrez-vous à l'Afflux de Son Esprit. Mais seulement peu suivent les conseils de Mes messagers, seulement peu prennent au sérieux leurs paroles et M’attendent ainsi que la fin ; seulement peu M’écoutent, lorsque Moi-même Je leur parle au travers de ces messagers. Mais ces peu reconnaitront les signaux de la tempête et ils se prépareront en M’invoquant comme leur Père pour leur Protection et leur Bouclier dans la misère qui arrive, en se recommandant à Moi et à Ma Grâce et maintenant ils peuvent être sans préoccupation que Je ne les oublierai pas. Mais les dormeurs seront effrayés et craindront, vu qu’ils seront exposés sans protection aux puissances de la nature, au travers desquelles Moi-même Je Me manifesterai. Et Ma Voix résonnera forte et menaçante et tous les hommes ouvriront leurs oreilles, elle leur indiquera la fin prochaine qui est prédite comme l'événement de la nature qui arrive et qui se manifestera lorsque le temps sera arrivé.

Amen

Le rapport filial - l'amour - l'humilité – la juste prière

B.D. 5111 from 23 avril 1951, taken from Book No. 57

Le rapport que vous avez avec le Père céleste détermine le développement spirituel qui dépend de l'apport de Grâce et de Force, et donc aussi de votre demande de celles-ci. Un rapport confiant d’un fils envers le Père incite le fils à demander les Dons de Grâce et il est toujours pourvu richement, tandis qu'un homme qui est dans un rapport étranger envers Dieu, ne lui demande pas l'apport de Grâces et sans elles il peut difficilement mûrir. Le rapport d'un fils envers le Père est un état d'amour, qui inclut en lui une très pleine confiance, qu’un bon Père ne décevra jamais. Mais l'amour pour le Père exclut toute arrogance, le fils s'approche dans l'humilité du Père et avec cela il obtient de Lui immensément beaucoup. L’Amour du Père pour Ses fils veut continuellement donner et prodigue même des Dons là où ils ne sont pas demandés. Malgré cela les Dons de Grâce sont efficaces seulement, lorsqu’ils sont désirés en connaissance de cause et un désir conscient sera toujours la conséquence d'un juste rapport filial, qui assure à l'homme la réalisation, parce que Dieu Est l'éternel Amour Même. L'homme ne peut jamais conquérir tout seul le degré de maturité qui est l’objectif et le but de sa vie terrestre, parce qu'initialement il est encore rebelle à Dieu et à cause de l’influence de l'adversaire de Dieu il lui manque la connaissance de l'Amour de Dieu. Dès qu'il croit en général en Dieu, dans un Etre Supérieur Qui l'a créé et qu’il se donne confiant à cet Être, Dieu récompense sa confiance et Il Se fait reconnaître à lui comme un Père affectueux, pour conquérir le fils pour l’éternité. Et maintenant il dépend de la libre volonté de l'homme de prier le Père reconnu pour Son Assistance. Alors il est déjà entré dans le juste rapport envers Lui, parce que la demande tournée vers Lui témoigne de son humilité et lui assure aussi l'apport de Grâce dans une très pleine mesure. Et maintenant avec l'Aide de Dieu il peut monter en haut, parce que l'Amour de Dieu l'attire et ne le laisse plus tomber dans l’éternité.

Amen

Le degré d'amour - la constante augmentation de la Béatitude - Dieu Est insondable

B.D. 5112 from 24 avril 1951, taken from Book No. 57

Chaque don d'amour M’est agréable, parce que J'évalue le degré de l'amour qui vous fait penser et agir, comme il ne peut pas être autrement, parce que Moi en tant que l'éternel Amour Même, Je suis attiré par chaque manifestation d'amour, que ce soit pour Moi ou pour le prochain. Et ainsi l'unification peut avoir lieu seulement dans l'amour, l'intime liaison qui est éternellement indissoluble. Ce qui s'est une fois uni avec l'éternel Amour dans la libre volonté, ne peut éternellement plus se séparer de Lui et il ne le veut même pas, parce que c’est l'état le plus bienheureux que l'être créé par Moi peut atteindre. Mais des accroissements de la Béatitude peuvent toujours être visés, plus le degré d'amour monte haut, plus l'être s'approche de Moi, auquel il aspire continuellement. Je ne M’éloigne plus de Mes fils dans l’éternité et Je reste de toute façon constamment le But de leur tendance qui est de s'approcher de Moi, parce que même cela fait partie de la Béatitude illimitée que de désirer ardemment et de trouver la satisfaction constante de la nostalgie. Et ainsi Je Suis apparemment impossible à atteindre, c’est un état que vous les hommes sur la Terre ne comprenez pas encore, comme quoi la constante nostalgie et la constante satisfaction ne trouve jamais de fin. Mais tout le limité reste imparfait, toutefois Je Suis l'Être le plus parfait et donc Je dois aussi Être éternellement insondable, ainsi que le But éternel des êtres que Je veux rendre heureux. Et cette Béatitude ne trouve éternellement pas de fin.

Amen

La Bénédiction de l'amour – le but de l'homme

B.D. 5113 from 25 avril 1951, taken from Book No. 57

Vous ne pouvez pas vous développer vers le Haut, si vous ne prenez pas soin de l'amour, si vous ne changez pas votre être qui, au début de l'incorporation, connaît seulement l'amour de soi, qui doit être changé dans l'amour désintéressé pour le prochain. Chaque œuvre d'amour pour le prochain est un pas vers le Haut, mais sans amour vous marchez toujours sur la même marche, et vous êtes même en danger de retomber à travers des actions contraires à l'amour, à travers des actions de haine et de désamour. Votre but est en haut et donc vous devez tendre à atteindre ce but, à travers une vie d’amour vous devez abandonner l’abîme et chercher à arriver dans des sphères où afflue la Lumière d'en haut, où maintenant vous reconnaissez clairement la voie que vous devez parcourir pour devenir bienheureux. Seulement l'amour peut vous apporter la Lumière, seulement l'amour vous met dans l'état de connaissance, seulement l'amour vous rend voyant, de sorte que vous ne puissiez plus manquer la voie. Mais sans amour vous êtes des aveugles en esprit et l'obscurité ne vous fait pas trouver la voie que vous ne pouvez pas parcourir sans amour, parce qu'elle mène en haut, mais sans lui vous aimez l'abîme. Il ne peut vous être donné aucun autre conseil que celui de vous exercer dans l'amour désintéressé pour le prochain, parce que tout procède de l'amour, une foi vivante et la reconnaissance de façon très lumineuse de la Vérité, qui vous pousse à tendre avec toujours plus de ferveur, parce qu'elle vous indique la Lumière éternelle qui est désirable. Rien d’autre ne peut remplacer l'amour. Toutes les bonnes actions que vous déroulez sans amour, que vous exécutez pour un but qui doit seulement vous élever devant les yeux du prochain, sont inutiles pour l'Éternité, elles ne vous font pas avancer d'un seul pas vers le Haut, elles sont faites seulement pour le monde et elles trouveront leurs récompense dans le monde. Mais le vrai amour rend immortelles les bonnes œuvres, elles continuent à vivre et elles vous suivent dans l'Éternité, parce qu'une vraie œuvre d'amour est déjà une unification avec Dieu, Lequel en soi Est l'Amour et donc Il agit avec vous lorsque vous êtes actifs dans l'amour. De vraies œuvres d'amour sont des pierres d'édification pour l'Éternité, elles sont les marches de l'échelle vers le Haut, vers l'éternel bonheur bienheureux. Donc ne soyez pas inactifs sur la Terre et rassemblez-vous une richesse spirituelle avec des œuvres d'amour, des trésors qui vous suivront dans l'Éternité, parce que seulement l'amour peut faire de sorte que l'âme se crée un sort heureux et bienheureux dans l'Éternité. Seulement l'amour porte l'âme au mûrissement, et seulement par l'amour le but d'un homme sur la Terre peut être accompli, pour qu’il change totalement son être et s’adapte à l'Être d’Ur de Dieu, pour qu’il atteigne le but déjà sur la Terre, l'unification avec Dieu, pour être maintenant outre mesure heureux, bienheureux, puissant et lumineux dans l’éternité.

Amen

«Je suis venu chez les Miens, et les Miens ne M’ont pas accueilli ....»

B.D. 5114 from 25 avril 1951, taken from Book No. 57

Je suis venu chez les Miens, et ils ne M’ont pas accueilli, ils ne M’ont pas reconnu. Je suis reconnu seulement rarement des hommes, lorsque Je Me mets sur leur chemin, et donc ils n'acceptent pas Mon Don comme Cadeau divin, ou bien ils s’en occupent seulement peu. Mais Je veux être reconnu des hommes, pour qu'ils évaluent à juste titre Mon Don de Grâce et qu’ils l'emploient pour le bien de leur âme. Combien de fois Je frappe en vain, mais la porte de leur cœur reste fermée à Celui Qui leur apporte le meilleur, Qui leur offre un Cadeau qui a une inestimable valeur. Ils ne Me concèdent pas l'accès, ils ne veulent pas M’écouter, et donc ils refusent la Chose la plus précieuse, bien qu’ils en aient d'urgence besoin. Je suis venu chez les Miens, et les Miens ne M’ont pas accueilli, parce qu'ils ne M’ont pas reconnu. Beaucoup veulent faire partie des Miens, ils croient appartenir à Mon Église et ils ne reconnaissent pas Ma Voix, lorsque Je veux les rassembler comme le Bon Berger et que Je les attire et les appelle. Ils ne reconnaissent pas Ma Voix et ils restent loin de Moi. Mais Mes moutons reconnaissent la Voix de leur Berger, parce que ce sont des Paroles d'Amour que Je guide aux Miens d'en haut, à ceux qui ouvrent leur cœur et Me font entrer, dès que Je demande l'accès. Ils sont seulement peu qui Me reconnaissent, bien que tous en aient la faculté, s’ils étaient de bonne volonté pour chercher leur Père de l'Éternité, parce que Je Me ferais trouver par eux. Mais le désir pour Moi est trop faible, donc ils n'entendent pas Ma Parole, la preuve de Moi-Même et le signe visible de Mon Amour pour les hommes. Et lorsqu’elle leur est apportée par le prochain, il manque de foi et donc aussi de compréhension pour Mon Amour et pour Ma Grâce qui leur tournent un moyen pour arriver au but sur la Terre, à l'unification avec Moi par l'amour. Pour les Miens tout est facilement compréhensible, ils Me poussent à leur parler et évaluent ce qu’ils ont reçu selon Ma volonté. D'eux Je peux M’approcher et Me faire reconnaître, et ils ne doutent plus de Moi, Ils M’accueilleront toujours dans la demeure de leur cœur et écouteront directement Ma Parole. Et ils comprendront Ma Parole dans le cœur et ils deviendront actifs. Et ils comprendront aussi Ma Parole prononcée sur la Terre, comme quoi Mon Règne n'est pas de ce monde. Parce que maintenant ils reconnaissent le Règne de Dieu, ils reconnaissent le Père, Lequel veut venir chez les Siens mais Il n'est pas reconnu des hommes, parce qu'ils marchent sans amour. Mais celui qui est actif selon Ma Parole, a en lui l'amour et cela lui permet de Me reconnaître, il suit Mon Appel parce qu'il M’a reconnu.

Amen

La lutte contre la foi – l'accomplissement des Promesses

B.D. 5115 from 26 avril 1951, taken from Book No. 57

Vous devrez vous affirmer dans vos rapports avec le monde qui se mettra contre vous et vous persécutera. Alors le temps de la lutte que Je vous ai annoncé et qui introduit aussi la dernière phase avant la fin est commencé. De la part du monde vous ne recevrez aucune aide, parce que ceux qui voudraient vous aider sont trop faibles, mais ils sont d’autant plus forts contre vous. Malgré cela vous avez une Protection, sur laquelle vous pouvez vous confier, parce que Moi-même Je suis avec vous et Je vous donne la Force de ne pas lâcher la lutte la plus difficile. Seulement celui qui M’invoque, expérimentera Ma Présence, parce que Je n'abandonne pas les Miens. Je permets certes que les hommes se confrontent en combattant, parce que cette dernière lutte contre la foi doit être évidente, parce qu'elle doit diviser les esprits, parce que doit avoir lieu une séparation entre ceux qui M’appartiennent et ceux qui appartiennent à Mon adversaire. Même ces derniers qui, jusqu'à présent, ont craint une affirmation ouverte à cause de la faiblesse de leur foi ou par peur doivent encore se décider. Ceux-ci doivent maintenant s'affirmer dans la force de foi des Miens s'ils ne veulent pas tomber totalement pour des avantages terrestres que les Miens doivent abandonner dans l’intérêt de leur foi. Ce sera une décision qui concerne seulement la vie de l'âme de l'individu, mais cette décision est très significative, parce que la décision a aussi un effet sur la vie terrestre et donc beaucoup d'hommes failliront. Parce que celui qui évalue encore trop haut le monde, qui aime la vie terrestre, qui offre encore trop de considération au bien-être corporel, pourra difficilement résister, parce que de lui il sera exigé tout, s'il ne veut pas renoncer à la foi en Moi et en Mon Œuvre de Libération. Beaucoup abandonneront la foi, parce qu'ils doivent se confesser ouvertement pour Moi. Mais celui qui a la Vérité, qui est avancé dans la connaissance, qui, à travers une vie d'amour, a aussi Ma Force en lui, Me restera fidèle jusqu’a la fin, il Me confessera librement et courageusement, il parlera pour Moi et sera encore en mesure de convaincre ceux qui sont faibles dans la foi, mais de bonne volonté. Et malgré la plus grande affliction terrestre de la part de ses ennemis il ne sentira pas la misère parce que Je l'assisterai et le pourvoirai avec tout ce qui est nécessaire pour le corps et pour l'âme. Celui qui se confie pleinement à Moi, à lui les dispositions de l'ennemi ne pourront rien lui faire, parce que ce qu'il lui est enlevé par elles, Je le lui rends sous une autre forme, mais toujours de sorte qu’il vive tant que J’ai encore besoin de lui sur cette Terre. Et Mon petit groupe devra encore donner témoignage jusqu'à la fin du Règne de Dieu et de Son Pouvoir, et Mes Promesses devront se réaliser, parce qu'une forte foi peut tout et aux Miens il sera donné ce qu’ils demandent dans cette foi. La lutte sera dure, mais de toute façon elle sera dépassée par les Miens, parce que ceux-ci ont à leur coté un Chef de guerre qui vaincra chaque ennemi et celui qui appartient à Son Camp en sortira victorieux et il ne devra plus craindre aucun ennemi, lorsque sera venue la fin, le Jour du Jugement, qui séparera définitivement le juste de l'injuste, le bien du mal, les Miens des disciples de Satan, le Jour où il sera donné à chacun selon ses œuvres.

Amen

La Parole de Dieu Est Vérité – la foi vivante reconnaît la Voix du Père

B.D. 5116 from 27 avril 1951, taken from Book No. 57

Ma Parole est guidée sur la Terre dans toute sa pureté. Vous les hommes vous ne vous rendez pas compte de ce que vous recevez, parce que vous êtes indifférents face à la Vérité et vous ne savez pas que vous devez absolument accepter la Vérité pour pouvoir devenir bienheureux. Il vous arrive beaucoup de savoir de l'extérieur pour lequel vous n'avez aucune certitude que ce soit la Vérité. Ainsi vous êtes totalement dans l'ignorance sur ce que maintenant vous devez accepter comme Vérité et d'autre part vous vous rendez compte que vous devez vous fournir une explication et que vous-mêmes pouvez décider de rester loin ou proche de la Vérité. Vous pouvez la trouver, mais vous ne la cherchez pas et donc vous perdez l’opportunité du grand Miracle qui est que votre Père et Créateur de l'Éternité agit sur vous, que vous entendez Sa Parole directement d'en haut et que donc il vous est transmis la très pure Vérité d'en haut, qui vous fournit l'Éclaircissement sur tout ce qui vous est obscur. C’est un Acte de la plus grande Miséricorde pour vous les hommes, parce que votre indifférence face à la Vérité vous rend inutile cet apport de Grâce, malgré cela Je déverse Mon Esprit sur le peu d'hommes adonnés à Moi, pour apporter près de vous tous la Vérité dont vous avez d'urgence besoin pour devenir bienheureux. Il a été créé une liaison du Règne spirituel vers celui terrestre et donc les hommes doivent se préparer spirituellement pour saisir les Dons transmis et les laisser agir, ils doivent laisser le monde de coté tant qu’ils sont touchés par le Courant spirituel, pour sentir son effet, autrement ils passent avec indifférence au-delà du patrimoine spirituel des Cieux et ils ne reconnaissent pas sa valeur. La Vérité vient à vous et vous ne vous en occupez pas. Je Suis Moi-Même La Vérité et ainsi Je viens à votre rencontre dans la Parole d'en haut et Je veux être accueilli par vous. Mais combien de fois vous M’indiquez la porte, vous la tenez fermée et vous ne Me concédez pas l'entrée et cela se passe toujours lorsque Ma Parole vous est apportée et que vous la refusez, lorsque la Vérité vous est guidée et que vous préférez le monde et à cause de lui vous ne vous intéressez pas à Moi, à ce que vous offrent Mon Amour et Ma Grâce. Vous avez certes l'excuse de ne pas savoir si c’est la Vérité, mais vous ne vous efforcez pas de l’examiner, autrement vous reconnaîtriez très bien, quelle Plénitude de Sagesse vous est donnée, et que celle-ci peut seulement procéder d'un Donateur, Qui Est en Lui-même sage et cherche à vous introduire avec Amour dans l'éternelle Vérité. Vous ne cherchez pas et donc vous ne pouvez pas trouver, parce que dès que vous Me cherchez, Je Me laisse trouver et Moi-même Je ne vous offrirai rien d’autre que la Vérité. L'indifférence vis-à-vis de la Vérité s'étend ensuite aussi à Moi et vous les hommes qui dites croire en Moi, vous ne dites pas la Vérité, si en même temps vous refusez Ma Parole qui procède de Moi, parce que si vous croyiez en Moi vivement, vous reconnaitriez Ma Voix et accepteriez avec joie Ma Parole, parce qu'elle témoigne de Moi et est seulement encore une fortification de votre foi. Celui qui croit en Moi, cherche aussi à Me sonder et les Paroles d'en haut sonnent en lui comme une affectueuse Promesse et une Confirmation de Moi-Même. Mais seulement peu Me cherchent et Me trouveront, parce que les hommes du monde sont aveugles et sourds et le Rayon de Lumière de Ma Parole ne pénètre pas dans leurs yeux et leurs oreilles, et donc l'humanité marche dans l'obscurité, et seulement rarement des Lumières peuvent frétiller et éclairer l'ambiance, mais celui qui préfère la nuit, fuit la Lumière et restera éternellement dans l'obscurité.

Amen

La Justice de Dieu - la Longanimité – la Miséricorde

B.D. 5117 from 28 avril 1951, taken from Book No. 57

Je Suis un Dieu bon et juste et Je laisse de toute façon briller Mon Soleil sur les justes et sur les injustes, sur les bons et les mauvais, parce que Je veux changer le mal en Bien, mais ne pas le ruiner. Je Suis un Dieu d'Amour et l'Amour conserve, mais il ne détruit pas. Je Suis un Dieu de Sagesse et J’ai formé Mes créatures, pour qu'elles doivent subsister dans l’éternité, pour qu'elles ne soient pas périssables. Mais subsister en Force et en Lumière suppose un état qui correspond à Mon Être Primordial, donc qui peut être appelé dans une certaine mesure parfait. Et Je cherche à vous mettre dans cet état, mais dans l'observance de la libre volonté, tant que l'homme demeure sur la Terre. Et donc dans ce temps Je vous laisse entrer dans l'enceinte de Lumière de Mon Soleil, dans la Radiation de Grâce de Mon Royaume, en vous laissant de toute façon libre de vouloir y demeurer et de vous perfectionner ou bien si vous préférez fuir dans les ombres et ensuite même rester imparfait et entrer imparfaits dans le Règne de l'au-delà. Les justes et les injustes sont touchés par Mon Soleil de Grâce et pour cela ils doivent seulement vouloir pour devenir bienheureux. Mais tant que le mal n’est pas changé en Bien, Je ne peux pas l’accueillir dans Mon Royaume, parce que là il disparaîtrait, parce que tout l'impur est consommé dans l'ardeur d'Amour des êtres du Règne de la Lumière qui peut recevoir seulement du spirituel devenu parfait. Donc Ma Justice et Ma Patience seront aussi compréhensibles par quelqu’un qui met en doute Ma Justice. Mais cette dernière n'est pas exclue. Un jour elle survient, mais seulement pour rétablir de nouveau l'Ordre divin qui peut être inversé seulement jusqu'à un certain degré, pour ne pas avoir d'effet illégitime. Alors Ma Longanimité, Ma Patience et Ma Miséricorde reculent mais elles ne sont pas exclues, parce que même cet Acte de Justice est un Acte de Miséricorde, pour empêcher une inversion totale dans le contraire, pour ne pas faire tomber la substance animique dans l'abîme le plus profond, d’où toute remontée vers le Haut est presque impossible. Tant que les hommes demeurent sur la Terre, ils transgressent souvent l'Ordre divin sans expérimenter une punition immédiate qui correspond à Ma Justice. Mais l'homme a la libre volonté, et chaque ajustement immédiat de son action injuste casserait la libre volonté, vu que la peur de la punition le rendrait non-libre et donc il ne se déroulerait aucun développement vers le Haut de l'intérieur. Donc Ma Justice sur la Terre n'est pas très évidente, toutefois Elle M’est propre dans un très haut degré, parce que chaque transgression doit trouver son expiation, parce que c’est une Loi de l'Ordre qui ne peut pas être inversée. Mais même la punition la plus âpre de Ma Part est de nouveau une preuve de Mon Amour, vu qu’elle est en même temps un moyen d’éducation avec lequel l'être doit finalement arriver à la perfection qui est le premier et le dernier but de tout ce qui est procédé de Moi, à travers Ma Force et Mon Amour. Et tout atteindra un jour ce but même s’il se passe des Éternités, un jour tout le créé deviendra bienheureux.

Amen

L'acceptation de la Parole divine sans contrainte – la libre volonté

B.D. 5118 from 29 avril 1951, taken from Book No. 57

Mon Esprit Est éternellement le Même, Ma Parole ne change jamais et Ma Volonté correspond toujours à la Loi de l'Ordre éternel. Et ainsi ce que Mon Esprit vous révèle par la Parole sera toujours éternellement juste. Mon Amour de Père Est aussi toujours le Même et il embrasse tous Ses fils, et en tant que Ses fils on peut compter tous ceux qui désirent dans le cœur venir à Moi et qui s’efforcent de s'acquitter de Ma Volonté. Que maintenant chaque fils Me perçoive plus ou moins différemment, dépend du degré de son amour pour Moi, qui naturellement peut augmenter sans fin, mais qui est aussi peu développé dans certains fils qui Me désirent. Malgré cela ils sont sous Ma Protection dès qu’ils se sont une fois déclarés volontairement pour Moi. Et pour cela il doit à nouveau vous être garanti Mon très grand Amour, pour que Je ne laisse pas sans défense un être qui tend vers Moi, même lorsqu’il se laisse aller à Mon adversaire. Et donc déjà sa volonté toute seule tournée vers Moi est une certitude que cet être deviendra un jour Mien, parce qu'il M’appartient déjà dès l'instant où il s’est volontairement déclaré pour Moi. Dans le but de purification et de fortification de sa volonté, l’être en tant qu’homme est souvent mis à l'épreuve, parce que seulement à travers la réflexion l'homme peut arriver à la Vérité, c'est-à-dire qu’il la désire et ensuite il peut alors en être pourvu. Parce que tant qu'il ne possède pas encore la Vérité, il existe le danger d'une fausse présentation de Moi, et celle-ci doit d'abord être éliminée, pour faire éclater à une plus grande ardeur l'amour pour Moi, afin qu'ensuite il soit la force de poussée pour le perfectionnement ultérieur. Mais la Vérité ne peut pas être donnée à l'homme sans qu’il la désire et elle est désirée seulement lorsque l'homme perçoit la non-clarté comme accablante et inquiétante, lorsqu’il est dans l’ombre, alors il désire la Lumière et lorsque celle-ci lui est donnée, alors il lui est guidé le savoir selon la Vérité, et celui-ci l'aide au perfectionnement.

Mon Amour guide ensemble les fils qui Me désirent, il les rassemble de sorte qu’ils s’instruisent réciproquement et s’aident à trouver la Vérité. Il vous guide la Vérité d'en haut, en vous laissant à vous-mêmes le soin de l'accepter, pour que maintenant vous laissiez de nouveau devenir vivante l'activité mentale, parce que chacun doit travailler sur lui-même, s'il veut arriver à une maturité supérieure. Cette activité mentale a souvent des effets différents, elle peut même mener à un refus lorsque Mon adversaire s’inclut et conquiert l’influence sur un homme pour n'importe quel motif que l'homme lui a lui-même donné. Mon adversaire ne le conquerra pas parce qu'il tend vers Moi, et Je ne le laisse pas tomber. Mais il peut encore parcourir des voies erronées, tant qu’il n'arrive pas de nouveau sur la voie droite. Maintenant il mûrit d’une autre manière, mais il atteindra de toute façon son but. Parce que Je laisse à l'homme la libre volonté et Je ne le force pas à accepter la Parole guidée à la Terre en tant que Ma Parole. Il ne M’est pas apostat, mais seulement d'esprit arrogant envers son prochain, ce qui ne lui fait pas reconnaître la voie juste. Mais il ne renonce pas à Moi et donc il atteint certainement son but. Je ne veux jamais vous mettre, vous les hommes, dans la situation de devoir accepter Ma Parole d'en haut, et donc Je dois laisser à chacun la possibilité d'en douter, parce qu'il la reconnaît lorsqu’il demande dans l'humilité et l'amour pour Moi Mon Soutien, l'éclairage de son esprit. L’Action de Mon Esprit sous la forme de Ma Révélation ne doit signifier aucune contrainte de foi, autrement cela serait entièrement en contradiction avec le but. Et cela t’est donné en tant qu’Explication à une de tes questions.

Amen

La volonté de travailler pour Dieu, assure la Protection par les êtres de Lumière

B.D. 5119 from 29 avril 1951, taken from Book No. 57

Dès que tu te prépares à recevoir Ma Parole, tu laisses derrière toi le monde terrestre et donc l'âme s'est élevée dans le Règne spirituel où des êtres de Lumière viennent à sa rencontre sur Mon Ordre pour l'instruire. Ces êtres de Lumière sont constamment autour de toi déjà sur la Terre, parce que tu as à assumer une mission comme celle qui est exécutée par les êtres de Lumière dans le Règne spirituel, qui est de transmettre la Vérité qui a son Origine en Moi. Donc ces êtres doivent être dans la très pleine Vérité et agir toujours sur toi, sur tes pensées et sur ta volonté pour que les deux choses correspondent à la mission, au travail dans Ma Vigne. Donc tes pensées et ta volonté sont constamment sous le contrôle de ces êtres de Lumière et malgré cela tu n'es pas forcée de penser et de vouloir selon leur volonté. Mais la volonté de Me servir, est suffisante pour que tu sois guidée par les êtres de Lumière, et ils trouvent rarement résistance, raison pour laquelle leur travail est aussi un succès, soit sur toi comme aussi à travers toi sur le prochain. Cette activité des êtres de Lumière est observée par beaucoup d'âmes dans l'au-delà, qui sont encore immatures et veulent se faire remarquer des hommes terrestres, mais ils n'ont pas la Force de se manifester. Leurs pensées sont encore très terrestres et donc elles n'ont aucun effet sur un homme qui tend spirituellement. Mais ils sentent la proximité de ces êtres comme inquiétante et dérangeante. Et donc les êtres de Lumière s’efforcent de former un rempart autour des hommes qui peuvent recevoir chez eux un patrimoine spirituel selon Ma Volonté. Donc ils sont toujours isolés du monde des esprits encore imparfaits, dès qu'ont lieu des enseignements spirituels, ce qui cependant n'excluent pas qu'on retrouve ces êtres dès que les transmissions du Règne spirituel sont terminées car ils voudraient alors s’annoncer. Mais tout l'imparfait aura toujours un effet désavantageux sur le spirituel qui tend vers le Haut, mais il ne conquerra jamais le pouvoir sur lui, parce que celui qui doit exécuter une mission pour la Libération du spirituel sur la Terre, sera toujours sous la protection d'êtres qui Me servent et qui s'acquittent seulement de Ma Volonté. Et toi-même tu es confiée à ces êtres, pour que les autres qui demeurent encore dans l'obscurité, n'aient aucune influence, et donc ils ne peuvent pas répandre la Lumière à ceux qui veulent être actifs comme porteurs de Lumière pour Moi et de Mon Royaume.

Amen

Le mentor spirituel

B.D. 5120 from 30 avril 1951, taken from Book No. 57

Chaque âme a son mentor spirituel, son guide, qui veut l'aider à atteindre la Vie éternelle. Il cherche à influencer les pensées de l'homme et à les tourner vers le Règne spirituel, il forme aussi le destin de la vie de celui-ci de sorte qu’il puisse lui apporter un grand succès, mais toujours en observant sa libre volonté. Ce mentor sait ce qui sert au développement de l'âme et ce qui pourrait être un désavantage et donc il s’efforcera toujours d'aider l'âme à progresser, parce qu'il est lié à elle dans l'amour et la conduite de cette âme lui a été assignée par Dieu Lui-Même. Il promeut tout ce qui lui sert ; il cherche à empêcher tout ce qui pourrait lui nuire, mais toujours dans la sage connaissance et avec un grand amour. Tant que maintenant l'homme reste sur la Terre, il est compréhensible que lui soient fermées les sphères spirituelles, même si l'âme peut se lancer dans le Règne spirituel, mais elle le fait indépendamment du corps et elle n'est même pas en mesure de communiquer des impressions de ces sphères à l'entendement de l’homme, pour qu'il puisse se faire une image qui corresponde à la Vérité. Le Règne spirituel restera un mystère à l'homme corporel tant que le corps lui-même n'est pas complètement spiritualisé et que l'âme puisse lui communiquer ce qu’elle a vu et que cela reste dans sa conscience. Alors il est atteint ce degré de maturité qui ne rend pas nécessaire une continuation de la vie sur la Terre, degré que le guide spirituel voudrait aussi atteindre pendant que l'âme reste encore dans le corps. Mais tant que ce degré de maturité n'a pas été atteint, le mentor garde attentivement l'entendement de l’homme afin qu’il ne se crée pas des images déformées du Règne spirituel, qui le troubleraient seulement mais qui ne pourraient pas le promouvoir, parce que l'entendement de l'homme a une influence sur l'âme, si celle-ci n'a pas déjà atteint le degré de maturité pour pouvoir contempler spirituellement. Elle même peut certes séjourner en rêve dans ces sphères d’où elle puise beaucoup de Force et de Savoir, mais elle n’en emportera pas de souvenir dans la vie terrestre, tant que le corps lui-même n'est pas spiritualisé. Le mentor spirituel érige pour ainsi dire un mur et derrière ce mur se cache tout ce qui est encore incompréhensible à l'entendement de l'homme, tandis que l'âme peut dépasser facilement le mur et regarder dans le Règne spirituel. Et cette frontière est soigneusement surveillée par la partie spirituelle, ce qui est montré librement à l'âme reste caché à l'entendement de l'homme jusqu'à l'instant où il n'existe plus aucun danger pour l'âme de douter lorsque l'entendement cherche à l’ébranler. Une âme forte qui est riche de connaissance, peut maintenant aussi convaincre l'entendement et réfuter chaque objection, mais auparavant elle doit avoir atteint cette maturité, alors elle peut regarder consciemment dans le Règne spirituel sans limites et se communiquer aussi à l'entendement qui, maintenant, se laisse instruire et n'oppose aucun doute lié à la foi. Celui qui cherche la Vérité, la trouvera, mais l'homme doit toujours se confier à la conduite spirituelle et ne pas chercher à pénétrer arbitrairement dans un savoir qui peut seulement lui nuire, s'il n'a pas le degré nécessaire de maturité, pour bien employer ce savoir. Sa conduite spirituelle connaît l'état de l'âme et cherche à l'élever, tant qu’il ne lui est opposé aucune résistance, parce que la Sagesse et l'Amour ne lui manque pas et il pourvoit son élève de sorte que ce soit pour sa bénédiction.

Amen

La Force de la foi - l'amour rend la foi vivante

B.D. 5121 from 1 mai 1951, taken from Book No. 57

Un fils terrestre croyant obtient tout de Moi, parce que Je ne laisse pas tomber en ruine sa foi. Et donc vous qui voulez Me servir à travers la diffusion de l'Évangile, vous devez mettre à l'épreuve la Force de la foi, si vous voulez avoir un succès extraordinaire auprès du prochain. Vous devez mettre en acte ce que vous enseignez, et si donc vous devez vous employer pour la foi, vous devez aussi fournir la preuve de ce que peut faire une forte foi. Avec Moi vous pouvez tout. Et vous devez croire que vous pourrez accomplir tout avec Mon Aide, que Je Suis présent et agis ensemble avec vous, donc rien ne peut échouer. Lorsque vous demandez la Force à Moi, Je ne vous la refuse jamais, vous pouvez vous servir de façon illimitée de Ma Force ; vous devez seulement croire que vous ne faites rien tous seuls, mais que vous faites tout avec Moi. Alors vous pouvez tout entreprendre et vous réussirez tout. Je vous stimule toujours de nouveau à développer cette foi en vous sur la Terre parce que vous réussirez alors tout ce qui vous sert et une forte foi est le témoignage de la Vérité de Ma Doctrine que vous devez annoncer au prochain dans le temps qui précède la fin. Si vous-mêmes êtes aussi profondément croyants, alors vous pourrez aussi montrer au prochain la Force de la foi et vous serez aussi reconnaissable par chacun comme envoyé en Mon Nom, alors vous montrerez la Divinité de la Doctrine que vous répandez en Mon Nom. Une forte foi vous assurera aussi des disciples, mais si vous-mêmes doutez de la réussite de l'entreprise, comment voulez-vous ensuite conquérir le prochain pour Ma Doctrine ? Une forte foi est conquise seulement par l'amour, parce que celui-ci rend forte la foi. Vous pourrez croire si vous vivez dans l'amour, et de cela les hommes sont malades, parce qu'ils ne sont pas en mesure de croire. Pensez toujours à ceci : l'amour rend la foi vivante. Alors vous avez aussi le moyen le plus simple pour arriver à la foi. Exercez l'amour pour le prochain et avec cela vous M’attirez Moi-Même à vous, Ma Présence vous donne la sécurité et la Force de la conscience, et dans cette conscience vous considérez possible tout ce que vous voulez entreprendre. Et donc enseignez à votre prochain qu’il peut arriver à une forte foi seulement par une vie dans l'amour, mais que la forte foi est absolument nécessaire pour devenir maitre sur tous les assauts venant de l'extérieur dans le temps qui arrive et qu’une forte foi dans Mon Aide n'est jamais sans succès, que l'homme est lui-même en mesure de faire des Miracles, parce que ce n'est alors pas seulement lui qui agit, mais en union avec Moi il doit tout réussir, parce que Je ne laisse pas tomber en ruine une forte foi.

Amen

Répandre l'Évangile est une œuvre de miséricorde

B.D. 5122 from 2 mai 1951, taken from Book No. 57

Vous avez un grand champ de travail si vous voulez être actifs pour Moi, parce que vous vivez au milieu d’hommes qui sont en partie entièrement détournés de Moi, en partie si indifférents et faibles dans la foi qu’il est nécessaire d'envoyer vers eux de vrais représentants de Ma Doctrine, dont les paroles peuvent avoir une influence, là où la volonté est encore bonne. Vous aurez à effectuer un travail gigantesque et vous enregistrerez seulement peu de succès. Il ne doit par conséquent rester rien de coté pour sauver ceux-ci, parce que tant qu’ils restent dans leur prédisposition, dans leur absence de foi ou d'indifférence, ils se précipitent encore plus en bas et à la fin ils feront partie de ceux qui seront perdus pour des temps éternels. C’est une grande œuvre de miséricorde que de les aider à tendre à leur changement en leur montrant le bon exemple et en leur donnant de bons enseignements pour réveiller en eux la poussée au travail sur l'âme. Parce que parmi les hommes il y a l'obscurité spirituelle et ils ne savent rien ; ils sont loin de la Vérité et sont en partie empêchés par des enseignements erronés, et ainsi l'homme est seulement encore de mentalité mondaine et il ne pense pas à sa vraie tâche terrestre. Le champ de travail est grand, parce que vous êtes toujours entourés d'hommes qui ont besoin d'aide et toute activité a pour conséquence Ma bénédiction, même lorsque le succès n’est pas visible. Le temps de misère qui arrive contribuera à ce qu'ils pensent à votre discours et donc vous ne devez pas manquer de leur faire remarquer le temps de misère qui arrive, de mettre devant leurs yeux la fin prochaine, le danger dans lesquels ils se trouvent, et mentionner Mon très grand Amour qui voudrait leur éviter ce danger, mais pour cela la volonté des hommes est nécessaire. Vous expérimenterez bien souvent un refus, mais cela ne doit pas vous décourager de mentionner toujours de nouveau Ma Doctrine et de mettre en évidence Mon action spirituelle sur vous, pour qu'ils deviennent réflexifs et que la semence que vous épandez ne tombe pas sur un sol entièrement pierreux.

Vous devez être des ouvriers diligents dans Ma Vigne et ne pas dérouler votre travail d’une manière tiède ou indifférente. Parce que le temps glisse et le jour où vous pouvez encore travailler sera vite fini. À celui-ci suit la nuit, où tout travail est impossible. Donc exploitez l'occasion pour guider le prochain vers Moi et Mon Règne, enseignez-lui l'amour qui procure aussi une foi vivante, expliquez-lui le but de sa vie terrestre et exhortez-le à entrer en liaison avec son Créateur et Père de l'Éternité ; exhortez-le à établir un juste rapport de fils et invoquez-Moi dans la prière pour la Grâce et la Force et n’hésitez pas à lui annoncer la fin prochaine, parce qu'il doit savoir ce qui l’attend, même s’il ne veut pas le croire. Le temps qui arrive lui apportera la preuve que vous avez dit vrai, et ainsi il leur reviendra à l’esprit ce que vous lui avez dit et selon sa volonté, cela touchera son cœur et cela ne manquera pas de succès. Parce que la misère est grande et donc l'aide que vous devez lui apporter en Mon Nom pour qu'il soit sauvé avant que n’arrive la fin est d'urgence nécessaire.

Amen

L'éloignement de Dieu, un état malheureux –Aucune séparation

B.D. 5123 from 3 mai 1951, taken from Book No. 57

Vous pouvez certes vous rebeller contre Moi, mais vous ne pouvez pas vous séparer de Moi, parce que vous êtes Ma Part qui ne peut jamais aller se perdre. Mais vous percevez l'éloignement de Moi comme une séparation et donc vous croyez pouvoir vous détacher de Moi, mais les chaînes qui nous lient sont indestructibles, elles sont seulement plus longues ou plus courtes, mais elles nous tiennent immanquablement ensemble. Chaque résistance augmente la distance de Moi, et chaque parole d'amour est un rapprochement de Moi et elle nous unit. Si vous vous éloignez de Moi au travers de votre rébellion contre Moi, alors Mon adversaire s’insère et se met entre Moi et vous, donc vous ne Me reconnaissez plus et alors vous êtes soumis à sa volonté parce qu'il vous attire avec ce que vous-mêmes désirez, avec des biens terrestres qui font pâlir toujours davantage Mon Image. Malgré cela vous M'appartenez et restez en Ma Possession, parce que Je ne renonce pas à Mon droit sur vous. Mais Mon adversaire et aussi vous-mêmes, croient pouvoir échapper à Ma Domination, mais vous vous éloignez alors toujours davantage de Moi et vous vous trouvez ensuite dans un état malheureux. Parce que l'éloignement de Moi signifie une totale absence de Force et de Lumière, il signifie la mort de l'âme, il signifie un état dans l'obscurité qui reste aussi toujours un état de non-béatitude. Mais vous ne connaissez pas l'état de béatitude – et pour cela vous n’y tendez pas, mais vous vous contentez du bonheur terrestre que Mon adversaire vous prépare plus vous vous éloignez de Moi. Vous ne connaissez pas la vraie Vie, la Vie de l'Esprit, qui est faite de Lumière et de Force en abondance. Vous ne connaissez pas les facultés divines que vous-mêmes pouvez posséder, si vous vous trouvez de nouveau en union avec Moi. Mais Je vous aime depuis le début, et Mon Amour pour vous ne diminue pas – il veut donner et rendre heureux – mais vous mener aussi à la connaissance de ce que vous étiez, de ce que vous êtes et que vous devez de nouveau devenir, pour être éternellement bienheureux. Mais vous êtes libres si vous vous laissez instruire par Moi, parce que Je ne force aucun être à accepter de Ma Main ce qui rend indiciblement bienheureux. Il doit se décider librement s'il veut M’écouter ou bien être soumis à l'influence de Mon adversaire. Mais vu que Mon Amour pour Mes créatures ne finit jamais, J’aspire éternellement à votre amour et Je ferai tout ce qui peut vous aider à la béatitude du bonheur ; Je M’approcherai toujours de nouveau de vous et Je vous présenterai Mon Amour et cela jusqu’à ce qu’il vous touche d’une manière agréable et vous fasse vous tournez vers Moi pour pouvoir recevoir toujours plus d’Amour, jusqu'à ce qu’aussi vous ressentiez l’amour pour Moi et que vous vous retiriez de Mon adversaire dans la libre volonté et tendiez vers Moi. Alors Ma et votre béatitude seront illimitées, il n'y aura alors pas plus de distance entre nous. Alors le ruban de l'Amour nous liera ensemble solidement et il n'y aura plus de séparation dans l’éternité. Parce que celui qui M’a trouvé une fois dans la libre volonté, Je ne l’abandonne plus dans l’éternité. Je ne le laisserai plus tomber – et l'adversaire aura perdu tout pouvoir, il est et restera ensuite Mien pour toute l'Éternité.

Amen

La Cour de Dieu par amour pour Ses créatures

B.D. 5124 from 4 mai 1951, taken from Book No. 57

Je courtise votre amour sans interruption, en vous comblant avec Mes Grâces, pour que vous deviez reconnaître Mon Amour et y répondre dans la libre volonté. Autour de vous tout doit vous montrer Mon Amour, et si vous observez chaque Œuvre de Création, vous devez vous rendre compte qu’elle a été créée seulement pour vous rendre bienheureux, parce que chaque Œuvre de Création était nécessaire pour votre développement vers le Haut, qui avait déjà atteint un haut degré lorsque vous avez pu vous incorporer en tant qu’homme sur cette Terre. Vous devez vous rendre compte de ceci, que la Création entière a été conçue seulement dans le but du Retour du spirituel mort vers Moi et que vous-mêmes êtes la substance animique qui est tombée de Moi. Vraiment comme vous pouvez observer autour de vous un constant devenir et disparaître, ainsi aussi votre âme est passée toujours de nouveau à travers d’autres formes qui ont toujours expérimentées le processus de devenir et disparaître ; vous avez atteint une maturité toujours plus haute dans l'état d'obligation, et pour cela la Création entière en était le moyen, vu que la substance animique en vous n’aurait jamais pu se développer vers le Haut sans Mon Aide. Vous devez réfléchir sur tout cela et savoir que seulement le grand Amour pour vous de votre Créateur et Père de l'Éternité l'a déterminé à faire se lever l'Œuvre de Création et que vous devez seulement répondre à cet Amour selon vos forces, pour ensuite être aussi de nouveau bienheureux sans limites, comme cela était autrefois votre destination. Je ne veux pas vous laisser tomber, parce qu’au travers de Mon Amour vous êtes unis avec Moi indissolublement, mais seulement votre amour en retour vous fera recevoir le bonheur de Mon Amour ; et donc Je courtise sans interruption votre amour qui témoigne de votre qualité de créature divine que vous avez perdu. Observez les Créations autour de vous en pensant à Moi, alors vous vous laisserez toucher par Mes Rayons d'Amour et vous commencerez à vous réchauffer, l’étincelle d'amour s'allumera en vous, et vous devrez être poussé irrésistiblement à penser et agir bien si vous laissez agir sur vous la Création, parce qu'alors Moi-même Je parle à vous à travers celle-ci, et votre cœur sera d'humeur ravie et de bonne volonté pour agir dans l'amour. Alors vous répondez déjà à Mon Amour, qui outre le prochain est tourné vers Moi, même si vous ne vous en rendez pas encore compte. Je veux être reconnu de vous les hommes comme un Dieu d'Amour, pour que vous ayez la nostalgie de Moi et que Je puisse vous attirer à Moi, sur Mon Cœur de Père. Alors notre Amour trouvera son accomplissement, il sera toujours un état continuel et bienheureux visant à donner et recevoir.

Amen

Parcours de développement .... loi d’Il faut .... stade du libre arbitre ....

B.D. 5125 from 6 mai 1951, taken from Book No. 57

Rien n’est sans dessein ni sans but .... Tout ce qui existe a été créé et appelé à la vie par Dieu pour accomplir un but. D’après cela, tout a donc sa destination, il lui faut servir d’une manière ou d’une autre pour atteindre son but. Même le plus petit ouvrage de création, le plus petit être vivant, a sa tâche qu’il lui faut accomplir, et d’une certaine façon il y est forcé, parce que toute création est sujette à une loi naturelle, donc elle ne peut pas agir d’une manière contraire à la loi. Pourtant, tout ce qui est accompli sous la loi d’Il faut reste aussi une sorte de service, car c’est toujours à l’avantage d’un autre ouvrage de création, il le faut pour que l’autre naisse et se conserve. Aussi n’y a-t-il rien dans tout l’univers qui soit sans destination, donc créé sans but.

Mais le but et la destination ultime, c’est la libération du spirituel, auquel l’œuvre totale de création apporte sa contribution selon un plan divinement sage depuis l’éternité. Toute la création n’a surgi que pour la rédemption du spirituel, et c’est cette destination que tout ouvrage individuel de création accomplit en obéissant à la loi d’Il faut.

Mais pour l’homme, il en est autrement. Bien qu’il soit également un ouvrage de la création de Dieu, il n’est pas sujet à la loi d’Il faut, ni dans sa pensée, ni dans sa volonté, ni dans ses actions. Il est vrai que l’homme extérieur – la forme corporelle – est encore sujette à la loi d’Il faut parce qu’elle est composée de spirituel encore au début de son développement. Mais son âme a une certaine liberté, elle peut se développer à son gré, et n’est donc pas assujettie à cette loi par Dieu .... Toutefois, son développement, sa rédemption (des chaînes de la matière terrestre) dépend de sa volonté d’agir en servant .... C'est-à-dire qu’encore une fois, c’est le service qui est le but proprement dit de son existence terrestre. Et comme il n’est pas forcé de rendre service, il faut qu’en lui l’amour se développe, parce que c’est là le motif le plus sûr pour exécuter une activité de service.

Ce qui, pendant un temps infini s’est déroulé sous la loi d’Il faut, a été achevé, et doit maintenant connaître son couronnement dans l’homme, mais dans le libre arbitre ; l’homme doit servir par amour pour qu’il se délivre totalement de son état lié que le spirituel perçoit comme une entrave et comme une restriction à la plénitude de vigueur et de lumière originellement siennes .... Il est possible pour l’âme humaine d’atteindre ce but sur terre si elle le veut sérieusement ; mais elle n’y est pas forcée, parce que Dieu lui a donné le libre arbitre pour qu’elle soit libre de se décider pour Lui ou pour Son adversaire qui l’a rendue dépendante et dont il faut par conséquent qu’elle se détache. L’amour servant est la clef pour se libérer d’un emprisonnement d’une durée infinie .... Ce que l’être primordial par la volonté de Dieu était forcé de faire pendant sa longue course par toute la création, maintenant, au dernier stade, il doit le faire volontairement .... il doit servir par amour .... Il doit prouver par là son origine divine, car l’amour marque de son empreinte l’être divin, et il se forme de nouveau pour devenir ce qu’il a été au commencement, de nouveau il adopte ce à quoi, par arrogance, il avait renoncé de son propre libre arbitre. A partir du moment où l’homme sert par amour, son offense commise contre Dieu est annulée, alors il est sorti de l’état de péché, et il a rejoint Dieu Duquel il voulait s’éloigner .... Il s’est reconnu dans sa qualité d’enfant, et désire rentrer en relations justes avec le Père ; et par l’amour il devient un véritable enfant de Dieu ....

Mais il faut que tout soit exécuté en pleine libre volonté, et voilà son épreuve de la vie terrestre à laquelle il lui faut réussir inconditionnellement. L’homme peut arriver au but puisque du côté de Dieu il est aidé de toutes manières ; mais si au stade d’homme, au lieu de monter, il en reste là ou même retourne en arrière, il est possible qu’il ait fait en vain toute la longue course du développement accomplie sous la loi d’Il faut. Alors il abuse de nouveau de son libre arbitre .... Il n’a pas profité des nombreuses occasions qui lui ont été fournies pour atteindre le but, et alors il doit en assumer les conséquences : .... une deuxième course par la création entière. Un jour il arrivera certainement au but, mais c’est l’être lui-même qui définit la durée temporelle de son état lié, car Dieu lui a donné le libre arbitre qu’Il respecte ensuite pour que l’être soit à même d’atteindre la perfection ....

Amen

La misère du dernier temps – Beaucoup seront encore rappelés

B.D. 5126 from 7 mai 1951, taken from Book No. 57

Pour la Libération il vous reste seulement encore peu de temps, et si vous ne l'exploitez pas abondamment, il vous sera réservé un sort terrible. Mais Je M'occuperai des faibles et des indécis et Je les aiderai à échapper à cette misère. Beaucoup d'âmes abandonneront leur corps, avant que n’arrive la dernière fin, parce qu'elles seraient incapables de prêter résistance dans la dernière lutte contre la foi, et elles ne doivent de toute façon pas être précipitées dans l'abîme, c'est-à-dire ne pas faire partie de ceux qui M’opposent une dure résistance. J'entreprendrai d'abord une grande Action de Purification, où encore beaucoup d'âmes seront purifiées ou bien rendues inoffensives pour une action ultérieure, pour empêcher à celles-ci une chute totale, parce que Je connais l'état de leur âme et Je ne ruine pas ce qui est encore apte pour une amélioration dans l'au-delà. Le temps est seulement encore bref et il sera très difficile pour tous les hommes, sauf ceux qui se sont donnés à Mon adversaire car ils seront soutenus de différentes manières par lui d’un point de vue terrestre parce qu'ils lui ont vendu leur âme. Mais Je vous indique ce temps de misère, et lorsqu’il arrivera, vous devez vous rappeler de ces Annonces et y puiser Force et courage, parce que Je vous promets aussi en même temps une Protection sûre et le Salut, à vous qui voulez M’appartenir. Les hommes peuvent tuer seulement votre corps, ils peuvent vous endommager seulement d’une manière terrestre, mais ils ne peuvent rien faire à votre âme, et si Je vous promets aussi la Protection pour votre vie corporelle, lorsque je vous assure Mon Aide dans toute misère, alors vous pouvez attendre sans préoccupation ce qui arrive, vous pouvez laisser venir à vous tous les événements dans une solide confiance. Je trouverai toujours pour vous une sortie, même lorsque d’un point de vue terrestre aucune aide ne semble possible, parce que Je Suis le Seigneur sur la Création, sur le Règne de la Lumière et aussi sur l'obscurité. Sans Ma Volonté et sans Ma Concession il ne peut rien se passer ; mais ce qui se passe, est seulement pour le salut de votre âme et de celle de votre prochain. Il y a encore le calme, et vous les hommes ne croyez pas que vous vous trouvez devant de grands événements ; vous les hommes ne voulez pas croire que vont arriver des conditions de vie totalement différentes et que vous devrez avoir beaucoup de Force et de confiance pour pouvoir affronter toutes les exigences qui vous seront imposées de la part du pouvoir de Mon ennemi. Mais il s'accomplira comme il a été écrit. La grande affliction passera sur la Terre, et vous reconnaîtrez que vous vivez dans le temps de la fin, où vous devrez vous affirmer. Mais vous trouverez toujours Celui qui Est prêt à vous aider. Si vous croyez en Lui et priez avec un cœur enfantin, vous sortirez indemnes de chaque danger, parce que Je viendrai lorsque la misère sera majeure, et Je vous sauverai, et toute misère sera terminée, parce que maintenant aura lieu la division définitive des esprits. Vous ne pourrez ainsi plus être opprimé et vous mènerez une vie dans le Paradis de la nouvelle Terre.

Amen

Le travail dans la Vigne – la soumission de la volonté

B.D. 5127 from 9 mai 1951, taken from Book No. 57

Le travail dans la Vigne est si varié que tous ceux qui sont de bonne volonté peuvent entrer à Mon Service, parce que J'assigne à chacun son activité en fonction de sa faculté, et chacun pourra l’effectuer bien qu’il soit demandé une grande ferveur pour le travail. Mais il y en a seulement peu qui sont prêts à agir pour Moi, et leur degré de maturité est si différent que tous ne peuvent pas effectuer le même travail et que donc Moi-même Je Me choisis des valets pour pouvoir maintenant distribuer le travail de sorte qu’il soit un succès pour Moi et pour Mon Royaume. Le travail pour la Vigne est devenu extrêmement urgent, parce que le temps de la vendange s'approche, et pour cela J’ai besoin de beaucoup de valets qui veulent Me servir dans l'amour. Mais où les trouverai-Je ? Servir n'est pas particulièrement fascinant pour les hommes de ce monde, parce qu'on n'en tire apparemment aucun avantage ; en outre ce travail demande aussi un énorme dépassement de soi-même. L'homme doit servir, c'est-à-dire faire reculer sa volonté et laisser valoir seulement la volonté du Seigneur. Je pose cette condition à chacun qui veut être actif comme Mon serviteur dans Ma Vigne. Il doit se soumettre totalement à Moi et faire seulement ce que Je lui demande. Mais les hommes sont obstinés et ils ne veulent pas se soumettre, et donc ils ne sont pas aptes pour un service qui demande un total renoncement de la volonté. Parce que seulement Un seul agit, et cet Un c’est Moi, parce que Moi seul reconnais ce qui est bon et juste. Donc Mes valets doivent se subordonner à Moi et exécuter toujours seulement Ma Volonté. Je ne veux pas qu'ils créent au hasard, sans avoir demandé Mes instructions, Je veux qu'ils écoutent ce que Je leur dis, et qu’ensuite ils soient actifs avec ferveur selon Ma Volonté. Donc Je veux d'abord les instruire, seulement alors ils peuvent paraître en Mon Nom et effectuer le travail dans la Vigne, c'est-à-dire cultiver le champ, le cœur des hommes, pour l'accueil de la bonne semence, de Ma Parole divine, pour que la vendange soit abondante et que Je puisse récompenser Mes valets, lorsqu’ils M’auront rapporté une grande récolte. Celui qui veut travailler pour Moi, doit recevoir de Moi les instructions, donc ouvrir son cœur et son oreille pour que Je puisse lui parler. Mais celui qui entreprend le travail sans y être chargé par Moi n’aura pas beaucoup de succès, parce qu'il ne travaille pas pour Moi, mais pour lui-même. Il travaille seulement pour la récompense, et celle-ci sera insuffisante et il sera payé seulement pour le temps terrestre. Il s'est certes annoncé pour travailler dans la Vigne, mais il n'a pas cherché à savoir si Je le considérais comme apte pour cela. Il a travaillé, parce que chaque travail réclame une récompense, mais pas par amour et fidélité pour le Seigneur qu'il sert. Mais Je n'évalue pas ce travail pour Moi et Mon Royaume. Je paye certes un salaire, c'est-à-dire que Je maintiens Mon valet tant qu’il travaille pour Moi, mais au-delà il n'a plus aucun mérite, et il a eu son salaire, parce qu'il travaillait seulement pour lui, mais J’ai besoin de valets qui veulent Me servir par amour pour Moi et pour le prochain, qui prennent soin de Ma Vigne et ne tolèrent pas que dans celle-ci il soit perdu quelque chose, et de ce fait ils sont pour Moi de fidèles domestiques et ils le resteront dans toute l'Éternité. Celui qui veut travailler pour Moi, doit s'adapter totalement à Moi et être seulement l'exécuteur de Ma Volonté, Je dois pouvoir prendre possession de lui et agir par lui sans trouver de résistance. Alors c’est Ma Main qui est active, alors il travaille à Ma Place, il est mon vrai représentant et effectue le travail dans Ma Vigne selon Ma Volonté. Et alors il aura beaucoup de succès, il agrandira Mon Règne, il conquerra beaucoup d'âmes pour Moi, et son action sera bénie.

Amen

Le renforcement de la volonté - la Force par la réception de la Parole

B.D. 5128 from 10 mai 1951, taken from Book No. 57

Vous avez toujours besoin de renforcement, pour que vous puissiez prêter résistance à celui qui cherche à vous attirer dans l'abîme. Votre volonté est affaiblie et elle peut trouver un renforcement seulement encore en Moi mais vous devez la demander consciemment, alors vous pourrez aussi résister à toutes les tentations du corps et de l'âme. L'adversaire travaille avec astuce et violence et vous n'êtes pas à la hauteur de son pouvoir tant que vous dépendez seulement de vous. Alors vous succombez avec certitude ; mais vous pouvez vous défendre, vous pouvez triompher sur Satan, si vous vous procurez un renforcement d'en haut, lorsque vous Me suppliez pour la Force et que vous la recevez par Ma Parole. Faites une tentative, dans la misère de l'âme vous entrez en silence et vous vous immergez dans Ma Parole en ayant confiance en Moi, alors vous expérimenterez sur vous-mêmes Mon Action directe, vous serez compénétrés par la Force et vous perdrez toute peur. Alors vous serez devenus maitre sur Satan et il ne peut plus vous endommager. Vous devez vous fortifier plus souvent avec Ma Parole, parce qu'elle est la juste Nourriture et la juste Boisson pour l’âme pour que maintenant elle exerce une juste influence sur le corps, de sorte que l'homme se sente fortifié dans l'âme et dans le corps, pour que toute inquiétude s’éloigne de lui, alors il est fortifié spirituellement et corporellement par Ma Force.

Maintenant vous, qui êtes en possession de Ma Parole d'en haut, vous n'avez plus aucun motif de vous plaindre d'une absence de Force, vous êtes des recevants directs de la Force d'en haut, parce que Ma Parole est bénie avec Ma Force et pour vous il ne doit exister aucune absence de Force, si seulement vous vous plongez dans Ma Parole parce qu’ainsi vous vous sentez intimement unis avec Moi et donc la Force peut couler sur vous. Ma Parole est le Rayonnement spirituel de Mon éternel Amour et donc il peut avoir seulement un effet qui réveille à la Vie ; Ma Parole est en outre la preuve de Ma Présence, donc cette preuve doit vous rendre si forts dans la foi que vous pouvez suspendre toute résistance, que vous êtes en mesure de bannir celui qui veut vous tenter. Vous serez toujours plus forts que votre tentateur tant que vous laissez devenir efficace sur vous la Force de Ma Parole, tant que vous avez foi dans Ma Présence, dans Ma Parole et que donc vous Me laissez vous parler directement, alors chaque faiblesse s’évanouira, alors vous serez fortifiés avec Ma Force qui est accueillie par vous dans la Parole, et fait de vous un être fort qui peut prêter n'importe quelle résistance et vous résisterez à chaque tentation. Parce que Je Suis avec vous dans Ma Parole et toute mauvaise force M’évite, de même que Mon adversaire et avec cela vos ennemi et ceux qui veulent vous conquérir en exploitant votre faiblesse pour vous porter à la chute. Mais Je vous soutiens et si vous vous conformez à Moi, vous n'irez jamais au fond, pour combien le sol sur lequel vous vous trouvez est vacillant.

Amen

La Force de Dieu - l'Effusion de l'Esprit

B.D. 5129 from 12 mai 1951, taken from Book No. 57

La Force de Dieu, le plus Haut, coule à travers vous, et si Son Esprit se répand sur vous ce Courant de Force est la chose la plus précieuse que vous puissiez recevoir tant que vous demeurez encore sur la Terre, parce qu'il est un avant-goût de l'éternelle Béatitude, il est la conscience de la Proximité de Dieu, mais souvent seulement l'âme le sent car il n'est pas perceptible extérieurement par l'homme, c'est-à-dire par ses sens corporels. Mais l’âme perçoit le bonheur de l’unification avec Lui, chose qui lui atteste la transmission de Force, et l’être désire ardemment que ce bonheur temporaire soit un état durable et il tend avec une ferveur toujours plus grande dans la connaissance que sa vraie destination est une réception ininterrompue de Force, et il est parfait seulement lorsque la Force de Dieu coule au travers de lui sans jamais s’en échapper. Il est un fils de Dieu qui s'est éloigné de Lui et avec cela il a aussi perdu la Force qui lui affluait sans limites, il sentira aussi toujours comme un manque cette perte de Force dès qu’il s'est rendu une fois compte de son Origine divine. S'il n'a pas encore cette conscience alors, même s’il est incorporé comme homme, il végète au jour le jour comme un être qui n'est pas plus haut qu'un animal, mais cela par sa faute. Il s'oppose à toute manifestation de Force que lui tourne l'Amour de Dieu, il fuit dans la résistance contre Dieu. Alors il est encore dans l'obscurité la plus profonde et il ne se reconnaît même pas lui-même pour ce qu’il est. Alors il lui manque tout contact avec Dieu, l’étincelle spirituelle en lui est morte, car elle-même est tombée dans la mort spirituelle, parce que sans la Force de Dieu il n'existe aucune Vie. Cet état est le sort de ceux qui sont encore liés dans les chaînes de Satan qui les tient encore dans son pouvoir. Et ceux-ci ne peuvent jamais se libérer de lui avec leur propre force, parce que pour cela il leur manque la Force divine qui est la seule qui peut vaincre l'adversaire. Dieu donne à chacun la Force, mais la rend dépendante de la volonté de l'individu pour valoriser la Force de Dieu, s'il s'ouvre et s’il se rend disponible pour recevoir Son Courant de Grâce. Il cherche seulement des vases d'accueil ouverts, dans lesquels Il peut verser Son Esprit. Il veut offrir, et Son Don doit toujours être accueilli avec gratitude. Alors la Force de Dieu coule sans limites sur vous les hommes, et vous pouvez maintenant vous en servir selon votre propre appréciation. La résistance initialement encore faible disparaîtra et une joyeuse disponibilité de recevoir surgira, parce que la Force de Dieu réveille à la Vie, et Vie signifie aussi la Béatitude, vivre signifie valoriser la Force selon sa propre volonté, qui est ensuite aussi la Volonté de Dieu, lorsque Sa Force peut agir dans l'homme. Ce pourrait être certes une réception insoupçonnée de Force sur cette Terre, si l'absence de Force des hommes était reconnue et s’ils voulaient échapper à cet état. Déjà la volonté leur assure un apport de Force et ensuite commence une tendance consciente d'avoir part dans une mesure accrue à l'apport de Force de Dieu. Alors l’étincelle spirituelle dans l'homme se réveille à la Vie et il n’y a alors plus à craindre de se précipiter dans l'état de mort de l'esprit, parce qu'alors l'homme vivra dans l'Éternité.

Amen

Action de l'Esprit - les disciples du temps de la fin

B.D. 5130 from 13 mai 1951, taken from Book No. 57

Vous qui voulez travailler pour Moi et Mon Royaume, vous êtes attirés par Mon Esprit, vous êtes irradiés de la Force de Mon Esprit et avec cela vous êtes capables d’effectuer le travail pour Mon Royaume. Mais vous devez aussi connaître la Volonté de Celui dont vous êtes le serviteur, si vous voulez Le servir. Mais comment voulez-vous savoir la Volonté de votre Seigneur, si celle-ci ne vous est pas annoncée par Lui-Même ? Et cette annonce de Ma Volonté vous est procurée par Mon esprit qui agit en vous qui voulez Me servir par amour pour Moi et pour le prochain. L'amour dans votre cœur rend possible l’action de Mon esprit en vous et donc Je peux répandre Mon Esprit sur chaque cœur de bonne volonté d’aimer et capable d'annoncer aux hommes Ma Volonté.

J'ai besoin de disciples dans le temps de la fin, J’ ai besoin d'apôtres que J’envoie de nouveau dehors dans le monde avec l’Ordre de répandre Ma Doctrine parmi tous les peuples, J’ai besoin d'hommes qui vivent dans Mon Esprit et donc deviennent savants afin de donner aux hommes un exemple quant au chemin de vie que J’exige d’eux sur la Terre pour montrer quel effet a sur eux un tel chemin de vie. Ils doivent montrer à leur prochain que seulement la Force spirituelle donne la vraie Vie et que dans cette Vie Je demeure Moi-même et Je Me fais reconnaître là où est suivi un juste chemin de vie. Mes disciples du temps de la fin peuvent conquérir une grande influence sur le prochain si celui-ci n’est pas trop endurci et devenu déjà un vrai valet de Satan, parce qu'ils sont comblés de la Force de l'Esprit, ils peuvent expliquer au prochain qu’il a eu son Origine en Moi, qu’ils sont d’une certaine manière entre Moi et les hommes pour recevoir et distribuer les Grâces qui leur assurent la Vie éternelle, parce qu’ils possèdent une richesse spirituelle que le prochain peut conquérir s’il en a le désir. Mais ils doivent toujours chercher à se mettre dans l'état d'amour, autrement Mon esprit ne peut pas agir, et la Force de Mon Esprit est absolument nécessaire pour arriver en haut. Parce que Je les envoie au prochain pour leur prêcher l'amour, pour lui transmettre Ma Doctrine qui lui donne connaissance de ce qu’il doit faire et de comment il doit vivre pour devenir éternellement bienheureux.

Amen

Les piliers de l'Église - le travail dans la Vigne - serviteurs – Moyens

B.D. 5131 from 14 mai 1951, taken from Book No. 57

Je vous ai attiré à Moi à cause de Mon grand amour, Je sais depuis l'Éternité qui renoncera à sa résistance contre Moi, et qui Je peux employer pour Me servir comme moyen dans le dernier temps avant la fin. Mais vous ne savez pas encore l'heure de la fin, Je tiens encore étendu le voile sur les dernières choses sur cette Terre. Mais vous, Mes fidèles, vous devez avoir connaissance de Mon Plan de Salut, à vous Je veux aussi indiquer le temps lorsque cela sera nécessaire, pour que vous exploitiez votre savoir pour la bénédiction de votre prochain, sans cependant lui donner connaissance de cela. Parce que le savoir du jour et de l'heure lui ferait du mal, et seulement à des serviteurs initiés qui Me sont fidèlement adonnés Je peux indiquer le jour de la fin, mais même à eux seulement d’une manière qui ne les influence pas dans leur foi et leur volonté. Donc Je mets d'abord à l'épreuve le cœur de Mes serviteurs ; Je leur donne aussi la Force pour soutenir chaque épreuve, et ainsi émergeront les peu qui à la fin devront Me prêter de grands services, et qui devront aussi en avoir le degré. Je connais vos cœurs, Je connais votre volonté, et Je vous apporte ce que vous désirez, la Lumière et la Force. Et ainsi vous devenez de forts piliers de Mon Église sur la Terre, et aucun pouvoir terrestre et spirituel ne pourra vous abattre, parce que vous offrez une forte résistance, et il se heurtera à un mur. À la fin de cette Terre J’ai besoin d'hommes forts dans la volonté et dans la foi. Et Je sais où les trouver, et Je les prépare à la dernière bataille, qui est tournée contre Moi et contre tout le spirituel. La préparation se passe de manière que Je les initie à Mon Plan de Salut de l'Éternité et pour leur expliquer premièrement Mon Action et Mon Règne ainsi que chaque événement afin de les fortifier avec cela dans la foi en Moi, chose qui rend ensuite aussi possible un fervent travail dans Ma Vigne rempli de succès. En outre Je leur transmets la Lumière et la Force, c'est-à-dire, un savoir volumineux, qui les rend capables d’une activité d'enseignement et Je leur donne la Force de résister, grâce à la conviction intérieure, contre toutes les attaques de la part de l'obscurité. Ainsi J’instruis pour Moi-Même une armée de combattants forts que Je maintiens et promeus jusqu'à ce qu’ils se soient acquitté totalement de leur tâche, jusqu'à ce que soit mené le combat pour la Victoire sur l'ennemi dans la dernière bataille sur cette Terre.

Je vous connais et Je connais votre volonté et Je loue les bienheureux qui se sont adonnés à Moi, Je prends possession de vous et Je ne vous laisserai jamais plus dans l’éternité, parce que J’ai besoin de vous dans le dernier temps, parce qu’au travers de vous Je veux encore agir sur votre prochain que Je vous amènerai pour que vous puissiez exécuter sur lui votre travail dans la Vigne. Et parce que J'ai besoin de vous, Je veux aussi vous maintenir tant que ne vous ne vous êtes pas acquittés de votre mission, tant que n’est pas venue la fin qui est proche de vous tous. Je veux déverser sur tous Mon Esprit, pour que vous reconnaissiez dans quel temps vous vous trouvez, et Mon Esprit vous l'annoncera lorsque viendra le jour qui est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

Action de l'Esprit

B.D. 5132 from 17 mai 1951, taken from Book No. 57

Le grand Mystère de l'Amour divin est Son Esprit qui est déversé sur vous. À vous les hommes il n'est pas possible de pénétrer dans ce Mystère tant que cet Esprit divin ne vous a pas rempli, parce qu'il est justement Celui qui vous rend possible de penser juste, de penser en toute Vérité, et seulement alors vous commencez à comprendre bien que faiblement l'Amour divin, alors il vous arrive une faible lueur de connaissance, parce que vous avez été touché par quelque chose de Divin qui a allumé en vous une Lumière, parce que le Divin est aussi Lumière. L'Esprit de Dieu est d’une certaine manière la manifestation de Lui-Même, Il fait rayonner Sa divine Lumière d'Amour dans l'Infini, et selon l'état de maturité du spirituel lié dans Ses Œuvres de Création, elle a aussi un effet sur celui-ci. Le spirituel qui est encore dans la loi d'obligation est stimulé à une constante activité par cette manifestation de Force qui s'exprime et se déroule visiblement à l'œil humain, mais dans l'état de la libre volonté, lorsque le spirituel est incorporé comme homme, alors l'effet de la divine radiation de Force est autre. Elle ne touche alors pas la forme extérieure matérielle, mais l'âme de l'homme liée dans cette substance spirituelle et ainsi elle la réveille à la Vie, c'est-à-dire que la Force spirituelle pousse l'âme à une activité qui promeut son perfectionnement. C’est la Force de l’Esprit, le Rayonnement de l'Amour divin, qui pousse irrémédiablement l'âme vers Dieu. Parce qu'en elle-même elle est Lumière et Force, le Courant d'Amour de Dieu infiniment efficace qui doit donc déifier ce qui est touché par l’Esprit de Dieu. L'homme qui Lui ouvre son cœur, qui veut simplement que l'Amour de Dieu le touche, s'expose consciemment et librement à Son Rayonnement d'Amour, il entre dans l’Enceinte du Courant d'Amour et de Force de Dieu, Son Esprit rayonne à travers lui et en fonction de la maturité de l'âme de l'homme la plénitude de l'Esprit divin sera reconnaissable en lui. Moins de scories entourent l'âme, plus facilement la Lumière de l'Amour de Dieu pénètre en lui et une très puissante splendeur brille en retour sur l'homme entier qui se spiritualise toujours davantage, plus il concède l'accès au Courant de Lumière et à la Force divine. L'Esprit de Dieu ne se perd pas de toute façon dans l'Infini, mais il attire tout à Lui et donc il S’unit de nouveau avec le spirituel qui se trouve en dehors du divin Amour, dès que celui-ci se laisse toucher par Lui, donc dès qu’il se tourne vers l'éternel Amour, pour se laisser présenter à Celui-ci. Il n'existe alors plus aucune distance entre le Créateur et Sa créature, alors la Force de l'Esprit a procuré l'unification, alors l’étincelle spirituelle autrefois procédée de lui a été consommée par le Feu de l'Esprit divin de l'Amour, elle s'est unie avec l'Esprit du Père de l'Éternité. Elle est un être rempli de bonheur dans la Proximité de Celui Qui est Lumière et Force dans l'Éternité.

Amen

La lumière trop vive - le savoir trop haut – la Protection du Père

B.D. 5133 from 18 mai 1951, taken from Book No. 57

L’Œil du Père veille sur les Siens. Et Il ne permet pas qu'ils soient en danger de se perdre eux-mêmes. Il les assiste dans chaque danger et Il les tire de nouveau en arrière, s’ils se laissent éblouir et ne sont plus en mesure de bien Le reconnaître. Alors Il marche devant eux comme une Lumière douce qu’ils suivent volontairement. Marcher dans l'obscurité est dangereux pour le pèlerin ; de même une lumière trop vive guide facilement dans l'erreur, parce qu'elle rend l'œil incapable de bien reconnaître ce qui arrive. Et donc l'œil doit d'abord s'habituer à l'obscurité, avant de reprendre sa force visuelle. Vous tous vous vous tournez très souvent vers des lumières éblouissantes et courez donc souvent le danger d'affaiblir vos yeux, vous ne pouvez plus bien distinguer la Vérité de l'erreur. La Lumière douce ne vous satisfait pas bien qu’elle soit de toute façon la seule appropriée pour votre âme. Vous vous efforcez continuellement de vous mettre tout à coup dans une Lumière plus claire, chose qui vous endommage beaucoup. Parce que vous ne reconnaissez alors plus rien autour de vous et vous vous égarez sans aide dans un état ébloui. Pourquoi vous les hommes voulez-vous pénétrer dans la Vérité la plus profonde tant qu’il vous manque la capacité de comprendre les raisons initiales ? Une telle Lumière ne fait pas du bien à votre regard, mais elle l'affaiblit seulement, elle est aussi un savoir inapproprié pour l'âme, parce qu'il doit être introduit seulement très lentement, en fonction de son degré de maturité, s'il veut avoir la bénédiction du savoir. Donc le Père veille sur les Siens et Il les laisse arriver souvent dans l'obscurité, pour que l'œil se fortifie de nouveau et apprenne à distinguer, pour que de nouveau il soit distingué la Vérité et l'erreur par les hommes qui sont devenus incapables de la reconnaître par leur faute, du fait qu’ils ont exigé plus de Lumière que ce qui était adapté à leur âme, et ils ne s'occupent pas de la Grâce de se développer en fonction de la Lumière.

Amen

La tâche des médiateurs entre Dieu et les hommes

B.D. 5134 from 18 mai 1951, taken from Book No. 57

Recevoir la Parole divine impose aussi au recevant des obligations qu’il ne doit pas ignorer, parce qu'un Don divin est toujours donné pour un but déterminé et donc il doit aussi être évalué en conséquence. De cela il ressort que le recevant doit mettre à profit le Don divin, qu’il doit élaborer intellectuellement ce qui lui est arrivé par cœur. Il doit réfléchir sur ce qui lui est révélé, l'élaborer mentalement, pour pouvoir le transmettre au prochain avec ses mots, si une transmission directe de ce qu’il a reçu n’est pas possible. Il doit d’une certaine manière devenir l'enseignant de son prochain, ce qui demande de se plonger profondément dans le savoir qui lui est guidé d'en haut. Il doit se garder de l'indifférence et de la tiédeur dans sa mission où une réception de la Parole divine est inévitablement liée, et évaluer dans un très profond sérieux tout ce qui est reçu, parce que c’est une tâche spirituelle qui doit aider les hommes à la guérison de leur âme. Il doit constamment distribuer ce que lui-même reçoit et cela avec une grande ferveur, plus on s’approche de la fin. Il doit s'acquitter d'une grande et belle tâche, en agissant comme médiateur entre Dieu et les hommes, et il doit toujours être conscient de cette tâche, il ne doit pas oublier que l'amour pour le prochain lui a procuré cette tâche et il ne doit pas laisser faiblir cet amour, mais le faire devenir toujours plus profond à cause de la misère qui augmente constamment, pour qu'il procède incessamment dans son action. Il doit se rappeler que la faim spirituelle doit être réveillée chez le prochain et que cela est possible seulement lorsqu’il lui est offert de la Nourriture spirituelle car seulement alors il sent le vide intérieur. Ne laissez pas en jachère la chose la plus précieuse que vous possédez, guidez la continuellement au-delà, faites un chenal à l'Eau vivante qui coule de la Source divine, pour qu’elle puisse couler partout où se trouvent des âmes désireuses d’elle, exploitez chaque occasion pour donner connaissance au prochain de l'afflux de l'Amour et de la Sagesse divines, de Sa Parole qui offre la Force et vivifie chaque pèlerin terrestre et vous-même accueillez-la dans votre cœur et vivez-la jusqu'au bout. Alors vous pourrez parler à votre prochain avec la conviction la plus profonde et le convaincre de la Force de la Parole qui est guidée d’en haut à l'humanité, pour l'aider dans la plus grande misère spirituelle. Et instruisez tous ceux qui se laissent instruire. Travaillez avec le livre qui vous a été prêté tant que en avez le temps, parce que le jour viendra où l’on cherchera à vous entraver et vous ne pourrez plus dérouler votre travail comme vous le faites à présent. Alors il doit déjà être répandu beaucoup de semence qui bourgeonnera là où la volonté est bonne. Donc travaillez et agissez tant qu’il fait encore jour, parce que la nuit arrive où vous ne pourrez plus agir.

Amen

Réception spirituelle ou travail mental - Examiner sévèrement

B.D. 5135 from 22 mai 1951, taken from Book No. 57

Une abondance sans fin de patrimoine spirituel peut être guidée sur la Terre sans être reconnue des hommes pour ce qu’il est, parce que dans toutes les sphères agissent des esprits qui veulent se communiquer aux hommes et selon le degré de maturité de ceux-ci ils trouvent résonance ou bien refus. À aucun des êtres spirituels il est refusé de se communiquer, lorsque les hommes eux-mêmes sont de bonne volonté pour les écouter. Ainsi aux hommes il est concédé la Protection pour que des forces mauvaises ne s'approchent pas d’eux, parce qu'il ne peut être employé aucune contrainte de la part du monde spirituel, ni du bas ni d'en haut et ainsi c’est toujours l’affaire de la libre volonté des hommes eux-mêmes ou bien de chaque homme, pour déterminer quel patrimoine spirituel il veut recevoir. Mais vous devez savoir une chose, c’est que les hommes qui ont réveillé en eux l'esprit, qui sont donc en contact conscient avec Moi et Me demande la pure Vérité, ne peuvent jamais et encore jamais être dupés ou instruits de façon erronée, parce que ces hommes sont entourés d’un mur de protection d'êtres spirituels de Lumière qui s’efforcent toujours seulement d'empêcher l'accès à tout ce qui est impur, parce qu'un homme réveillé spirituellement appartient à la communauté rédemptrice, dès qu’il s’est offert à Moi pour le service et son travail de Libération ne doit pas être mis en danger de la part de l'obscurité. Mais maintenant la question reste ouverte : en quoi consiste la Mission de ceux qui veulent Me servir et dans quelle mesure ont-ils déjà pénétré la Vérité. Quelqu’un qui l’a encore peu pénétrée ne sera pas en mesure de saisir des Sagesses élevées et donc il ne pourra pas juger de la valeur d'une Vérité qui lui est encore incompréhensible. Alors sa mission n'est pas la même que celle qu’un homme qui a pénétré dans la plus profonde Sagesse doit accomplir. En outre il doit être très attentif au fait que des «réceptions spirituelles» ou bien un travail spirituel mental sont des objets d’étude. Rappelez-vous bien que ces recevant spirituels, s'ils sont actifs sur Mon Ordre sont protégés par la partie spirituelle de l'accès d'esprits impurs, mais la propre pensée d’une personne ne peut pas être interdite là où est actif son entendement pour formuler sa volonté, et donc il n'y a pas de «réception spirituelle». Cet homme peut vouloir le bien, mais il ne se laisse pas guider, mais il se guide lui-même. Vous les hommes devez exercer la plus sévère autocritique sur vous, vous devez rester dans la plus profonde humilité et Me laisser agir en vous, pour que vous n’offriez pas à l'adversaire motif pour agir contre vous.

Vous êtes attirés par Mon Esprit d'Amour, lorsque vos pensées sont tournées en haut. Mais alors il doit être laissé en arrière tout ce qui est encore en relation avec la Terre, c'est-à-dire que vous devez exclure totalement de Me présentez des questions sur cela pour avoir la Réponse. Seulement alors les Forces spirituelles peuvent entrer en action et vous transmettre la très pleine Vérité. Alors il vous afflue un patrimoine mental purement spirituel et alors vous êtes certains d'être instruits selon la Vérité. Mais si vous apportez avec vous encore des impressions de la Terre, alors l'âme est encore influencée par l’entendement, alors l’entendement peut même conquérir le dessus et des vagues de pensées selon son désir et sa volonté peuvent vous toucher, mais ce ne sont pas des rayonnements du Règne de Lumière et ils ne doivent pas être considérées comme tels, car leur contenu déviant doit être examiné avec un œil critique, si vous ne voulez pas être confondus. Vous devez apprendre à vous mouvoir dans des courants mentaux purement spirituels, vous devez désirer seulement la plus pure Vérité et vouloir être instruit seulement spirituellement, vous devez désirer entendre dans la plus profonde humilité Ma Parole, alors toutes les pensées terrestres reculeront, alors les êtres de Lumière pourront agir sur vous et vous instruire sur Mon Ordre. Alors vous recevez le plus pur patrimoine spirituel, et son contenu est cohérent et votre pensée sera orientée de la même manière, parce que d'en haut il arrive seulement la Vérité à ceux qui M’aiment et qui veulent être actifs d’une manière salvatrice, et qui Me laissent agir en eux.

Amen